TODOS LOS TE QUIERO QUE ME FALTAN POR DECIR

(SAGA TE QUIERO II)

LYLI BLACK

Para los que sueñan que todo es posible

ÍNDICE

Sinopsis

Prólogo

Uno

Dos

Tres

Cuatro

Cinco

Seis

Siete

Ocho

Nueve

Diez

Once

Doce

Trece

Catorce

Quince

Dieciséis

Diecisiete

Dieciocho

Diecinueve

Veinte

Veintiuno

Veintidós

Veintitrés

Veinticuatro

Veinticinco

Veintiséis

Veintisiete

Veintiocho

Veintinueve

Treinta

Treinta y uno

Treinta y dos

Treinta y tres

Treinta y cuatro

Treinta y cinco

Treinta y seis

Treinta y siete

Treinta y ocho

Treinta y nueve

Cuarenta

Cuarenta y uno

Cuarenta y dos

Cuarenta y tres

Epílogo

Epílogo II

Acerca del autor

Sinopsis

La pequeña de las Corberó siempre supo que quería ser de mayor y nada ni nadie podría parar sus sueños, incluido sus padres. Con tan solo dieciocho años abandonó todo para ir a París a estudiar lo que le hacía feliz, Bellas Artes, pero todo tiene un precio y el suyo era estar durante años sin hablarse con sus padres.

Pero la llamada de su madre lo cambia todo y toma la difícil decisión de volver y compaginar ambas vidas, buscando el equilibrio, aunque lo que Audrey no contaba era que se tropezaría constantemente con la única persona que detesta y a la vez, le ponía nerviosa.

Thiago Bianchi, con tan solo veintinueve años, se ha convertido en el abogado de confianza de los Corberó. Es frío, cortante, de pocas palabras, pero increíblemente audaz y meticuloso.

Audrey y Thiago no han congeniado desde la primera vez que se conocieron, son polos opuestos y ambos odian las cualidades del otro, pero es inevitable frenar las sensaciones que se despiertan y tendrá que decidir entre dejarse llevar o contenerse.

Todos los te quiero que me faltan por decir es la segunda entrega de la Saga Te quiero y es una apasionada historia de amor, diversión, amistad, peleas, rencor y sobre todo, de muchos te quiero.

Prólogo

—Audrey —me llama mi jefe —atiende a la mesa cuatro. 

—Claro —respondo cansada, pero todavía me queda una hora hasta que acabe mi turno. 

Durante esa hora, sirvo a cada cliente que van llegando y lo hago con una sonrisa, porque a pesar de estar cansada, nunca dejo que los clientes se den cuenta de mi estado de ánimo.

Ser camarera no es el sueño de mi vida, pero si es el camino que he elegido para conseguir lo que tanto deseo, y que poco a poco, lo estoy consiguiendo. 

Siempre me ha gustado el arte y desde muy pequeñita, me he involucrado en él directa o indirectamente. Mis padres pensaban que era un hobby y que se me pasaría con el tiempo, pero al contario de ellos, siempre supe que este era el camino que quería tomar. 

A medida que cumplía años, a papá cada vez le hacía menos gracia que me dedicara en cuerpo y alma al arte y dejara de lado la empresa familiar. Pero yo no soy como mi hermana Victoria que le gusta todo lo que tenga que ver con la empresa, a mí me aburre las estrategias, las reuniones, hacer contabilidades y todo lo que tenga que ver con eso. A mí lo que realmente me gusta, es dejar que mis dedos fluyan libremente y creen.

Pero como era de esperar, mis padres no aprobaron mi decisión de estudiar lo que me hacía feliz y entonces tuve que escoger y entendí que nadie tenía que tomar esa decisión por mí y que yo era lo suficientemente madura para saber que camino quería tomar y ese era el arte.

Sin dudarlo, me fui a París a perseguir mi sueño y lo hice sin su apoyo moral y mucho menos, económico. Entendí que si algo quería con todas mis fuerzas, tendría que pelearlo y tuve que buscar un trabajo para poder pagarme los estudios.

Ninguno de mis padres se imaginaba que estaría cuatro años aquí, siendo independiente y sin pedir nada a nadie. Ellos pensaban que a los dos meses volvería pidiendo perdón y me matricularía en la universidad que ellos deseaban, pero no fue así. Mi orgullo no dejó que me rindiera y ahora estoy muy orgullosa de todo lo que he conseguido de la nada.

Me he acostumbrado a este nivel de vida y debo reconocer que soy feliz. Tengo todo lo que quiero y lo que necesito, y con eso me quedo.

—Salgo ya —dejo el delantal en la barra —estoy agotada. 

—Descansa, niña —se despide mi jefe de mí con una sonrisa —nos vemos mañana.

—Lo sé.  

Salgo de la cafetería arrastrando los pies y voy directa a la parada del metro para volver a casa. Lo primero que haré al llegar será meterme en la ducha y dejar que el agua caliente me relaje. Ha sido una semana agotadora, porque entre el estrés de estar en la última etapa de la carrera, el trabajo en la cafetería, los encargos personalizados... no he parado ni dos segundos. 

El sonido de mi iPhone me distrae de mis pensamientos y al mirar quien me llama, casi me caigo.

¿Qué hace mamá llamándome?

Seguramente se habrá confundido. 

—¿Sí? —contesto seca.

—Audrey —susurra con la voz rota y automáticamente sé que ha pasado algo grave. 

—¿Qué pasa mamá?

—Tu padre —logra decir entre lágrimas. 

—¿Qué pasa con papá? —se me para el corazón al escucharla. 

—Necesito que vengas —me muerdo el labio inferior muerta de miedo —por favor. 

—Cogeré el primer avión que salga —pienso en la cantidad de dinero que tengo para emergencia y solo deseo que me llegue.

—No hace falta, el jet está en el aeropuerto esperándote —me informa —ven, por favor.

—Iré ahora mismo. 

Cuelgo y llamo a un taxi para que me lleve al aeropuerto sin perder ni un segundo. Mamá no me ha explicado nada de lo que ha pasado, pero sé que es grave.

¿Y si le ha dado un infarto?

¿Y si se ha caído por las escaleras?

¿Y si...?

Dejo de hacer suposiciones porque quizás no es nada malo, ¿no?

Comienzo a llorar sin que me dé cuenta porque en el fondo sé que si mamá me ha llamado, es porque sí lo es.

Marco el número de Victoria para que informe de todo, necesito saberlo porque la incertidumbre es mucho peor.

Joder, lo tiene apagado.

—Aggg —gruño.

***

Aterrizar en Madrid me sorprende, pensaba que iría a casa, a Barcelona, pero no es así. Al abrirse las puertas del avión, salgo corriendo y descubro que me está esperando en la pista un coche.

Sin añadir ni una palabra porque sé qué mamá me lo ha mandado para que me lleve junto a ella, subo y enciendo el móvil para comprobar si tengo alguna llamada de Victoria. Durante todo el trayecto, rezo para que papá no le haya pasado nada grave y para que todo esto sea un mal sueño. 

El coche frena en la puerta del hospital y al bajar, descubro a mamá esperándome. Con solo con verla, me doy cuenta de que está agotada y un poco demacrada y eso hace que mis miedos se multipliquen.

—¿Mamá? 

—¿Hija? —corre hacia mí y me abraza con fuerza.

Hacía muchos años que no nos abrazábamos de esta manera, que no la sentía tan cerca y me doy cuenta de todos los momentos que nos hemos perdido por orgullo. 

—¿Qué pasa? —me da ansiedad escuchar su respuesta.

—Tu padre —vuelve a confesar —le han disparado.

—¿Qué? —me separo de ella con los ojos abiertos —estás de broma, ¿no?

—No, hija.

Comienza a detallarme todo lo que ha pasado en estas semanas. El secuestro de Victoria, la exigencia del ex amigo de papá. El plan de Martín al averiguar que su secretaria estaba implicada, el momento del intercambio y el disparo de papá. 

—No me lo creo —estoy en shock —¿por qué no me habéis llamado antes?

—No queríamos preocuparte.

—¿Y pensabais que manteniéndome al margen era la mejor opción? —la regaño —joder, mamá. 

—Lo siento.  

—¿Cómo está Victoria?

—Está mejor, le duele la cabeza, pero no es nada grave.

—¿Y papá?

—Está en cuidado intensivo y no sé si...

—Shh —la abrazo porque está muerta de miedo —él es fuerte, se pondrá bien.

Rezo para que mis palabras se hagan realidad.

Durante los días que me encuentro en Madrid, mi estado de ánimo es una montaña rusa. Gracias a dios, papá se recupera poco a poco y ya no corre peligro, pero sentir lo que he sentido, hace que me replantee muchas cosas. 

—¿Necesitáis algo? —pregunto al entrar en la habitación de papá.

—¿Puedes convencer a tu madre para que me deje volver a casa?

—¿Pero estás loco? —le miro mal —papá, tienes que recuperarte y te recuerdo que te han operado hace poco.

—Lo sé, pero no me gustan los hospitales.

—Pues haz caso en todo lo que te dicen y te irás antes.

—Buenas —entra Victoria con una sonrisa —¿cómo estás?

—Harto —gruñe y sonrío —necesito salir de aquí.

—Pues aún te quedan algunos días —se burla ella.

—¿Cómo va la empresa?

—Sergio, estás de baja —le recuerda mamá —olvídate del trabajo.

—Hay mucho por hacer y me necesitáis.

—Necesitamos que estés bien —le guiña un ojo Victoria —por lo demás, todo en orden. 

—Qué difíciles sois —nos reímos al escuchar a mamá.

***

—Hola, hija —entra mamá en la habitación donde me estoy quedando —qué guapa estás.

—Gracias por el vestido —sonrío.

—No me las des, estás preciosa.

—¿Dónde está papá? —pregunto mientras sigo arreglándome.

—Está hablando con tu tío, ya lo conoces.

—No descansa nunca —suspiro —¿a qué hora salimos?

—Dentro de media hora —me informa —quería hablar contigo.

—¿Qué pasa? —dejo la brocha de maquillaje sobre el tocador.

—Ya sabes que tu padre, gracias a dios, está mucho mejor —señala —y hemos estamos hablando sobre ti —me tenso —sabemos que tu vida está en París, pero no queremos que te vayas.

—Mamá —aún no sé que voy a hacer y no puedo tener esta conversación en este momento.

—Solo quiero que sepas que tu padre y yo te apoyaremos, ya no queremos que sea como antes —cierro los ojos para no ponerme a llorar —quiero que sepas que si te vas, te apoyaremos.

—Mamá —me pongo en pie y corriendo, voy hacia ella y la abrazo —no sé qué hacer, tengo miedo de que si me voy, papá empeore.

—Ya sabes como es tu padre, no sé cuanto tiempo podré retenerlo —suspira —hay mucho trabajo y Victoria y Samuel no pueden con todo.

—¿Y si mientras papá está de reposo me encargo de algunos asuntos de la empresa? — esas palabras salen de mi boca sin que me dé cuenta.

—Pero si a ti no te gusta nada de...

—Algo habrá que si me guste, ¿no? —dudo —además, tiene que ser un puesto muy básico para que pueda hacerlo sin dificultad.  

—Oh cariño, sería maravilloso —me vuelve a abrazar —de esa manera, podré convencer a tu padre y de paso, podremos estar contigo, pero... —me mira —¿y tus estudios?

—Me quedan pocos meses, puedo pedir un traslado y terminarlos aquí.

—Pero hija...

—Mamá, no pasa nada —afirmo —las cosas son de esta manera y me da igual, todo lo demás —le quito importancia —además, en Paris también trabajaba, así que no sería nada nuevo.

—No sé si es lo mejor para ti.

—¿En serio? —me río —¿me quiero involucrar y me lo discutes?

—Solo quiero que seas feliz, hemos perdido mucho tiempo y ahora...

—Soy feliz y estar un poco con vosotros también me vendrá bien.

—Anda, termina de arreglarte que tenemos que nombrar a tu cuñado como socio de la empresa.

—No me hables de ese patán —me guiña un ojo.

Todos aplaudimos cuando vemos la petición de mano de Martín. Ha dicho tantas cosas bonitas que me he emocionado un poco. Cuando bajan del escenario, salgo corriendo y abrazo a mi hermana feliz.

—Te lo mereces —afirmo en su oído —te mereces todo lo bueno que te está pasando.

—Gracias, Audrey —seguimos abrazadas hasta qué mamá también quiere felicitarla.

—Te has superado cuñado —gruño, pero estoy feliz por él también 

—¿Hacemos las paces?

—Te hace falta más que una petición romántica para que se me olvide todo.

—Me lo imaginaba.

—Martín.

Me doy la vuelta y veo a sus amigos corriendo hacia él y me aparto en el último momento antes de que lo cogen entre todos y comienzan a volearlo mientras gritan como locos.

—Hombres, teníais que ser —suspira Lucía y le sonrío —¿nos tomamos algo?

—Lo estoy deseando.

La cena trascurre con normalidad, lo paso bien porque me divierto con las chicas, pero nada del otro mundo. Al terminar de cenar, se abre la pista de baile y es ahí cuando me lo paso mejor. La música es increíble y no paro de mover las caderas olvidándome de todo lo demás.

En unas de las pausas entre canciones, papá me llama para que salgamos a la terraza para hablar. 

—Tu madre me ha comentado vuestra conversación —me apoyo en la barandilla —y no sé si es lo mejor para ti.

—Quiero hacerlo.

—Me incomoda que dejes toda tu vida por mí.

—No lo hago por ti papá —y es verdad —os echo de menos —confieso —y esto es una oportunidad para, no sé...

—Ven aquí —abre sus brazos y me lanzo a ellos sin pensar —te quiero hija y también te hemos echado de menos —cierro los ojos al escuchar esas palabras —he dejado que todo esto se haga más grande y solo deseaba que volviéramos a estar como siempre —suelto el aire —lo siento mucho.

—Yo también —me separo y le sonrío —prométeme que harás reposo y dejarás todo lo demás a un lado.

—Lo prometo —me da un beso en la frente —volvamos a la sala.

—Me quedaré un rato más aquí.

—No tardes que hace frío.

Me deja sola y me pongo en la esquina del balcón para mirar el horizonte. He hecho bien, mi lugar es estar con mi familia y voy a disfrutar de esta segunda oportunidad porque desde que me enteré de qué papá estaba al borde de la muerte, me he replanteado muchas cosas.

Mis pensamientos se detienen al ver a Thiago entrar a la terraza y sacar algo del bolsillo. Aún no me ha visto, está de espaldas a mí, así que intento no respirar fuerte para que no se dé cuenta de mi presencia.

Coloca un cigarro entre sus labios y lo enciende para comenzar a fumar perdido entre sus pensamientos.

—Es de mala educación esconderse —dice de repente dándose la vuelta y soltando el humo entre sus labios. 

—No me estoy escondiendo —me defiendo.

—¿Y qué hacías?

—¿A ti qué te importa? —contraataco a la defensiva.

—No me importa, pero quería saber que te inventabas para justificar que me estabas espiando a escondidas. 

—¿Pero tú quién te crees qué eres? —doy un paso hacia delante valiente —te lo tienes muy creído, ¿no?

—No —sonríe con chulería y le da otra calada al cigarro —solo sé leer a las personas.

—¿Y qué has leído? —me cruzo de brazos.

—Si te lo cuento, no sería gracioso —tira el cigarro y lo pisa sin dejar de mirarme —nos vemos.

Se da la vuelta y me deja de nuevo sola.

Qué mal me cae este hombre, no puedo con él y más aún sabiendo que por su culpa, mi hermana ha sufrido tanto. Ya me vengaré de él, ahora tengo mucho tiempo para tomarme todo esto con calma.

—Será capullo —gruño antes de volver a perderme en mis pensamientos.

Uno

Salgo de la universidad cansada, llevo un ritmo de vida muy agotador y mira que estoy muy acostumbrada al no parar. Estoy muy agobiada porque siento que no encuentro la esencia de mi proyecto final. Es lo único que me queda para terminar la carrera, pero nada me convence y me estoy volviendo loca.

Miro el reloj y con pereza decido ir hacia al metro, estoy trabajando en la empresa de papá y tengo flexibilidad horaria. Madrid es un caos a estas horas, el metro está lleno, aunque si soy sincera, nunca lo he visto en calma.

Tras todos los acontecimientos que han pasado durante estas semanas, mis padres decidieron que, mientras papá se está recuperando, quedarse en Madrid para pasar tiempo con nosotras. Se instalaron en el ático de Victoria, que aunque al principio se lo alquilaron, decidieron comprárselo al ver que ella quería quedarse en la capital.

Así que en este momento vivo con mis padres, pero espero que pronto cambie eso porque estoy buscando un piso de alquiler para independizarme. Necesito mi espacio y aunque a ellos no les guste mucho la idea, finalmente lo han aceptado.

Mi presupuesto no es muy alto, gano un sueldo decente en la empresa y me da para poder mudarme. Mi experiencia en Paris me ha demostrado que puedo vivir una vida donde tomo mis propias decisiones y además, me gusta hacerme cargo de mis gastos.

Sé que no es fácil, pero sí muy satisfactorio y estoy en ese punto en el que soy completamente feliz.

Tengo a mi familia al completo, estoy estudiando lo que me gusta y ellos lo aceptan, pero muy en el fondo, siento que me falta algo que no logro identificar. 

Dejo esos pensamientos que últimamente me persiguen cuando por fin llego a la empresa y entro en el ascensor. No me entiendo, tengo la estúpida manía de buscar un pero a todo. Antes era el distanciamiento con mis padres, ¿y ahora qué, Audrey?, ¿cuál es tu excusa?

Al salir del ascensor, como era de esperar, la planta está vacía y eso me pone nerviosa. No estoy acostumbrada al silencio porque siempre he estado rodeada de mucho ruido y de personas.

—Llegas tardes —me critica mi jefe —tráeme todos los informes.

—A la orden, jefe —gruño y noto como se le curvan los labios un milímetro —y no llego tarde, tu reloj está adelantado. 

—Lo sé —me guiña un ojo. 

Me doy la vuelta y voy hacia mi mesa, maldita sea la hora que sugerí ser su secretaria. Su puesto estaba vacante y pensé que era el único puesto que podría realizar sin problemas. Nunca había sido secretaria, pero supuse que no era un puesto de tomar decisiones y más yo que no sé nada de este mundo. 

A mis padres les parecieron bien la idea, aunque creo que si hubiera dicho ser la directora de la sede, también me hubieran dicho que sí, ya que me quieren cerca. No tenía ningún tipo de expectativa en este puesto, pero tengo que admitir que no es tan malo como imaginaba.

Mi jefe, Martín, alias el Villano, que ya no lo es tanto, me enseña a comprender muchas cosas y a ejecutar muchas otras.

—Aquí tiene, señor Aguilar —entro en su despacho y le dejo los informes que me pidió.

—Le tengo dicho que debe tocar la puerta y esperar a que le dé paso —me critica sin mirarme mientras coge los informes.

—Lo tendré en cuenta —le saco la lengua porque sé que no me ve.

—Siempre dice lo mismo —eleva la mirada de los informes para mirarme —y no se comporte como una niña. 

Achico los ojos y me doy la vuelta para irme, ¿cómo se ha dado cuenta? Este hombre no hay quien le engañe.

Me siento por fin en mi silla y enciendo el iMac para continuar con mis funciones. 

Sé que no me puedo quejar, que estoy a gusto y que no es tan desagradable el trabajo de oficina, pero no estoy acostumbrada a esto. Echo de menos Paris, a mis amigos, a mis profesores, a mi jefe... pero la vida son cambios y es mi turno para ello. 

Me concentro en el trabajo que tengo que realizar y dejo a un lado mis pensamientos que sé que no llegarán a ninguna parte.

—Enana —me asusta mi hermana de repente, estaba tan concentrada en los gráficos que no la oí llegar —¿está disponible?

—Un segundo —cojo el teléfono —Señor Aguilar.

—¿Qué quiere?, estoy ocupado —ese tono me desquicia, pero tendré que acostumbrarme.

—Tiene una visita.

—¿Tiene cita?

—No.

—Entonces dígale que la coja y luego lo recibiré —contesta borde.

—Está bien —sonrío y no cuelgo para que me escuche — lo siento, señorita Corberó, pero no podrá atenderle en estos momentos —mi hermana me guiña un ojo —si quiere, le podré dar cita para...

—Anda, pasa —dice Martín desde la puerta —y tú —me señala —ella siempre puede pasar.

—Lo anotaré.

—Eso espero.

Entran y cierran la puerta.

Mejor porque no me quiero ni imaginar lo que pasa en esas cuatro paredes. Hacen una pareja preciosa, se complementan tan bien que es imposible no sonreír al verlos juntos. 

—Deja de pensar en eso y continúa con tus intentos de comprender algo de todo esto —me reprendo, si es que no soy de números.

Durante un buen rato sigo analizando todo con mis apuntes por si me pueden ayudar a entender algo. Son gráficos complejos, Martín me explicó como funcionaban, pero cada caso es un mundo y tengo que pensar.

—Audrey —sale mi hermana junto a Martín —¿te vienes a comer?

—Solo si el jefe me deja.

—Anda, vamos.

Recojo mis cosas y caminamos hacia el ascensor mientras saco el móvil y miro un par de WhatsApp de mi profesor del proyecto. Me ha enviado varios documentos para completar la memoria, le contesto con un simple ok y suelto el aire.

Tengo que ponerme las pilas porque si no, no me dará tiempo.

—¿Te pasa algo? —me pregunta Victoria.

—No —miento —agotamiento de soportar a este.

—Te estoy escuchado —dice Martín sin levantar la mirada de la pantalla de su móvil.

—Le voy a escribir a Carla por si quiere unirse —sugiere mi hermana —cuanto más mejor.

—Sí, por favor.

Llegamos al parking y subimos al coche de Martín. Veinte minutos después, aparca y descubro que nos ha traído al bar de siempre. Debo reconocer que se come muy bien y es muy gracioso ver a un hombre de negocio en un lugar tan simple, pero supongo que será una de las cualidades de mi cuñado.

Nos sentamos en una mesa libre y uno de los camareros se acerca para tomarnos nota.

—Yo quiero una cerveza y de tapa —pienso porque no me decido —una de paella y otra de perrito de ternera.

—¿Solo eso? —frunce el ceño mi cuñado.

—Si me quedo con hambre, pido otra cosa —le quito importancia.

No me gusta tirar la comida, supongo que eso lo aprendí cuando entendí que no podía desperdiciarla porque supone un gasto.

Cuando se marcha el camarero, comenzamos hablar de cosas simples, dejando a un lado los temas laborales y lo prefiero. 

—Buenas, chicos —saluda Carla y al elevar la vista, la veo cogida de la mano de Pablo.

—Sentimos el retraso —se disculpa Pablo mientras se sientan —¿habéis pedido?

—Sí, porque suponíamos que vendrías más tarde —le explica Martín —pero lo hemos hecho hace cinco minutos.

—Traidores —gruñe Carla con una sonrisa.

Llaman al camarero y para que les tomen nota y al hacerlo, continuamos con el tema de conversación banal hasta que sale el gordo.

—¿Y cuándo os vais a poner en serio con los preparativos? —pregunta Carla —mamá no para de atosigarme con la fecha, con los invitados...

—A ver, solo estamos prometidos y poco más —sentencia su hermano —que prisa con todo, ¿no?

—Pues no le hubieras pedido matrimonio, si no era a corto plazo —le regaña ella.

—¿Y me vas a decir tú a mí cuando puedo o no pedirle matrimonio? —eleva una ceja.

—No, pero escuchar a mamá es lo peor del mundo —arruga su nariz.

—Anda rubia, déjalos que hagan lo que quieran —le acaricia la mejilla su novio y me derrito en ese momento.

Qué pareja más bonita, Pablo es un hombre muy guapo y Carla no tiene nada que envidiarle. Martín y Victoria es otra de las parejas que parecen modelos y me dan incluso envidia ver lo felices que son.

El camarero deja nuestros platos junto con las bebidas y comenzamos a comer. Me pido otra cerveza porque la primera ronda ha volado entre risas y bromas.

—¿Y qué tal la convivencia? —se interesa Carla. 

—Increíble.

—¿En serio? —se sorprende —pero si mi hermano es insoportable.

—Pues habrá cambiado porque conmigo... —le mira enamorada —es un amor.

—Vaya con el cuñadito —me burlo —¿qué le das de desayunar?, ¿mariposas?

—Qué bueno —se ríe Carla —me lo anoto.

—¿Y vosotros cuándo os animáis a dar el paso? —contraataca mi hermana.

—Nosotros estamos muy bien como estamos —responde rápido Pablo —paso a paso —le guiña un ojo a Carla.

—Pues sí, para que cambiar lo que va bien —le apoya.

—Ver tantas mariposas revoloteando en esta mesa no es bueno para mi salud —gruño.

—No seas amargada —se burla mi cuñado y le miro mal —¿y tú qué tal?, ¿has encontrado piso?

—Pues aún no, Madrid es muy cara y no he visto ningún piso interesante.

—¿Estás buscando piso? —me pregunta Carla.

—Sí, me gusta mi independencia —me justifico. 

—¿Por qué no te vienes a vivir conmigo? —abro los ojos sorprendida —ya has visto mi casa por si te interesa.

—¿Estás en serio? —no sé qué decir.

—Claro, me vendrá bien una compañera de piso.

—Pues por mí, genial —sonrío —ya hablaremos para ponernos de acuerdo —no salgo de mi asombro.

—Pues brindemos, ¿no? —propone Victoria.

El resto de la comida es tranquila y muy cómoda, debo reconocer que estar rodeadas de personas tan increíbles es muy gratificante. Ellos hacen que Madrid no esté tan mal, que se pueda soportar y sobre todo, que no eche de menos la vida que tenía.

Volvemos al trabajo al poco rato y me pongo hablar con Carla sobre lo de vivir con ella. No me puedo creer que por fin haya encontrado la mejor de las soluciones, sé que con ella será divertido y dinámico.

La conozco, su casa me encanta y sobre todo, seré independiente.

—Tenemos que hablar del alquiler —le digo.

—No digas tonterías, no pienso cobrarte un alquiler —se alarma.

—No voy a mudarme en esas condiciones.

—No seas tonta —le quita importancia —total, me sobra una habitación, ya el resto si quieres lo compartimos.

—De verdad Carla...

—Oye, somos familia, ¿no? —no sé qué decir —me vendrá bien vivir con alguien.

—Carla...

—Realmente lo hago por mí, déjame utilizarte —termino riéndome porque es muy graciosa.

—Está bien —cedo —este fin de semana haré la mudanza.

—Claro y así te ayudo.

Al llegar, nos dependimos y cada uno va a su planta para continuar con el trabajo. Yo lo hago junto con Martín y antes de que se cierre la puerta de su despecho, me pide un café.

—Capullo.

***

—¿De verdad te vas? —me pregunta mamá por infinita vez.

—Sí, mamá —suspiro —ya te comenté que me iría a vivir con Carla.

—Cariño, déjala —interviene papá —me quedo más tranquilo al saber que está con esa chica tan adorable.

—Lo sé, pero me he acostumbrado a estar con ella.

—Mamá, me mudo de casa, no de ciudad —sonrío con cariño —nos seguiremos viendo, pero simplemente quiero mi independencia.

—Anda, déjala que lo que ella quiere es pasarlo bien y con dos viejos es muy difícil.

—No digas eso, papá —me río.

—¿Lo tienes todo listo?

—Sí, me ayudará Pablo a llevar las cosas —Carla me llamó para decirme que Pablo vendría a recoger mis cosas, aunque realmente tengo muy pocas.

—Vale —se rinde mamá —lo que quiero es que seas feliz.

—Lo soy —finjo, creo que lo soy, pero siento un pequeño vacío que no logro identificar el motivo —soy feliz —repito más convencida.

Dos horas después, estoy metiendo las tres maletas en el coche de Pablo, se sorprende cuando ve que solo tengo eso, pero lo deja pasar.

¿Qué se esperaba?

—Gracias por haberte molestado.

—No es nada —le quita importancia y me sonríe.

¿Puede ser más guapo?

<<Es el novio de tu amiga/compañera de piso >>

Me recuerda esa vocecita interior que tanto odio.

Pone música y el camino, que no es muy largo, lo hacemos en silencio. No tenemos mucha confianza para ponernos hablar, apenas lo conozco, quizás he coincidido con él unas siete veces, de las cuales, hemos hablado como mucho, dos minutos.

Quizás ahora que viva con su novia, si podamos conocernos más y ser amigos. 

Al llegar al piso, abre la puerta del garaje y aparca en una de las plazas. Salimos del coche y me ayuda con las tres maletas que he traído. Nos metemos en el ascensor como podemos y al llegar a su planta, tocamos el timbre y esperamos hasta que nos abra.

—Ya estáis aquí —abre sonriente —pasad —nos invita.

—Gracias.

—Ven, vamos a llevar tus cosas a tu habitación —se ofrece —y tú, espera un segundo.

Arrastro las maletas hacia la habitación que me señala Carla, estuve una vez aquí, pero no recordaba mucho como era la habitación porque estaba muy borracha. Creo que esa noche mi hermana se acostó con Martín por primera vez.

—Puedes decorarla a tu gusto.

—Gracias por todo —no sé que más decir.

—Te dejo para que te acomodes.

No espera contestación y sale de la habitación, supongo que será una excusa para ir donde está su novio y hacer lo que realmente le apetece.

Camino por el dormitorio y todo está impoluto, no es muy grande, pero en el centro tiene una cama suficientemente amplia para mí, un escritorio junto a la ventana, una cómoda en pared de en frente y un armario amplio. Todos los muebles son de color blanco y la decoración es de color pastel.

Sin duda, Carla tiene muy buen gusto.

Decido abrir la maleta que tiene todos los materiales de arte.

¿Dónde los coloco?

Necesito espacio para crear y mirando todo de nuevo para buscar una solución, decido mover la cómoda y ponerla al lado del escritorio porque no es lo suficientemente grande para colocar todas mis cosas de arte sobre él.

Gracias a eso, he conseguido dejar una zona libre para poder colocar el caballete y así poder pintar sin agobiarme.  

Saco los materiales y los organizo sobre el escritorio y la cómoda. Cuando termino de colocarlo todo, comienzo con las dos maletas que quedaban y saco toda mi ropa y las guardo en el armario. Lo hago todo con calma porque quiero dejarle un rato de intimidad a la pareja

Al terminar, miro de nuevo la habitación y creo que ha quedado muy bien. La luz que entra por la ventana es increíble, no tengo las vistas que tenía en París, pero es lo que tiene estar en Madrid y no es París. 

—¿Has terminado? —entra Carla sin llamar —ya son las dos. 

—Qué tarde —como pasa el tiempo.

—¿Te apetece salir a comer o prefieres hacerlo en casa?

—Prefiero quedarme aquí.

—Entonces pidamos algo de comer, no me apetece cocinar.

—Claro.

Pedimos comida china y nos sentamos en el salón, que es amplio y muy bonito. Carla decide poner una serie nueva que se llama Sky rojo y comemos viéndola.

Junto a ella, paso una tarde de sábado muy tranquilo porque no nos apetece nada más ajetreado. Con la tontería, hemos visto la primera temporada entera, aunque son muy pocos capítulos y duran apenas media hora.

—Lucía dice de quedar —me comenta Carla de repente.

—No me apetece —estoy de bajón.

—Anda, no seas tonta, te sentará bien —se levanta del sofá —además, es sábado y es delito no salir.

—Te odio —miro el reloj y son las ocho —¿a qué hora habéis quedado?

—A las diez para ir a cenar.

—Tengo margen de sobre —suspiro —voy a ducharme.

—Todo tuyo.

Al salir de la ducha miro en el armario para saber qué ponerme. No tengo muchos vestidos para salir de fiesta, miro entre ellos y localizo uno que está para estrenar. Es un minivestido de lentejuelas negro y con hombreras, decido probármelo y casi me caigo por el escote que tiene. 

¿Cuándo me he comprado este vestido?

Me pregunto mirándome en el espejo del armario. Me queda muy bien, dudo de si ponérmelo o no, pero finalmente decido que sí.

Comienzo a arreglarme y saco el peine de mi neceser para arreglarme el pelo mojado y cuando termino, es el momento de maquillarme.

Me miro en el espejo porque aún no lo tengo muy claro, este vestido ya de por sí llama mucho la atención, así que me decido por un maquillaje sutil y no tardo mucho en hacerlo.

—¿Estás lista? —entra Carla —vaya, qué guapa estás.

—Gracias —sonrío retocándome el flequillo que me lo he puesto a un lado para que no me moleste —Lucía ya está abajo esperándonos en el taxi.

—Vale, me pongo los tacones y ya estoy lista.

Al terminar, salgo corriendo para no hacerlas esperar y por fin puedo fijarme en Carla. Lleva un mini vestido color burdeos que resalta su color de pie y su figura, y en el pelo, se ha hecho una coleta desenfadada dándole un toque sexi al look.

En definitiva, va espectacular.

—Buenas noches, chicas —nos saluda Lucía de buen humor —¿lista para pasarlo bien?

—Siempre, amiga —contesta con suficiencia Carla.

El taxista se pone en marcha una vez que Carla le da la dirección del restaurante que iremos. Es uno muy conocido de Madrid y una vez cenadas y saciadas, iremos a la discoteca de siempre a mover el esqueleto.

Al llegar, Lucía paga al taxista y entramos en el restaurante. El camarero nos acompaña a la mesa que hemos reservado y tomamos asientos.

Nos decantamos por pedir un poco de todo y para tomar, pedimos una botella de vino dulce.

Cuando el camarero nos deja a solas tras anotar nuestro pedido, comenzamos a hablar de todo un poco y de gastar bromas. Me doy cuenta de que Lucía es totalmente diferente a Carla, es muy directa, con un humor negro y solo puedes o quererla u odiarla.

Es tan peculiar que consigue que me ría sin parar.

Carla, por el contrario, es una chica muy agradable, cariñosa y que hace que te sientas cómoda sin conocerte.

—¿Cuándo tienes la sesión de fotos con Dior? —le pregunta a su amiga.

—Dentro de tres semanas —contesta como si nada, como si no fuera Dior. 

—Dios, Dior —sonríe Carla —es increíble.

—Es trabajo —le quita importancia.

—Por eso la odio —hace un mohín infantil.

—Pues brindemos por Dior —sugiero y me siguen el rollo.

La cena, como era de esperar, es divertidísima y nos deja con ganas de continuar con este ambiente tan bueno, pero en la discoteca. Recogemos nuestras cosas, pagamos la cuenta y sin perder tiempo, caminamos hacia la discoteca que está a dos calles riéndonos de una broma que ha dicho Lucía.

Al ver la discoteca, frunzo el ceño al descubrir la cola que hay en la puerta, pero ellas caminan como si nada y yo las sigo por inercia.

El personal de seguridad, al vernos, nos deja pasar sin preguntar y no pudo estar más sorprendida por eso. Subimos las escaleras que nos llevará al reservado y entramos en uno que está vacío.

—Hoy está muy lleno —indica Carla.

—Más ambiente —responde Lucía sentándose y dejando el bolso a su lado —más posibilidades de pasarlo bien.

—Más posibilidades de follar, ¿no? —contraataca Carla.

—Amén —nos reímos.

—Vamos a pedir algo de beber porque necesito alcohol en las venas —me pongo en pie.

—Así se habla, Audrey —me felicita Lucía —vamos a empezar fuerte —asegura —tequila.

—¿Tequila? —se ríe Carla —vamos a por una botella entonces.

—Sois increíbles.

Nos dirigimos hacia la barra que se encuentra en la zona de los reservados y como esperaba, no hay tantas personas como la de abajo. Carla pide tres chupitos de tequila y nos pasa uno a cada una.

Yo no soy de beber, no soy muy tolerable al alcohol, pero como quiero pasármelo bien, las imito y me lo bebo del tirón.

Joder, casi lo echo por la boca al sentir mi garganta quemarse. 

—¿Otra? —propone la modelo como si nada mientras yo, no puedo ni respirar.

—No, porque, sino, vomito —logro decir.

—Pues nada, tres mojitos entonces, que es más flojo —y se lo agradezco.

Volvemos al reservado con la bebida en la mano. Beber hace que me despreocupe y me olvide de los problemas y no necesito mucho para conseguirlo.

Estamos de tan buen humor que no paramos de reírnos ni de gastar bromas.

Son geniales y era lo que necesitaba.

—Vamos a bailar —me levanto —necesito mover las caderas.

—Esta noche vas a matar.

—Esa es mi intención, Lucía.

Salimos del reservado y vamos hacia la pista de abajo con decisión y por el momento, a pesar de que mis tacones son muy altos, puedo con ellos.

Al llegar, encontramos un espacio para poder bailar. La música, aunque no es de mi estilo, es electrónica y lo doy todo. Seguramente, esté bailando fatal, pero me da igual porque la finalidad de esto es pasarlo bien y lo estoy consiguiendo.

—Esta es nuestra noche —grita Lucía.

—Eso, eso —la animo —que bien me lo estoy pasando, gracias chicas —las abrazo —sois geniales.

—Tú sí que lo eres —me da un beso cariñoso Carla.

Termina la canción y empieza otra, y a medida que avanza, me vengo más arriba gracias a estas sensaciones tan increíbles.

Es como si pudiera volar.

—Mierda —gruñe Lucía.

—¿Qué pasa?

—Ese de ahí —señala a un lugar —¿no es Marcos?

—¿Quién? —entre lo borracha que estoy y el mareo que tengo por dar muchas vueltas, no veo a nadie.

—El que está ahí —me lo señala de nuevo, pero no lo veo. 

—Creo que te has confundido —sentencio.

—Imposible —hace un mohín Carla —porque estoy viendo a Pablo.

—Mierda —vuelve a maldecir Lucía —espero que no esté mi hermano porque sino, fin de la diversión.

—Que le den a tu hermano —afirmo —si te dice algo, se las verá conmigo.

—Nos han visto —sonríe Carla —qué guapo es.

—¿Quién? —pregunto.

—Quien si no —me guía un ojo —Pablo —se lanza a sus brazos cuando nos alcanza y le da un beso que casi hace que aparte la mirada ruborizada —te he echado de menos.

—Vaya —sonríe con chulería —¿y eso?

—Es el alcohol, guaperas —le contesta Lucía — no te hagas ilusiones.

—Hola chicos —saludo.

—Hola, pequeña Corberó —me guiña un ojo Marcos —¿cómo os lo estáis pasando?

—Bien hasta que llegaste —contesta un poco borde Lucía.

—Entonces es el momento de ir a los reservados a pedir una copa —crece su sonrisa — Pablo, ¿tú que quieres?

—Yo estoy servido —le miro y vaya dos, se están magreando delante de todos.

—Aprovecha de que no esté Martín —se burla su hermano mientras se da la vuelta y comienza a caminar hacia la barra que está llena de persona y sin saber como lo consigue, le pide su bebida al camarero.

Con su copa en la mano, vuelve y me observa de arriba abajo, y automáticamente, me ruborizo un poco y me miro disimuladamente para comprobar de que todo está en orden y por suerte, es así. 

—Pablo, vamos al reservado —le dice, pero le ignora, está bien entretenido con Carla —el amor —se burla y me río —entonces os dejo chicas, a disfrutar.

—Gracias —gruñe Lucía.

Se da la vuelta y va hacia las escaleras donde está la zona vip. Mientras le veo alejarse, no puedo evitar mirarle de arriba abajo y debo confesar que está muy bueno.

Marcos es genial, me despierta muchos sentimientos positivos y en cuanto lo conocí, supe que congeniaríamos muy bien y a la vista está. 

—¿Volvemos al reservado y dejamos a estos dos que sigan comiéndose la boca como si no hubiera un mañana?

—Sí, por favor, porque me está entrando envidia.

—Pues acostúmbrate porque ahora sois compañeras de piso —me guiña un ojo.

—¿Qué quieres decir? —la sigo.

—Tú que crees.

—No será para tanto, ¿no? 

—Piensa en mí si cambias de opinión —se burla al entrar en nuestro reservado —pues se nos ha chafado un poco la noche, ¿no crees?

—¿Qué? —me vengo arriba —nadie es capaz de arruinarnos la noche.

—Esa es la actitud —nos reímos.

Carla no aparece y continuamos hablando y pasándolo bien. Lucía saca su móvil para que nos hagamos un selfie y así poder mandárselo a Carolina para que se muera de envidia. Por lo que me dijeron antes, está en una cena de negocio con su padre y no ha podido unirse. Como era de esperar, nos manda caritas de enfado y luego un selfie suyo con cara de aburrimiento.

—Voy al servicio —me levanto.

—¿Quieres que te acompañe?

—No hace falta.

Salgo del reservado y voy directa al baño porque no aguanto más. He bebido mucho, pero puedo caminar sin miedo de caerme, o eso espero. En el baño, hago mis necesidades y al terminar, me lavo las manos y me miro al espejo. El maquillaje está en su sitio, pero mis ojos brillan a causa del alcohol. 

Me guiño un ojo y salgo para seguir pasándomelo bien con Lucía. Camino feliz por el pasillo para volver y de repente, siento que alguien me observa. Entro en pánico porque recuerdo que a mi hermana la secuestraron en este lugar.

Me regaño para dejar de pensar en estupideces, ya que es imposible que me pase lo que le pasó a ella.

—Buenas, buenas —dice una voz a mi espalda —si tenemos aquí a la hermana de Victoria.

—Me llamo Audrey —me doy la vuelta con decisión, aun sabiendo que me encontraré con el imbécil de Thiago.

Me saca de quicio y más cuando al estar frente a frente, me sonríe como si estuviera contento de sacarme de mis casillas, de verdad, que poco dura la felicidad.

—¿Qué quieres? —exijo.

—Nada —responde y me adelanta para seguir su camino. 

—Eres tonto.

¿En serio?

¿He utilizado tonto y no capullo o imbécil?

—¿Tonto? —se da la vuelta riéndose —¿y qué he hecho, si se puede saber para merecer ese insulto?

—Existir —y ser un pedazo de capullo con mi hermana.

—Vaya —se toca la barbilla y me mira fijamente —pues no puedo remediarlo, nena.

—Sí, puedes —me estoy enfadando.

—¿Ah, sí? —da un paso hacia delante y tenerlo tan cerca me pone nerviosa. Va completamente de negro y su mirada es... —¿te ha comido la lengua el gato?

—No —intento parecer segura, pero no puede estar tan cerca de él y termino dando un paso hacia atrás —puedes morirte. 

Y sin que pueda añadir nada más, salgo corriendo huyendo de él y lo último que escucho es una carcajada.

Capullo.

<<¿Por qué no se lo has dicho a la cara?>>

Se burla mi subconsciente y sin pensar más en eso, vuelvo al reservado y me siento al lado de Lucía que está con el móvil.

Me mira y lo deja en la mesa.

—Tu hermano es un capullo —se lo digo al menos a ella.

—¿Y ahora te das cuenta? —suspira —ignóralo y ya.

—Lo sé, ¿pedimos otra copa? —necesito olvidarme del encuentro.

—Pensaba que no me lo dirías nunca

Pedidos varios mojitos más y consigo mi objetivo, olvidarme del encontronazo con ese imbécil.

Carla no vuelve aparecer en toda la noche y nos dedicamos Lucía y yo a beber y bailar porque como dijimos, esta es nuestra noche y nada ni nadie es capaz de estropearlo, aunque casi lo consigue la única persona que me saca de quicio.

Thiago.

Dos

—Creo que ya es hora de irnos —me sugiere Lucía —estoy muy borracha y sé que si me pongo de pie, me caeré.

—No seas exagerada —me río y no sé por qué —vamos, anda.

—Madre mía, qué borracha estamos.

—Sí —soltamos dos carcajadas —por cierto, ¿dónde está Carla? —pregunto después de un buen rato sin saber de ella.

—Estará follando como conejo con el Ken de su novio.

—¿Has dicho Ken? —me salen lágrimas de los ojos —tú lo que tienes es envidia, y yo también.

—Los borrachos no dicen mentiras —me mira con decisión —anda, vámonos.

Por fin, nos ponemos de pie como podemos y caminamos temblando a causa de los tacones, y porque a estas horas apenas nos queda equilibrio. Nos agarramos una a la otra, aunque no sé si eso es la mejor opción, pero es la que tomamos.

—Por cierto, ¿tienes llaves de la casa de Carla? —pregunto al darme cuenta de que no tengo.

—Sí —suspiro aliviada —siempre me quedo en su casa cuando salimos de fiesta.

—¿Por tus padres? —la pregunta sobra porque sé la respuesta.

—No hagas ruido —susurra y termino riéndome, es muy graciosa —shh, joder, que es el reservado de mi hermano. 

—A estas horas ya se habrá ido.

—Que no grites —me regaña —qué estrés.

Lo pasamos y es como si nuestras vidas dependieran de eso.

—Ves como n...

—Bueno, bueno —sonríe Marcos al vernos —pero si tenemos a la pequeña Corberó y a la pequeña Bianchi borrachas.

—Cállate —le critica Lucía —¿qué coño estás haciendo, imbécil?

—Esa boquita —le guiña un ojo —Thiago, me acompañas a traer unas bebidas.

—Te voy a matar —le amenaza mi amiga y rápidamente, me suelta y sale disparada.

Me quedo sorprendida al ver la velocidad y el equilibrio que tiene cuando hace dos segundos no podía mantener recta.

—Eres un pesado —me doy la vuelta cuando escucho su voz, el que faltaba —¿aún por aquí?

—Sí —me retoco el pelo porque tengo que tener un aspecto asqueroso —¿y tú?

—¿No me ves? —le odio —¿o es que estás demasiado borracha para reconocerme?

—¿Por qué no te vas...?

—¿Y Lucía? —me corta buscándola. 

—No está —miento.

—Tiene que estar escondida ahí —le indica Marcos y le miro mal, ya no me cae tan bien —lo siento pequeña Corberó.

Thiago me ignora y va hacia la zona que le ha señalado Marcos y descubre que mi querida amiga se estaba escondiendo de él.

—Che ci fui qui a quest'ora? —escucho que le pregunta, pero no entiendo nada. 

Ella le contesta, pero no escucho lo que responde y Thiago comienza a regañarla y no comprendo el motivo, ¿es por qué está borracha? 

—Eres un capullo —le digo a Marcos, pero parece no importarle porque se cruza de hombros como si no le hubiera insultado —¿por qué has hecho eso?

—¿Hacer el qué? 

—Decirle al imbécil de tu amigo donde estaba su hermana.

—Aaah —sonríe de manera chulesca —lo hice porque es divertido ver a Lucía refunfuñando y al imbécil de mi amigo actuando como padre.

—Lo que decía, eres un capullo.

—Lo soy.

—Marcos, me voy —nos interrumpe Thiago —voy a llevarla a casa.

—Nos íbamos a quedar en casa de Carla —indico de repente, pero solo consigo que me mire mal.

—Cambio de planes —me da la espalda y va hacia donde está su hermana —vamos.

Si no fuera por el alcohol, alucinaría por todo lo que ha ocurrido, pero supongo que el alcohol hace que todo me dé igual.

—Pues parece que nos hemos quedado solos, pequeña Corberó —susurra en mi oído provocando varias sensaciones en mí —¿qué piensas hacer?

—Pues no lo sé —me doy la vuelta para mirarle y debo decir que es guapísimo —estoy entre ir a casa de Carla y estropearle el momento, o ir a mi casa y comerme la regañina de mis padres.

—Te queda una tercera opción.

—¿Cuál? 

—Que te vengas a la mía.

—¿Hablas en serio? —pregunto alucinando.

—Nunca bromeo —le brillan los ojos y sé que me estoy metiendo en la boca del lobo —¿Aceptas? —me da la mano y no dudo en cogérsela —buena chica.

Agarrados de la mano, salimos de la discoteca como si fuéramos una pareja normal. En la puerta, hay varios taxis y cogemos uno sin dudarlo para que nos lleve a su casa. Una vez dentro, me pongo un poco nerviosa por todo lo que me está despertando. Marcos es genial, es guapo, simpático y un caballero, y no puedo dudar de la atracción que tenemos, pero no sé si es buena idea tener algo con alguien del grupillo.

—¿En qué piensas? —pregunta seductor.

—En saber si hago lo correcto, si me dejo llevar.

—Soy un claro defensor que en esta vida hay que disfrutar de todas las cosas que a uno le hagan feliz porque...

Y sin dejar que acabe, me lanzo de cabeza a esos labios tan atrayentes y le beso. Él no me aparta, por el contrario, me corresponde con la misma efusión y solo puedo decir que besa estupendamente.

Hacía mil que no estaba con un hombre íntimamente y estar con Marcos sería un acierto y un error al mismo tiempo.

—Joder con la pequeña Corberó —me río —me estás poniendo a mil —susurra para que solo yo pueda escucharlo.

—Yo sí que estoy a mil —afirmo antes de volver a lanzarme a esos labios tan increíbles.

De repente, el taxi se detiene e inevitablemente, interrumpimos el beso. Marcos saca la cartera del bolsillo y le paga antes de que se baje y me ayuda a mí hacerlo.

—Qué mareo —me quejo —no estoy acostumbrada a beber.

—¿Estás segura de que quieres continuar? —me estudia.

—Sí —y sé que es verdad.

Me coge de la mano de nuevo y casi corriendo, entramos en su portal. No puedo analizar nada porque vamos directo hacia las puertas del ascensor y al pulsar el botón, se abren y entramos en él.

Me mira con una sonrisa mientras subimos las plantas y término devolviéndosela. No tenemos que añadir nada porque ambos sabemos lo que va a pasar una vez que entremos en su casa, pero me apetece volver a besarle de nuevo, así que, doy un paso hacia delante y me pongo de puntillas para unir nuestros labios.

Debo reconocer que no me canso de hacerlo, es como si todo mi cuerpo lo necesitara.

Tres

—Joder, me va a estallar la cabeza —suelto un jadeo de dolor —porque he bebido tanto.

Lentamente, intento abrir los ojos sin que la luz que entre por la ventana me moleste y tardo una eternidad hasta que por fin lo consigo. Al hacerlo, descubro que estoy en una habitación desconocida y entro en pánico.

¿Dónde estoy?

Me siento de repente y al hacerlo tan bruscamente, todo me da vuelta y gruño hasta que por fin dejo de estar mareada.

—Joder, ¿dónde está mi ropa? —estoy en ropa interior.

—Buenos días, dormilona —chillo del susto al escuchar esa voz y me pego más a las sabanas para tapar mi desnudez.

—Joder, que susto Marcos —me ruborizo porque sin el alcohol, no me siento tan valiente.

—Anda, ve al baño para asearte —me sonríe —y del armario puedes coger todo lo que quieras —me ofrece —mientras lo haces, voy a preparar el desayuno.

—Gracias.

Espero hasta que se vaya para salir de la cama, mejor dicho, de su cama.

<< Joder Audrey, ¿cuándo pensaste que era una buena idea estar con Marcos? >>

Me critica mi subconsciente y en esta ocasión, tengo que darle la razón, ya que ha sido una idea pésima.

Suspirando, intento recordar lo que pasó, pero no lo consigo.

<< No hace falta, todo está más que claro >>vuelve esa voz interna que tanto odio y salgo de la cama para olvidar ese tema.

Camino hacia su armario para coger algo cómodo y al abrirlo, miro cada rincón y me decanto por un chándal básico de color gris y un bóxer sin estrenar.

Con su ropa en la mano, voy hacia la puerta abierta, en el que se puede apreciar el lavabo para saber que es donde tengo que ir. Al entrar, no pierdo el tiempo en analizarlo y voy directa a la ducha y me quito las dos prendas que cubre mi cuerpo.

Necesito aclarar mis ideas y para eso, necesito ducharme y eliminar el rastro de la noche pasada.

Debo reconocer que ha sido un poco traumático despertar en su cama y no recordar nada de lo que pasó entre nosotros. No sé si eso es lo mejor porque si no lo recuerdo, no me ruborizaré cuando le vea luego.

Como necesito respuesta y sé que yo misma no puedo aclarar las dudas, me ducho rápido para enfrentarme a él cuanto antes.

Mi hermana me matará cuando se entere.

Cojo una toalla antes de salir de la ducha y me seco en tiempo récords. Me visto con la ropa que cogí de él y con otra toalla, quito la humedad de mi pelo antes de comenzar a peinarlo.

Ahora que estoy un poco más serena y espabilada, miro entre sus cosas y encuentro lo que tanto quería, cojo uno de los cepillos de dientes sin estrenar y le pongo un poco de pasta para comenzar a lavármelos y eliminar este mal sabor.

Me miro en el espejo con los ojos abiertos cuando unas imágenes de la noche de ayer pasa ante mí rápidamente. Recuerdo que estábamos en el taxi liándonos como si nuestras vidas dependiesen de ello.

—Joder Audrey —suspiro.

Me enjuago la boca y al terminar, ha llegado el momento de enfrentarme a él.

Camino con decisión guiándome con el ruido que hace Marcos en la cocina y al llegar, veo que está poniendo pan en la tostadora. Se gira al notar mi presencia y me guiña un ojo, y yo, como tonta, me ruborizo y no sé qué pensar ni qué decir.

Estoy muy nerviosa porque no sé cómo tengo que actuar.

—Ven, siéntate —me pide y lo hago en silencio —¿quieres café?

—Soy más de Nesquik —sonrío tímida.

—No tengo —me devuelve la sonrisa —pero tengo chocolate caliente.

—Me vale —me da la espalda y comienza a preparármelo mientras le analizo.

Lleva un pantalón de chándal muy parecido al que cogí y una camiseta básica. A diferencia de mí, está cómodo y tranquilo, pero no sé por qué me sorprende, ya que estamos en su territorio y es lo más lógico.

Debo reconocer que tiene un cuerpo increíble, es alto y fuerte, pero lo que más me gusta de él, sin duda, es su sonrisa porque te dice que todo saldrá bien.

—Pues ya está listo —me coloca la taza frente a mí —que aproveche.

—Gracias —suspiro para dejar todos mis nervios aparte y comienzo a desayunar, aunque no me encuentro muy bien por la resaca —Marcos, yo...

—¿Yo qué, pequeña Corberó? —me mira divertido.

—Me gustaría saber qué pasó anoche —me atrevo a decir.

—¿Es qué no lo recuerdas? —finge estar ofendido —es la primera vez que alguien me dice eso.

—En serio, Marcos... 

—No pasó nada —¿qué? —nos liamos, pero poco más.

—¿De verdad? —abro los ojos, sorprendida.

—Te quedaste dormida nada más entrar.

—¿Y dónde está mi ropa? —pregunto.

—Te la quité para que estuvieras más cómoda, pero lo hice rápido y sin mirar —me explica corriendo.

—Gracias —con él me siento tranquila. 

—No te sientas mal, pero —me mira serio —menos mal que no pasó nada, era un gran error y yo...

—Tranquilo —suspiro aliviada —estoy totalmente de acuerdo contigo, era un error y por suerte...

—¿De verdad lo dices? —me estudia.

—Qué te piensas, capullo —me río —¿qué me muero por ti?

—Causo ese efecto.

—Pues conmigo lo llevas claro —se ríe quitándose todo el peso de encima.

—Menos mal porque Martín y tu hermana me matarían.

—Será nuestro secreto —afirmo antes de morder mi tostada —gracias por todo.

—No me las des.

—Me has salvado de mis padres —no sé qué hubiera hecho si él no me hubiera dejado venir a su casa.

—Pues me debes una —me guiña un ojo seductor.

—Eres imposible.

Hablamos de nuestras cosas y me lo paso muy bien en su compañía. Marcos, cuando deja de lado ese carácter suyo tan seductor y bromista, es un hombre muy serio y culto.

La conversación es tan fluida que incluso se interesa por mis estudios y sé que lo hace de verdad, no por mero compromiso, y al igual que él, le pregunto por su trabajo y me cuenta como es.

—En resumidas cuentas, sabes dar un buen masaje.

—De todo lo que te he dicho, ¿te quedas con eso? —bufa —soy fisioterapeuta, no masajista.

—Que estoy de broma, colega. 

—Más te vale porque si no, te tengo que odiar y no me apetece.

—Idiota.

La mañana avanza y cuando miramos el reloj, descubrirnos que es casi la hora de comer y me invita a pasar la tarde con él. Preparamos pasta con tomate y queso gratinado, y cuando ya está lista, ponemos la mesa y nos sentamos en ella.

Al probarla, casi gimo de placer porque está increíble.

—¿Qué tal la experiencia de vivir con Carla?

—Pues no lo sé porque ayer iba a ser nuestra primera noche y me dejó tirada por un rubiazo —suelta una carcajada y qué guapo es.

—Ellos son así —los justifica —pero que le vamos a hacer, supongo que eso es el amor, ¿no?

—Supongo —me cruzo de hombros.

—¿Vemos una película o te tienes que ir?

—Me quedo con la primera, siempre y cuando no te moleste.

—Una chica guapa, en mi casa y con mi ropa, no es ninguna molestia.

—Fanfarrón.

Ponemos una película de espías que no sé cómo se llama, aunque tampoco le presto atención porque me duele un poco la cabeza y mi cerebro no está para retener ni pensar.

En definitiva, paso las dos horas que dura en su sofá, cómoda y pensando en la nada.

Cuatro

Estoy en mi habitación pintando un poco para volver a reencontrarme, esta semana apenas lo he hecho y necesito con urgencia que vuelva la inspiración.

No sé si hice bien en negarme a ver una película con Carla en el salón porque siento que estoy perdiendo el tiempo mientras doy trazos sin sentidos.

Quería despejarme con la pintura, pero estoy consiguiendo lo contrario y lo peor de todo, es que estoy comenzando a agobiarme un poco.

Hago un repaso de lo que ocurrió el fin de semana y aún me sorprendo al recordar que me besé con Marcos. Quién me lo iba a decir, con Marcos nada más, aunque debo reconocer que seré la envidia de muchas y muchos.

Pero independientemente de eso, sonrío al darme cuenta de que he conectado con él. Me lo he pasado tan bien en su casa que cuanto los días para volver a repetirlo. Marcos es una persona muy especial y quiero tenerlo en mi vida. 

Aparto esos pensamientos de mi mente y me centro en lo que estoy haciendo. Me esfuerzo en arreglar la situación durante una hora, pero al dar un paso atrás y observar el lienzo, me doy cuenta de que he perdido el tiempo.

Parece ser que la inspiración ha desaparecido y eso me irrita y me agobia a partes iguales porque no es el momento para ello.

Suspirando, dejo las cosas tal y como están y decido darme un baño para relajarme y eliminar la pintura de mi cuerpo.

Tras la ducha, hablo un rato con Carla, pero al poco tiempo me despido de ella para volver a mi habitación y acostarme porque mañana madrugo.

***

—Señor Aguilar —entro en su despacho —le traigo el informe de ganancias de estos últimos meses.

—Déjelo en la mesa —me ordena concentrado en unas gráficas.

Hago lo que me pide y salgo de su despacho sin volver a mirarle. Hoy ha sido una mañana muy aburrida, Martín está interesado en adquirir un proyecto y por eso, está tan seco y gruñón.

En serio, no sé cómo mi hermana puede soportarle con ese carácter tan difícil.

Aprovecho que Martín se ha olvidado de que existo para adelantar un poco el trabajo acumulado y comienzo a archivar las carpetas que tengo atrasadas. Las horas pasan y solo tengo ganas de que termine el día para poder volver a casa a descansar. Apenas lo hice el fin de semana, aunque no me arrepiento porque he pasado un domingo increíble con Marcos.

El pitido del ascensor llama mi atención y al levantar la mirada, veo a Thiago salir del ascensor con un traje completamente negro y se acerca a mí. Le analizo mientras camina como si estuviera en una pasarela, con esa aura de seguridad y prepotencia que me saca de quicio.

En su mano agarra un maletín y está serio, aunque debo confesar que nunca he visto en su cara otra expresión que no sea esa.

Es un capullo y lo sabe. 

Al llegar hasta mi posición, no pierde ni un segundo en mirarme y va directo hacia la puerta del despacho como si yo no estuviera presente ni fuera su secretaria, es decir, la persona que se encarga de dar paso. Me muevo rápido y consigo colocarme entre él y la puerta para impedir que la abra.

—¿Qué haces? —pregunta borde.

—No, ¿qué haces tú? —le recrimino.

—¿Acaso no lo intuyes? —lo dice como si fuera tonta.

—¿El qué? —me cruzo de brazos —¿qué te ibas a colar en el despacho de mi jefe sin previa autorización mía?

—¿Autorización tuya? —me fulmina con la mirada —no tengo tiempo para esto.

—Pues lo siento, pero si no te doy paso —me pongo más chula —no lo haces.

Me mira, me mira y me sigue mirando y consigue ponerme nerviosa.

¿Tengo algo en la cara?

¿Qué hace mirándome de esa manera?

—¿Tiene cita?

—No necesito cita —está perdiendo la paciencia —ya me has hecho perder mucho el tiempo —mira su reloj como si cada segundo que pierde conmigo fuera una aberración.

—Pues sin cita no puede pasar, señor Bianchi —sentencio —no le podrá atender en estos momentos —contesto profesional —el señor Aguilar me ha pedido que no le moleste nadie —enfatizo esa palabra para que se dé cuenta de que no es bien recibido —así que si lo prefiere, le doy cita.

—¿Me está tomando el pelo?

—Para el miércoles de la semana que viene, a las diez y media tiene un hueco.

—¿Perdona? —me mira serio —¿miércoles de la semana que viene? —me fulmina con la mirada —Martín me verá aquí y ahora.

—Lo siento —me está sacando de quicio —pero no voy a permitir que entre.

Mi mirada se pierde durante más de un segundo en esos labios que acaban de formar una media sonrisa, consiguiendo que sea incluso más guapo.

<<¿Pero qué dices?>> me regaño.

Saca el iPhone del bolsillo de su pantalón y hace una llamada sin apartar los ojos sobre mí.

—Martín, estoy en la puerta de tu oficina, pero la universitaria a punto de acabar la carrera me impide pasar —¿qué?, achico los ojos para intimidarle, pero no lo consigo —¿tu secretaria? —sonríe con malicia —pensaba que estaba haciendo las prácticas universitarias — ¡¡¡CAPULLO!!!, grita mi yo interior —perfecto, se lo digo.

Guarda el móvil de nuevo en su bolsillo y me mira victorioso y eso provoca que me cabree más si eso es posible. 

—¿Prácticas universitarias? —pregunto indignada.

—Es que con este vestidito y ese peinado no pareces una secretaria —da un paso más hacia delante —sino, una universitaria con ganas de aprender.

—Se nota que hace mil años que no pisas una universidad —le llamo viejo apropósito, pero parece no inmutarse —porque si lo hicieras, te darías cuenta de muchas cosas.

—Ahora mismo no tengo tiempo para ti —me corta como si le estuviera aburriendo —ya me has hecho perder mucho tiempo.

—La próxima vez pide cita —le recrimino.

—La próxima vez intenta no ponerte en mi camino.

Me rodea y entra en el despacho dejándome en mi sitio y sin saber qué hacer o contestar.

¿Ha sido una amenaza?

¿Qué significa eso?

No lo sé, pero quiero matarle. 

Vuelvo a mi mesa y sigo con los documentos que estoy ordenando y me olvido un poco de quien está en su despacho. Porque soy una persona pacífica que odia la violencia porque si no, le cogería del cuello y descubriría quien es Audrey Corberó.

Por suerte la mañana pasa y salgo de la empresa antes de que ellos lo hagan de su despacho y me ahorro de ver su cara de idiota una vez más.

Esa misma tarde la paso con mi tutor que me da nuevas ideas para enfocarlas en el trabajo final. Son muy buenas, pero el problema real es que no tengo inspiración para realizar el proyecto de mi vida. 

Le comento lo que me está pasando, mi bloqueo y el agobio que poco a poco nace en mí. Pero en vez de escuchar alguna reprimenda o crítica, él me calma y me explica que es normal estar estancada y bloqueada por toda la presión que conlleva hacer el proyecto que determinará mi futuro.

En él reflejaré si soy verdaderamente una artista o si, por el contrario, una persona que sabe pintar, pero sin personalidad.

Me estoy jugando mi futuro, si no logro hacer el mejor proyecto del año, seguramente no me podré dedicar a lo que realmente amo.

Un poco más calmada, pero aún decaída, salgo de la universidad y voy directa a casa. Solo me apetece tumbarme un rato en la cama y planear mi vida.

Todo iba bien hasta que volví a Madrid.

¿Por qué no puedo pintar?

¿Qué me está pasando?

No lo sé, pero no puedo seguir de esta manera, necesito reencontrarme de nuevo para poder sacar todo lo que llevo dentro y reflejarlo en mis cuadros, y ser yo de una maldita vez. 

Porque si no puedo pintar, si no puedo hacer lo que me gusta, si no puedo expresarme de esa manera... no podré ser yo y mucho menos feliz.

Ese pensamiento me cabrea porque he luchado tanto para tener esta vida y ahora que todo va bien, me bloqueo y no puedo hacer nada de lo que me hace feliz.

—¿Audrey? —me llama Carla —¿qué haces aquí?

—Hola —disimulo.

—¿Estás bien?

—Claro —miento descaradamente.

Entra en la habitación y se sienta sobre la cama 

—¿Qué te pasa? —me analiza —¿tienes algún problema?, ¿mi hermano se está comportando como un capullo?

—¿Qué? —me río —tu hermano es un capullo, pero no es por él.

—¿Entonces?, ¿es por algún chico?

—No —cierro los ojos —soy yo.

—¿Qué te pasa? —se preocupa —¿te ocurre algo?

—Estoy bloqueada —señalo el cuadro que tengo sin empezar.

—Aaah, un bloqueo de artista, ¿no? —se pone de pie y lo mira todo.

—Tengo que realizar el proyecto final de mi carrera y estoy en blanco.

—Has estado sometida a muchos cambios, lo de tu hermana, lo de tu padre —me mira con cariño —el cambio de ciudad.

—Lo sé.

—Es normal estar ahora mismo de ese modo —me calma —tienes que acostumbrarte a esta vida para poder ser tú de nuevo y pintar como siempre lo has hecho.

—No sé si es eso, Carla.

—Lo es, estás en otra esfera, es normal que tu cerebro se tenga que organizar de nuevo para inspirarse...

—¿Y si nunca lo logro?

—Lo harás, aunque también está el sexo para eliminar ese bloqueo —me guiña un ojo y me hace reír —eso está mejor —se sienta de nuevo sobre la cama y me mira —es pasajero, no te agobies.

—Gracias, Carla. —le doy un abrazo —por todo.

—No me las des, ahora somos hermanas, ¿no?

—Supongo que si mi hermana se casa con tu hermano, lo somos.

—Pues claro, tonta —se pone de pie —vamos a preparar la cena y olvidarnos de todo esto con una copa de un buen vino que le robé a Martín.

—Vamos.

Gracias a Carla, que me hace olvidar todo este problema, consigo disfrutar de la noche y de su compañía. Creo que vivir con ella me vendrá muy bien porque es una chica muy dulce y especial. Sé que en casa de mis padres sería imposible desentenderme de todas mis preocupaciones y aquí, por el contrario, si podría, pero todo sería gracias a ella.

—Gracias —susurro de nuevo y me sonríe.

Tiene razón, necesito acostumbrarme a esto para que mi cerebro vuelva a proyectar imágenes, momentos e ideas para pintar.

Otra alternativa, como sugirió, es acostarme con algún chico para resetear mi cerebro y que vuelva a estar como siempre. Lo analizo durante unos segundos y en realidad es un gran plan, pero el problema sería con quién.

Mi última noche casi lo hago con Marcos y gracias a dios que no ocurrió porque nos hubiéramos arrepentido al día siguiente. Yo solo quiero ser su amiga y pasar tiempo con él.

Me está gustando lo que estoy consiguiendo en Madrid porque estoy haciendo amigos increíbles y sé que es lo que necesito en esta etapa de mi vida donde dejo de ser una niña para convertirme en una mujer.

Cinco

—Señorita Corberó —me llama mi jefe.

—Señor Aguilar —respondo con pesar —¿necesita algo?

—Sí —gruñe —convoca una reunión de urgencia.

—¿Quién debe acudir? —siempre me da media información.

—Los responsables de cada departamento.

—De acuerdo.

Hago lo que me pide, parece ser que mi cuñado no está de buen humor. En el trabajo nos comportamos profesionalmente; no es el prometido de mi hermana, no es mi cuñado y mucho menos mi amigo. Simplemente, es mi jefe y ambos representamos esos papeles a la perfección, aunque a veces me saque de quicio.

La reunión se celebrará a primera hora de la tarde, me viene bien porque tengo tutoría a las una y sé que no puedo faltar a ninguna de las dos cosas. He tenido suerte por esta vez y solo espero seguir teniéndola en los siguientes meses.

La tutoría, como era de esperar, es un fracaso, aunque debo reconocer que mi profesor es un gran apoyo y me motiva mucho. Está entendiendo mi momento de poca inspiración y en vez de agobiarme, intenta buscar diferentes vías para que vuelva a reconectar con mi parte artística.

—La semana que viene —añade antes de que salga de su despacho —comienza un curso interesante por si te quieres apuntar.

—¿Curso de qué? —como solo estoy cursando el proyecto final, no me entero de nada.

—Es sobre como emprender y tener éxito.

—No sé si me será útil.

—Si quieres trabajar de esto, Audrey, tienes que tener conocimientos básicos de cómo funciona una marca —explica —no es solo crear. 

—Lo sé, solo es que no lo he pensado todavía.

—Pues deberías porque tienes talento —suelto el aire —he visto tus trabajos y son realmente buenos, pero eso es un cincuenta por ciento de tu éxito.

—Lo sé —cuadro los hombros —gracias por avisarme, me apuntaré. 

—¿Te anoto como alumna? —se ofrece.

—Gracias —sonrío de verdad.

—Te pasaré la información por correo —indica —ya sabes, el horario y los materiales necesarios.

—Perfecto —me coloco bien el bolso —hasta la próxima tutoría.

—Adiós, Audrey.

Salgo de su despacho con otra energía, mi tutor es una persona que sabe trasmitir calma, aunque en estos momentos no debería tenerla porque se me acaba el tiempo.

Voy directa a la parada de metros al salir de la universidad para volver a casa y descansar un poco. Esta tarde es la reunión y sé que será larga y tengo que estar al cien por cien por si Martín necesita algo de mí.             

***

—¿Necesitas algo más? —pregunto a Martín cuando dejo los dosieres que me solicitó.

—No, es suficiente —responde sin mirarme —en cuanto lleguen, que vayan directo a la sala de juntas.

—De acuerdo —salgo de su despacho y me siento tras mi mesa para continuar con el trabajo que tengo pendiente, que no es poco.

Unas de mis funciones es facilitar su trabajo para que él tome las decisiones acertadas. Soy la encargada de coger todo su caos y ordenarlo para que lo pueda estudiar y saber qué hacer, es decir, sin mí no es nadie.

Me río al suponer eso porque en el fondo sé que no es verdad, porque, aunque me duela admitirlo, es lo suficientemente capaz de realizar su trabajo a la perfección, pero es verdad que yo le ayudo para sea más fácil y rápido para él. 

—Buenas tardes —dicen varios directivos al salir del ascensor —tenemos reunión.

—Sí —rodeo mi mesa y me acerco a ellos para invitarles a pasar a la sala de juntas —en la mesa he dejado algunos dulces y bebidas por si queréis picar algo —le señalo la mesa con café, zumos, aguas, bollerías etc.

—Gracias —parecen sorprendidos, pero no les presto mucha atención.

Salgo y vuelvo a mi mesa mientras veo como poco a poco se llena la sala con los jefes de cada departamento. Debo reconocer que se me da bien el trabajo y como pensaba, era lo más acorde a mi nivel porque no tengo la formación suficiente para acceder a otro cargo más importante.

Ser su secretaria tampoco es fácil y estoy conociendo cada detalle de la empresa porque en mis manos pasan toda la documentación relevante. 

—Hola, peque —me saluda mi hermana cuando llega.

—Hola —le sonrío y me acerco a ella —pasa.

—Gracias —toma asiento y abre los ojos cuando ve la mesa —vaya.

Se levanta y coge una magdalena de arándanos y le da un mordisco.

—Qué buena está —me guiña un ojo —no sabía que Martín pensara en estos pequeños detalles.

—Realmente no lo ha hecho, pero como sé que las juntas tratáis temas importantes y que a veces se alarga más de la cuenta, pensé que...

—¿No lo sabe? —se ríe —no creo que le guste.

—¿No?

—No, pero no te preocupes.

—Buenas tardes —entra mi cuñado —tomad asiento. 

Al hacerlo, ve la mesa con todo lo que he traído y eleva una ceja mirándome con cara de interrogación.

—¿Se puede saber que es esto? —me regaña —estamos en una reunión, no en un picnic.

—Lo siento, señor Aguilar —tenía que haber preguntado.

—Que sea la...

—Buenas tardes —miro hacia la puerta y me encuentro con Thiago —¿llego tarde?

—Llegas junto a tiempo —Martín toma asiento presidiendo la mesa —recógelo y no vuelvas hacer nada sin consultarlo primero.

—Enseguida —agacho la cabeza y voy hacia la mesa para comenzar a recogerlo.

—Espera —me frena Thiago y me muerdo el labio inferior para no decirle nada inapropiado —voy a tomarme un café y cogeré una magdalena de chocolate —abro los ojos al escucharle —así la reunión se hace más llevadera.

—Claro —se sirve y se vuelve a sentar.

Sigo recogiendo las cosas y las llevo a un despacho vacío porque en esta planta solo estamos Martín y yo. Ha sido una tontería pedir todo esto de la cafetería, conociendo a Martín un poco, tendría que saber que a él todo esto no le gusta.

Regreso a mi mesa al terminar de recoger y continuo con mi trabajo. Como imaginé, la reunión se alarga y cuando el reloj marca las ocho, no sé si debo recoger mis cosas e irme, o esperar hasta que termine por si necesita algo de mí.

Me decanto por la segunda opción por si acaso y me evito otra regañina.

Media hora después, la puerta se abre y salen de ahí varios directivos con cara de cansancio. Me acerco y veo a mi hermana hablando con Martín y Thiago, y por la expresión de su cara, es sobre trabajo.

—Señor Aguilar, ¿necesita algo más? —pregunto seca.

—No, puedes irse —responde sin mirarme.

—De acuerdo.

—Espera —me frena mi hermana —te llevamos.

—No hace falta —paso de compartir espacio con él. 

—No seas tonta, es tarde y vamos a tomarnos algo, ¿te apuntas?

—De verdad, Victoria —digo sin ganas —estoy cansada y solo quiero ir a casa para poder descansar.

—Al menos deja que te llevemos —me vuelve a pedir.

—Anda, no pierdas el tiempo conmigo —finjo una sonrisa —mañana nos vemos.

Salgo de la sala y corriendo, recojo mis cosas para irme cuanto antes y conseguir que mi hermana no insista, aunque ella no es tonta y supongo que se habrá dado cuenta de que no quería por él.

Paso por la puerta sin mirarles y me paro frente el ascensor y rezo para que no tarde mucho en llegar. Por suerte, no lo hace y entro pulsando el botón antes de que salgan de la sala.

Al cerrarse las puertas, puedo respirar con normalidad.

No quiero mezclar las cosas, él es mi jefe y me parece estupendo, pero Victoria tiene que entender que cuando quiero darle una ostia al capullo de su novio, lo más normal es que no me apetezca compartir espacio con él. 

Llego a recepción y está prácticamente vacía, es lo más normal porque son poco más de la nueve de la noche. Salgo de la empresa y voy directa a la parada del metro para volver a casa de una vez por todas.

Durante el camino, comienzo a analizar el día de hoy y rápidamente llego a una conclusión, ha sido un día largo e intenso.

Bajo en mi parada y camino hacia casa intentando por todos los medios no recordar lo que pasó en la reunión y no lo consigo.

Se ha comportado como un capullo. 

—Hasta que por fin llegar —dice nada más al verme cruzar la puerta —pensaba que ya no vendrías.

—La reunión se ha alargado —explico dejando el bolso en el perchero —¿has preparado la cena?

—Viene Carolina y Lucía.

—Que bien —aplaudo, eso me hará olvidar el día tan complicado que tuve —me aseo un poco y te ayudo. 

—Vale.

Voy al baño y me recojo el pelo en un moño desenfadado y me lavo la cara. Estoy agotada y se nota en mi expresión, pero, aunque tenía claro que cenaría y me acostaría en la cama, ahora solo quiero divertirme con ellas.

Me seco la cara con la toalla y salgo del baño para ir a mi habitación. Me desnudo y miro en el armario para decidir que ponerme, me decanto por un vestido fresquito, pero cómodo para estar por casa.

Si fuera por mí, me pondría el pijama, pero no creo que sea lo más apropiado. 

—¿En qué te ayudo? —me ofrezco al entrar en la cocina.

—¿Puedes poner la mesa?

—Claro.

Saco la cubertería, platos y copas para cuatro personas y comienzo a colocándolas en la mesa.

—Ya están aquí —anuncia Carla. 

—Vale, dejo unos entrantes y el vino sobre la mesa y ya estaría listo —afirmo justo en el momento que suena el timbre.

Carla se encarga de abrir y a los pocos segundos las veo aparecer en el salón.

—Buenas noches —me saluda Carolina —que bien huele.

—Esperemos que sepa bien —se burla Lucía—¿qué tal Audrey?

—Cansada —nos damos un abrazo rápido.

—La cena estará lista en diez minutos —nos informa Carla

—Perfecto —dice Carolina.

—Ponme una copa de vino —me pide Lucía.

—A mí otra —se une Carolina.

Nos sentamos en la mesa y comenzamos a comer los entrantes que coloqué en la mesa mientras hablamos de nuestras cosas. A los diez minutos, como dijo Carla, nos trae la cena y descubrirnos que ha preparado carne en salsa con patatas bravas. 

—Te has esmerado, amiga —eleva una ceja Lucía.

—¿Te sorprende? —le saca la lengua.

—Anda, vamos a cenar que tiene una pinta increíble —pide Carolina y le hacemos caso.

—Por cierto, Audrey —me llama Lucía—siento el comportamiento de la otra noche.

—No te preocupes —le quito importancia.

—No, mi hermano se comportó como un imbécil.

—Siento decir esto —me muerdo el labio inferior —pero tu hermano es un imbécil.

—Touché —me sonríe.

—¿Qué pasó? —se interesa Carla.

—Pues que al tonto de mi hermano no le sentó bien que esté un poco borracha y me llevó a casa enfadado, dejando a Audrey sola.

—¿Qué? —se sorprende Carla —vaya, ¿y qué hiciste?, ¿dónde fuiste a dormir?

—¿No dormiste aquí? —me pregunta Lucía, sorprendida.

—No —me ruborizo.

—¿Fuiste a casa de tus padres?

—No, Lucía —me quedo callada durante unos segundos —me quedé con Marcos.

—¿Con quién? —se asombra Carla —¿con Marcos?, ¿el hermano de Pablo?

—Sí, dormí en su casa.

—¿Qué? —abre los ojos Lucía —¿te has acostado con Marcos?

—Noooo —aclaro las cosas —pero nos dimos varios besos. 

—Dios mío, Audrey —cierra los ojos, Carla.

—Estábamos borrachos y no sé —explico.

Carolina se queda en silencio en todo momento, joder, la he liado. Es verdad que la he escuchado decir en varias ocasiones que le encantaba Marcos y solo espero que esto no suponga ningún problema entre nosotras

—Carolina, lo siento mucho —me disculpo porque no sé qué más decir.

—¿Por qué?

—Sé que te gusta Marcos y yo...

—No digas tonterías, entre Marcos y yo no hay nada —aclara —es verdad que me da celos saber que has conseguido lo que yo tanto deseo, pero no te preocupes.

—Lo siento de verdad.

—Olvídalo, ¿al menos besa bien?

—Muy bien —me ruborizo —pero no pasó nada y ni pasará —aseguro — Marcos es increíble, de verdad, pero solo como amigo —ninguna de las tres me cree —estuvimos toda la tarde del domingo viendo películas y hablando y debo confesar que él es genial 

—Vas a acabar en su cama al terminar la semana —sentencia Lucía bromeando.

—Que dices, te estoy diciendo que es genial, pero como amigo.

—Quizás en dos días.

—Lucía —le regaña Carla con una sonrisa —Marcos es increíble, pero no sé si acostarse con él sería lo más acertado, pero que cada una haga lo que sienta y quiera.

—Que no me voy a acostar con él —suspiro —de verdad, no me pone en ese sentido.

—A todas nos pone Marcos —aclara Carolina —sería un pecado no hacerlo.

—Vamos a dejarlo aquí —corta la conversación Carla.

Cambiamos de tema y nos olvidamos de los chicos del grupillo, aunque las cuatro sabemos que son guapos, sexy, listos, pero al mismo tiempo, estúpidos y prepotentes.

—¿Por qué no ha venido Victoria? —pregunta Lucía cuando terminamos de cenar y con una copa de vino en la mano.

—Salió con nuestros hermanos —aclara Carla.

—Así es —confirmo —se fueron a tomar algo después de la reunión.

—¿Y esa cara? —me analiza Carla —¿ha pasado algo?

—¿Mi hermano de nuevo? —se interesa Lucía.

—Mejor dicho el suyo —señalo a Carla —hoy se ha comportado como un capullo —les cuento lo que pasó en la reunión —en serio, me ha tratado de una forma...

—Mi hermano es tonto —le critica Carla —es meticuloso y no le gusta que le cambien la rutina, pero no tenía que haberse comportado de esa manera.

—Totalmente de acuerdo —me apoya Carolina.

—Bueno, da igual... —le quito importancia —paso de seguir pensando en él y en esa dichosa reunión.

—Mejor, porque no te va a aportar nada interesante —Lucía es tan directa y clara que me encanta.

La noche avanza y las copas de vino también. Estamos un poco alegres y decidimos jugar a verdad o atrevimiento. Con la botella de vino vacía de la primera ronda, le damos vuelta y se para frente a Carla.

—Vaya —hace un mohín.

—¿Verdad o atrevimiento? —pregunta Lucía.

—Verdad.

—Aburrida —se burla Carolina.

—Atrevimiento —rectifica.

—Tienes que llamar a Pablo y...

—Está de guardia —interrumpe antes de que siga.

—Mejor —sonríe con malicia Lucía —le vas a decir que estás tan caliente que te he corrido tres veces pensando que tu consolador era su polla —abro los ojos —y tienes que continuar con la convención al menos tres minutos más.

—¿Qué? —se escandaliza.

—Has dicho atrevimiento —le recuerda Carolina —anda, hazlo —le anima —además, peor hubiera sido si se lo tendrías que decir a otra persona.

—Os odio —coge su móvil —ojalá salga el contestador.

Marca su número y pone el manos libres. Comienza a sonar, se escucha el primer tono, luego el segundo y estamos todas nerviosa, aunque por razones diferentes. Tras el tercer tono, Carla está más tranquila que al principio.

—Dime, rubia —lo coge en el cuarto tono y sonreímos, somos mala.

—Hola, doctorcito —nos mira mal.

—¿Pasa algo? 

—No, sí... —coge aire —solo te llamaba para decirte que estoy tan cachonda que me he corrido tres veces imaginando que mi consolador era tu polla.

—¿Tú qué? —se le quiebra la voz —joder, ahora estoy duro.

Me tapo la boca para no soltar ningún grito de sorpresa, dios mío, qué voz más sexi tiene.

—Imagina como estoy yo que no puedo saciarme hasta que no tenga tu polla.

—¿Me quieres matar o solo quieres que todo el hospital note lo que me provocas con dos frases?

—Quiero que vengas y me folles — cierra los ojos, ruborizada. 

—Sabes que no hay nada que más desee que eso, rubia —al final la que se va a subir los colores, soy yo con esta conversación —ojalá pudiera ir y follarte con todas estas ganas hasta que termines agotada, pero, ¿sabes qué?, seguiría porque no me sacio de ti.

—Pero no puedes...

—Lo sé, pero esta noche planearé todas las posturas con las que pienso follarte cuando te vea.

—¿Me lo prometes?

—Siempre rubia —suspiro —te tengo que dejar.

—Te quiero.

—Y yo.

Deja el móvil a su lado y nos quedamos en silencio. Joder con Pablo, qué boquita tiene. 

—Madre mía —rompe el silencio Carolina —¿ese es nuestro Pablo? 

—Os voy a matar —está roja —ya me vengaré.

—No exageres —se ríe Lucía—al menos mañana tendrás el mejor sexo de tu vida y todo es gracias a mí.

—Idiota —sonríe finalmente —bueno, a ver quien es la siguiente.

Gira la botella y automáticamente cruzo los dedos para que no me toque. El juego ha empezado fuerte y me da miedo ser la siguiente porque no sé que tendrán en mente hacer conmigo. Gira y gira y mientras va frenando, se me para el corazón cuando está cerca de mí.

—Mierda —suspira Carolina.

—¿Verdad o atrevimiento? —pregunto.

—Atrevimiento —dice con pesar.

—Tienes que llamar a Pablo y decirle que...

—¿Cómo? —grita Carla.

—Es broma —se ríe Lucía y yo también lo hago —llama a Marcos y pídele una cita.

—No pienso hacer eso —se niega.

—Tienes que hacerlo...

—Joder, Lucía.

—Es la gracia del juego —se justifica.

Coge su teléfono con mala gana y marca el número de Marcos.

Qué putada.

—¿Sí? —lo coge al segundo y se pone blanca —¿quién es?

—Hola —tartamudea.

—¿Sí? —qué cortante es, no es el Marcos que conozco.

—Soy Carolina —responde —la amiga de Lucía y Carla.

—Aaah, sí —cambia el tono de voz —¿qué puedo hacer por ti?

—Te llamo para... —se queda callada, lo está pasando fatal —para pedirte una cita.

—¿Cómo? —se sorprende —¿una cita?

—Sí —cierra los ojos —estás últimas semanas han sido muy estresante y siento que tengo la espalda cargada y pensé que quizás podrías...

—Aaah —Lucía eleva una ceja —claro que sí, ¿te parece si mañana te llamo y lo concertamos? Es que ahora no tengo la agenda para decirte que día tengo libre.

—Claro, siento haberte llamado tan tarde, pero...

—No te preocupes, guapa. 

—Muchas gracias Marcos.

—Adiós, Carolina 

—Adiós.

Cuelga cerrando los ojos, muerta de vergüenza. Pobrecita, pero ha sabido salir del paso muy bien.

—¿Una cita para una consulta? —achica los ojos Lucía —chica lista.

—Te voy a matar.

—Lado positivo, por favor —sonríe —mañana te llamará, poco a poco.

—Qué vergüenza, sabéis que Marcos me parece guapísimo y no me importaría tener algo con él, pero no es recíproco —suspira —me muero de vergüenza.

—Lo has hecho muy bien —la animo y me sonríe.

Gira la botella y vuelvo a rezar para que no me toque a mí, Lucía está jugando muy fuerte y me espero de ella lo peor. Con solo ver el reto que propuso a Carla y Carol, no me quiero ni imaginar que hará conmigo.

Vuelve a caer en Carla y gruñe.

—¿Verdad o atrevimiento?

—Atrevimiento —estamos obligadas a decir esa opción.

—Tienes...

—Hay más personas aquí —arruga la nariz —¿alguien quiere decirme algún atrevimiento sin que sea Lucía?

—Vale, yo —sonrío —déjame pensar —¿qué le puedo decir? — lo tengo.

—Espero que sea fácil.

—Bueno —así me río un poco de él —tienes que llamar a mi primo Gael.

—¿A quién? —se sorprende —pero si no lo conozco.

—Da igual —me río con malicia —tienes que llamarle y decirle que has recibido su mensaje y que os podéis ver el sábado.

—Joder, Audrey.

—Es una venganza, además, está en Bilbao.

—¿Puedo omitir mi nombre?

—No —responde por mí Lucía.

—Vale.

Le doy su número y lo llama, no es muy tarde, así que espero y deseo que esté despierto. Carla, como en la primera llamada, espera que salte el contestador.

—¿Quién es? —todas nos sorprendemos por la bordería de mi primo.

—Hola, ¿Gael? —pregunta Carla.

—¿Quién eres? 

—Soy Carla, la cuñada de tu prima.

—¿Qué prima? —coge aire y se mete en el papel.

—Soy la hermana de Martín Aguilar, el prometido de Victoria.

—Mmm —está haciendo memoria y nos reímos. 

—Te llamo porque he recibido tu mensaje.

—¿Qué mensaje? 

—¿Te parece bien el sábado? —se ruboriza.

—No te estoy entendiendo, disculpa.

—Lo de la cita, podría el sábado.

—¿Qué cita?, creo que te has confundido.

—¿No me has pedido una cita? —finge no entender nada —pensaba que...

—¿Quién te ha dicho eso?, hubo un malentendido.

—Lo siento, bueno... —nos hace un gesto por si puede colgar ya y le decimos que sí.

—¿Quién te ha dicho...? —cuelga.

—Sois unas cabronas —suspira.

Al segundo suena su teléfono y no nos sorprendemos al ver el número de mi primo. Inevitablemente, me río fuerte, pero a ella no le hace gracia. Rechaza la llamada y deja el móvil a un lado.

—Qué borde es, ¿no? —le critica Lucía.

—Demasiado borde —afirmo.

Carla gira la botella de nuevo y cruzo los dedos para que no me toque. No estoy preparada para jugar a esto y necesito más tiempo para mentalizarme. Pero a pesar de todo eso, y aunque mi deseo son claramente otro, la botella se para señalándome a mí y comienzo a temblar.

Sin ganas, escojo atrevimiento, aunque sé que me voy a arrepentir.

—Mmm —piensa Carla —¿qué podemos decirle a la pequeña Corberó?

—Tienes que llamar a mi hermano —aplaude Lucía entusiasmada —y decirle... 

—No voy a llamarle.

—Es un juego y tienes que hacerlo.

—Pero tu hermano es un capullo.

—Lo siento amiga —se ríe —pero es lo que toca.

—Te odio —me da su número.

—Llámale y tienes que mantener una conversación con él al menos de cinco minutos 

—¿Y qué le digo?

—Lo que te dé la gana, pero tienes que aguantar cinco minutos si no pierdes.

—Joder.

Marco su número, maldita sea la hora que decidimos jugar a esto. Con pesar, pongo manos libres y espero a que lo coja, pero si no lo hace, me hará el mejor regalo de mi vida.

—Bianchi —contesta cortante, me quedo callada —¿sí?, ¿quién es?

—Audrey —respondo finalmente y veo que ya llevo casi un minuto.

—¿Quién? —abro los ojos, ¿no sabe quién soy?

—La hermana de Victoria.

—¿Y por qué me estás llamando?, ¿qué quieres?

—De ti nada —afirmo.

—¿Y entonces? —pregunta sin entender, capullo.

—¿Tengo que responder?

—Debes responder —exige sin paciencia.

—Si me lo dices así, no te voy a responder.

—No estoy para juegos.

—Yo tampoco —me enfado.

—¿Te estás dando cuenta de lo absurdo de esta conversación? —aunque me pregunta, sé que no espera mi respuesta —voy a colgar.

—Espera un segundo —le corto, llevamos tres minutos y treinta segundos.

—¿Para qué?

—¿Puedes esperar?, joder —me cabreo.

—No quiero.

—Thiago —grito —te estoy diciendo que esperes un segundo para decirte que...

—¿Qué? —miro el reloj y llevo cuatro minutos y trece segundos.

—Tenías razón —respondo y no me cuelga, supongo que he dicho las dos palabras indicadas.

—¿Razón en qué? —cuatro minutos y veintiséis segundos.

—En lo que me dijiste —digo lentamente para que pasen los segundos.

—¿Puedes ser más clara y no hacerme perder el tiempo? —gruñe —estoy trabajando y odio que me interrumpan para decirme estas tonterías.

—Thiago —me contengo porque solo falta veinte segundos —te lo voy a decir.

—No tengo toda la noche.

—Tienes razón en que esta conversación es absurda, capullo —y cuelgo.

Lucía suelta una carcajada tras colgar la llamada.

Madre mía, ¿dónde me he metido?

Al menos he conseguido mi propósito y he logrado mantener una conversación telefónica de cinco minutos.

—Eres increíble —sigue riéndose —ojalá pudiera ver la cara de mi hermano al escuchar tu última frase.

Cojo la botella de vino y la giro deseando que caiga en Lucía para que deje de reírse y que aprenda la lección. Mi teléfono vibra y es de un número que no tengo guardado, pero sé a quién corresponde.

Es un mensaje de WhatsApp que leo sin desbloquear.

No me gustan que me hagan perder el tiempo.

¿Me está amenazando?

Decido no contestarle porque no sé qué decirle. Estoy tan pendiente del mensaje que al escuchar las risas de Carla y Carolina me doy cuenta de que por fin le ha tocado a la modelo. 

—Amiga, ¿verdad o atrevimiento? —le pregunta Carla con una sonrisa.

—Atrevimiento —señala altiva.

—Vas a llamar a Marcos —dice Carol —y mantendrás una conversación con él al menos de quince minutos.

—Eso es mucho —se queja.

—Lo harás y si pierdes, tendrá que... —se pone a pensar. 

—Llamarás a mi primo Gael —me río con solo imaginarlo. 

—¿Para qué? 

—Bueno, si no lo consigues, entonces te lo diré.

Coge su móvil, marca el número de Marcos y activa el manos libres. Quiere aparentar que no le importa, pero todas sabemos que no le apetece para nada hacer este reto, pero nos da igual porque es nuestra venganza.

—Pequeña Bianchi, qué sorpresa —indica Marcos de buen humor —¿a qué debo tu llamada?

—¿No puedo llamarte? —pregunta a la defensiva.

—Sí, puedes, pero me sorprende, ¿necesitas algo?

—Muchas cosas, pero tú no podrías conseguirlo.

—Prueba y quizás te sorprenda.

—Déjalo, anda —bufa —aún no te he perdonado que te hayas chivado a mi hermano.

—¿Aun molesta, pequeña?

—Mucho.

—¿Qué puedo hacer para remediarlo? —miro el reloj y llevan casi cuatro minutos.

—Nada.

—Qué dura —se ríe.

—Solo con los imbéciles. 

—¿Me has llamado imbécil?

—Sí, y también gilipollas.

—Vaya, tienes una boquita muy sucia, pequeña Bianchi.

—Agg, odio que me llames así. 

—¿Te molesta, pequeña?

—Sabes que sí.

—¿Quieres que deje de llamarte así? 

—Sabes que sí —responde de nuevo seca.

—Entonces tienes que darme algo a cambio —seis minutos.

—¿El qué? 

—Ya sabes que quiero —se ríe —quiero que...

—Vete a la mierda, capullo —cuelga.

—No has llegado a los quince minutos —sentencio —te faltaba la mitad más o manos.

—Que le den —gruñe. 

—¿Se puede saber qué quiere Marcos? —pregunta Carla.

—Es un imbécil, no le hagas caso.

—¿Seguro? —insiste.

—Sí, seguramente se burlaría de mí y por eso colgué. 

—Te toca llamar a mi primo y a reprenderle por no tener la cita con Carla.

—¿Qué? —se queja ella

—Dame su número y terminemos con todo que estoy cansada —exige Lucía borde.

Le doy el número y lo llama, pone el manos libres y rezo para que lo coja.

—¿Quién es? —descuelga borde.

—Lucía Bianchi.

—No sé quién eres.

—A partir de hoy lo sabrás —responde cortante —te llamo para decirte que eres un capullo.

—¿Cómo? —abro los ojos.

—No sé de qué vas, le pides una cita a mi amiga y ahora le dices que no, que hubo un error.

—¿Qué estás diciendo?, ¿esto es una broma?

—Te hablo de Carla, la hermana de Martín.

—Hubo un malentendido.

—Lo que pasa es que eres un imbécil, pero te digo una cosa, has perdido la oportunidad de estar con ella y no sabes lo que te pierdes capullo.

Cuelga y nos quedamos con la boca abierta.

¿Pero esto qué es?

Se pone de pie y se sacude los vaqueros como si nada.

—Madre mía —dice Carolina —la que has liado. 

—¿No era este el juego? —me mira y me cruzo de hombro. 

—Oye, ni una palabra a Pablo, porque como se entere, se enfadará y paso de problemas.

—No te preocupes, nadie lo sabrá. 

—Bueno, ya es tarde —se levanta también Carolina —¿nos vamos?

—Sí —afirma Lucía —pues tenemos que repetir.

—Pero sin jugar a este juego porque la que sale perdiendo soy yo —arruga la nariz Carla —madre mía, qué vergüenza.

—Vergüenza la mía —suspira Carolina.

Nos despedimos con abrazos y volvemos a quedarnos solas, Carla y yo.

—Tu primo pensará que estoy desesperada.

—Olvídate de él, lo más seguro es que mañana no recuerde nada.

—Seguramente —suspira —solo espero que Pablo no se entere.

—No lo hará, así que no te preocupes.

Un poco más convencida, comenzamos a recoger la cocina y a lavar todo lo que hemos utilizado para cenar, y al terminar, nos despedimos para ir cada una a su habitación.

Ya es tarde y ambas trabajamos mañana.

Cojo el móvil para poner la alarma y descubro que tengo otro mensaje de él. 

No sé qué querías, pero voy a averiguarlo.

¿Puede ser más engreído esta persona?

¿Pero qué va a averiguar?

Aaah, gruño interiormente y decido no contestarle porque no merece la pena. Me quito el vestido y me pongo el pijama para meterme de una vez por todas en la cama. Dejo el móvil en la mesita con la alarma y cierro los ojos intentando relajarme.

Ha sido un día muy raro, pero me quedo con lo bueno y con solo imaginar a mi primo sin saber qué pasa, me río. También me viene a la mente la conversación con Pablo y joder, me dan ganas de tener novio y finalmente, aunque intente evitarlo por todos los medios, me viene a la mente la llamada que tuve con Thiago y aún no he sacado nada en claro de ella.

Seis

Por fin es viernes, lo que significa que tengo un fin de semana para descansar y hacer la vaga. A pesar de que sea el último día de la semana, el volumen de trabajo es igual de alto, pero al menos sé que solo me quedan horas para acabar con mis obligaciones, o al menos, durante cuarenta y ocho horas.

Lo que sí he decidido, es que guardaré las distancia con Martín, con mi jefe. Aún sigo molesta por el comentario que me soltó en la reunión delante de todos y no creo que pueda olvidarlo, o al menos, a corto plazo.

Dejo ese pensamiento a un lado y miro el reloj, son a penas las doce de la mañana y gruño porque el día pasa demasiado lento.

Hoy saldré a comer con las chicas y además, se une mi hermana por fin. Ha estado muy desaparecida, pero de hoy no pasa para quedar todas y disfrutar de la tarde.

Victoria y Martín han decidido celebrar mañana una comida en su ático y han invitado a nuestras familias y amigos. Sinceramente, no sé si cabremos todos en su casa, aunque sea enorme, pero nos apañaremos y pasaremos un sábado estupendo.

Mi hermana me pidió el favor de ayudarla con la comida y obviamente, acepté. Quiere que me encargue del postre, ya que se me da muy bien y he estado pensando lo que preparé. Finalmente, me decanté por brownie de Lacasitos y una tarta de limón.

Se lo comenté a ella y le pareció muy buena idea porque son dos tipos de postre muy diferentes.             

Continuo con el trabajo mirando cada dos por tres el reloj y cuando por fin es la hora de salir, no espero ni un segundo para recoger mis cosas y abandonar mi puesto de trabajo.

Me reúno con Carla y mi hermana en el parking y cuando ya estamos todas, nos montamos en el coche de Victoria para ir al restaurante donde comeremos con el resto.

Somos las primeras en llegar y tomamos asiento en una de las mesas libres mientras esperamos a Lucía y Carolina.

 A los pocos minutos aparece esta última y nos saluda con la mano mientras camina hacia nosotras.

—Qué hambre tengo —se queja al sentarse.

—Y yo —me uno.

—Pues, ¿a qué esperamos? —pregunta Carla.

—A nuestra modelo favorita —añade mi hermana y nos reímos.

Pasamos los siguientes quince minutos que tarda hasta que aparece por la puerta; maldiciéndola, criticándola y sobre todo, odiándola.

Cuando por fin toma asiento en nuestra mesa, como si no llegara tarde, le hacemos un gesto al camarero para que nos tome nota y nos decantamos por diferentes platos para compartir entre todas.

Para beber, pedimos un buen vino y agua.

Por suerte, al poco rato aparece el camarero con nuestro pedido y comenzamos a comer sin apenas hablar porque todas estamos hambrientas y eso decir poco.

—No me puedo creer que mañana sea sábado —hace un mohín adorable Carolina —esta semana mi padre ha estado muy intenso y necesito descansar.

—Mañana es la comida en mi casa —le recuerda mi hermana —no puedes faltar.

—Y no lo haré —responde segura —estará bien o eso espero.

—Estará genial —sentencia Carla —además, hace mucho tiempo que no nos reunimos todos.

—Seguramente el tema principal para nuestros padres será la boda —opino mientras mojo un poco de pan con salsa y me lo meto en la boca.

—No me lo recuerdes —se queja Victoria —no entiendo por qué tanta prisa.

—¿Pero qué esperabas? —se burla Lucía —¿qué Martín te pida matrimonio y ya? —sonríe —lo más lógico era que vuestros padres se vuelvan locos y que quisieran prepararlo cuanto antes.

—Ahí te doy la razón —la apoya Carolina.

—Por cierto, Carolina, ¿Marcos te llamó? —me intereso.

—Es verdad —se ríe Carla —¿qué pasó?

—Me llamó al día siguiente y ayer tuve una sesión —confiesa —pero debo reconocer que estuve muy incómoda porque solo pensaba que sus manos estaban tocando cada centímetro de mi espalda y a pesar de que me hacía daño —cierra los ojos recordándolo —no quería que acabase.

—¿Pasó algo más? —curioseo.

—No, fue muy educado y profesional —pone cara de pena.

—Oye —la anima Lucía —ya has conseguido que te toque, la próxima vez será mejor.

—No lo creo —hace un mohín —¿y tú qué, Carla?, ¿has tenido la noche de sexo que te prometió? —se pone roja al instante y eso quiere decir que sí, que la tuvo.

—Esta ha follado como conejo —suspira Lucía —que envidia. 

—¿Qué os digo? —sonríe —ha sido...

—No nos des detalles que no quiero morirme de envidia —la freno.

—¿Pero qué ha pasado? —pregunta mi hermana sin entender nada.

—Pues que la señorita Aguilar ha tenido una noche de sexo salvaje con su novio, el doctorcito —resumen Lucía —y por su cara, ha tenido que ser brutal.

—Qué asco das —se queja Carolina.

Seguimos comiendo y no puedo negar que nos lo pasamos muy bien.

Sobre las cuatro y media, nos despedimos porque tenemos que volver al trabajo, pero con la promesa de que mañana volvamos a repetir en casa de Victoria.

***

—Qué buena pinta —comenta mi hermana cuando echo las mezclas en los moldes.

—Gracias —al final preparé tres postres; el brownie de Lacasitos, la tarta de limón y una tarta de frambuesa para que haya más variedad.

—Que ganas de probarlo, en serio.

—Prohibido tocarla antes de que vengan los invitados —le ordeno y me responde con un mohín infantil.

La ignoro y meto las tartas en el frigorífico para que cuajen y el brownie en el horno, a ciento ochenta grados, arriba y abajo. Mientras espero a que se haga, me siento en el taburete de la isla y observo a Victoria cocinar.

—Por cierto, esta semana has estado muy seca con Martín —se gira para estudiarme —¿ha pasado algo?

—Da igual —le quito importancia.

—¿Es por lo de la reunión?

—Sí —confieso —me molestó como me trató.

—Martín en el trabajo es muy duro, no lo justifico, pero esa reunión era muy importante y supongo que se sorprendió al ver la mesa repleta de bebidas y dulces.

—No estoy acostumbrada a que me hablen de esa manera y más por intentar mejorar las cosas, pero ya he aprendido la lección.

—No seas así, anda.

—Hola chicas —hablando del rey de Roma —he traído lo que quedaba pendiente.

—Gracias, cariño —le sonríe.

—Que bien huele —afirma —a chocolate, ¿no?

—Es el brownie que preparó Audrey.

—Es la mejor —bromea, pero lo ignoro —¿te pasa algo?

—No.

—Oye —me rodea el hombro con su brazo y me pega a él —si me lo dices así de borde te tendré que hacer cosquillas para que me muestres esa sonrisa tan bonita que tienes.

—No te atrevas —intento separarme de él —Martín —grito cuando comienza hacerme cosquillas en el estómago —¡¡¡paraaa!!! —grito, pero me ignora.

—¿Me vas a decir por qué tienes esta actitud?

—Porque eres imbécil —confieso cuando para durante unos segundos.

—¿Imbécil? —pregunta sin entender —¿qué te he hecho?

—¿Que qué me has hecho? —me enfado —humillarme en la sala de reuniones.

—¿Te has enfadado por decirte que quites las bebidas y las bollerías? —pregunta sorprendido.

—No, me he enfadado por cómo me lo has dicho —aclaro.

—Audrey, en el trabajo me gusta seguir unas series de pautas.

—Y lo respeto y no me quejo, pero esa forma de...

—Siento si te ha sentado mal, en el trabajo soy un poco borde, pero no...

—¿Un poco borde? —me río —eres más que eso.

—Te he pedido perdón —me gira y pone cara de niño bueno.

—Eres imbécil —me sale la sonrisa, aunque intente evitarlo.

—Ahora tus ojos brillan —tira de mí y me abraza —no te enfades conmigo, anda —me susurra en el oído —no me tengas en cuenta mi comportamiento en el trabajo porque soy así de seco.

—No te lo tomo en cuenta de verdad porque lo entiendo, pero ese día...

—Ese día nada —se separa de mí y me mira a los ojos —a veces me paso de duro.

—Anda, cállate —le quito la importancia —aparta que voy a comprobar si está listo el brownie.

—¿Me dejas probarlo? —pregunta.

—No —sentencio —así que si os acercáis, os mato.

Sobre las una de la tarde, voy a la habitación de invitados para prepararme y así poder estar guapa en la comida. Me he decantado por un vestido nude por debajo de las rodillas y los hombros al descubierto. Lo he combinado con unos pendientes dorados muy bonitos y unas sandalias de tacón del mismo color.

Me he recogido el pelo en una coleta media, dejándome el flequillo y me he maquillado sutilmente.

Vuelvo al salón una hora más tarde y descubro que ya han llegado nuestros padres. Les saludo y me siento con ellos mientras espero a que aparezcan los demás invitados.

Me concentro en lo que están hablando y como era de esperar, el tema principal es la boda.

Rezo para que no sea el único tema de conversación porque, sino, me dará algo. El timbre suena y cruzo los dedos para que sea algunas de las chicas para poder escapar, pero al ver a Marcos entrar en el salón, sonrío de verdad.

Comienza a saludarnos y al terminar, se sienta a mi lado.

—Que tempranito has venido —me burlo.

—Es que me moría de ganas de verte.

—Fanfarrón —me río —aunque me alegro de que hayas venido porque me estaba aburriendo.

—No me digas más —dice —solo se habla de la boda, ¿no?

—Exacto —suspiro con pesar.

La siguiente en llegar es Carolina, se sienta a mi lado y está un poco nerviosa al estar tan cerca de él. Intento entablar una conversación entre los tres para luego desaparecer con una excusa tonta y dejarlos a solas, pero se hacen de rogar.

—Buenas tardes —entra Carla junto con Pablo.

—Pero cuñada, ¿y esa sonrisilla? —se burla Marcos.

—Anda, cállate guapo.

—Solo por el piropo —se dan un abrazo cariñoso.

Únicamente faltan por llegar los hermanos Bianchi y ya estaríamos al completo. A Lucía, obviamente me apetece verla y estar con ella, pero, sin embargo, a Thiago no lo quiero ver ni en pinturas.

Mi deseo no se hace realidad porque media hora después entran por la puerta y mi humor cambiar un poco porque no le soporto.

Una vez que ya estamos todos, pasamos a la gran mesa y ocupamos los asientos. Yo me siento entre Carla y Carolina, y en frente están Marcos y Pablo.

Hacemos pequeños grupos de conversación y cada uno habla de sus intereses mientras comenzamos a comer los entrantes, que debo reconocer que están increíbles.

Al poco rato, mamá y Victoria se levantan para traer el primer plato y empiezan a servirnos con sonrisas. Seguimos comiendo mientras las botellas de vino se mueven de un lado hacia el otro y las risas llenan el ambiente.

De repente, suena el timbre y todos nos extrañamos porque no imaginamos quien será. Seguramente sea un vecino quejándose del ruido que quizás estamos haciendo.

Pero al ver quien entra por la puerta, casi me atraganto porque jamás hubiera esperado ver a mi primo Gael aquí.

¿Pero qué hace en Madrid?

Las chicas al verlo se les cambian la cara, pero la que está más descompuesta es Carla y no me extraña.

Maldita sea la hora que se nos ocurrió jugar a ese juego. 

—Buenas tardes —escanea la mesa y se queda varios segundos de más mirando a Carla.

—Mierda —susurra ella —me ha reconocido.

—Hijo, ven, siéntate —dice mi madre colocando una silla más en la mesa —no sabía que vendrías.

—Tengo un compromiso de última hora y aquí estoy.

—Estupendo, qué alegría.

Se sienta en la mesa e inmediatamente, se me quita el apetito.

Tengo que hablar con él antes de que se declare la tercera guerra mundial y me niego a ser la causante de los problemas que puedan surgir entre Carla y Pablo.

La comida sigue su curso, pero estamos tensa y no es para menos. Vuelvo a mirarle para asimilar de que es real, que está aquí, en Madrid. No me lo puedo creer y al moverme para recolocarme, choco con la mirada de Thiago y gruño de importancia.

No aparta sus ojos de los míos y me cabreo de nuevo.

—Maldito juego —me vuelvo a quejar apartando la mirada de él.

—¿Qué pasa? —pregunta Carolina.

—Thiago —gruño —me mira serio.

—Supongo que estará pensando en la llamada.

—Que pase página —suspiro.

Los platos avanzan y solo queda el postre. Victoria trae, con la ayuda de mamá, las dos tartas y el brownie de Lacasitos y lo reparte según la preferencia de cada invitado.

Me pongo un poco nerviosa porque espero que les gusten, pero me relajo cuando empiezo a escuchar comentarios positivos

—¿Me puedes poner un poco más de brownie, Victoria? —le pide Thiago.

—Claro, ¿te ha gustado?

—Es mi debilidad —le guiña el ojo.

Desde que sellaron la paz se llevan de maravillas y no logro entenderlo, ya que él mal metió en su relación con Martín.

—Mi hermana tiene buena mano —me tenso.

Al instante, sus ojos vuelven a prestarme atención y al ver que no aparto los míos, se mete una cucharada de brownie en la boca.

Dios, qué sexi.

Me vuelvo a enfadar al tener ese pensamiento y aparto mi mirada sobre él porque me está poniendo nerviosa.

Por suerte, no vuelvo a coincidir con él y cuando acabamos con el postre, ayudo a mi hermana a recoger la mesa mientras que los invitados se dispersan por la casa.

Victoria comienza a preparar café y yo me dedico a meter todo lo que hemos ensuciado en el lavavajillas.

Al volver al salón, voy hacia las chicas y me uno al tema de conversación. Están hablando de las posibles soluciones para sacar de este lío a Carla.

—Chicas, ¿queréis un chupito? —nos ofrece Marcos cuando se acerca.

—¿Por qué, no? —lo necesito.

—Esa es la actitud —me da un beso en la mejilla —Vamos a la terraza y os sirvo.

Le seguimos, a pesar de que estemos un poco irascibles. Marcos nos llena varios chupitos y nos lo tomamos de un plumazo.

Joder, qué amargo está.

Continuamos hablando y veo como Pablo se acerca a Carla y le da un beso cariñoso en la sien mientras la abraza por detrás.

—¿Y esa cara, rubia? —pregunta.

—Estoy cansada —finge.

—¿Y eso por qué? —me tapo la boca porque sé a qué se refiere.

—No seas imbécil —sonríe por fin —¿por qué eres tan engreído?

—¿Engreído? —le da la vuelta y la besa.

Sonrío y al apartar la mirada observo como mi primo la mira con el ceño fruncido. Mierda, supongo que estará más que sorprendido por lo que está viendo. 

Tanto estrés me supera, así que decido volver a la habitación de invitados para relajarme unos segundos a solas y pensar en lo que puedo hacer para solucionarlo.

Al llegar, me siento en la cama y suelto todo el aire de los pulmones. Sin duda, no era la comida que me imaginaba.

Entro en el baño privado de la habitación y me aseo un poco. Estoy un poco tensa por todo esto y no estoy disfrutando como debería.

Salgo del baño y casi grito cuando me encuentro con Thiago en mi habitación mirando algunas de las cosas que tengo en el tocador.

—¿Qué haces aquí? —me cruzo de brazos.

—¿Te tengo que dar explicaciones? —me mira serio.

—Estás en mi habitación 

—También era la mía cuando me quedaba aquí —¿qué? —tengo que aclarar la llamadita que me hiciste.

—Lástima, pero no tengo que aclararte nada —lo que me faltaba.

—¿Por qué me has llamado?

—No te importa.

—Audrey —gruñe dando un paso hacia delante —no me gusta repetirme.

—Una pena que no me importe —digo a la defensiva.

Le rodeo rápido cuando da un paso más hacia mí y salgo de la habitación muy nerviosa. En realidad no me extraña que busque una explicación de esa llamada tan absurda que le hice.

—¿Dónde vas corriendo, Caperucita? —me agarra del brazo y me frena.

—Suéltame —lo tengo tan cerca que su proximidad me altera.

Nunca hemos estado tan cerca, es tan alto y fuerte que me intimida. Su mirada es dura e inexpresiva y sus labios son tan carnosos que...

¿Qué hago fijándome en sus labios?

—No hasta que me digas por qué me has llamado.

—¿Por qué lo quieres saber? —me muerdo el labio inferior.

—Porque me has hecho perder el tiempo.

—Supéralo de una vez.

—¿Te pongo nerviosa? —cambia de registro y hace que lo esté aún más —¿te intimido?

—Sabes que no —estoy a punto de tartamudear.

—Lástima que no te crea —baja varios grados su tono de voz.

—¿Qué quieres? —cierro los ojos.

—Quiero saber el motivo de la llamada —indica —¿es qué querías escuchar mi voz?

—No, claro que no.

—¿Y entonces?

—¿Por qué te importa tanto?

—No tengo que darte explicaciones.

—Thiago...

—¿Sí? —siento su aliento en mi mejilla.

—Fue por un reto —confieso.

—¿Reto?

—Sí, jugamos a verdad y atrevimiento y me tocó llamarte.

—Pues ten cuidado con los juegos porque terminarás perdiendo —me suelta y me da la espalda para alejarse.

Me apoyo contra la pared para coger aire, ya que lo necesito y cuento hasta diez para tranquilizarme. Me ha hecho sentir una descarga eléctrica por todo mi cuerpo que aún tengo que procesar. 

Cojo aire por última vez y bajo por fin al salón donde se encuentran los demás invitados. Vuelvo con las chicas, que se encuentran apartadas a un lado de la terraza.

—Por fin vienes, ¿dónde te has metido? —pregunta Carla.

—Estaba en el baño —miento —ya sabéis, retocándome un poco el maquillaje.

Durante todo ese tiempo, me olvido de Thiago y disfruto con las chicas todo lo que se puede disfrutar. Sobre las ocho, decidimos dar por concluida la tarde y nos vamos cada una a casa para descansar. Ha sido un día intenso y ajetreado, y me voy con Pablo, que es quien me lleva para aprovechar y estar un rato a solas con Carla. 

Nada más llegar, voy directa a mi habitación para cambiarme y ponerme el pijama. Me da mucha pereza desmaquíllame y con pesar voy al baño.

Cuando termino, me encierro en mi dormitorio para darles intimidad y me tumbo sobre la cama mientras observo los materiales de pintura.

Siento que me apetece pintar, perderme con los colores, en las sensaciones y ver que surge.

Me pongo en pie, entusiasmada y lo preparo todo, hacía mucho tiempo que no me sentía así, con ganas y sobre todo, siento que tengo que contar algo.

Me pongo los auriculares para escuchar música y cojo el pincel para comenzar a perderme en el lienzo.

Todo surge, somos el lienzo y yo y me dejo llevar por lo que me despierta. Saco lo que llevo dentro, las sensaciones acumuladas y por fin me siento bien, completa.

¿Cuánto tiempo ha pasado sin que pueda experimentar estos sentimientos tan reconocidos en mí?

Por fin vuelvo a ser yo y lo echaba tanto de menos.

¿Pero qué ha pasado para que el bloqueo artístico haya acabado?

No lo sé, pero espero que sea para siempre.

Siete

—Prepara la sala de reuniones —ordena mi jefe.

—Claro —me levanto de mi asiento y miro el reloj.

Por suerte, aún tengo tiempo de sobra para preparar lo que me pidió e irme sin dejar nada pendiente. Hoy comienza el curso que me inscribió mi tutor y solo espero no desentonar porque es completamente diferente a lo que estudio.

En cuanto me envió el correo con toda el contenido del curso, me di cuenta de que era muy completo e interesante. Como bien dice él, si me quiero dedicar a esto, tengo que tener nociones básicas sobre la gestión de una marca, ya que no es todo pintar.

Preparo la sala de reunión lo más rápido posible, no me informó con quien se reuniría y como yo llevo su agenda, sé que no tenía ninguna cita programada, pero no pienso preguntarle.

Él sabrá con quién se reúne y con quién no.

Al terminar, vuelvo a mi mesa y continuo con el trabajo pendiente. Quiero hacerlo antes de irme y así no tendré que preocuparme más tarde.

El pitido del ascensor suena y al girarme, casi me caigo de la silla al ver a la persona que sale de él.

¿Qué hace este hombre aquí?

—Tengo reunión con el señor Aguilar —afirma con ironía.

—Cállate, imbécil —sonrío —¿qué haces aquí, Gael?

—Tú qué crees, prima —rodea la mesa y me da un abrazo de los que tanto me gustan —tengo que hablar de varios temas con tu cuñado.

—Mi jefe —le corrijo.

—Lo que sea.

—Pues espéralo si quieres en la sala de juntas mientras le aviso de tu llegada.

—Vale.

—¿Quieres algo?

—Voy bien.

Me guiña un ojo y camina en dirección a la sala de junta. Dejo de mirarle y voy al despacho de Martín para informarle de la llegada de mi primo.

Se levanta de su asiento y aprovecho para recodarle que me iré antes para asistir al curso y me da el visto bueno. Está serio y no sé si es por mí o por la reunión.

Recojo mis cosas rápido porque no quiero llegar tarde el primer día y antes de desaparecer de la empresa, me despido de ellos con una sonrisa.

No sé qué hace mi primo en Madrid, pero lo que sí me sorprendió fue su presencia en la comida en casa de Victoria. Supongo que tenían que tratar algunos asuntos y de paso le invitó.

Ya en el metro, que casi lo pierdo, miro el reloj cada dos por tres porque voy muy justa y no quiero llegar tarde. Cuando llego a mi parada, salgo corriendo y me dirijo hacia la universidad como si mi vida dependiera de ello.

Menos mal que miré ayer en que aula se impartiría las clases porque si no, tendría que perder el tiempo en averiguarlo. Entro sin respiración después de la carrera que me ha pegado para llegar a tiempo y me doy cuenta de que la clase ya está muy llena y que únicamente falta el profesor.

Intento recordar su nombre, pero creo que no lo ponía en los archivos que me mandó mi tutor o, seguramente, no lo leí porque solo me centré en el contenido y en los horarios.

Tendrá una duración de tres meses y a pesar de que es mucho tiempo, merece la pena porque es muy completo.

Tomo asiento en una de las mesas que está al lado de la ventana e intento normalizar mi respiración.

—¿Está ocupado? —me pregunta una chica más o menos de mi edad.

—No, puedes sentarte.

—Gracias —deja sus cosas y toma asiento —soy María.

—Audrey —nos presentamos.

—Es un nombre muy original.

Voy a contestar, pero el ruido de la puerta al cerrarse me distrae y al mirar al frente, tengo que parpadear varias veces para confirmar que es real lo que ven mis ojos.

¿Pero qué hace este hombre aquí?

—Madre mía, qué bueno está el profesor —susurra María.

—Buenas tardes —saluda colocándose en el centro como si fuera el rey del mundo —soy Thiago Bianchi y durante estos meses impartiré el curso.

Mierda.

¿Por qué no me interesé por el nombre del profesor del curso?

¿Desde cuándo es profesor?

¿No era abogado?

Esto tiene que ser una broma del destino.

En estos momentos no puedo sacar ninguna conclusión clara porque estoy en shock. Solo quiero que se abra el suelo y desaparecer, pero como no puedo, intento esconderme para que él no me vea y utilizo al chico que se sienta delante de mí para hacerlo.

No presto atención a lo que dice, ahora mismo mi mente va a mil y no logra entender en que momento ocurrió que sea él mi profesor. Se gira y camina hacia la mesa para coger unos documentos, lo mira con atención y se me para el corazón cuando se tensa y arquea una ceja.

Eleva la cabeza y comienza a estudiar cada estudiante y sé que me ha descubierto, sabe que estoy aquí y solo quiero desaparecer. Supongo que habrá mirado la lista de los alumnos matriculados y tengo un nombre tan poco común que al segundo me ha descubierto.

Me recoloco para lograr que no me vea, pero es inevitable porque cuando sus ojos, fríos como una noche de invierno, se posan sobre mí, solo puedo temblar y desear que sea un mal sueño.

Que no sea real.

Que él no sea mi profesor.

Pero sé que si cierro los ojos y vuelvo a abrirlo, él seguirá mirándome con esa expresión tan cruel y yo no voy a permitir que siga intimidándome y que me haga sentir pequeña.

No lo soy y pienso demostrárselo.

Ocho

—Vamos a empezar por las claves del seminario —se apoya sobre la mesa y observa toda la clase —quien quiera el título, deberá seguir las siguientes pautas —cojo aire porque no pienso sacármelo si es él quien lo imparte —en primer lugar, no me gusta la impuntualidad, si veis la puerta cerrada significará que no podréis entrar —empezamos mal —en segundo lugar —sigue con su lista y solo espero que no sea interminable —no podréis faltar y en caso contrario, es necesario justificante —me muerdo el labio inferior inquieta —sobra decir que nada de faltas de respeto.

Se cruza de brazos y varias chicas suspiran.

¿En serio?

Hago un mohín y sigo escuchando su absurda lista interminable de normas.

—El temario lo subiré a la plataforma, lo podréis imprimir o utilizar cualquier tipo de dispositivos informático —vale, eso puedo hacerlo —será un curso muy completo, además de aburrido, así que podéis dejarlo aquí y no perder el tiempo y mucho menos, hacérmelo perder a mí —que manía con el tiempo —haremos varios exámenes donde demostraréis que entendéis y comprendéis el temario —ya no me está gustando el curso —también haremos trabajos en equipo e individual para analizar vuestro rendimiento —continúa —si suspendéis dos exámenes o trabajos, estaréis fuera —vaya —creo que he dicho lo más importante, ¿alguna pregunta? 

Varios alumnos levantan la mano esperando a que él lo autorice.

—¿Por qué no podemos continuar con el curso si suspendemos dos exámenes? —pregunta uno de ellos.

—Porque demostraréis que no sois capaces de llegar al nivel que exijo y prefiero centrarme en los alumnos que sí se lo toma en serio o simplemente, lo comprende con más facilidad —contesta borde —siguiente pregunta.

—¿Habrá recuperación?

—Solo si suspendéis un examen o trabajo.

—¿Crearemos un grupo de WhatsApp? —se interesa una de las chicas y frunzo el ceño.

—Eso depende de vosotros, a mí no me interesa lo que hagáis para estar informado sobre el curso —qué borde es —en la plataforma hay un foro donde resolveré todas vuestras dudas, además de clase, por supuesto.

—¿Cuándo empezaremos? 

—El próximo viernes comenzaremos ya con el primer tema —menos mal —hoy es la presentación y así os pongo cara — al decir esa frase, me mira directamente a los ojos —¿alguna pregunta más?

Tengo millones de preguntas, pero no me atrevo a formularlas y parece ser que no soy la única porque nadie eleva la mano.

—Podéis iros entonces.

Nada más decirlo, me pongo en pie y salgo sin mirar atrás.

¿Qué hace Thiago dándome el curso?

Aún no he asimilado la sorpresa y no sé cómo hacerlo y si debo continuar en él.

Por una parte, me interesa terminarlo porque siento que voy a aprender muchas cosas útiles y necesarias para mi futuro, pero, por otra parte, no quiero que sea él porque sé como se comportará y me hará la vida imposible.

—Audrey —me frena mi tutor cuando me ve —¿fuiste al curso?

—Sí —suspiro.

—Como te dije, aprovéchalo para adquirir la mayor información posible —me anima —el profesor es muy bueno y vas a aprender muchas cosas con él.

—Ha sido muy cortante y parece que será difícil sacarse el título —indico —no sé si tendré el tiempo necesario para preparármelo.

—No te agobies, el profesor Bianchi parece serio, pero es un gran profesor y si te esfuerzas, sin duda podrás sacártelo —no estoy muy convencida de ello —merecerá la pena.

—Eso espero —suspiro.

—Cualquier duda que tengas, me las comentas —se despide de mí dejándome igual o peor que antes.

Miro el reloj y veo que ya es muy tarde para volver a la empresa. Lo mejor será volver a casa y comienzo a caminar en dirección al metro sin perder tiempo porque necesito descansar y meditar sobre la decisión que tomaré con respecto al curso.

No creo que seguir con él sea la mejor opción en estos momentos. Los pros de hacerlo es que voy a aprender muchas cosas útiles para mi futuro, pero la consecuencia de ello, es que será él quien me las enseñe, el imbécil que hizo llorar a mi hermana.

Eso no se lo voy a perdonar nunca y aún tengo que hacerle pagar por entrometerse en una relación de dos personas enamoradas.

Llego a casa y dejos mis cosas sobre el mueble de la entrada. Me quito los zapatos y voy hacia la cocina para prepararme un sándwich vegetal y un zumo de naranja.

Al hacerlo, me siento en el sofá para comérmelo y en ese preciso instante, se abre la puerta y aparece Carla. 

—Hola —me saluda dejando el bolso en el sofá y quitándose los tacones —me duelen los pies.

—Mejor no te pregunto que tal tu día —ironizo.

—Mejor no porque ha sido una mierda —se sienta y suspira.

—No creo que supere al mío —gruño.

—¿Qué te pasó? —me presta atención.

—¿Te acuerda de que te comenté que hoy empezaría un curso muy interesante? —afirma con la cabeza —pues te vas a morir cuando te cuente quien lo va a impartir. 

—¿Quién? —arruga la nariz.

—Nada más ni nada menos que el capullo de Thiago.

—¿Qué Thiago? —abre la boca —¿el hermano de Lucía?

—El mismo, amiga —suspiro.

—¿Dónde está el problema? —¿cómo? —Thiago es de las personas más inteligentes y justa que conozco —estoy por reírme —¿no me digas que estás dudando si seguir o no?

—Exacto.

—No seas tonta y sácate el curso —me aconseja —olvídate de que Thiago sea el profesor —añade —él es muy profesional y no merece la pena no hacerlo porque creas que Thiago podría...

—¿Podría joderme? —la corto.

—No seas tonta —se ríe —hazme caso y no te arrepentirás.

—Que suerte la mía —bufo —está bien, haré el curso siempre y cuando él sea profesional.

—Lo será —asegura.

—A ver, ahora cuéntame lo tuyo. 

—Mejor que no lo sepas porque ha sido un día pésimo —¿qué le pasó?

—No me puedes dejar así...

—¿Adivina quién vino hablar conmigo?

—¿Mi primo?

—Sí, tu primo —abro los ojos —me muero de vergüenza.

—¿Pero qué te dijo?

—Quería entender lo que pasó —me mira —no entendía nada, le llamé pidiéndole una cita y luego me ve con Pablo besándonos.

—¿Pero mi primo vino por la cita falsa? —no entiendo nada.

—No, tenía reunión con mi hermano y de paso quiso aclarar las cosas.

—Pues no lo entiendo, para mí que vino por la cita —Carla es increíble y cualquier chico mataría por tener algo con ella.

—Imposible —suspira —le conté todo, le pedí perdón por lo que pasó y casi le suplico para que lo mantuviera en secreto.

—¿Y qué te dijo?

—Que no me preocupara, pero que la próxima vez evitara jugar a esos juegos y mucho menos involucrarle.

—Que exagerado y aburrido.

—Audrey, tiene razón —me regaña —aclarado todo, se despidió y se fue. 

—Tendré que quedar con él antes de que se vaya.

—Por favor, no le digas nada de mí. 

—Descuida.

Comienzo a comerme el sándwich y solo pienso en mi primo, necesito verle porque le echo de menos y de paso, aclarar muchas cosas y matizarle que Carla no tiene la culpa de nada. No me gustaría que se llevara una mala impresión de ella cuando ha sido más bien mi culpa. 

Carla se levanta para ir a su habitación para cambiarse de ropa y desmaquillarse y yo aprovecho para coger mi móvil y llamarle. Iba a mandarle un mensaje, pero prefiero escuchar su voz. 

—Hola prima.

—Hola primo.

—¿Y eso qué me llamas?

—¿No puedo llamarte?

—Sabes que sí —sonrío —¿qué pasa?

—¿Cuándo te vas?

—Seguramente estaré la semana entera —¿cómo?, ¿y eso? — Martín y yo intentamos conseguir un proyecto muy importante.

—Entonces tendremos tiempo para quedar y ponernos al día.

—¿Quieres verme?

—Siempre —se ríe y es la mejor risa del mundo.

—¿Este sábado nos tomamos algo?

—Perfecto.

Nos despedimos con la cita del sábado y ya me siento mejor. Gael es un hermano mayor para mí y le quiero mucho.

Dejo de pensar en mi primo cuando vuelve Carla con un camisón negro y se sienta a mi lado. Como aún es temprano, decidimos ver una película para entretenernos antes de ir a dormir.

—Buenos días —saludo a Martín cuando pasa por mi lado. 

—Anula todas mis citas de hoy —ordena —hoy estaré todo el día reunido.

—De acuerdo —por su expresión, no me atrevo a decir nada más.

Se le está haciendo cuesta arriba conseguir ese proyecto. Es muy ambicioso y le dará muchos beneficios a la empresa, y por eso se está dedicando por completo a él.

Comienzo a cancelar cada una de las citas que tengo anotada en la agenda y lo hago rápido, aunque es una tarea fácil y no me molesta hacerla. 

—Señorita Corberó —me llama —tráeme un café. 

—Enseguida. 

Me levanto de mi asiento y voy hacia el ascensor porque al señorito solo le gusta el café que preparan en la cafetería y no el de la máquina que tenemos en nuestra planta.

Ya que me molesto en bajar, aprovecharé y me pediré un zumo natural que nunca viene mal. Cuando llego, pido ambas cosas y espero mientras me lo prepara.

—Aquí tiene.

—Gracias —le pago y cojo el pedido.

No tardo mucho en volver, el ascensor está en mi planta y eso ayuda mucho porque no quiero que se le enfríe el café, puesto que sé que primero lugar me regañaría y segundo, me ordenaría a que vaya a por otro.

Llego a nuestra planta y sin esperar ni un segundo, camino en dirección a su despacho. Entro sin llamar y le dejo el café recién hecho sobre la mesa, ya que él está concentrado en varios documentos.

Salgo en silencio para tomarme el zumo y me relajo en mi asiento hasta que el pitido del ascensor suena y se me quitan las ganas de seguir bebiéndomelo al observar como se acercan mi primo junto con mi enemigo, con el odioso de Thiago.

¿Qué hace aquí?

—Audrey —me saluda mi primo entrando en el despacho de Martín.

—Hola —me da tiempo a decir antes de que cierre la puerta.

Pues empieza bien la mañana.

Dejo de pensar en eso y continuo con los pendientes. Por suerte no tardo mucho en terminar porque desde que Martín está centrado en ese proyecto, mi volumen de trabajo ha disminuido y lo agradezco.

Aprovechando de que ya no tenga nada que hacer, decido entrar en la plataforma del curso y ya tengo avisos de varios mensajes en el foro y pincho sobre él para leerlos.

Gabriela

¿A qué hora subirá el temerario?

Thiago Bianchi

Ya están subidos, mire en la carpeta de contenidos.

Voy a la carpeta que ha mencionado y la abro. Descubro que ya hay varios documentos en ella y pulso en la que pone primer tema.

—Joder, ciento ochenta y cinco páginas —me escandalizo.

No voy a imprimirlo, sería un desperdicio de papel, así que la mejor solución es descargarlo en el MacBook.

Me centro en los demás documentos y me doy cuenta de que son archivos complementarios al temario, como posibles preguntas tipo test para practicar con sus soluciones.

Necesito comprarme una libreta para hacer mis resúmenes y tomar nota en clase. Mañana empezamos y espero no arrepentirme de la decisión que he tomado de continuar.

La puerta del despacho se abre y de él salen Martín, mi primo y Thiago.

—Vamos a comer —me informa — puedes irte también.

—Gracias —es lo único que digo.

—¿Te unes? —me ofrece Gael.

—No, gracias.

—Chica lista —me guiña un ojo y caminan hacia el ascensor. 

Espero hasta que desaparezcan en el ascensor para no compartirlo con ellos y comienzo a recoger mis cosas para volver a casa. Seguramente me preparé algo sencillo para comer y así poder descansar un rato porque se avecinan días intensos y tengo que tener energía para soportarlo.

Para soportarle a él, a mi enemigo, a Thiago.

Nueve

Me vuelvo a mirar en el espejo de mano para comprobar que todo está en su sitio. En una hora tengo el curso y quiero estar más que perfecta.

No es que pretenda estar guapa para él, es que no me quiero sentir insegura si llevo algo que no me hace sentir cómoda y menos delante de Thiago.

Por eso me he decantado por un outfit sencillo, que me defina y al mismo tiempo que sienta que me queda bien. Llevo una camiseta básica blanca y un peto vaquero por encima de las rodillas y con bordados de margaritas.

Para estar cómoda, por si tengo que salir corriendo, me he calzado mis Vans blanca que es un básico para mí. Y por último, me he dejado el pelo suelto con el flequillo y me he maquillado con la intención de destacar mis labios, y por eso, me los he pintado de color frambuesa.

Miro el reloj y es el momento de salir para no ir con prisas como la última vez. Me pongo en pie ordenando los documentos que tengo sobre mi mesa y me coloco el bolso en el hombro. Compruebo de que no me haya dejado nada de por medio porque Martín odia el desorden y cojo el MacBook y la libreta que compré para el curso.

Salgo de la empresa y camino en dirección al metro para que me lleve a la universidad. Esta vez no corro y me lo tomo con calma porque voy a ser más que puntual.

Al llegar, me siento en unos de los bancos de la universidad para que me dé el sol y saco mi paquete de chicles. Lo abro y me llevo uno a la boca antes de volver a guardarlo. Para hacer tiempo, cojo el móvil y abro la aplicación del Instagram para entretenerme viendo las publicaciones de mis amigos mientras espero la hora para entrar en clase.

He sido más que puntual y me siento orgullosa.

Escucho el motor de una moto y me giro por inercia, automáticamente me arrepiento de hacerlo porque el conductor es Thiago. No sé por qué en vez de apartar la mirada e ignorarlo, le estudio y llego a la conclusión de que podría catalogarlo como chico malo; siempre va de negro, es oscuro, misterioso, no habla mucho y los tatuajes...

<<¿Qué haces fijándote demasiado en él?>>

Me cabreo conmigo misma y dejo de observarle.

A los pocos minutos, pasa por mi lado sin mirarme y lo agradezco. En realidad somos dos desconocidos que tenemos a personas en común, ni le caigo bien, ni me cae bien, pero la diferencia es que yo tengo motivos suficientes para odiarle, pero, ¿y él?, ¿qué le he hecho para que no soporte mi presencia?

Solo es un capullo y no tengo que darle más vueltas.

Es el momento de ir a clase y me pongo en pie. A pesar de que aún tenga tiempo para seguir sentada y disfrutar del sol, no lo hago porque no me fie de él.

Thiago es capaz de no dejarme pasar y prefiero llegar antes de él.

Al entrar, observo que ya hay varios alumnos ocupando las primeras filas y lo prefiero porque no iba a sentarme tan cerca. 

Vuelvo a ocupar la misma mesa que el día anterior, está casi al final de la clase y al lado de la ventana. Coloco el MacBook y la libreta sobre la mesa y del bolso, saco el estuche con todos los bolígrafos y rotuladores que utilizaré.

Abro la libreta y el estuche y decido entretenerme con lo que mejor se me da, que es dibujar. Comienzo a pintar flores con rotuladores y debo reconocer que a medida que lo hago, me está quedando muy bien. Continúo dibujando mientras que el resto de mis compañeros van entrando y tomando asientos.

—Buenas tardes —detengo el rotulador al escuchar esa voz tan seca y al elevar la mirada veo como cierra la puerta —tomad asiento.

Dejo lo que estaba haciendo y del MacBook abro el documento del primer tema. Me giro cuando María, la chica que se sentó a mi lado el último día, vuelve a ocupar el mismo sitio y observa lo que he pintado.

—Qué chulo.

—Gracias —le sonrío.

—Abran el temario por la página ocho —ordena —como veréis, el primer tema son conceptos básicos que todos deberíais saber. 

¿Estos son conceptos básicos?

Miedo me da cuando deje los conceptos básicos.

—En la primera parte no me detendré mucho porque imagino que todos vosotros conoceréis esos términos —mierda —si tenéis alguna duda, me lo comentáis y las resolveré —si lo dice con esa bordaría, no sé si seré capaz de hacerlo —bueno, comencemos. 

Durante más de una hora, Thiago nos explica cada uno de los términos que aparecen en el temario y como indicó, lo hace de una manera superficial, pero de momento, me estoy enterando.

Voy haciendo resúmenes en la libreta a medida que explica cada cosa, ya que el temario es un poco complejo y me resulta más fácil cuando lo explica.

Todos estamos en silencio mientras le escuchamos, estamos muy concentrados en cada palabra que dice y no se escucha ni una mosca.

—Hasta aquí hemos dado los conceptos básicos —menos mal que eran básicos, ironizo —ahora nos detendremos más en la práctica —apunta —¿de momento bien?, ¿alguna duda?

Nadie dice nada y no sé si es porque lo tienen todo más que entendido o es porque no se atreven a levantar la mano y preguntar. 

—Perfecto —nos mira —continuemos entonces.

Paso a la página setenta y estoy muy atenta a su explicación. Estamos dando el Producto Interior Bruto, es decir, el PIB y su composición. En mi vida he dado esto, nunca me ha interesado y ahora tengo que coger carrerilla para no quedarme atrás.

Copio todas las fórmulas de la demanda de los bienes en la libreta y debo reconocer que ahora mismo tengo un lío en la cabeza, pero ya en casa lo volveré a mirar y espero entenderlo mejor.

Anoto rápido la explicación de Thiago sobre la economía cerrada, es decir, cuando no hay ni exportaciones ni importaciones.

Todo esto es nuevo y lo peor de todo es que el primer tema es como un tema de repaso, como una introducción de cosas que deberíamos saber. Es como un recordatorio y no tengo ni idea de nada, odio la economía, las matemáticas, ya que soy más de arte y de letra.

Relájate, tú puedes con esto y con todo, no te agobies. Además, aprender cosas nuevas siempre es interesante.

Continúa con la explicación y es el momento de otro componente de PIB, es decir, es el momento de definir el consumo y su función. Mientras lo hace, intento por todos los medio anotar su explicación en mi libreta porque si dependo del temario, estoy muerta.

Suspiro porque me duele la mano de tanto escribir y lo peor de todo es que continúa dando más información de este concepto.

Me acabo de enterar de que el consumo tiene dos parámetros

¿Pero a quién le puede interesar esto?

Por último, nos explica su gráfica y la dibujo en condiciones para que no haya ningún tipo de dudas cuando tenga que enfrentarme a esto yo sola. Menos mal que mañana es sábado, así aprovecharé para repasar todos estos conceptos.

—El siguiente componente, es la inversión —indica —existe dos tipos de variables como sabréis —no sé nada, capullo —las variables endógenas, que son las que depende de otras variables, y las variables exógenas, que es lo contrario —copio rápido estos dos tipos de variables mientras se da la vuelta y escribe en la pizarra su fórmula —el siguiente concepto es el gasto público.

Ya queda menos, anoto este terminó y estoy preparada para seguir anotando su definición.

—El gasto público junto a los impuestos son, al igual a la inversión, variables exógenas —señala —entonces podemos determinar el equilibrio en un mercado de bienes —suspiro, cuantas cosas —es decir, la producción será igual a la demanda total de los bienes —pone la fórmula y lo anoto.

Madre mía, que lío.

—Como hemos dicho, la demanda de los bienes es igual a la producción —vuelve a copiar la fórmula —entonces, si la demanda es mayor a la producción, esta aumentará y si, por lo contrario, es inferior, entonces la producción, por lógica, se reducirá —me duele la mano y la cabeza —¿alguna duda?

Le decimos que no y comienza con la explicación de las gráficas y de los cálculos algebraicos de la ecuación.

Siento que mi cerebro va a explotar.

—Vamos a hacer un descanso —dice gracias a dios —es importante que sepáis como funciona la economía de nuestro país; por qué varía el producto interior bruto y cuáles son las consecuencias —deja la tiza en la mesa —tenéis media hora.

Recojo las cosas y cojo el bolso para salir e ir a la cafetería a comer algo porque me ha robado toda la energía y necesito recuperarla.

—¿Vas a la cafetería? —me pregunta María.

—Sí —le sonrío —¿tú también?

—Sí, podemos ir juntas.

—Claro —miro el reloj —solo nos queda veintisiete minutos.

Al llegar, nos sentamos en una de las mesas libres y otros de nuestros compañeros se sientan con nosotras.

Para comer me decanto por una tostada de tomate con aceite y un Cola Cao. Ella, al contrario de mí, solo pide un café.

—Está bueno —suspira y al mirar en su dirección descubro a que se refiere.

Acaba de entrar Thiago y se coloca en la barra mientras le pide al camarero. Le miro mal, coge el periódico y me doy cuenta de que la cafetería entera está pendiente de él.

—Bueno... —no sé qué más decir.

—¿Bueno? —se alarma —moriría por estar una noche completa con él —abro la boca sorprendida —y sé que no sería suficiente.

—Eres una exagerada —me río porque es muy graciosa.

El camarero viene con nuestro pedido y comienzo a merendar pendiente de la hora. Vuelvo a observarle y compruebo que únicamente ha pedido un café y que está centrado en lo que lee.

¿Por qué es tan estúpido?

¿Por qué no puedo dejar de mirarle?

Decido centrarme en mis compañeros que se están riendo de algo y de esta manera, dejo de centrarme en él.

Al terminar, volvemos a clase antes de que pase el tiempo que nos ha indicado. La merienda me ha sentado de maravillas y ha sido de gran ayuda porque ahora me siento con más energía para soportar lo que queda de clase.

—Tomad asiento —ordena cerrando la puerta justo en el momento en el que varios alumnos iban a entrar.

No se los permite y deja su maletín sobre la mesa.

¿En serio le ha cerrado la puerta en la cara?

Qué capullo.

María y yo nos miramos asombradas y no es para menos, es demasiado estricto para mi gusto, aunque él ya lo había avisado.

—Vamos a hacer ejercicios de lo que he explicado —señala —no tiene ningún tipo de complicación, ya que la mayoría habéis estudiado economía o derecho —gruño porque yo no —los que piensen que esta clase no les servirá de nada, pueden marcharse —vaya, me sorprende —como he dicho al comienzo, este tema es básico y la mayoría lo domináis. 

Más de la mitad de la clase se marcha nada más decirlo y una de ellas es María que se despide de mí con la mano. Poco a poco se van levantando y saliendo de clase, y cada vez quedamos menos.

¿En serio soy la única que no tiene ni idea?

En el segundo ejercicio, tres compañeros también deciden irse y solo quedamos dos, un chico y yo.

¿Qué hago?

¿Me voy?

Realmente los ejemplos que está haciendo me están ayudando mucho para comprenderlo y no tengo por qué irme.

—Vamos a complicarlo un poco más —indica, pero al darse la vuelta para poner todos los datos en la pizarra, mi compañero se levanta y me tenso.

—Yo ya me marcho —dice un poco avergonzado o intimidado.

Thiago lo ignora y sigue copiando los datos del ejercicio mientras sale y me deja a solas con él.

Mierda, ahora sí que estoy incómoda.

—Acérquese para que pueda verlo mejor —ordena.

—Estoy bien.

—¿Por qué no lo hace usted? —se da la vuelta y se cruza de brazos —así sabré si lo ha entendido.

—Eh —no, por favor. 

—Vamos —se impacienta.

Me pongo de pie y me acerco a la pizarra temblando. Cojo la tiza que me ofrece mientras se apoya en el borde de la mesa y lo primero que hago es poner la fórmula. De tanto copiarla me la sé de memoria, aunque estoy nerviosa porque siento su mirada en mi nuca.

—Bien —una cosa menos.

Comienzo a sustituir los valores que tengo, a pesar de que algunas son incógnitas, pero como no dio otros datos, puedo sacarlo con otras de las fórmulas.

Sigo resolviendo el ejercicio y cojo la calculadora porque no soy de números mientras él permanece callado. Supongo que será algo bueno porque significa que lo estoy haciendo bien, ¿no?

<< A menos que esté esperando a que termines para avergonzarme >>

Propone mi yo interior y me pongo nerviosa porque tiene sentido.

Cuando tengo todos los datos, sustituyo y resuelvo la fórmula.

—Muy bien —responde seco —ahora la gráfica.

Mierda, no tengo claro por dónde empezar.

Comienzo a hacerla, pero llega un momento en el que me estanco y ya no sé cómo continuar.

—Ya no sé seguir —confieso mirándolo.

Se aparta de la mesa y se acerca a mí con tanta seguridad que me da rabia. Yo, en cambio, tengo que morderme el labio inferior cuando se coloca a mi lado porque me pone nerviosa.

—Ya no te quedaba nada —¿por qué siento que ha bajado varios grados su tono de voz? —lo tenías bien y solo te quedaba esto —termina de completar la gráfica y analizo como lo ha hecho —¿tienes alguna duda?

—No —examino la pizarra entera —voy a copiarlo.

Cojo la libreta y el bolígrafo y comienzo a copiar todo el ejercicio. En el momento de copiar la gráfica cojo otros colores para poder identificarlo con más claridad.

—A ver —casi grito cuando lo tengo a mi espalda.

¿En qué momento se ha colocado detrás de mí? 

Aparta mi pelo hacia un lado y casi apoya su barbilla en mi hombro. Dios mío, todo mi cuerpo tiembla al sentirlo detrás de mí.

No sé por qué no hago nada; su pecho roza mi espalda, su respiración eriza mi cuello y sus manos rozan mi cintura hasta quitarme la libreta.

—Vaya —dice mientras la examina —que limpio todo.

—Thiago —me muerdo el labio porque me siento extraña.

¿Qué me pasa?

—Has cogido muchos apuntes —habla como si nada, como si no estuviera prácticamente abrazándome por detrás.

—Sí, todo esto es nuevo para mí —confieso.

—¿Hay algo que no entiendas? —susurra y cierro los ojos.

—Hasta que no lo mire con calma, no lo sabré —¿por qué no miento?, ¿por qué no le digo que lo entendí todo? —¿qué haces?

—Date la vuelta —ordena.

—¿Por qué?

—Porque te lo estoy diciendo —ya no es suave.

—Thiago... —me doy la vuelta y cierro los ojos porque no puedo mirarle a la cara.

—Mírame —exige —mírame cuando te hablo.

—¿Qué quieres? —no me contesta y termino abriendo los ojos.

Joder, de cerca es mucho más guapo y oscuro.

Su mirada es puro fuego, está serio, pero soy incapaz de apartar mis ojos de los suyos.

¿Qué es lo que tiene que tanto me hipnotiza?

—¿Qué quieres tú? —me muerdo el labio inferior y su mirada se estanca en ese punto de mi cuerpo —¿quieres qué te bese?

—No —logro decir —no me caes bien.

—Pues tus ojos no dicen lo mismo —se acerca más a mí y nuestros labios se rozan —¿estás segura?

—Sí —afirmo con todas mis fuerzas.

—La próxima vez di la verdad —da un paso hacia atrás alejándose.

De repente, un impulso hace que me ponga de puntillas y me lance a sus labios para besarle.

¿Qué estoy haciendo?

No lo sé, pero no puedo frenarlo y le doy un beso a pesar de que él no me corresponde, pero al menos, no me aparta.

—Thiago...

—¿Qué haces? —pregunta, frío.

—Besarte —cojo fuerza.

—Has dicho que no querías besarme —frunce el ceño sin entenderme —que te caía mal.

—Thiago... —me pongo de puntillas y pego nuestros labios de nuevo —por favor. 

Y parece ser que he utilizado la palabra clave porque entonces ocurre, me besa y no es un beso cualquiera. Es un beso que dice que me voy a volver adicta, es un beso que sé que no voy a olvidar porque nadie me ha besado como él lo hace. 

Es puro fuego, apasionado, intenso y es de aquellos besos que sabes que será tu perdición, pero no te importa porque solo quieres que ocurra una y otra vez sin mirar las consecuencias.

Me pega más a su pecho y profundizamos el beso, su lengua invade mi boca y yo intento seguir su ritmo. No soy una gran experta y me da un poco vergüenza admitirlo, pero solo espero que para él no sea una decepción.

Sus manos viajan hacia mi trasero y me eleva sentándome sobre la mesa. Le dejo espacio entre mis piernas para que se pegue más a mí y no sé en qué momento le he dado tanto poder porque en estos momentos, Thiago controla todo mi cuerpo y yo solo me dejo llevar entre estas sensaciones tan mágicas.

—Thiago... —gimo. 

—Shh —se separa de mí de golpe —la clase ha terminado.

Da un paso hacia atrás dejándome alucinando y solo puedo ver como recoge su maletín y sale del aula sin mirarme ni una sola vez.

—¿Qué he hecho? —pregunto alucinando.

Cojo aire y cierro los ojos sin saber qué hacer.

He suplicado para que me bese Thiago Bianchi, el hombre que hizo llorar a mi hermana, el hombre que me cae mal y odio.

He besado a Thiago Bianchi y me ha gustado.

Diez

Esa noche apenas duermo, solo puedo revivir una y otra vez el beso que nos dimos. Solo puedo pensar en las sensaciones que despertó en mi cuerpo y en el fuego que se apoderó de mí.

¿Cómo es posible que alguien que odio pudiera hacerme sentir de esa manera?

¿Cómo me puede poner a cien alguien que detesto?

No lo sé, pero siento que me voy a volver loca y todo es por su culpa. Cojo aire y recuerdo que cuando llegué a casa contrariada, estuve a punto de contárselo a Carla, pero al final decidí guárdamelo para mí porque no era capaz de entenderlo y dar una explicación de lo que pasó.

Es que nada de lo que pasó en clase tiene sentido, me cae mal, pero le deseo y por eso, hasta que no ordene mi caos mental, no se lo contaré a nadie.

Dejo de darle vueltas al mismo tema una y otra vez y salgo de la cama para darme una ducha y prepararme porque quedé con mi primo para comer y tomarnos algo.

Debo reconocer que me hace mucha ilusión este plan porque hace mil que no salimos juntos y era necesario. Él tiene su vida por varias ciudades de España y yo la tenía en París, aunque ahora que estoy en Madrid, espero verle más seguido.

Salgo de la ducha y me enrollo en una toalla, estoy de mejor humor porque no hay nada que el agua no solucione. Ya en mi habitación, busco que ponerme y al final me decanto por un vestido blanco de botones, ya que es fresquito y cómodo para este tiempo.

Una vez con la decisión tomada, vuelvo al baño y comienzo a peinarme. No me complico mucho y me seco el pelo con el secador para luego hacerme un moño desenfadado con el flequillo, y por último, me maquillo sutil. 

—¿Dónde vas tan mona? —pregunta Carla al verme.

—Quedé con mi primo—explico mientras me pongo las sandalias de tacón—¿tú no tienes planes?

—No, Pablo está trabajando.

—¿Quieres venir? —sugiero.

—¿Qué? —se asusta —no, gracias.

—Si es por Gael...

—No, de verdad —me corta —además, quizás Pablo se pase por aquí cuando salga.

—Está bien —no insisto porque sé que es incómodo.

Durante media hora estoy con ella pasando un buen rato hasta que Gael me manda un mensaje para que baje y me despido de ella rápido. Al salir, le veo en un BMV muy bonito y le sonrío mientras me subo en él. 

—Primo —le doy un beso en la mejilla.

—Audrey, Audrey —pone en marcha el coche.

—¿Dónde me llevarás? —pregunto mirándole. 

—Al restaurante que fui con tu cuñado —me guiña un ojo —se come muy bien.

—Vale, si pagas tú...

—Serás interesada —sonríe de nuevo y es guapísimo.

—Anda, cállate.

Conduce, mientras escuchamos música y no me puedo creer que por fin estemos juntos de nuevo. Lo que sí tengo claro es que aprovecharé para ponernos al día.

—Es aquí —señala cuando llegamos.

Observo el restaurante y es muy bonito, al entrar, sigo a Gael mientras nos conduce entre las mesas hasta que elige una que se encuentra al lado de la ventana. Pongo los ojos en blanco porque a él siempre le ha gustado comer observando la calle, es una manía suya que a mí no me importa.

El camarero nos toma nota y estoy deseando empezar a preguntarle por su vida, a saber más de él y si tiene alguna novia o chica especial.

—¿Qué tal por Madrid? —pregunta.

—Bien, diferente —con él siempre he sido sincera.

—¿Diferente, para bien o para mal?

—Diferente —me encojo de hombros —tiene sus cosas buenas también.

—Eso no suena muy seguro —me estudia —si no quieres estar aquí, tienes que volver a París —afirma —tienes que estar donde seas feliz.

—Aquí lo soy —no miento —solo me tengo que acostumbrar.

—Que la relación de tus padres no te condicione.

—No lo hace, quiero estar aquí.

—¿Segura?

—Sí, papi —sonríe más tranquilo porque sabe que es verdad.

—¿Y qué tal todo? —se interesa —¿algo nuevo?

Estoy a punto de contestarle, pero el camarero vuelve con el vino que hemos pedido y me callo. Observo como llena las copa y tengo claro que disfrutaré del vino porque es uno muy bueno y caro.

—Muy bien —contesto cuando se marcha —he hecho amigas y además, comparto piso con una de ella.

—Que bien, me alegro de que seas feliz en Madrid. 

—Gael, quiero decirte una cosa.

—¿Tú dirás?

—Hace unos días —me callo porque no sé como explicarlo —estuvimos jugando un juego y...

—No me digas —eleva una ceja —¿no tendrá nada que ver con una llamada?

—Exacto, quiero aclararlo...

—Ya lo aclaré con ella. 

—Gael, ella no tiene la culpa de nada —añado —fue mi idea y, aunque no quería hacerlo, era un juego y terminó haciéndolo.

—¿Sabes qué estáis loca? —se pone un poco serio —esa chica tiene novio y no creo que le haga mucha gracia saber que su novia llame a otros chicos proponiéndole citas.

—Era un juego —me justifico.

—Un juego fuera de lugar —me regaña —¿y la otra?

—¿Qué otra? —no sé de qué habla.

—La que me llamó faltándome el respeto.

—¿Lucía? —me río —ella está soltera.

—A mí no me hace gracia que una niñata me llame insultándome y que encima, sea por un juego.

—No te pases —suspiro —lo siento.

—No volverá a pasar —me señala con el dedo.

—Lo prometo —cedo —¿y qué hay de ti? —pregunto como si nada —¿algo nuevo?

—Trabajo y más trabajo.

—¿No hay ninguna chica especial?

—Audrey... —me estudia.

—Eso es que sí.

—Es complicado —confiesa suspirando.

—¿Quién es?

—Se llama Úrsula.

—¿Úrsula?, qué bonito... —expreso —¿por qué es complicado?

—Porque es desesperante.

—¿Qué?, ¿pero sois novios? —no lo entiendo.

—No —gruñe.

El camarero llega con nuestra comida y le odio, aunque sé que él no tiene la culpa de interrumpirnos en el mejor momento, ya que hace su trabajo.

Coloca los platos en la mesa y en cuanto se va, espero a que me matice un poco más su relación con esa chica.

—Es complicado.

—No lo entiendo.

—Me vuelve loco, nos liamos y luego nos peleamos.

—¿Pero por qué?

—Porque nos odiamos.

—¿Qué?

—Es complicado.

—¿Pero la quieres? —no entiendo nada.

—No, solo es sexo.

—¿Vive en Bilbao?

—Sí —ahora entiendo muchas cosas —¿a qué se dedica?

—A tocarme los huevos.

—Gael...

—Te dije que era complicado —sonríe con suficiencia.

—¿Cómo es? —no me rindo hasta sacarle toda la información.

—Odiosa, altiva, gruñona, orgullosa, creída...

—Visto de esa manera, no me cae bien —ironizo —¿por qué te gusta?

—No me gusta.

—Pero te pone.

—Mejor hablemos de ti, ¿estás con alguien?

—No, pero siento que la cabeza va a estallar —es mi turno.

—¿Por qué?

—Me he besado con una persona que detesto.

—¿Y cuál es el problema?

—Que me ha gustado, pero a él le odio.

—No te puede gustar un beso de una persona que odias.

—Lo sé, por eso mi cabeza me va a estallar.

—¿Por qué le odias?

—Porque es un imbécil, un estúpido, un capullo, un...

—Pero te ha gustado el beso.

—¿Estoy loca?

—No, estás jodida, prima —me río con pesar.

—¿Qué hago?

—Lo que sientas —afirma —y si te molesta, ya sabes donde encontrarme. 

—Te quiero.

—Anda, cállate pequeña.

Seguimos comiendo y hablamos de temas más alegres, no sé quién será esa tal Úrsula, pero tiene a mi primo enredado. Por como la ha definido, es un poco arpía, pero no quiero prejuzgarla porque no la conozco en realidad. 

—¿Qué harás con Úrsula? —pregunto cuando terminamos —¿seguro que no sois novios?

—No, no somos novio —asegura —solo nos hemos acostado varias veces.

—No has respondido a mi pregunta

—¿Me estás sonsacando porque le intereso a tu amiga?

—¿A Carla? —me río —ella está muy enamorado de Pablo, así que descuida primo.

—Por si acaso.

—¿Es tan mala como la describes?

—Es peor, es una víbora.

—Y aun así, te vuelve loco.

—Eso es porque es muy buena en la cama —reconoce.

—Estamos muy mal.

—Dilo por ti.

—Idiota.

Por la tarde noche, decidimos ir a un bar a tomar unas copas y llamamos a Victoria para que se una. Conseguimos convencerla y viene con Martín.

Nos sentamos en una de las mesas libres y el camarero nos toma nota al instante. A los pocos minutos, vuelve con las copas de vino que hemos pedido.

—Quien iba a decir que Audrey sería secretaria —se burla mi primo y le miro mal —siempre te interesó el arte y ahora...

—Calla, calla — suspiro —la vida da muchas vueltas.

—No hace falta ni que lo digas —responde mi hermana —yo me veía en Barcelona para siempre y mírame ahora, estoy en Madrid y me voy a casar con el socio de papá.

—Socio minoritario —se burla Gael.

—Socio es socio —le mira mal y suspiro porque estos dos siempre han sido así —¿y tú qué tal por Bilbao?, ¿No te cansas?

—No —bebe de su copa —¿por qué lo preguntas?, ¿me quieres hacer compañía?

—Ni loca —me río. 

—¿Queréis parar por favor? —intercedo —dejad esos comentarios aparte y vamos a pasarlo bien.

—Está bien — cede Victoria —¿cuándo te vas?

—Quizás mañana o como mucho el lunes —responde sin ningún tipo de burla —¿me echarás de menos?

—Sabes que sí —hace un mohín.

—Yo también —se dan un abrazo rápido y pongo los ojos blancos porque siempre son así de intensos.

—Martín, ¿cómo la soportas? —ahora se llevan bien.

—Pues detrás de ese sarcasmo, hay una mujer encantadora —lo que hace el amor.

Antes de que Gael pueda responder, el móvil de Martín suena y le interrumpe. Le pide disculpa y coge la llamada, y por lo que estoy escuchando, se trata de Marcos que le está invitando a tomar algo, pero Martín le da nuestra dirección y supongo que vendrá.

—Espero que no os importe —dice nada más colgar.

Le quitamos importancia y nos pedimos otra ronda. Está bien esto de estar en familia, echaba de menos estas sensaciones y vivirlas hace que le dé más importancia porque antes no las tenía.

—¿Tenéis hambre? —pregunta Gael mirando el reloj.

—Esperamos un poco y pedimos alguna tapa —sugiere Victoria —aquí las hacen muy buenas.

—Me parece bien. —tengo un poco de hambre.

—Buenas noches, familia —saluda Marcos y al levantar la mirada veo que está con Pablo.

—Sentaros —ofrece Victoria y colocamos otra mesa para estar más cómodos.

—¿Qué tal pequeña Corberó? —se sienta a mi lado Marcos —¿qué tal la semana?

—Muy bien —le guiño un ojo.

—Y ahora mejor porque estoy yo.

—Creído —le saco la lengua.

El camarero vuelve para tomarles nota y ellos se decantan por una cerveza. El clima que hemos formado es cómodo, a pesar de que no puedo olvidar el juego y lo que ha provocado.

—¿Dónde has dejado a Carla? —le pregunta Victoria con una sonrisa.

—Pues quedó con las chicas —se cruza de hombros —estuve un rato con ella esta tarde.

—Es verdad, me comentó algo, pero rechacé el plan —se me había olvidado.

—Ya decía yo que aceptaste salir conmigo —se queja su hermano —y era porque ella tenía sus propios planes.

—No seas capullo —se ríe Pablo y es guapísimo

¿Me voy a cansar de pensar eso?

Creo que no. 

Sus cervezas llegan y hablamos de muchas cosas superficiales, el ambiente es ideal y me lo estoy pasando en grande con el grupillo que hemos formado.

Gael se ha integrado muy bien con Marcos y no me extraña porque es un hombre increíble. Con Pablo está más reticente y no sé si es por Carla o porque es más introvertido.

—Buenas noches —se me para el corazón al escuchar esa voz, mierda.

—Por fin llegas —le regaña mi hermana y no entiendo nada.

No llego a entender como puede llevarse bien con él, es el enemigo, pero parece ser que a Victoria lo ha olvidado todo.

Toma asiento al lado de Pablo y evito mirarlo.

No le soporto y sobre todo, no quiero recordar el beso que nos dimos ayer. Quiero olvidarlo, pero al estar tan cerca va a ser más complicado.

¿Por qué le he besado?

¿Por qué me he dejado llevar con él?

—Ponme una cerveza y una tapa de pinchitos de ternera —le pide al camarero —¿vosotros no queréis nada?

—Yo sí quiero —responde mi hermana.

Y entonces uno a uno comenzamos a pedir las tapas y otra ronda, yo me decanto por un perrito de carne en salsa, ya que me gusta mucho. No sé si seré capaz de comérmelo porque al saber que está a menos de un metro de mí, me pone nerviosa.

Aún no le he mirado y tampoco siento que él lo haga. No me busca ni intenta al menos tener un acercamiento conmigo.

¿Pero qué esperabas?

—¿Miraste los documentos? —le pregunta Gael a Thiago.

—Los miré esta mañana superficialmente y por el momento, es lo acordado.

—Dime algo en cuanto los analices.

—Mañana termino de leerlos y os digo algo —qué aburrido, incluso en los domingos trabaja.

—Tranquilo, simplemente es para saber qué hacer —dice mi primo —además, Martín prefiere esperar otra oferta, pero creo que esta es la indicada.

—Tiene muy buena pinta —al final cedo y le miro. 

Me arrepiento al instante porque al segundo compruebo que va guapísimo y para no variar, lleva unos vaqueros negros y una camisa de un color gris oscuro.

¿Es qué no sabe lo que es el color?

Por suerte, está tan pendiente de la conversación que mantiene con Gael y Martín que no se ha dado cuenta de que le he analizado.

—Es que no me gusta cuando son tan quisquillosos —se defiende mi cuñado.

—Es un buen negocio —miro a mi primo —si lo conseguimos, sería sin dudas el proyecto del año.

—No estoy tan seguro —duda Martín.

—Yo si lo creo, por lo que he leído, será una buena inversión —giro la cabeza hacia Thiago —mañana lo estudio con tranquilidad porque no he tenido tiempo de hacerlo.

—Eso es porque llevas un nivel de vida acelerado —le critica Marcos —¿es qué no sabes lo que es descansar?

—No —bebe de su botellín y me muerdo el labio inferior al recordar que hace menos de veinticuatro horas era yo quien tenía esos labios sobre los míos.

Deja de pensar eso.

—Aquí donde lo ves —dice Marcos a mi primo —además de ejercer como abogado, da clases en la universidad como profesor de derecho y en algunos cursos.

¿Y no me lo podrías haber comentado antes?

Le miro mal porque si lo hubiera sabido, no me hubiera sorprendido tanto al descubrir que era él mi profesor.

—¿Y eso? —se sorprende Gael.

—Mi antiguo profesor me pidió el favor y no pude decir que no —qué raro —así que imparto clases y por cierto, aquí tenemos a una alumna —casi me atraganto al escucharle. 

—¿Qué? —pregunta mi hermana sin entender.

—La señorita Corberó es alumna mía —noto un matiz de ironía en su voz —le ha interesado el curso que imparto —se está burlando de mí y le fulmino con la mirada.

—¿En serio? —se ríe Marcos —pobrecita.

—Cállate —gruño —sorpresas que da la vida.

—¿Y qué tal? —se interesa Victoria —¿pero das un curso de arte?

—No —responde —conocimientos básicos para emprender —me mira y me pongo seria.

—¿Desde cuándo te interesa eso? —me mira mi hermana sin entender nada.

—Desde que entendí que no todo era el arte —afirmo —es necesario saber como crear mi propia marca —todo es tan absurdo —mi tutor me recomendó el curso y no sabía que... —me callo cuando me doy cuenta de que lo iba a insultar —no sabía que él lo impartiría.

—¿Y qué tal? —Marcos se está divirtiendo con todo esto.

—Bueno —de repente noto que me presta atención —digamos que ha sido... —¿qué digo? —¿productivo? —me cruzo de hombros —en realidad me sonó a chino todo lo que explicó.

—Oye, si tienes alguna duda aquí estoy —sonrío a mi hermana —y espero que no seas tan duro —le señala amenazante, pero a él parece darle igual 

—Si no tiene el nivel que exijo, o se esfuerza o no podrá sacarse el curso —le miro mal, antes muertas que suspenderlo —en su mano está.

—No seas capullo —le regaña Marcos —no te pases con ella.

—No doy favoritismo —se pone serio.

—Tampoco lo necesito —respondo a la defensiva.

El camarero nos interrumpe y deja sobre la mesa nuestra comida.

¿Pero quién se ha creído?

¿Qué no da favoritismo?

No lo necesito, guapo.

Le miro mal y al girarse, su mirada choca con la mía. Se pone serio y ninguno de los dos la aparta. Me ha cabreado, no sé por qué ha dicho eso, pero espero que no imagine que le besé para tener algún tipo de ayuda de su parte.

Lo mejor es ignorarlo y comienzo a prestar atención a Marcos que es todo lo opuesto a él. Solo necesito dos minutos para cambiar mi estado de ánimo y reírme de verdad.

Es el amigo que necesitaba conocer y lo estoy haciendo. Sin duda, es mi gran descubrimiento junto con Carla.

Durante la cena lo evito al máximo, me pongo hablar con todos menos con él. Es muy evidente que no lo soporto, pero lo que si me cabrea es que yo a él tampoco y no lo entiendo ni lo quiero entender. 

—Chicos, ¿nos vamos a tomar algo a otro lugar más movidito? —propone Marcos —es sábado.

—Vaya, no lo sabíamos —se burla Victoria —realmente estoy agotada.

—Aburrida —me meto con ella —yo me apunto —miro a mi primo —¿te vienes?

—Claro.

—Yo igual —se anima Pablo —¿vamos al sitio de siempre?

—Mejor —me tenso al escuchar esa voz, ¿también viene? —¿pedimos un taxi?, hemos bebido.

—Será lo mejor —le apoya mi primo —vamos.

Nos ponemos en pie y pagamos la cuenta en la barra, creo que la pagó mi primo, pero no estoy segura del todo. Pedimos dos taxis, uno para la pareja feliz que no se quieren unir y otros para el resto.

No sé quién se habrá encargado, pero ha sido muy listo al pedir un taxi de siete plazas porque, sino, hubiera sido imposible ir todos en él.

Por suerte, me siento en la esquila al lado de Gael y no tengo que soportar la cercanía de Thiago.

¿En serio voy a pasar la noche con él?

<< Ya te gustaría >> me reta mi subconsciente y la odio.

—Vaya —digo al llegar y ver la cola que hay en la puerta —se nota que es sábado.

Gracias a ellos, no tenemos que hacer cola, ya que son VIPS. Supongo que esta es la vida que hubiera tenido si hubiera estudiado lo que mis padres querían. Tendría facilidades, todo a mis pies, pero aun así, no cambio todo lo que he pasado, por el hecho de que, sin eso, no hubiera madurado y valorar las pequeñas cosas.

—¿Qué queréis tomar? —pregunta Marcos —voy a la barra que está mi camarera favorita.

—Payaso —me burlo sentándome en el reservado —algo que no sea muy fuerte —la bebida y yo no somos muy amigos —un San Francisco, por ejemplo. 

Miro un poco el ambiente y no sé si hice bien en quedarme. Estoy con cuatro chicos y solo sé que con dos de ellos me lo pasaría de diez y ellos son Marcos y mi primo.

Con Pablo no tengo mucha confianza, aunque siempre ha sido muy educado conmigo y con Thiago... le miro y le veo con el móvil.

—Capullo.

—¿Qué? —me pregunta mi primo.

—Digo que ambientazo —improviso.

—Y aún no hemos bebido —me guiña un ojo.

¿Alguna vez he salido de fiesta con mi primo?

Creo que jamás lo hicimos porque me fui muy jovencita a París y las únicas noches de celebración que tuve con él eran fin de año, pero siempre en familia. 

—Ahora viene el camarero con las bebidas —regresa Marcos y se sienta enfrente de mí y me guiña un ojo 

Como dijo, a los pocos minutos viene el camarero con todas nuestras bebidas y las cogemos. Es un poco raro la situación, pero es mejor esto que estar sola en casa.

—Hola —entra Carla junto a Lucía y me alegran la noche.

Mi compañera de piso le da un beso ardiente a Pablo y se sienta con él, mientras que Lucía lo hace a mi lado y gruñe un hola.

Carla se ríe de algo que le dijo Pablo y al mirar el reservado se tensa.

¿Es qué no sabía que estaba aquí? 

—¿Qué hace tu primo aquí? —me pregunta Lucía y parece divertida por la situación.

—Estuvimos cenando y eso —le explico —¿y cómo os habéis enterado de dónde estábamos?

—Pablito.

—Qué mala —me río y decido serlo yo también —por cierto, Lucía —frunce el ceño al elevar la voz —te presento a mi primo...

—Ya nos conocemos —responde sin prestarle atención.

—Cierto, tú eres la maleducada de la llamada.

—Culpable —le mira mal.

—¿Maleducada de la llamada? —pregunta Thiago sin entender nada —Che chiamata?

—Niente —dice con mala gana.

—Ti sto chiedendo...

—Son hermanos —explico a mi primo que le mira muy interesado.

—¿No te ha dicho nada tu hermana? —¿qué mierda estás haciendo, Gael?

—¿Decirme el qué?

—Que le gusta jugar mucho a verdad o reto.

—Gael —me quejo —¿qué estás haciendo?

—Solo hablamos —sonríe con superioridad y Lucía le fulmina con la mirada.

—Explícate —exige Thiago.

El capullo de mi primo le cuenta todo, el día, la hora, la conversación y Thiago cada vez está más cabreado. Si no fuera porque Lucía es la perjudicada, me alegraría de su estado de ánimo.

—¿Quieres parad? —le pido.

—Ese día también me llamaste, pequeña Bianchi —salta Marcos con una sonrisa.

—¿Qué? —se pone de pie, Thiago —¿se puede saber que coño haces con ellas? —nos señala de mala manera.

—No seas aburrido —intercedo.

—Tú te callas —me frena con la mirada y me intimida.

—Es solo un juego, Thiago —se defiende su hermana —no te pongas así —le quita importancia —voy a por una copa. 

—No te metas en lío —se burla Marcos y le saca el dedo corazón como respuesta.

—Oye —le llama Gael —tranquilo, no es nada —también le quita importancia —supongo que son las bromas que se llevan en Madrid.

—No la justifiques —contesta aún enfadado —ya hablaré con ella en casa.

—Qué aburrido —me mira mal, pero no dice nada.

Carla aguanta el tipo rezando para que nadie diga lo de su llamada. Por suerte, Pablo no hace cuenta y no ha recordado que el mismo día del juego, Carla también le llamó.

Dejamos pasar el tema y espero que se olvide de una vez porque tres de los cuatro afectados ya han averiguado lo del juego y solo espero que se quede ahí.

Me levanto para ir al servicio para asearme. Con todo este mal rollo he sudado un poco, así que entro cuando llego y lo primero que hago es mirarme al espejo.

Vaya, mis mejillas están rosas y mis ojos despiertos. 

Abro el grito y me refresco un poco para poder seguir con la noche. Con ellos siempre hay contratiempos y me alteran.

Al terminar, me miro por última vez en el espejo y salgo del baño para volver al reservado, pero con mejor actitud. Camino por el pasillo con esa conclusión, he venido a divertirme y eso es lo que voy a hacer. 

—Aaah —grito del susto cuando una mano me agarra de la cintura y me lleva a una habitación oscura —¿qué coño haces?—le recrimino.

—¿Qué haces tú con mi hermana? —¿perdona?

—Tu hermana ya es mayorcita para decidir lo que quiere hacer.

—El problema es que la que no lo es, eres tú —me acusa —aléjate de ella.

—No quiero —le miro mal, ¿pero de qué va?

—No me provoques.

—Suéltame —exijo cabreada.

—¿Te incomoda mi cercanía? —su tono de voz cambia y es mucho más oscuro —¿o es que te pone cachonda tenerme así de cerca?

—Más quisieras...

—Si lo comprobara, seguro que lo confirmaría.

—¿Cómo? —me muerdo el labio inferior.

—Metiendo mi mano dentro de tus bragas —abro la boca al escucharle —seguro que ya estás mojada.

—¿Qué dice? —se me quiebra la voz —jamás tú podrías conse...

—No termines la frase —se pega más a mí —sé que mientes.

—Te lo tienes muy creído.

—Tus ojos dicen otra cosa.

—Dicen que me das asco, que te odio, que no te soporto, que...

De repente, no puedo terminar todo lo que quiero decir, porque su boca está sobre la mía y me calla con un beso. Es tan inesperado y sorprendente que permito que introduzca su lengua en mi boca y me haga suya.

No soy consciente de nada, solo que Thiago me está besando y no es un beso cualquiera, es un beso sucio, morboso y yo solo puedo dejarme llevar. 

Me pongo de puntillas y me pego más a él para poder sentirlo mejor. Mis pechos se aplastan contra el suyo y le rodeo el cuello para enredar mis dedos en los mechones sueltos de su nuca.

—Te doy asco, pero te dejas besar por mí.

Ha utilizado las palabras adecuada para despertar y darme cuenta de lo que realmente estoy haciendo.

¿Cómo es posible que le deje besarme?

—Vete a la mierda —me separo de él y me cabrea cuando sonríe con suficiencia —no te acerques a mí.

No puedo añadir nada más porque mi corazón va a mil y tengo que serenarme. Sin mirarle de nuevo, salgo de la habitación, que no es más que un almacén, y vuelvo con los chicos entre cabreada e irritada.

Adiós a la conclusión de pasarlo bien y disfrutar de la noche.

Pero lo que sí he aprendido, es que no puedo bajar más la guardia cuando estoy a solas con él, porque siempre quedo como una imbécil y no pienso volver a permitirlo.

¿Por qué le deseo?

Me pregunto antes de entrar en el reservado y olvidarme del beso.

No lo sé, pero solo puedo odiarle.

Once

No quiero ir al curso, pero no tengo más remedio. No voy a demostrarle que me afecta ni que me condiciona en mis actos. Soy un poco orgullosa y no pienso permitir que el enemigo gane terreno. 

Llego a la universidad con tiempo de sobra para tomarme algo, así que voy directa a la cafetería y me pido un zumo natural. Cuando el camarero me lo sirve, voy hacia una de las mesas libres y tomo asiento.

Aprovecho para leer de nuevo los apuntas que tomé en clase y saco la libreta del bolso. Estuve analizando cada anotación y siguiendo las pautas y ahora puedo decir que lo controlo, aunque sea un poco.

Bebo un poco del zumo, necesito vitamina C para poder soportarle y mirarle sin que le diga varias cosas que tengo pendiente por decir.

—¿Puedo hacerte compañía?

—Claro —sonrío cuando veo a María, mi compañera de clase —siéntate

—Gracias —toma asiento —¿cómo lo llevas?

—Mejor —confieso.  

—Poco a poco, supongo —suspira —a mí, lo único que me motiva del curso es el profesor que lo imparte porque está tremendo —me tenso al escucharla —porque si no, me apetecería no ir.

—Recuerda que dijo que no podemos faltar sin justificación.

—Ya me he dado cuenta, es muy estricto y eso me pone aún más —me río porque me causa gracia.

—A mí, por el contrario, me parece un poco imbécil —no me puedo callar —con esas normas tan ortodoxas —explico —somos mayorcitos para saber que podemos o no hacer para que nos trate como si tuviéramos once años.

—Ya, pero cada uno imparte las clases como quiere —le quita importancia —a mí su actitud me pone mucho. 

—Eso es porque estás salida —sonrío —a mí es que...

—Hola chicas —nos interrumpe Diego, otro de mis compañeros, sentándose con nosotras.

—Hola —saludamos a la vez. 

—Que pocas ganas de entrar —suspira. 

—¿A qué sí? —se queja María —no me apetece mucho ir a clase, pero es lo que toca.

—Tampoco nos da más opciones —le guiña un ojo.

Me termino el zumo mientras hablamos y quedamos para ir a tomarnos algo el próximo sábado. Me caen muy bien y no estaría nada mal eso de salir y pasarlo bien. Quince minutos después, nos dirigimos hacia clase porque no queremos arriesgarnos y que nos cierre la puerta en la cara. 

Nos sentamos en una de las últimas mesas y yo lo hago al lado de la ventana. Seguimos hablando mientras el resto de los compañeros van llegando y cuando se hace el silencio, miro hacia delante y descubro el motivo.

Acaba de entrar Thiago, así que me pongo recta y abro la libreta para seguir con las anotaciones.

—Buenas tardes —saluda tan cortante como siempre —os he subido a la plataforma unas prácticas para que realicéis —nos informa —el próximo día haremos el primer examen, los exámenes no cuentan como horas —¿qué? —será sobre lo que dimos en la clase anterior, será preguntas tipo test y ejercicios prácticos —continúa explicando —no creo...

Tocan la puerta, interrumpiéndolo y se pone serio, ¿quién será? La puerta se abre y aparece una mujer no mucho mayor que yo, alta, morena y con unas curvas impresionantes.

—Disculpa profesor, le traje la propuesta que le comenté.

—Gracias Elsa —se acerca a ella y coge la carpeta.

Durante unos minutos, comienza a conversar, pero desde donde estoy no escucho nada.

¿Quién es esta mujer?

Alumna no es porque, sino, su actitud hubiera sido muy diferente, pero, en cambio, está hablando con voz suave y eso me cabrea. 

¿Pero qué estoy diciendo?

¿Por qué me iba a cabrear?

<< Porque con ella es educado y contigo no>>

Matiza mi subconsciente.

Le sonríe antes de darse la vuelta y salir de clase. Thiago coloca la carpeta que le entregó sobre la mesa y vuelve a retomar donde lo dejó, pero yo tengo la cabeza en otra cosa. 

—¿Sabes quién era esa mujer? —le pregunto a María.  

—Es profesora de Marketing —dice —me daba clase en primero.

—¿Qué estás estudiando?

—Economía.

—Silencio —nos regaña Thiago —no se está permitido hablar en clase excepto que os pregunte —qué autoritario —como veo que no tenéis más dudas, sacad el tema dos que comenzamos —lo hacemos —en este tema dejamos un poco atrás lo que dimos en la anterior clase y nos centraremos en la creación de empresa que de eso trata el curso.

—Imbécil —gruño.

Dejando todo a un lado, me centro en la clase. Thiago comienza con una breve introducción sobre las ventajas e inconvenientes de ser emprendedor y abrir nuestra propia empresa.

—Una vez que tomamos la decisión y tenemos la idea del producto o servicios que queremos ofrecer —le miro de arriba abajo y me doy cuenta de que va de gris oscuro y no sé por qué no me sorprende —viene el trabajo duro, tenemos que empezar a desarrollar el plan de empresa.

—¿En qué consiste el plan de empresa? —pregunta un chico.

—Antes de que me interrumpieras, iba a explicarlo —responde borde y cortante —es importante hacer un análisis de los elementos que tendrán relación con nuestra empresa —se apoya en el borde de la mesa —es fundamental hacer un estudio de la oferta y la demanda, tenemos que conocer quienes son nuestros competidores y sobre todo, a quien va dirigido nuestros servicios o productos —anoto todo en la libreta —una vez que definamos eso, hay que hacer un plan de marketing —se queda callado y observa la clase —para mí, es una de las cosas más importante que tiene que hacer un emprendedor —eso no lo anoto porque no me importa lo que él considere. 

Continúa con la explicación y me doy cuenta de que estoy aprendiendo cosas que jamás pensé que iba a aprender ni a interesar.

—¿Qué tiene que tener un emprender para que funcione la empresa? —pregunta.

—Una buena idea —responde una chica.

—Puedes tener una buena idea y no conseguir que funcione —le corta y mira la lista —Andrés Campos, ¿usted qué opina?

—Considero que lo esencial es tener una buena idea y hacer un estudio sobre la demanda a la que va dirigida para satisfacerla.

—Si busca eso, no vas a conseguir llegar lejos —¿por qué es tan borde? —Audrey Corberó —me tenso cuando escucho mi nombre —¿qué cree usted? 

—Pienso que... —me trabo porque soy la que menos conocimientos tiene.

—¿Nada que decir? —me reta y eso me enfurece.

—Opino que —digo —obviamente, como han dicho mis compañeros, tener una buena idea es fundamental —suelto el aire —y partiendo de esa base, un emprendedor tiene que tener sobre todo conocimientos y formación necesaria —se cruza de hombros y me mira con interés —pero además, tiene que tener una serie de habilidades...

—¿Cómo por ejemplo? —pregunta. 

—Todos sabemos que el mercado es un cambio constante y hay que ser innovador para permanecer en él y ser competitivos —no sé lo que digo, pero he trabajado mucho y sé que es lo que funciona —sobre todo, tiene que ser una persona creativa o lo suficientemente listo para rodearse de personas que sí lo sean —me muerdo el labio —también tiene que tener liderazgo, si no es imposible dirigir la empresa —pienso —tiene que ser una persona motivadora, y sobre todo, tiene que ser capaz de aceptar la criticas...

—¿Consideras que eso es importante?

—Por supuesto —afirmo —un empresario no puede dejarse llevar por la pasión, tiene que utilizar la lógica y comprender por qué ha surgido esa crítica y como poder remediarla —aclaro —también tiene que tener capacidad para negociar, no tiene que ser una persona cuadriculada porque así no conseguiría nada.

—¿Algo más? —dice como si estuviera cansado de escucharme

—Claro —respondo con chulería —lo que tiene que tener un emprendedor o emprendedora —matizo —es la capacidad de solucionar cualquier inconveniente, tomar buenas decisiones y sobre todo, debe aprovechar las oportunidades que van surgiendo. 

—Te ha faltado algo —le miro con atención —siempre tiene que buscar la manera de diferenciarse de sus competidores —escribe la palabra en mayúsculas —tiene que ofrecer algo que nadie más pueda hacerlo y si consigues eso —nos mira —te comes el mercado.

—Ya me gustaría a mí comerte a ti —susurra María y casi grito al escucharla. 

—Lo dejamos aquí —se apoya en la mesa —un emprendedor tiene que tener muchas habilidades, que podrían ser infinitas, pero sobre todo —señala la pizarra —dicho esto, el próximo día será el examen —joder, es verdad —¿alguna duda?

Nadie dice nada y da la clase por terminada. Recojo mis cosas mientras veo como sale de la clase como si fuera el dueño.

—Bien hecho Audrey —me felicita María.

—Gracias.

Salimos de clase y nos despedimos en la puerta de la universidad. Camino hacia el metro mientras pienso en todo lo que ha pasado. Es insoportable, no le costaba nada decirme que lo he hecho bien, pero es un capullo. 

Llego a casa antes de las ocho y sé que estaré sola porque Carla aún no ha salido del trabajo. Aprovecho para darme una ducha rápida, y al terminar, pongo una serie para poder descansar la mente y dejar de un lado todos los pensamientos que me lleva a él.

Doce

—Señorita Corberó —me llama mi jefe —necesito un café

—Enseguida.

Me dirijo hacia el ascensor para ir a la cafetería y pedirle el café. Ya en el ascensor, comienzo a pensar en el examen de mañana y lo peor de todo es que no lo llevo muy bien.

—Buenas —saludo al camarero —un café para el jefe —inmediatamente lo prepara.

Lo bueno de ser su secretaria es que tengo pase vip en la cafetería y siempre me atienden rápido para no hacer esperar al jefe.

—Aquí tiene. 

—Gracias.

Cojo el café con cuidado para no derramar ninguna gota de café, me dirijo de nuevo a mi planta para seguir trabajando. Al llegar, camino con decisión hacia su despacho y antes de entrar, toco su puerta.

—Pase —lo hago y le dejo el café sobre la mesa —¿Tienes todos los informes archivados?

—Sí —no entiendo esa pregunta.

—¿Has escrito...?

—Sí —le interrumpo porque sé a qué se refiere —¿qué pasa?

—Si has terminado con las tareas pendientes, puedes irte.

—¿Qué? —sigo sin comprender a qué viene esto.

—No te voy a necesitar y mañana tienes examen.

—¿Cómo lo sabes?

—Lo sé todo —me sonríe —anda, vete y repasa

—Gracias.

No le digo que no porque no lo llevo bien, el temario es totalmente nuevo para mí y necesito reparar una y otra vez hasta comprenderlo del todo. Recojo mis cosas y decido ir a la biblioteca de la universidad porque sé que en casa no me concentraré y tengo que estar al cien por cien.

En el metro me pongo a escuchar música de mientras me lleva a mi destino. Si tengo suerte, me encontraré con algún compañero de clase y así aprovecharé para que me resuelva varias dudas que tengo.

En mi parada, bajo con calma y camino en dirección a la universidad. Creo que es la primera vez que vengo sin estar pendiente del reloj y eso es una maravilla. Al llegar, me dirijo a la biblioteca y me tomo asiento en una de las mesas vacías. Del bolso, saco el MacBook, la libreta y los apuntes y lo dejo todo sobre la mesa.

Menos mal que siempre lo llevo encima porque si no, no podría haber venido sin pasar primero por casa.

 Me mentalizo y decido empezar primero con la teoría, es un rollo, pero como solo es memorizar, me cuesta menos que con la práctica. 

Soy de las que cuando repasan, lo hacen escribiendo. Siempre he estudiado de esa manera y nunca me ha ido mal. A medida que repaso, me doy cuenta de que lo llevo mejor de lo que pensaba, aunque hay algunos conceptos que tengo que darme mayor hincapié porque me cuenta un poco más.

Doy por finalizada el primer bloque y ahora es el turno de la parte práctica. Anoto en una hoja nueva todas las formulas y bien, me las sé toda y por ese lado me quedo tranquila.  Sin embargo, cuando comienzo con los ejemplos que hicimos en clase, la cosa se complica y en ocasiones me pierdo. 

—Necesito comer algo —siento que me va a explotar la cabeza. 

Camino hacia la cafetería en silencio y el campus como era de esperar está muy concurrido. Ya en la cafetería, le pido al camarero un batido natural de naranja y fresa y un sándwich mixto, y le pago en tarjeta.

Voy hacia una de las mesas libres y tomo asiento mientras espero a que mi pedido esté listo.

—Su pedido —lo deja sobre la mesa —que aproveche.

—Gracias.

Comienzo a comerme el sándwich con tranquilidad hasta que la puerta de la cafetería se abre y aparece mi profesor, alias el capullo de turno. Al verme, me ignora y no le doy mayor importancia porque era de esperar.

Inevitablemente, mis ojos le hacen un recorrido cuando se sienta en la barra dándome la espalda. Lleva unos vaqueros negros y una camisa de botones gris oscuro. Debo confesar que la camisa marca cada músculo de su fuerte y ancha espalda que...

—Para — me critico 

No puedo evitar estar pendiente de todos sus movimientos, aunque lucho contra ello. Se ha pedido un café mientras lee el periódico con una actitud de superioridad.

¿Por qué es tan capullo?

Es guapo, inteligente, de buena familia, pero eso no le da derecho a ser tan arrogante e imbécil. 

Su grupillo también tiene esas cualidades, pero al contrario de él, son simpáticos. Bueno, uno más que otros, pero a mí siempre me han tratado bien y jamás me han hecho sentir ni tonta ni inmadura. 

Al pensar en ellos recuerdo que Marcos me mandó un mensaje y como estaba en la biblioteca concentrada, no le contesté.

Si quieres te paso las preguntas.

Tiene un sexto sentido

se daría cuenta

Al estar en línea, su respuesta no tarda mucho en llegar y me hace sonreír 

También puedo partirles las piernas

así se suspendería el examen

Solo conseguiríamos que fuera más capullo

Cierto

Gracias de todos modos

Para eso estamos

te dejo que tengo un paciente

Tranquilo

diviértete en el trabajo

Siempre 

Dejo el móvil sobre la mesa y me termino lo que me queda de sándwich porque es hora de seguir estudiando.

Me levanto y camino hacia la salida ignorando al imbécil que está en la barra. Al salir, comienzo a respirar con normalidad y me doy cuenta de que estaba conteniendo la respiración.

—Señorita Corberó —paro en seco al escuchar su voz — la espero en diez minutos en mi despacho.

—¿Qué? —me doy la vuelta para contestarle, pero veo como se aleja dejándome con la palabra en la boca

¿Pero este hombre de que va?

¿Para qué quiere que vaya a su despacho?

Tendré que ir para averiguarlo.

Miro la hoja y sé que por su culpa ya no podré estudiar en condiciones porque tengo claro que cuando salga de su despacho estaré de tan mal humor que será imposible hacer algo. 

Así que decido recoger mis cosas y de esa manera podré irme a casa al salir de su despacho. Ahora que lo pienso, no sé dónde está su despacho.

Comienzo a leer cada placa de las puertas hasta que por fin veo Thiago Bianchi, le falta al lado ¨ Capullo¨, pero hasta en eso tiene suerte. Toco la puerta y me pongo nerviosa al escuchar su voz.

—¿Qué quiere? —digo nada más entrar.

—Pase y tome asiento —lo hago para terminar antes. 

—Usted dirá.

—Es sobre sus dudas de la parte práctica —¿qué?

—¿De dónde sacas que tengo dudas?

—¿Dime que es lo que no entiendes?

—Thiago...

—No tengo todo el día —le miro mal —soy su profesor.

—No quiero que...

—¿Qué es lo que no entiendes? —exige —vamos.

—Realmente... —saco mis cosas del bolso y cedo —por ejemplo, este ejercicio —se lo señalo y él me presta atención —¿por qué la inversión se mantiene igual?

—Muy fácil —comienza diciendo —porque la inversión sube, por un lado, pero, por otro lado, baja —me lo señala —y como no sabemos la proporción tanto de la subida como de la bajada, lo dejamos igual.

—Aaah —claro, tiene sentido —¿y este?

Comienza a explicarme todas mis dudas olvidándonos de quienes somos. Ahora mismo somos profesor y alumna, y en el fondo me viene bien porque estoy resolviendo todas mis dudas y en menos tiempo. Thiago debe de pensar que no tengo muchas luces, pero me da igual, mi intención es aprobar y solo espero hacerlo. 

—Vale, ahora lo entiendo —digo después de media hora con el mismo ejercicio —con lo fácil que era decirme eso desde el principio —dejo el bolígrafo encima de la mesa.

—¿Tienes más dudas? —le miro y mis ojos viajan al tatuaje que tiene en la mano.

¿Cómo es posible que tenga tantos tatuajes visibles si se dedica a esto? Es una gran duda, pero no voy a formularla. Casi me rio al imaginar su contestación.

<<Señorita Corberó, no necesito tener la imagen abogado perfecto porque soy tan bueno que mi físico para a un segundo plano.

—No —cierro la libreta —creo que ahora llevo bien.

—Lo llevas, bien es otra cosa.

—Eres... —le señalo con el dedo, pero no termino la frase —será mejor que me vaya.

—Si suspende el examen, le aconsejo que lo deje.

—No voy a suspender —aseguro.

—Por si acaso —me pongo de pie enfadada.

— Eres un capullo.

—Soy su profesor y puedo abrirle un expediente por como me ha llamado —me recrimina.

—Eres un capullo —repito y se levanta enfadado.

—¿No has entendido nada? —rodea la mesa acercándose a mí y rápidamente me alejo de él —contésteme.

—He entendido que eres un capullo —elevo un poco la voz, en este momento retroceder es morir.

—Audrey —dice tan suave que me tiembla la voz —¿qué quieres? —me mira y al dar otro paso atrás, choco contra la pared —¿provocarme?

—Yo de ti no quiero nada —suelto el aire —solo describo una realidad.

—Yo también puedo hacerlo —da dos pasos hacia delante y lo tengo encima de mí —como por ejemplo, que deseas a este capullo —suelto una risa histérica para darle entender que se equivoca.

—Eres un creído.

—¿Me lo vas a negar?

—Quizás el que me desea eres tú —le acuso. 

—¿Y eso te gustaría? —está tonteando conmigo.

—No.

—Mentirosa —me da un toque en la nariz —ya hemos acabado con la tutoría, puede marcharse.

—Menos mal, era un infierno —gruño, pero parece ser que a él le hace gracia porque sonríe —no te soporto, te odio. 

—¿Y se puede saber por qué? —pregunta irónico.

—Porque hiciste llorar a mi hermana.

—Eso ya está solucionado, tú no tienes por qué meterte...

—Me meto si quiero.

—Audrey, Audrey —le mato —tienes que madurar.

—Eres odioso —¿por qué me molesta eso?

—Y tú... —me acaricia la mejilla y su tacto me sorprende —no eres consciente de la realidad.

—¿Qué realidad?

—Que maquillas tu deseo hacia mí con odio.

—No me hagas reír.

—Podría hacerte muchas cosas, pero...

—Así que es eso —la que se ríe ahora soy yo —¿es que te gusto y por eso te comportas como un capullo? —utilizo su juego —¿o es que el gran Thiago Bianchi se muere por tenerme entre sus brazos? —continúo —¿A qué viene todo esto?, ¿utilizas tu papel de profesor para tenerme cerca?

—No, lo he hecho porque me lo han pedido —responde con frialdad —pero a lo otro, sí.

—¿Qué? —casi me atraganto.

—Que quiero follarte de todas las maneras posibles que debería ser ilegal —¿qué? —pero eres una niña inexperta y no puedo introducirte en mi mundo oscuro. 

—Thiago...

—Sal de aquí —exige. 

Y lo hago sin ni siquiera pensarlo.

¿Lo he soñado?

¿Realmente ha dicho lo que creo que dijo?

¿A qué se refiere con que no quiere introducirme en su mundo oscuro?

—¿Por qué le estoy dando tantas vueltas? 

<< Porque te mueres de ganas de que lo haga >>

Afirma mi subconsciente e inevitablemente, tengo que aceptar que sí, Thiago me afecta de muchas maneras y aunque le odie con todas mis fuerzas, no puedo negar la atracción que siento por él cada vez que estoy cerca de él.

Trece

No paro de pensar en la conversación que tuve con Thiago en su despacho.

¿Me desea?

¿A qué se refiere con mundo oscuro?

¿Por qué ha dado por hecho que soy inexperta?

¿Y Por qué le estoy dando tantas vueltas?

¿Es que yo también le deseo?

—Joder, sí —suspiro asqueada.

No me entiendo, me siento mal al desear a la persona que hizo sufrir a mi hermana. Nunca en mi vida he sentido atracción sexual por una persona como él; una persona prepotente, borde, fría, cruel, un gran imbécil y ahora me estoy planteando todo y sin llegar a entender el porqué de este sentimiento.

—Buenas —entra Carla con una sonrisa y hace que me sienta mejor —¿qué te pasa? —pregunta al verme —¿es por el examen? ¿Thiago no te ha explicado nada? —se pone seria.

—¿Cómo? —frunzo el ceño —¿a qué te refieres con eso?

—No te enfades —me pide y lo hace con una cara de niña pequeña que es imposible hacerlo. 

—Carla...

—Es que te vi tan agobiada que hablé con él.

—¿Qué? —la mato —¿Por qué lo has hecho?

—Lo hice por ti, ¿no te dio una tutoría? —pregunta —le pedí que te llamara y el muy imbécil no lo ha hecho.

—Sí que me la dio —aclaro.

—¿Y qué tal?

—Bien —afirmo —a ver, bien la parte que tiene que ver con el examen —matizo —me explicó todo y lo comprendí.

—¿Y cuál es el problema?

—Todo lo demás —cierro los ojos y me tiro al sofá.

—¿Qué pasa? —se arrodilla en el suelo para tenerme más cerca —¿qué te ha hecho?

—No sé qué pensar —necesito hablar con alguien —no lo soporto, es un capullo.

—¿Te ha sorprendido que sea simpático contigo?

—¿Thiago simpático? —me río con ironía.

—¿Me lo quieres contar?

—Sí —necesito desahogarme —nos odiamos, no nos soportamos —resumo —siempre que nos vemos terminamos en guerra, pero...

—¿Pero qué?

—Le besé.

—¿Qué? —abre mucho los ojos —¿y te rechazó?

—No, me correspondió el beso, pero luego terminamos peleándonos porque es un imbécil.

—No entiendo nada, ¿os besasteis? —está más sorprendida que yo.

—Sí, aunque no ha sido el único beso que nos hemos dado —suspiro —no me entiendo.

—¿Te gustó? 

—Sí, no... no sé.

—Eso es que sí —me sonríe con cariño —me choca su actitud, pero sois jóvenes y guapos.

—Hoy me confesó que me desea —abre los ojos —pero también dijo que soy inexperta y que no quiere llevarme al mundo oscuro.

—Joder —hago un mohín —¿y tú?, ¿tú también le deseas?

—Es que le odio.

—No te he preguntado eso —se sienta a mi lado.

—Sí, también le deseo, pero...

—No hay peros que valga —me frena —tienes que hacer lo que sientas.

—Pero me siento mal al desear eso.

—¿Por qué? —me pregunta sin entender.

—Porque le hizo daño a mi hermana, porque es un capullo conmigo, porque es insoportable...

—Ninguno de esos motivos es un impedimento —cierro los ojos —tu hermana y él lo han arreglado, así que no te sientas mal.

—Carlaaaa...

—Escúchame, Thiago es un hombre difícil —confiesa —no te lo voy a negar, pero también es justo, amigo de sus amigos y sobre todo bondadoso.

—¿Bondadoso? —me río.

—Si, lo es —le defiende —puede parecer todo lo contrario, pero, ¿a qué te ayudó?

—Sí.

—Porque en el fondo sabe que es lo correcto. 

—Carla no sé...

—Él te desea, tú le deseas, ¿no? —dice como si fuera fácil —¿dónde está el problema?

—En el supuesto de que yo me lo replanteara, él me ve como una inmadura.

—Muy inmadura, pero le pones —sonrío —cómprate un billete a ese mundo oscuro lleno de placer y disfruta.

—Carla —casi grito.

—Thiago es un hombre muy experimentado y te puede hacer sentir cosas que jamás sentiste antes. 

—¿Es que tú y él?

—¿Cómo? —se ríe —claro que no, es como un hermano para mí.

—Vale —sonrío más tranquila —¿entonces me lanzo?

—Haz que le explote los huevos por el deseo —me guiña un ojo —además, dijimos que necesitabas sexo y él puede ser el candidato. 

Terminamos riéndonos después de esta conversación y gracias a ella estoy más relajada y tranquila. Carla tiene razón, necesito sexo y que mejor que con Thiago.

Que me caiga mal no significa nada, todo será sin sentimientos. 

—Por cierto, ni una palabra a nadie —le pido.  

—Por supuesto —me promete —nadie lo sabrá o menos por mí. 

—Gracias —le doy una abrazo —que haría sin ti.

—Estar en sequía. 

Catorce

En media hora tengo el examen y estoy muy nerviosa. No puedo suspender, me dejó muy claro que si lo hacía, tendría que dejar el curso y no voy a permitirlo.

—Hola —me saluda María —¿cómo lo llevas?

—Hola — sonrío —creo que bien, ¿y tú?

—Bien, este examen no me preocupa —ojalá a mí tampoco, pero debo confesar que me muero de miedo —¿Vamos a clase?, han abierto el aula.

—Vale.

—Por cierto, estás muy guapa —me guiña un ojo y me río.

Llevo puesto un vestido floral por debajo de las rodillas y con un escote precioso. Lo he combinado con unas sandalias de tacón blancas y en el pelo me hice un moño desenfadado. Lo que más llama la atención es el maquillaje, me he pintado los labios de color rojo y eso le da un toque sensual.

He decidido hacer caso a los consejos de Carla y aquí estoy.

—Me voy a poner aquí —dejo mis cosas en mi mesa de siempre y tomo asiento.

—Me pongo detrás de ti —lo sienta a mi espalda —mucha suerte.

—La voy a necesitar.

—No exageres Audrey, además este sábado lo celebramos.

—¿Celebrar el qué?, ¿mi suspenso?

—Ya veremos.

Nos quedamos calladas cuando entra y deja su maletín sobre la mesa. 

—Como sabréis, tenemos examen y solo espero que a nadie se le ocurra copiar —tan simpático como siempre —el examen durará noventa minutos —vale, tengo tiempo —son sesenta preguntas tipo test y dos ejercicios prácticos —madre mía, ya no estoy tan segura —no quiero nada en la mesa —ordena —voy a repartir el examen y no le deis la vuelta hasta que os dé permiso.

Comienza a repartirlo y cada vez me pongo más nerviosa. Únicamente dejo sobre la mesa un bolígrafo azul para que no tenga dudas de mis intenciones. Coloca el examen sobre mi mesa y decido no mirarle para que no me ponga más histérica.

—El examen comienza ya, tenéis noventa minutos.

Le doy la vuelta y comienzo a leer las pregunta tipo test, al principio todas son teóricas y esa las respondo bien. En algunas tengo dudas y decido dejarlas para el final porque si me equivoco, dos erróneas resta una bien y no me lo puedo permitir.

La clase está completamente en silencio y él camina por todas las mesas vigilando y aclarando dudas. Miro el reloj cuando termino la primera ronda de respuesta y descubro que ha pasado tres cuartos de hora.

No me va a dar tiempo terminarlo, he contestado a 45 pregunta tipo test y tengo que hacer otra ronda. Comienzo con la práctica y el primer ejercicio es como el que me explicó ayer. Recuerdo todo lo que me dijo y a final le tendré que dar las gracias y todo.

Miro el reloj y me queda media hora para acabar el segundo ejercicio. Vale, no tiene nada que ver con los supuestos que hice, así que comienzo a poner las fórmulas y luego despejo.

Es mejor tener la mitad del ejercicio, bien que dejarlo en blanco.

—Quedan quince minutos — nos informa.

María se levanta y me guiña un ojo para desearme suerte, me centro en el examen y vuelvo hacer la segunda ronda del tipo test. Las que tengo muchas dudas no las contesto porque no quiero arriesgarme.

Al final, consigo contestar cincuenta y tres preguntas y con el tiempo que me queda, me dedico a revisar los ejercicios prácticos. El primer ejercicio que creo que lo hice bien, pero el segundo está sin acabar y voy a intentar conseguir el máximo punto posible. 

—Cinco minutos.

—Joder —gruño.

—Un minuto.

Escribo rápido la solución, tiene que ser así. Nunca he hecho ningún ejemplo similar, pero en la teoría había un recuadro que hablaba de este supuesto. Encima era algo insignificante y va y pone un ejercicio así.

—Fin del examen —anuncia —dejen los bolígrafos encima de la mesa.

Termino la frase con la explicación y suelto el bolígrafo jadeando. Me pongo de pie con el examen en la mano y ordeno las páginas mientras que compruebo que no falte ninguna. Cojo el bolso y me lo coloco mientras camino hacia su mesa, le entrego el examen sin mirarle y camino hacia la salida. 

—Señorita Corberó —me llama cuando cruzo el umbral —no le ha puesto el nombre.

Me doy la vuelta y vuelvo a su mesa, vaya suerte la mía al no ponerle el nombre. Es lo básico de un examen y a mí se me olvida

—¿Qué tal? —pregunta.

—Creo que bien —sigo sin mirarle y escribo mi nombre en cada página —aquí tiene.

Se lo doy y salgo de clase más liberada y tranquila. 

—Audrey —me llama María —¿qué tal?

—Creo que bien, luego haré cálculos porque no contesté a todas las preguntas tipo test.

—Yo igual —le quita importancia —mañana salimos al final, ¿no?

—Claro.

Me despido de ella porque necesito descansar ahora que he terminado el examen porque estoy agotada. Decido coger un taxi, ya que es más rápido que ir hasta el metro.

Llego a casa después de pagar al taxi y me cambio de ropa para estar más cómoda. Hago una regla de tres y descubro que si todas las preguntas test las tengo bien, puedo conseguir un seis. A esa puntuación le tendría que sumar los tres puntos de los ejercicios prácticos, siempre y cuando estén bien.

—Hola —entra Carla —¿qué tal el examen?

—Creo que bien, así que estoy contesta.

—Muy bien, Audrey —me abraza —¿y con Thiago?

—Pues sinceramente ni le miré.

—Pues con lo guapa que estabas hoy...

—Exagerada.

—Me voy a duchar rápido que salgo con Pablo a cenar —me guiña un ojo.

—Disfruta. 

Entra en su habitación y voy hacia la cocina para hacerme una ensalada rápida y ver una película. El mejor plan que podría tener en estos momentos, no necesito más. 

—¿Qué me pongo? —sale en ropa interior de encaje —¿vestido lencero o falda y top?

—A ver pruébate el vestido lencero que es precioso —es de un color blanco roto —estás...

—Decidido, me quedo con este —me sonríe y es tan guapa —solo le tengo que quitar las tiras del sujetador.

—Pablo hoy va a explotar.

—Quá va —hace un mohín —Pablo se controla mucho 

—Se hace el duro —me vuelvo a sentar en el sofá.

—Por cierto, ¿te quieres venir?

—Te lo agradezco, pero no —digo —es una cita.

—Luego iremos a tomar algo por si te apetece —rechazo la invitación de nuevo.

—De todas formas gracias.

Vuelve a su habitación para ultimar los pequeños detalles y comienzo a cenar.

—Bajo ahora —la escucho salir —Audrey me voy ya —me informa —llevo el teléfono operativo por si necesitas algo.

—Disfruta, anda.

—Gracias amor.

Me quedo sola y suspiro, vaya viernes más soso tengo, pero tampoco me apetece salir después de todo el agobio del examen. Cojo el mando de la televisión y pongo una película de Netflix para pasar el rato.

Mi móvil vibra y al cogerlo descubro que es un mensaje de María.

Las notas están subidas en la plataforma,

he aprobado, ¿y tú?

Qué rápido, felicidades

Ahora te digo, qué miedo

Seguro que has aprobado.

Salgo del WhatsApp y rápidamente me identifico en la plataforma del curso. Me salta la notificación y al abrirla, es un mensaje privado de él, al menos las notas son privadas y nadie más tiene acceso a ellas. Leo el mensaje que tiene pinta de ser un difundido y abro la boca cuando veo que he sacado un cinco con dos.

Le mando un mensaje a María para que sepa que he aprobado también, aunque no haya entendido mi nota.

He sacado un 5,2

Comienzo hacer cálculos porque la parte práctica la tengo bien, como poco habré sacado un dos de tres, lo que quiere decir que en el tipo test habré sacado ¿un tres?, ¿en cuánto habré fallado?

No lo entiendo.

Recibo otro mensaje de ella felicitándome por la nota y le pongo corazones. Dejo el móvil sobre la mesa del salón y me recuesto en el sofá.

¿Un cinco con dos?

Eso es imposible, no puede ser, como mínimo tendría que haber sacado un seis y medio, ¿no? Vuelvo a coger mi móvil para salir de dudas y le envió un mensaje a Thiago.

No entiendo mi nota

Al segundo me arrepiento y me pongo nerviosa cuando vuelve a vibrar y es un mensaje de él.

Para eso está la revisión de examen

No puedo esperar

No me importa

Recuerda que soy su profesor

y no puede enviarme mensajes privados 

Ni que te estuviera mandando fotos en ropa interior

Lo preferiría

buenas noches

¿Qué?

¿Buenas noches?

Será capullo.

Lanzo el móvil sobre el sofá y se me ocurre la peor idea del mundo, pero como dice Carla, tengo que provocarle.

Voy corriendo a mi cajón de la ropa interior para ver si tengo alguna lencería sexi y descubro que no tengo nada provocador. No invertí en ello porque era muy caro y apenas llegaba a fin de mes.

Adiós a mi plan de calentamiento global. 

Vuelvo al salón cabizbaja y cojo el móvil para responderle con un que te den, pero al abrir la aplicación veo el nombre de Carla y se me ocurre otra idea.

Siento molestarte

¿te importa si cojo algo de ropa interior?

Coge lo que quieras

¿pasa algo?

Mañana te lo cuento

disfruta

Sin perder ni un segundo, voy hacia su habitación y miro entre sus conjuntos. Esto sí que es ropa interior sexi y no lo que yo tengo. Me cuenta mucho elegir, pero al final me decanto por un conjunto negro de encaje que creo que me sentará bien.

Me lo pongo y me queda de maravillas.

—Vale, ¿ahora qué hago?

Vuelvo a mi habitación y me echo sobre la cama para intentar hacerme una foto tipo selfie, pero sin que salga mi cara. Me hago varias, pero ninguna me convence, así que cambio de posición. Me pongo de pie y las repito, al estudiarlas siento que muestro mucho pecho, así que vuelvo a repetir, pero cambiando el ángulo.

Las miro y no me puedo creer que sea yo; mis pechos se ven preciosos, mi cintura plana y gracias al tanga, me veo muy provocativa.

Sin meditarlo ni dos segundo, se la envío por WhatsApp.

Dulces sueños

Estoy loca, jamás en mi vida me he hecho este tipo de fotos y mucho menos se las he enviado a un chico. Cada dos por tres miro las notificaciones por si me ha respondido y al descubrir que sí, se me para el corazón.

Si juegas con fuego

terminarás quemándote

¿En tu cama o en la mía?

Audrey, Audrey...

Se desconecta y me echo sobre la cama desilusionada. Me ha rechazado y eso duele, pero antes de que pueda maldecirle, mi móvil comienza a vibrar con su llamada.

—¿Qué haces? —gruñe.

—¿Yo? —me hago la tonta —nada.

—¿Y la foto que me has enviado?

—Dijiste que preferías ese tipo de mensaje —respondo juguetona—¿no te gustó?

—Si me vieras —responde —sabrías la respuesta.

—¿Estás tonteando conmigo?

—Yo no tonteo Audrey, si quiero algo voy a por ello.

—Si tú lo dices —le pico —¿hoy no sales?

—No te importa.

—Eres imbécil —me cabrea, quiero acostarme con él, pero eso no significa que no me saque de quicio —si vas a ser un capullo, buenas noches.

Cuelgo sin dejar que responda.

Recibo un mensaje suyo y lo abro aún enfadada.

Aquí tienes la respuesta.

Casi me atraganto al leer su mensaje que va adjuntada con una foto. La amplío y se me seca la garganta al ver su magnífico pecho duro, el caminito de vello que se pierde debajo de los vaqueros que no deja mucho a la imaginación porque se marca un bulto bastante prominente.

Joder con Thiago.

Me voy a contacto y le llamo sin medir las consecuencias. Suenan tres tonos y al cuarto lo coge por fin. 

—Dime

—No entiendo tu respuesta —me hago la tonta —¿qué quieres demostrar con esa foto?

—Lo duro que estoy —me muerdo el labio inferior para suspirar.

—¿Y eso lo he provocado yo? —me pongo cómoda.

—Eso lo ha provocado la foto que me has mandado.

—¿Te parezco sexi?

—Tu cuerpo no es el problema —confiesa.

—¿Y entonces? 

—Tú, eres demasiado inexperta —me juzga.

—¿Eso es lo que crees? —bufo —no sabes nada sobre mí. 

—Es lo que trasmites, y hazme caso, he estado con tantas mujeres que ya sé cómo pensáis.

—Solo quiero follar —voy directa al grano —no me muero por ti, además, me caes mal —aclaro —pero si ese es tu problema...

—Tienes la boquita muy sucia —utiliza ese tono de voz que consigue erizar cada vello de mi cuerpo —¿Sabes qué quiero hacerte?

—¿Qué? —¿en qué momento hemos cambiado de conversación?

—Quiero follarte esa boca —casi grito —te la metería tan fuerte y hondo hasta provocaría provocarte arcadas. 

—¿Qué más quieres? —¿qué estoy haciendo?

—Quiero que cuando este a punto de correrme en esa boquita — se detiene —cogerte y ponerte a cuatro patas para follarte tan duro que...

—¿Qué? —jadeo cuando unas de mis manos se cuelan por dentro del tanga.

¿Me voy a masturbar mientras hablo con él?

¿Qué estoy haciendo?

—Hasta que me supliques que no pare —gruño —que aunque te duela, te llenaré de una manera que tu cuerpo pedirá más y más.

—Sí... —me acaricio el clítoris con más velocidad

—Te estás tocando... —no es una pregunta y por eso no contesto — ¿Estás cerca?

—Estoy a punto de... —me arqueo. 

—Métete un dedo e imagina que es el mío.

—Thiago —lo hago y es muy placentero —Thiago, joder... 

—Aag — gruñe y sé que él también ha llegado al orgasmo. 

—Dios mío... —me río con vergüenza —¿qué hemos hecho?

—No me vuelvas a llamar —responde borde.

—¿Perdona? —me enfado.

—Si quiere una revisión de examen, el lunes a las cuatro.

—Eres un capullo —¿en serio?, nos hemos masturbado juntos, ¿y me viene con eso? —olvídate de esto y de todo lo demás, porque jamás en la vida permitiría tener algo contigo.

—A ver si es verdad y dejas de intentarlo.

—Vete a la mierda — le odio —no te necesito para follar, así que elimina mi foto y esto se queda aquí.

—Ya la he eliminado —imbécil, pero más tonta yo por intentar tener algo con este capullo —no ha pasado y nunca pasará.

—Eso lo tengo más que claro.

Cuelgo y grito de frustración, que poco me ha durado la felicidad del orgasmo. Cierro los ojos e intento calmarme, no pienso tener nada con él ni hoy ni nunca. 

—No sé qué se cree —me digo —pero ha perdido la oportunidad.

Salgo de la cama y decido darme una ducha para eliminar cualquier rastro del orgasmo. No sé cómo he sido capaz de hacerlo, no me gusta, no me cae bien y por supuesto, no me merece la pena 

Las tres no fundamentales que una tiene que saber para dejar las cosas en este punto y no intentar nada más. 

Y mucho menos con él.

Quince

Camino con tranquilidad hacia el bar que se encuentra al lado de casa para verme con María y Diego y celebrar que los tres aprobamos el examen, a pesar de que ninguno sacamos buenas notas. 

Soy la primera en llegar y me siento en unas de las mesas libres de la terraza. Les mando un mensaje a ambos para avisarle que ya llegué y sin darme cuenta, acabo abriendo el chat de Thiago.

Desde que le mandé a la mierda, no nos hemos vuelto a hablar. Es un capullo y solo me arrepiento de haberme masturbado con su llamada y sobre todo, de haberle enviado la foto sexy. 

No sé en qué estaba pensado.

—Hola —sonrió a Diego que se sienta a mi lado —estás muy guapa.

—Gracias, tú también.

Debo reconocer que me he esmerado un poco en arreglarme, necesitaba sentirme sexi y deseada. Para esta noche me he decantado por una minifalda vaquera, un top blanco y unas sandalias de tacón del mismo color. El pelo me lo dejé suelto con el flequillo y me hice un maquillaje sencillo, pero destacando mis ojos. 

—Buenas noches, chicos —se sienta María de buen humor —necesito una cerveza ya.

—Primero vamos a comer algo —indica Diego riéndose.  

El camarero llega a los pocos minutos y le pedimos tapas variadas y tres cervezas. Comenzamos hablar y el primer tema no podría ser otro que el examen.

Me alegro de no ser la única que no está de acuerdo con la nota y que lo critica. Hablamos de la posibilidad de acudir a la revisión de examen, pero a diferencia de mí, a ellos no les apetece enfrentarse a Thiago y no van a acudir.

— ¿Me pones otra cerveza? —le pido al camarero. 

—Así que secretaría —les cuento un poco sobre mi trabajo, sin darle mucha información de mi familia —no te veía trabajando en una empresa.

—¿Y en qué me veías? —contesto a María con una sonrisa.

—Quizás en una galería.

—Ojalá —me río —en París trabajaba de camarera —abren la boca por la sorpresa —así que no me puedo quejar. 

—Quien lo iba a decir —comenta Diego —te entiendo, yo trabajaba como repartidor.

Seguimos hablando sobre nosotros y nos conocemos un poco más. Sobre las doce, decidimos pagar e ir a una discoteca para bailar y pasarlo en grande. Por suerte, no está muy lejos del bar, así que vamos caminando mientras seguimos hablando.

—Es lo bueno de...

—Audrey —escucho que me llaman y al darme la vuelta descubro que es Marcos —¿qué haces por aquí?

Me acerco a él con una sonría y le doy un abrazo largo. Qué bien huele, me quedaría a vivir entre sus brazos. 

—Hola —me separo con dificultad —vamos a tomarnos algo —explico —¿y tú qué haces por aquí?

—Ya sabes —me guiña un ojo y sé que se refiere a una chica —más tarde quedé con los chicos, ¿por qué no te vienes?

—Estoy con unos amigos —les señalo —si quieres mañana podemos nos vemos y nos ponemos al día. 

—Te llamo —mira su iPhone —te dejo guapa. 

—Guapo tú —le doy un beso en la mejilla y vuelvo con mis compañeros.

—¿Quién era ese bombón? —pregunta María con la boca abierta.

—Un amigo —explico con una sonrisa.  

—Vaya amigo —suelto una carcajada —la próxima vez me lo presentas porque chicos tan guapos no lo veo muy a menudo.

—¿Y yo qué? —finge estar ofendido Diego.  

—Tú eres mejor —nos reímos y seguimos caminando.

Quince minutos después, llegamos y nos ponemos en la cola para poder entrar. No sé cuanto tiempo permanecemos, pero cuando es nuestro turno para hacerlo, no perdimos ni un segundo y vamos del tirón a la pista para bailar al ritmo de la canción.

— Chicas, voy a coger mesa —nos informa Diego —¿queréis algo?

—Un gin tonic —pido.

María se decanta por un cubata y cuando nos quedamos solas, seguimos bailando. No me esperaba terminar aquí, pero es lo que necesitaba después de estas semanas tan diferente.

En este momento me siento como la Audrey de siempre, la que solía a divertirse con sus amigos sin ningún tipo de mal rollo ni de comedura de cabeza. 

Ya no existe Thiago ni sus mensajes fuera de lugar. Es como volver al pasado y pienso a agarrarme a estas sensaciones de por vida. 

La canción termina y decidimos ir a buscar a Diego para tomarnos nuestras bebidas. Estamos sedientas después del baile que nos hemos pegado y solo queremos esto, alcohol, música y diversión 

La noche transcurre sin contratiempos y me doy cuenta de que quería algo así, planes divertidos sin discusiones o mar rollo. 

—El chico de la barra es mono —comenta María —no para de mirarme.

—¿Y qué harás? —le pregunto.

—Ligármelo —me guiña un ojo —voy al baño y si en quince minutos no vuelvo, es porque me fui con él.

—¿En serio? — abro la boca.

—Tácticas de chicas.

Me deja con Diego y comenzamos a hablar de cosas más normales. Al darnos cuenta de que María no vuelve, decidimos dar la noche por terminada e irnos a casa a descansar. Como es tarde, Diego se ofrece a acompañarme a casa y lo dando un paseo.

Gracias a eso le conozco un poco más y me doy cuenta de que es un chico bueno y cariñoso. Es mayor que yo, tiene veintisiete años y está cursando su segunda carrera. En su momento estudió economía por su padre y cuando la acabó con muy buenas notas, se matriculó en derecho, que era lo que realmente le apasiona. 

—Sigue tus sueños —le sonrío —te van a llevar lejos.

—Eso intento —suspira un poco avergonzado.

—Gracias por acompañarme —le doy un abrazo. 

—Me lo he pasado muy bien —confiesa.

—Yo también, nos vemos el lunes.

—Descansa —nos despedimos y entro en el portal. 

Ha sido una noche diez, María y Diego son increíbles y me ha hecho sentir como si estuviera en París con mis amigas.

Entro en casa cansada y lo primero que hago es ir al baño a desmaquillarme y lavarme los dientes. Al terminar, voy directa a mi habitación y me pongo el pijama para meterme en la cama y descansar.

Parece ser que Carla aún no regresó y quizás pasa la noche fuera de casa.

Un ruido me despierta, miro el reloj y son las cinco y media de la mañana. Gruño porque vuelvo a escucharlo y con pesar, salgo de la cama para descubrir de donde viene.

Abro la puerta de mi habitación y vuelvo a escucharlo y ya no necesito más para saber lo que está pasando. Es Carla que está manteniendo relaciones con Pablo, al menos una de las dos disfruta del sexo.

Cierro de nuevo la puerta para darles intimidad y cojo los AirPods para aislarme de cualquier ruido.

Mis ojos viajan hacia el cuadro que empecé hace unos días y algo dentro de mí se despierta y termino sentada en frente del lienzo para continuar pintando.

No sé cuánto tiempo me dedico a pintar, pero cuando los rayos de sol se filtran por la ventana, miro el reloj y descubro que ya son casi las ocho de la mañana.

Apenas he dormido nada, así que dejo las cosas como están y vuelvo a la cama feliz. Cierro los ojos y me dejo llevar por el cansancio para caer en un sueño profundo. 

***

Llevo poco más de una semana sin ver a Thiago. En el último momento, tomé la decisión de no presentarme a la revisión de examen porque no quería verle. Del mismo modo, falté a las siguientes clases y tuve que ir al médico y fingir malestar para que me diera un justificante. 

—Audrey —dice Martín saliendo de su oficina —tengo reunión de última hora —me informa —necesito que prepares la sala de juntas y que me reserves un vuelo a Sevilla y el hotel para salir esta noche y volver el domingo.

—Vale — lo anoto.

Vuelve a su despacho y comienzo a preparar la sala de junta. No sé con quién se reunirá, pero lo hago para diez personas por si acaso.

En cada asiento coloco una botella de agua y enciendo el aire acondicionado para que haya un buen clima en la reunión. 

—Hola —saluda mi hermana y me giro para verla.

—No sé por qué no me sorprende que estés aquí. 

—Es lo que tiene ser la encargada del departamento.

—Si tú lo dices —nos reímos —¿de qué trata la reunión?

—Martín recibió un chivatazo —explica — una de las mejores empresas de Sevilla va a emprender un nuevo proyecto y quiere hacerse cargo de él. 

—Vaya —suspiro impresionada —suena interesante, ¿no?

—Y agobiante.

Antes de que pueda contestar, aparece el encargado del departamento de marketing y salgo de la sala porque ya terminé.

Vuelvo a mi mesa para dedicarme a la segunda tarea del día, buscarle un vuelo para esta noche y un buen hotel. Comienzo a buscar y a filtro entre los vuelos y busco el más barato para intentar ahorrar.

—Audrey, ¿están todos? —sale de su despacho.

—Sí —aunque en realidad no sé quiénes son todos.

—Por cierto, el hotel que sea para dos.

—¿Qué?

—Que sea para dos personas.

—¿Dos habitaciones independientes?

—La suite presidencial —abro la boca y me guiña un ojo. 

Se marcha sin que pueda añadir nada y termino haciendo un mohín.

¿Cómo puede ser tan creído?

Termino por reírme porque cuando quiere es gracioso y continuo con mi tarea. Reservo tanto los billetes que son para él y para mi hermana como la suite, y la imprimo para dejársela en su mesa.  

Entro en su despacho y la dejo sobre el escritorio que está demasiado desordenado. Como sé que odia el caos, y más en su mesa, decido ordenársela y guarda cada documento en su correspondiente carpeta, y las coloco en su lugar.

Es lo que tiene ser secretaria, que me tengo que ocupar de todo lo relacionado con él.

O eso opino.

—Imaginaba que estarías ingresada —se me cae la carpeta al suelo al esa voz.

—¿Qué haces aquí? —me giro y me enfrento a él.

—Me dijo que esperara en su despacho mientras esté en la reunión —entra y cierra la puerta tras él —pero me he llevado una gran sorpresa al verte trabajando —ironiza —¿tengo que llamar a la inspección de trabajo por explotación laboral?

—El sarcasmo no te pega —le critico y cojo la carpeta que se me calló al suelo y la dejo sobre la mesa —¿qué quieres?

—Un café —ordena mientras se sienta sobre —solo.

Antes de que mi boca suelte una barbaridad, como por ejemplo, que te lo traiga tu abuela, salgo del despacho para preparárselo y de ese modo, que me deje tranquila. Obviamente, se lo haré de la maquila que tanto odia Martín, me niego ir hasta la cafetería.

Ya con el café en la mano, vuelvo al despacho y se lo dejo sobre la mesa. Espero un gracias de su parte, pero solo me mira y me está poniendo nerviosa.

—¿Deja de mirarme? —exijo.

—¿No puedo mirarte?

—No.

—¿Por qué has mentido? —pregunta fríamente —sabes que eso es motivo de expulsión.

—Tengo justificante —me defiendo. 

—Deja de tener valor cuando compruebo con mis propios ojos que es mentira —no sé qué decir, me he quedado en blanco —¿es porque me enviaste una foto en ropa interior? —al escucharlo me pongo roja —¿o es porque te has masturbado con mi voz?

—No es por nada de eso —gruño —es porque no quería verte la cara de...

—Yo que tú no terminaría la frase —se pone de pie y camina hacia mí —¿qué pretendías mandándome la foto? —me muevo en dirección contraria para escapar de él, de esos ojos que me exigen una respuesta.

—No te acerques más —choco contra la pared y maldigo cuando me encierra con su cuerpo —te la mandé porque quise —respondo con chulería —¿acaso vas a decir que no te gustó?

—Eso ya te lo respondí —se inclina sobre mí — si no lo recuerdas —susurra —puedes volver a ver la foto que te envié como respuesta.

—La eliminé.

—No sabes mentir, nena — ¿qué?

—No me llames así —me saca de quicio —no quiero nada que tenga que ver contigo.  

—Tus ojos no dicen lo mismo.  

—¿Y qué dicen?

—Quiere que te bese de nuevo.

—No podrías estar más equivocado —bufo.

—Nunca me equivoco.

—Conmigo no paras de hacerlo...

—Audrey —me interrumpe —puedo oler tu excitación, como me deseas, pero, ¿sabes qué? —no contesto —que nunca va a pasar porque no...

—No me interesa tu mundo oscuro de pacotilla —no puedo contenerme y grito —tan oscuro que tiene que ser patético. 

—¿Eso es lo que crees? —sonríe seguro.

—Yo también puedo oler lo imbécil que eres...

—Audrey, Audrey —ese tono me hace vibrar —¿te gusta provocarme?

—Si me gustara, te darías cuenta...

—Para —ordena, pero no le hago caso —para o no respondo de mí.

—No te tengo miedo.

¿Me estoy escuchando?

Pero no analizo nada de lo que digo porque su cercanía, su olor, su forma de hablar o de mirarme hace que pierda la cabeza y solo quiera sentirle más cerca, aunque sepa que me voy a arrepentir cuando desaparezca esta locura que tiene nombre, su nombre.

No lo pienso, ni siquiera tengo la potestad para impedir que mi cuerpo vaya por libre. Lo único que sé es que me pongo de puntillas para unir nuestros labios en un beso porque no puedo dejar de desear exactamente eso.

Pero antes de que ocurra, antes de que pueda rozar ni siquiera esos labios que grita mi nombre, me da la vuelta con firmeza contra la pared y pega su pecho contra mi espalda.

—Thiago —jadeo por la impresión.

Ahora sí que le deseo.

—Te dije que te morías de ganas de besarme —sus manos se enredan con mi pelo y tira de él para darle acceso a mi cuello —esto no puede ser —susurra — ¿no te cansas de provocarme?

Tengo la boca seca, ni siquiera puedo decir una palabra, así que mi cuerpo toma el poder y le responde pegando mi culo contra su entrepierna. Sonrió al notar lo duro que está porque es por mí, yo se lo he provocado y me siento orgullosa de ello.

 Muevo las caderas para sentirlo un poco más y gruñe en mi oído como respuesta.

Es el mejor sonido del mundo.

—No te provoco —cierro los ojos disfrutando del momento. 

Gimo al notar sus labios sobre mi cuello para luego succionarlo. Joder, creo que me voy a morir aquí y ahora porque me falta el aire.

—Por favor —suplico cuando muerde la parte baja del cuello. 

—¿Por favor qué?

—No pares... —logro decir.

—¿Quieres... —me muerdo el labio inferior al notar como sus dedos me acaricia el muslo hasta colarse por debajo de mi falda — esto?

—Sí —gimo sin importarme nada.

—¿Estás segura? —susurra en mi oído mientras que sus dedos suben hasta rozar el borde de mis braguitas.

—Sí

Hago memoria para intentar recordar que ropa interior me he puesto y solo rezo para que sea una de encajes y bonitas, pero recuerdo que de esas no tengo y hago un mohín de frustración.

—Thiago... —cojo aire cuando sus dedos aparta a un lado la tela.

—Aún no te he tocado...

Me callo porque sería muy patetismo confesar todo lo que hace sentir y suplicarle que siga, porque si se detiene, me muero.

¿Qué estoy haciendo?

Pero todos mis pensamientos se pierden cuando la yema de su dedo corazón se sitúa sobre clítoris y comienza a estimularlo. 

—Estás muy húmeda — sonríe — y todo esto por mí.

Capullo arrogante

Me muerdo el labio inferior con fuerza para evitar que de mi boca salga un jadeo de puro placer... 

—Dios mío —grito al sentir como me introduce un dedo.

—Qué estrecha, joder —se queja —quiero follarte muy duro.

—Ya lo haces —digo entre jadeos —no pares.

—¿Crees que puedo meter otro dedo?

—Hazlo —le incito 

No espera más y me penetra esta vez con dos dedos, pero a diferencia de la primera vez, ahora es brusco y solo puedo cierro los ojos u disfrutar del placer que me está proporcionando.

—Thia...—no puedo terminar su nombre porque sus dedos se inclinan y tocan puntos que no sabía ni que existían.

—Córrete nana —ordena. 

Y entonces lo hago, cierro los ojos con fuerza cuando explota en mi interior el mejor orgasmo de mi vida. Dios mío, ha sido increíble y ahora mismo siento todo mi cuerpo sensible por todo lo que me ha provocado.

Cojo aire para serenarme, pero antes de que pueda conseguirlo, me suelta de repente y por poco me caigo porque mis piernas son incapaces de sujetarme.

—Vaya —digo sin darme la vuelta.

Vuelvo a coger aire para darme la vuelta, no tengo por qué temerle o sentir vergüenza. Solo ha sido un orgasmo, no pasa nada, me mentaliza a pesar de que acabo de tener el mejor de mi vida.

Me armo de valor para darme la vuelta, peor me estremezco al encontrarme con su mirada fría, intensa y cortante.

—Sí, porque... —me tenso al escuchar la voz de Martín y a los pocos segundos entra por la puerta hablando por teléfono —ahora te llamo —cierra la puerta —¿me has traído eso? —le pregunta a Thiago.

—Sí —responde apartando sus ojos de mí. 

—Audrey, tráeme un café — me pide Martín sin sospechar nada —¿quieres algo?

—Estoy servido —señala el café que está sobre la mesa —no quiero nada más —me mira y agacho la cabeza.

Es la hora de irme, así que aprovecharé el café que me pidió Martín para escapar. Salgo disparada de su despacho y corro hacia al baño para refrescarme un poco y recomponerme. 

—¿Qué coño has hecho? —me pregunto mirando mi reflejo.

Entro en uno de los cubitos y me siento en la tapadera del retrete, necesito respirar con normalidad y serenarme.

¿Qué hubiera pasado si Martín hubiera entrado dos minutos antes? 

<< Pues que te hubiera pillado tenido el mejor orgasmo de tu vida gracias a los dedos de su amigo >>

Me responde mi subconsciente y la odio.

Cuando siento que puedo actuar con normalidad, salgo del baño y voy a por el café antes de que me llame y me regañe. No sé si estoy preparada para verle de nuevo, pero no tengo más remedio.

Entraré, no le miraré y me iré por donde he venido.

El plan es fácil y no habrá margen de error.

—Aquí tiene —entro con decisión y se lo dejo sobre su mesa.

—Gracias —me agradece con buen humor.

Me doy la vuelta para irme, el plan era fácil y perfecto.

—Espera Audrey —me frena su voz —como la veo recuperada, mañana la espero en clase.

Le fulmino con la mirada, a la mierda el plan, parecía fácil, pero con él nunca lo es.

A las ocho vuelvo a casa junto con Carla, me muero por contarle todo lo que me ha pasado. Necesito que me dé su punto de vista, que me aconseje porque siento que estoy muy perdida.

He podido contenerme durante la cena, ha sido un infierno, pero necesito hablarlo con calma y por eso he contenido hasta que nos acomodamos en el sofá para ver la televisión.

Ya no espero ni un segundo más y le cuento todo; cuando entró en el despacho, lo que me dijo, cuando intenté besarle y me lo impidió dándome la vuelta contra la pared.

Le cuento como sus manos me acariciaban hasta llegar a la zona más sensible de mi cuerpo y me hacía suya.

—¿Que qué? —grita —joder con Thiago.

Me tapo la cara muerta de vergüenza porque una cosa es hablar sobre algo que no ha pasado y otra es contar una intimidad propia. 

—Cállate —suspiro —aún no me creo lo que pasó.

—Algo que te llevas, te dije que Thiago es el indicado para convertirse en tu amante. 

—Si no muere antes —gruño —si es que no le soporto. 

—Piensa en los orgasmos y se te pasará.

Me río porque es muy divertida, en realidad tiene razón, pero soy una persona fácil de picar y él lo hace constantemente. 

—Encima me pilló una mentira —hago un mohín —falté a clase alegando que estaba mala para no verle y me pilló.

—¿Te va a sentar sobre sus rodillas para darte unas cachetadas en el trasero? —se burla.

—No, pero me ha dicho que mañana me espera en clase y ha sonado a amenaza.

—Se pone interesante —me guiña un ojo —aprovecha todas estas cosas, vive y disfruta. 

—Ojalá fuera más fácil.

Dejamos el tema de momento y ponemos una serie que están echando en televisión. Por un momento me olvido de toda la situación que he vivido con el imbécil de Thiago y puedo descansar la mente.

Tanta tensión me va a costar la salud.

No sé qué pasará mañana, no sé si se vengará por faltar a clase, pero no voy a pensar en ello. Cierro los ojos y recuerdo lo que me hizo sentir cuando sus dedos se introducían en mi interior, provocando el mejor orgasmo que tuve en mi vida.

Si con sus dedos hacen esas cosas, no me quiero imaginar que hará cuando...

<< Para Audrey >>

Me ordeno porque mi cuerpo se estaba encendiendo con solo imaginarme tener a Thiago sobre mí, haciéndome suya con esa brusquedad que ha demostrado hoy.

Lo que daría por volver a sentir como me tiraba del cabello, como sus ojos de un negro profundo me miraban, como sus labios...

<< ¡¡PARA!! >>

No sé qué tiene, pero sé que me va a volver loca y una parte de mí está deseando que comience. A acabo de comprarme el billete solo de ida para su mundo oscuro.

Que empiece el juego.

Aún siento tus dedos dentro de mí

Dieciséis

Mi corazón se paraliza mientras espero a que se conecte y lea el mensaje. Los segundos pasan, sin apartar la mirada de la pantalla, de su conversación. He cometido una locura y ya me estoy arrepintiendo.

—Me voy a dormir —anuncia Carla levantándose del sofá —hasta mañana.

—Que descanses —le sonrío y termino bloqueando la pantalla del teléfono porque estoy perdiendo el tiempo.

—Igualmente.

Me pongo cómoda y decido continuar con la serie, en estos momentos no tengo sueño para dormir y mucho menos después de lo que hice.

La pantalla del iPhone se ilumina y me pongo nerviosa por si es el quién me ha escrito. Lo cojo con miedo y se me para el corazón al ver que es él.

Imagínate como será si es mi polla.

¡¡¿QUÉ?!!

¿He leído bien?

Qué directo es.

<< Tú tampoco te andas por las ramas >>

Decido ignorar esa vocecita tan repelente y cojo aire para pensar que responderle. Jamás me hubiera imaginado que detrás de esa actitud tan perdonavidas, escondía una boquita tan sucia.  Lo peor de todo es que yo soy nueva en esto, apenas tengo experiencia y no quiero que se me note.

De tanto esperar, recibo otro mensaje.

¿Quieres que lo haga?

¿Qué le contesto?

Me pongo nerviosa cuando aparece escribiendo en su chat y por cobarde, termino cerrando la aplicación. Aparece la notificación de su mensaje y lo leo sin abrirlo.

No empieces el juego si no conoces sus reglas 

Imbécil

Prepotente

Capullo

Indignada, abro la aplicación para responderle porque no quiero que imagine que me intimida, a pesar de que sea cierto. 

Estaba poniéndome cómoda

hablar contigo casi siempre

conlleva a algún deporte de riesgo

¿Quién ha escrito eso?

No sé qué parte de mi cerebro se le ocurre estas ocurrencias, pero quiero que se quede para siempre. En mi vida he sido tan lanzada, es más, podría definirme como una persona recatada y en ocasiones, sosa. Pero en Madrid estoy descubriendo a una Audrey más lanzada y me está gustando mucho hacerlo. 

Enséñame como de cómoda estás

si es que te atreves... 

Me está retando y odio que lo haga.

Este todavía no conoce a la verdadera Audrey Corberó. Me pongo en pie sin perder ni un segundo y vuelvo a mi habitación. Necesito algo sugerente para mostrarle lo cómoda que estoy.

¿Pero el qué?

 Estudio mi armario, pero no encuentro nada provocador. Definitivamente, tengo que ir de compras.

No quiero provocarte...

Necesito ganar tiempo mientras busco una solución a esto. No puedo quedar como una imbécil y mucho menos hacerlo ante él.

Eso debería decidirlo yo.

yo estoy así de cómodo 

Recibo una foto de él y por poco se me cae el móvil al suelo.

¿Este hombre es real?

Es imposible que si lo sea.

Me limpio las babas mientras memorizo cada parte de la foto. Es tan perfecto que si no lo hubiera visto en persona, pensaría que es Photoshop. Es una pena que no aparezca su cara, solo se ve desde su cuello hasta sus muslos.

Analizo la imagen y empiezo por la parte de arriba. Tiene un torso tan increíble que no me importaría perderme entre abdominales y tatuajes. Sigo bajando y es inevitable no estremecerse al ver la parte como si mano agarra su miembro erecto por encima de sus calzoncillos.

Comienzo a teclear sin meditar la respuesta, ya que me he metido en esto, no voy a dar ni un paso atrás.

Ojalá fuera mi mano

Ojalá fuera tu boca.

No puedo continuar así, en este punto necesito escuchar su voz. Ha conseguido con cuatro mensajes que mi cuerpo se active con ganas de él.

Le llamo sin meditarlo, pero el muy capullo me hace esperar y eso me irrita. En el cuarto tono descuelga y estoy a punto de colgar por hacerme sufrir.

—No puedes resistirte a mí —¿puede ser más creído?

—Más quisieras —contesto —te llamé porque es más cómodo.

—¿Te estás tocando?

—Aún no —confieso —necesito calentarme un poco más para poder hacerlo —miento.

—Yo si lo hago —revela sin pudor y me muero el labio para no suspirar —justo ahora estoy pasando mi pulgar por el glande imaginándome que es tu boca —ojalá fuera así.

Aparto con impaciencia la ropa y me quedo desnuda de cintura para abajo. 

—¿Que más? —le incito mientras paso lentamente mi dedo índice por los labios vaginales 

—Ya te dije que me gustaría follarte la boca ¿recuerdas? —sexi. 

—Si —cierro los ojos cuando rozo el clítoris con el índice —me encantaría estar allí, de rodillas mientras me follas la boca... duro. 

—Joder —gruñe —no es lo único que haría, Audrey.  

—Repite mi nombre —gimo. 

—¿Qué me das a cambio? —introduzco un dedo y me muerdo el labio para no gritar —te quiero mañana a las nueve de la noche en la dirección que te mandaré por WhatsApp.  

—Eso es mucho por decir mi nombre — aumento el ritmo, pero no es nada comparable con lo que me hizo sentir él.

—Dímelo después de follarte durante toda la noche — ¿quééé?

—¿Quieres follarme? —no reconozco mi voz —¿quieres llevarme a tu mundo oscuro?

—No me das más alternativas. 

No puedo contestarle porque acabo de introducir otro dedo y la sensación es increíble. 

—Estoy cerca... —se me corta la voz —¿y tú?

—Me duele tanto la polla que voy a explotar en cualquier momento.

—Di mi nombre —le suplico de nuevo —dímelo e imaginar que son tus dedos los que me están llevando al clímax.

—Córrete Audrey —y lo hago con un pequeño grito de placer.

—No faltes.

Cuelga antes de poder decir algo o incluso que me recupere

Suspirando, salgo de la cama para ir al baño para eliminar cualquier rasgo del orgasmo.

¿Cómo es posible que me desee?

¿Va a ocurrir?

Quizás si nos acostamos dejaremos este absurdo juego y seguiremos cada uno con su vida, como si no hubiera pasado nada. 

Vuelvo a la habitación para intentar dormir y al poner la alarma, leo el mensaje que me envió. Es una dirección, quizás sea su casa, pero no estoy segura porque nunca he sabido dónde es.

***

Estoy agotada, a pesar de que Martín se encuentre de viaje, no he parado durante toda la mañana. Era como si el trabajo se multiplicara y ha sido horroroso.

El día empeoró cuando fui a clase, estuve todo el tiempo nerviosa por lo que podía pasar, pero Thiago ha decidido pasar de mí y se ha comportado como todo un profesional.

No sé si eso me irrita incluso más porque yo he dedicado toda la hora en analizarle. Es tan alto, fuerte y tiene unos ojos tan poco comunes que aún no he podido definirlo. Es un hombre tan guapo y perfecto que a veces pienso que es fruto de mi imaginación.

Nadie puede tener un físico tan increíble, ¿no?

Pienso obtener esa respuesta esta noche, cuando lo tenga a mi disposición para que pueda tocarle en profundidad y darme un festival. Las pocas ocasiones que hemos estado juntos, no le he tocado y creo que llegó el momento de hacerlo y acabar con este juego de una vez por todas.

Voy a dejar la Audrey tímida y aburrida a un lado para ser la chica divertida y alocada que me merezco ser. 

Esta noche es mi noche y voy a disfrutarla.

Llego a casa cargada con muchas bolsas y la mayoría son de ropa. He decidido salir de comprar porque era de extrema necesidad, ya que no tengo ropa atrevida ni sexi, sin contar que mi ropa interior es de algodón.

Miro el reloj y ya son las siete y veinte de la tarde. No pierdo ni un segundo más y decido darme una ducha para comenzar a prepararme para esta noche. Me hubiera encantado darme un baño relajante, pero por desgracia, los minutos corren y me es imposible.

Salgo a los quince minutos y me pongo el albornoz. Cojo una toalla para enrollarme el pelo con ella para absolver la humedad.

Voy hacia mi habitación para elegir lo que me pondré, no lo había pensado hasta este momento, pero estoy tranquila porque tengo varias alternativas. De ropa interior me decanto por un juego de encaje blanco, es sexi y bonito.

Ahora bien, elegir el outfit es más complicado. Rebusco entre las diferentes bolsas de ropa que compré porque estoy muy indecisa.

¿Qué me pongo, vestido o falda?

Finalmente, me decanto por el vestido que hizo que el cuerpo se estremezca al probármelo. En realidad es demasiado para una cita sexual, pero es tan increíble y bonito que siento que es el indicado para hoy.

—Si lo he comprado es por algo, ¿no? —sentencio.

Dejo las bolsas a un lado y pongo el vestido y la ropa interior que utilizaré sobre la cama. Ahora es el momento de arreglarse y vuelvo al baño para comenzar de una vez por todas.

Me quito el albornoz y me echo crema hidratante con olor a vainilla por todo el cuerpo. Es mi crema favorita porque te deja la piel jugosa y suave.

Al terminar, me quito la toalla del pelo y comienzo a peinarme. Decido dejármelo suelto, aunque me aparto el flequillo a un lado para que no me moleste. A penas tardo cinco minutos antes de comenzar con el maquillaje y como quiero pintarme los labios de rojo, me decanto por un maquillaje sutil para destacar esa zona.

A medida que mi cara va cogiendo color, mi cuerpo se relaja porque me estoy viendo muy guapa.

Me miro por última vez al espejo con una sonrisa y es el momento de volver a la habitación para vestirme. Ya no hay vuelta atrás, este es el resultado y solo espero que le guste.

Me pongo cada prenda con rapidez, omitiendo el sujetador porque con el vestido que elegí es imposible y lo único que quiero es ver el resultado final. Me giro hacia el espejo de mi habitación porque no me aguanto las ganas y abro la boca porque estoy brutal.

El vestido es muy sensual, demasiado diría yo; es largo, de color azul oscuro, con escote de pico, que no deja nada a la imaginación, y con la espalda al descubierto. Lo combino con unas sandalias de tacón dorada preciosas y solo puedo decir que es perfecto. 

Con una sonrisa, me echo un poco de perfume en las zonas claves y es el turno de los complementos, el collar de perlas y los pendientes. Es lo que menos llama la atención porque lo que pretendía era que el protagonismo se lo llevara el vestido. 

Miro el reloj y ya son las ocho y media. Es el momento de salir, así que cojo el bolso y le meto el móvil, las llaves de casa y el monedero. 

Ya en la calle, miro a ambas direcciones por si veo un taxi y  por suerte, aparece uno que está libre. Al subir, le doy la dirección de Thiago e intento relajarme porque cada segundo que pasa, estoy más nerviosa.

—Hoy es la noche —susurro.

—Ya hemos llegado, señorita —me muerdo el labio y le pago al taxista. 

Salgo del coche y abro los ojos al descubrir que la dirección que me ha mandado es la de un hotel.

¿Es que acaso vive aquí?

Prefiero salir de dudas y le mando un mensaje a Carla que es la única que puede ayudarme.

¿Thiago vive en un hotel?

No, ¿por qué?

Luego te cuento

Guardo el móvil en el bolso y entro con pasos decisivos en el hotel. No sé qué hacer, suponía que iba a ser más fácil, pero con él nunca lo es.

¿Y si es una broma? 

—¿Puedo ayudarla, señorita? —me pregunta el recepcionista.

—Eh —me quedo callada —sí, estoy buscando el número de habitación de Thiago Bianchi.

—¿Audrey Corberó? —sonríe. 

—Si —le facilito mi DNI para que lo verifique —la suite presidencial —otro que le gusta ir a lo grande —tome la tarjeta —¿tiene algún equipaje?, ¿necesita algo?

—No, gracias.

Me dirijo hacia el ascensor donde me espera el botonero para llevarme a mi destino. Estoy muy incómoda, no imaginé que sería en un hotel.

<< ¿Qué esperabas? >>

Me obligo a que no me afecte, solo quiero disfrutar de la noche y no volver a saber nada de él.

Al llegar a la planta, salgo del ascensor, nerviosa y voy hacia la única puerta que hay. Miro el reloj y ya son las nueve y ocho minutos. Sin perder más el tiempo, toco la puerta y espero a que me abra. 

—Llegas tarde —dice al abrir, pero al verme, me observa de arriba abajo —pasa.

Se echa a un lado y paso rozando mi brazo con su pecho. Cierro los ojos al impregnarme con su olor, qué bien huele, joder. Dejo el bolso en el mueble de la entrada y camino hacia la sala principal. Es Amplia y muy bonita, aunque no me extraña porque estamos en la mejor habitación del hotel.

Me giro para verle y como esperaba, va completamente de negro. Aparto la mirada un poco intimidada al enfrentarme a sus ojos y la centro en la mesa. Ha estado trabajando porque sobre ella hay varios documentos y carpetas. 

—¿Quieres tomar algo?

—Claro —le sonrío —cualquier bebida me viene bien. 

Se da la vuelta y aprovecho para analizar la estancia. Ha tenido que pagar una fortuna por esta habitación y solo para acostarse conmigo. Si hubiera sabido que iríamos a un hotel, me lo hubiera pensado.

—Toma —me asusta.

Acepto la copa de champán que me ofrece y está tan cerca que siento como me observa con intensidad.

¿En qué estará pensando?

Bebo de la copa para qué me ayude a eliminar los nervios.

—¿Estás segura de esto?

—Si —o eso creo. 

—Ve a la habitación —ordena —quítate el vestido y espérame sobre de la cama, ¿entendido? —afirmo con la cabeza, no puedo hablar porque no es lo mismo tenerlo a dos centímetros de distancia que por teléfono —¿entendido Audrey? —exige —no me gusta repetir las cosas.

—Sí.

— Por ese pasillo encontrarás la habitación. 

Dejo la copa sobre la mesa y camino hacia donde me ha indicado. Entro con incertidumbre y me doy cuenta de que está todo impoluto, analizo cada centímetro, pero no veo nada fuera de lo común.

Sin embargo, el vestidor está lleno de su ropa. Hay un poco de todo; trajes, camisas, ropa de deporte, perfumes, relojes y no creo que venga incluido en el hotel porque sigue la misma tonalidad.

Cojo aire y decido hacer lo que me pidió. Con lentitud, me quito el vestido y lo dejo sobre del sofá para que no se arrugue. Me desabrocho las sandalias y me quedo solo con el tanga de encaje. 

En estos momentos me arrepiento de no haberme puerto sujetador. Con dudas, me siento en la cama, que es realmente cómoda, aunque era de esperar porque una noche aquí vale más de lo que gano en un mes. 

¿Qué estará haciendo?

¿Por qué tarda tanto en venir?

Me pongo un poco más cómoda y le espero sin hacer nada más que respirar y mentalizarme. Pocos minutos después, escucho como se acerca y me pongo en alerta.

Entra con decisión y no estoy preparada con la imagen que tengo ante mis ojos.

Thiago lleva únicamente una toalla enrollada en la cintura, acaba de darse una ducha y yo solo puedo seguir cada gota que recorre su pecho deseando apartarlas con el dedo o con la lengua.

—Ponte de pie —exige y me olvido de que estoy desnuda de cintura para arriba —acércate.

Suspiro y hago lo que me pide hasta colocarme a pocos centímetros de él. Lentamente, camina alrededor de mí y me muerdo el labio inferior, nerviosa porque no sé a qué conclusión está llegando. Se coloca de nuevo delante de mí y me observa.

—Eres preciosa —abro los ojos porque era lo último que me esperaba que diría.

Separo los pocos centímetros que nos separan para ponerme de puntilla y unir nuestros labios en un beso. Me muero besarle, hacerlo tan lentamente mientras comienzo un caminito descendente hasta llegar a su pecho tan musculoso.

Pero no me detendría ahí, mientras lo exploro y consigo conquistarlo, seguiría bajando hasta terminar esa parte de su cuerpo que me muero de ganas, de explorar, de probar, de sentir. 

Pero no todo es lo que una espera y mis planes fracasan cuando me agarra del brazo y me da la vuelta con rapidez para pegar su pecho mojado contra mi espalda desnuda.

Voy a quejarme porque no es justo, pero comienza a caminar hasta que me deja caer sobre la cama con él aplastándome sobre ella.

—Yo llevo el mando —susurra en el oído y me hace temblar —¿entendido?

—¿Por qué? —agarra mis manos para extenderla sobre la cama.

—Porque lo digo yo —sentencia de mal humor —no te muevas. 

Deja de presionar mis manos sobre el colchón y me quedo quieta, expectante. Sus dedos comienzan a acariciarme los brazos con suavidad hasta llegar a mi cuello.

Cierro los ojos, mientras aparta mi pelo hacia un lado para darme un beso junto en el centro. Me retuerzo de placer y le dejo hacer lo que quiera conmigo siempre y cuando sea placentero. 

Sus labios no se quedan ahí, quiere más y yo también.

Continúa con los besos recorriendo lentamente mi columna vertebral, es tan sensual que termino sonriendo con los ojos cerrados. Estoy tan a gusto y relajada que no me espero ni por asomo su siguiente movimiento. 

—Aag —grito con sorpresa —¿me acabas de morder el culo? — me muevo para enfrentarme a él.

—Te he dicho que te quedes quieta —me da una cachetada justo por encima de su mordida y vuelvo a gritar.

No es por el dolor, porque no me ha dolido, más bien por la impresión.

—¿Se puede saber que coño haces? —me retuerzo y logro escaparme y me bajo de la cama —no vuelvas a hacerlo —le señalo con el dedo —nunca. 

—Joder —gruñe frustrado tumbándose boca arriba —sabía que era un error invitarte, eres muy niña para tener sexo de verdad.

—¿Sexo de verdad? —me cruzo de brazos —¿qué coño sabes tú de mi vida sexual?

—Solo hay que verte para darse cuenta de que no conocías lo que es un orgasmo de verdad hasta que te metí los dedos —abro la boca —esto es lo que quería evitar —parece más cansado que enfadado —nunca me equivoco.

—Eres un capullo —le señalo con el dedo —¿me oyes?

—Esto es un error —se baja de la cama y va hacia mi ropa —vístete —la coge y me lo pasa.

—Tienes razón —se la quito de malos modos, estoy muy cabreada —porque jamás tenía que permitir que un imbécil como tú me tocara —le grito dándole la espalda para vestirme e irme. 

—No te voy a permitir que hagas esto —me agarra del brazo y me da la vuelta para enfrentarme a su mirada dura —no actúes como si te hubiera obligado hacer algo que no querías. 

—No he dicho eso —frunzo el ceño —pero eso no...

—¿No te gustó? —pregunta a un palmo de mis labios —¿no te gustó que te tocara, que te follara con los dedos...?

—No es eso —el enfado poco a poco va convirtiéndose en deseo —el problema no es...

—El problema es que no tienes experiencia con el sexo —adiós al deseo —no sabes nada del placer y...

—Y tú lo sabes, ¿no? —refunfuño —porque tú lo sabes todo.

—Exacto —sonríe, pero es una sonrisa dura, falsa.

—No te creas más de lo que eres —¿por qué estoy discutiendo? Realmente tiene razón, no tengo ni idea de lo que es el placer de verdad, pero me molesta que él lo note —no he venido aquí para esto, es mejor que me vaya.  

— Es lo mejor ...

Nos miramos sin decir nada más, adiós al mejor sexo de mi vida. Thiago es tan guapo, tan sexi, tan increíblemente perfecto que si no fuera, porque es un capullo y prepotente, sería el hombre ideal. 

Miro su pecho por última vez, el caminito de vello que se pierde bajo la toalla, ocultando el paraíso que no lo voy a disfrutar.

Acabo de perder el billete de ida al mejor sexo de mi vida y lo peor de todo es que no voy a encontrar sustituto.

—Deja de mirarme así.

—¿Qué? —no entiendo a qué se refiere.

—Deja de mirarme con deseo, Audrey —indica —tus ojos son tan expresivo que sé..

Es ahora o nunca, no pienso perder ese billete, lo siento y sin que pueda terminar la frase o intuir mi próximo paso, me lanzo sobre él y enredo mis piernas en su cintura.

Sus manos viajan hacia mi culo y me lo estruje con fuerza para mantener el equilibrio y sonrío porque le he pillado con sorpresa al gran Thiago.

—No perdamos el tiempo —gruño y le doy un beso rápido —quiero confirmar si es cierto lo que dices del mundo oscuro —le he al botón ganador y esta noche la pasaré con él.

—Ya me dirás cuando te deje saciada y sin poder moverte — ¿puede ser más creído?

—Menos lobos Caperucita.

Sonríe de medio lado y me aprieta más el trasero para que perciba lo duro que está bajo la toalla.

Camina conmigo en brazo y me deja sobre la cama colocándose entre mis piernas. Sus manos agarran las mías con fuerzas y la coloca sobre el colchón por encima de mi cabeza.

—Eres muy perversa, nena —voy a replicar, pero me calla con un beso rompedor.

No es un simple roce, no va de menos a mal, Thiago cuando besa va con todo, y si folla igual de como besa, sé que esta noche será muy inolvidable.

—No muevas las manos —ordena al soltármelas —no te muevas. 

—Mandón —niega con la cabeza.

¿Era un gesto de diversión?

No lo sé, pero dejo de pensar en eso cuando emprende de nuevo el recorrido de beso que antes interrumpí. Pasa por mi cuello y permanece en esa zona durante varios segundos y estoy tan a gusto que no me importa si termina haciéndome un chupetón. 

Retoma el camino descendente y tiemblo al intuir su intención. Vuelve a pararse sobre uno de mis pechos para dedicarse a él. Lo primero que hace es soplar sobre del pezón, consiguiendo que se endurezca al instante, para luego introducirlo en su boca.

Cierro los ojos con fuerzas y reprimo un jadeo.

Ninguno de los hombres con el que he estado ha perdido más de dos segundos en mis pechos y tiene que ser Thiago quien lo haga y me demuestre que podría tener un orgasmo con solo eso. 

—Joder —no puedo contenerme más.

Su mano se coloca sobre el pecho libre y lo amansa con fuerza hasta pellizcar el pezón.

¡¡¡MADRE MÍA!!!

—¿Quieres correrte así, Audrey?

—Síí —grito. 

—Tienes unas tetas preciosas —¿otro cumplido?

—¡¡Thiago!! —grito con fuerza al llegar el orgasmo cuando me vuelve a pellizcar los pezones.

Pero en vez de darme tiempo para serenarme y recuperarme, Thiago continua como si aquí no pasara nada y mi cuerpo sensible se estremece con cada caricia.

Sus labios se detienen sobre mi ombligo, pero apenas lo hace durante unos pocos segundo antes de volver a retomar su camino descendente. 

—Para —le pido muerta de vergüenza cuando sé lo que pretende.

—Mi habitación —me mira con esos ojos indescriptibles —mis normas.

—Eso no, por favor —¿estoy suplicando?

—¿Por qué no? —arquea una ceja.

—Porque... —no sé qué decir y me pongo roja —es que nunca he...

—Cierra los ojos —ordena y abre mis rodillas de par en par para apartar el tanga y lanzarse contra mi clítoris sin esperar nada más. 

No he podido ni negarme, ni impedir que haga exactamente lo que no quería que hiciera por vergüenza. Pero mis quejas mueren al sentir como poco a poco vuelven a reactivarse estas sensaciones tan placenteras que hace que me agarre con fuerzas a la almohada para no volver a suplicar que no pare jamás. 

Su lengua machaca mi clítoris, va directo al grano y me falta aire. Mis jadeos van en aumento, aunque con él siempre es así y me encanta.

—Madre mía —grito agarrándome al cabecero —¿qué me estás haciendo?

No me contesta porque eso significará parar y no quiero que lo haga. Estoy rozando el paraíso y el orgasmo cada vez se está volviendo más intenso, mucho más.

—Dios... —grito cuando me invade el placer—esto es...

—Dios, no —me corrige quitándome el tanga y colocándose encima de mí —Thiago. 

Roza su miembro contra mi clítoris y me retuerzo, está tan sensible después de llegar al orgasmo que no sé si voy a poder seguirle el ritmo.

—Necesito algunos segundos... —aparto la mirada porque la suya me intimida. 

Tengo un hombre que odio entre mis piernas, que acaba de regalado dos orgasmos increíbles. 

—Mis reglas —se balancea entre mis pliegues.

Aún no le he visto desnudo, y me muero de ganas de hacerlo. Ahora es mi turno de tocarle y disfrutar de su cuerpo, así que coloco una mano entre nuestro cuerpo para devolverle al menos un poco del placer que me dio él a mí.

—La mano arriba —me coge de la muñeca y me las coloca encima de la cabeza 

—Quiero tocarte —ha sonado más a súplica que a otra cosa. 

—Después...

Con rapidez, me coloca boca abajo, elevándome un poco más el culo. Me lo acaricia con suavidad antes de estirar el brazo hacia el primer cajón de la mesita y sacar un condón.

Vale, ya es definitivo, me voy a acostar con Thiago.

Hace mil que no estoy íntimamente con un hombre y en fotos se intuía que es muy grande y no sé si eso será capaz de entrar. Me va a hacer daño, me va a doler, eso no entra...

Todas las veces que he estado con un nombre me ha dolido y hoy no será la excepción. 

—Relájate —ordena, como si fuera tan fácil —tienes la piel muy suave.

¿Otro cumplido?

—Gra...cías —tartamudeo cuando su pene roza mi entrada.

No puedo, me va a doler.

— Relájate, estás muy tensa —vuelve a pedirme.

—Para —digo de golpe —no puedo.

Me aparto de él e intento cubrirme un poco como pueda. Él me observa sin entender nada y cuando me fijo en su polla, casi grito cuando la veo tan enorme, gorda y dura. 

—¿Eres virgen? —lo dice como si fuera un insulto. 

—No —cojo la sábana y me tapo en ella —no lo soy —aparto la mirada de la suya porque no puedo mantenérsela. 

—¿Qué te pasa? —me coge de la barbilla para mirarme a los ojos —no te escondas de mí —exige —tus ojos dicen más que tus labios. 

—Me va a doler —confieso —siempre me duele y tú eres enorme —se la señalo asustada y parece, ¿orgulloso?

Hombres...

—¿Confías en mí? —¿confío en él? —no te va a doler, al contrario, te va a encantar —asegura —oye —me mira directamente a los ojos —no sé con quién te has acostado, pero si ha dolido ha sido porque no sabía como hacer disfrutar a una mujer —no digo nada —tranquila, no te voy a obligar hacer algo que no quieras. 

Me mira por última vez y se aparta para bajarse de la cama.

Lo único que voy a conseguir es que mis miedos ganen la batalla y consigan que desaproveche esta noche tan placentera. Debo reconocer que hasta el momento Thiago me ha hecho sentir cosas que jamás he sentido antes y quizás tiene razón, quizás tengo que darle un voto de confianza y dejarme llevar.

¿No quería ir a su mundo oscuro?

Pues es el momento de montarme en el avión.

—Espera —le agarro de la mano y tiro de él para que vuelva a colocarse como antes.

No lo hace y le empujo un poco más hacia mí hasta que consigo tenerlo de nuevo entre mis piernas, frunce el ceño porque no se espera nada de lo que hago.

¿Le sacaré de quicio?

Me da igual.

—Confío en ti —confieso.

—No sabes lo que dices.

Se lanza sobre mis labios para devorarlo como él solo sabe y poco a poco me relajo entre sus brazos.

Tengo que vivir y sentir.

Si él tiene razón, esta noche será mi noche. 

—No me hagas daño —le pido.

—Te haré muchas cosas —asegura —pero nunca te haría daño. 

Y no sé si estoy loca, pero le creo incondicionalmente.

Diecisiete

A pesar de lo bruto que es en todo, me penetra suavemente y como esperaba es enorme. Coge aire y con lentitud, sale para volver a intentarlo porque ha sido imposible introducirse por completo en mí. 

—Joder, que estrecha estas— gruñe conteniéndose mientras vuelve a intentarlo.

Tener a Thiago, a dos centímetros de distancia, mientras me penetra una y otra vez, es lo más intimídate y morboso que he experimentado en toda mi vida.

—¿Te hago daño? 

No puedo contestarle, mi boca está sellada y termino negando con la cabeza. Lo que me está provocando es contradictorio, por un lado, siento dolor cada vez que se introduce más y más en mi cuerpo, pero, por otro, el placer que estoy experimentando es único.

Mis pensamientos desaparecen cuando coloca una de sus manos entre nuestros cuerpos y la posa sobre mi clítoris, y lo mejor de todo es que no se queda ahí, comienza a moverla estimulando esa zona tan sensible que tiemblo. 

No sé qué me está haciendo, pero lo dejo hacer.

—Dios —grito cuando de una sola estocada se introduce por completo.

Me falta el aire, es enorme y no puedo respirar, y que sus dedos sigan estimulando mi clítoris, no ayuda porque siento que el orgasmo que está creciendo en mí, explorará inmediatamente. 

—Espera, espera —le pido y frunce el ceño sin entender —si te mueves, me correré —¿puedo ser más directa? — un seg... — no me hace caso y me penetra con mayor velocidad y dureza hasta que solo puedo cerrar los ojos porque acabo de tocar el cielo — ¡¡DIOOOOOS!!

—Mi habitación —gruñe moviéndose dentro de mí, intensificando mi orgasmo —mis normas. 

Me agarro al cabecero con fuerza porque, a partir de aquí, todo se descontrola. Creo que me voy a morir por todo lo que me provoca y de esta noche no salgo viva.

¿Cómo puede follar tan bien?

No me ha hecho daño y ha sido la polla más grande con la que he estado.  

<< Porque él sabe lo que se hace >> me recuerda esa vocecita.

—No puedo más —gruño intentado no gemir de placer.

Es tan grande que toca cada punto de placer. No puedo correrme de nuevo, es científicamente imposible hacerlo, pero con él nada lo es. 

—Sí puedes y lo harás —ordena, pero me da igual porque mi vientre vuelve a tentarse y solo puedo disfrutar de las vibraciones que me hace sentir —joder, como me aprietas la polla —se agarra al cabecero para impulsarse con más fuerzas en mi interior.

—Joder —gimo.

Abro los ojos porque necesito verle cuando llegue al orgasmo y al hacerlo, me encuentro que los suyos son puro fuego. Está tan cerca que puedo distinguir un matiz en ellos y son de color ¿verdes?

Estaré soñando porque él es oscuro como sus ojos.

—Vale, vale, vale —no sé qué estoy diciendo, pero me voy a correr de nuevo.

Suelto el cabecero para agarrarme a sus fuertes hombros y tiro de él para sentirlo más cerca, pero lo único que consigo es que nuestros labios se rocen. Mi intención no era besarle, sino tener un punto de agarre para no caer en el precipicio del placer.

Su lengua recorre cada centímetro de mi labio inferior y mi cuerpo se derrite en ese mismo acto.

¿Puede ser más sexi?

—Me corro en breve —me avisa cerrando los ojos. 

—Yo... también —logro decir.

Y no tengo que esperar más de diez segundo para mi cuerpo explote de nuevo y sola pueda agarrarme fuerte a sus hombros y clavarle las uñas mientras lo disfruto

—Mierda —gruñe saliendo de mí.

Abro los ojos al verle quitarse el preservativo y correrse sobre mi estómago y pechos.

Estoy tan saciada que le permito todo y sí quería correrse sobre mí, adelante, no pasa nada después de los orgasmos tan increíbles que me ha regalado.

Se desploma a mi lado y suelta el aire, parece ser que no soy la única que ha disfrutado. Le observo mientras se recompone y coloca sus brazos bajo su cabeza mientras mira al techo sin decir nada.

No sé qué hacer, no tengo fuerzas y mi cuerpo está tan sensible que con una sola caricia, podría hacerme gemir. Cierro los ojos de nuevo e intento normalizar mi respiración.

Vale, ya me he acostado con Thiago y debo decir que es increíble en la cama. Después de esto pueden llegar a entender su seguridad y prepotencia, y aunque no sea justo, me ha hecho disfrutar como nadie. 

¿Cuántas veces he llegado al orgasmo?

He perdido la cuenta después de la segunda vez, mis neuronas están fuera de cobertura y solo puedo pensar en las cosas bonitas de la vida.

Le noto moverse y salir de la cama y abro los ojos. Me ruborizo un poco al verlo caminar por la habitación completamente desnudo y suelto el aire cuando desaparece tras la puerta del baño.

—Creo que es hora de irme —suspiro.

No me quiero levantar de la cama, estoy tan sacia y cansada que me cuesta la vida hacerlo. Voy a esperar cinco minutos hasta que pueda reactivar mis neuronas y luego me iré como he llegado, en taxi.

El sonido de la ducha hace que mis hormonas se activen provocando que desee estar con él bajo el agua, pero sería imposible porque no soy bienvenida. 

Tendría que ser una imagen brutal verle a él bajo la ducha, es más, las mujeres pagarían millones, pero soy tan cobarde que no me atrevo abrir la puerta y unirme a él.

Dejo ese pensamiento a un lado y salgo de la cama para irme antes de que salga y tenga que enfrentarme a él. Mis piernas siguen temblando que apenas me sostienen y tengo que hacer un doble esfuerzo para no caerme. Tampoco ayuda que esté dolorida después de la sesión de sexo tan brutal que he experimentado, es lo más normal y no lo cambio por nada del mundo.

Llego hasta mi bolso y de él cojo el paquete de toallitas para eliminar su esencia. Debería darme asco, pero sorprendentemente, es al contrario porque me recuerda todo lo que he vivido en estas cuatro paredes. 

Me limpio superficialmente antes de ponerme el tanga y el vestido. La puerta se abre de repente y aparece él solo con una toalla alrededor de su cintura.

—¿Qué haces? —gruñe —tengo la suite pagada, puedes quedarte. 

¿Me está invitando a dormir con él?

Sin meditarlo demasiado le diría que sí, pero no quiero que note lo que me provoca esa idea 

—Además —continúa antes de que pueda decir que me encantaría —puedes pedir del servicio de habitación lo que quieras —añade entrador al vestidor sin mirarme ni siquiera —está todo incluido — vuelve aparecer completamente vestido con un vaquero negro y una básica del mismo color —buenas noches. 

Me deja a sola en el dormitorio sin saber qué hacer ni cómo actuar.

¿En serio acaba de pasar esto?

Cabreada y muy indignada, termino de arreglar para salir de esta habitación, que a pesar de que antes me parecía el paraíso, ahora me recuerda al infierno. 

Echo humo por las orejas, me ha tratado como si fuera una puta y me estuviera pagando por los servicios prestados.

¿Pero quién se ha creído que es?

Mi objetivo era acostarme con él para vivir una experiencia, y ya lo he conseguido. Es más, ha conseguido apagado el fuego que sentía por él y ahora puedo volver a tratarlo como la persona que odio y detesto. 

Con pasos decididos, salgo de la suite y lo hago con un portazo, y me dirijo hacia el ascensor. El trabajador me mira y supongo que intuye lo que ha pasado.

Aún no sé por qué estoy tan cabreada, si es por cómo me trató o por la forma tan fría al hacerlo.

Vale, no me esperaba ni caricias ni abrazos, pero al menos algo más de complicidad después de todo lo que hemos hecho. Ahora entiendo que para él solo ha sido una noche más y ya está.

Salgo de hotel corriendo, en este punto no sé qué hacer. No lo había pensado, solo me centré en la ida, dejando a un lado la vuelta.

Me alejo un poco de la puerta del hotel porque me incomoda que haya varias personas y en estos momentos necesito intimidad. Miro las calles por si aparece un taxi para que me lleve a casa.

Tengo que horrible, así que utilizo la ventanilla de un coche aparcado para salir de dudas y en efecto, doy pena. Me recojo el pelo en un mono desenfadado e intento arreglar el maquillaje, ya que está completamente destrozado.

Del bolso saco el paquete de toallitas y me limpio con ellas para mejorar mi aspecto.

Como creo que no va a parecer ningún taxi, decido llamar a uno y por suerte, quince minutos después, me encuentro sentada en la parte de atrás de un taxi de camino a casa. Durante el trayecto evito pensar en que pasó con Thiago, ya es pasado y como bien dice la canción, pasado pisado.

Al llegar, pago al taxi y sin perder un segundo, entro en el portal para estar cuanto antes en casa. Saco las llaves al llegar a mi planta y la introduzco en la cerradura, abro la puerta, pero el sonido de unas risas me frena.

Cierro la puerta y camino hacia el salón para saludar y me encuentro con Pablo sin camiseta junto con Carla cenando pizzas mientras hablan y ríen.

—Buenas noches, chicos —saludo —que aproveche.

—¿Quieres cenar? —me invita mi compañera de piso.

—No, gracias.

Me despido de ellos y voy hacia mi habitación para coger el pijama para poder ducharme y eliminar su olor de mi cuerpo.

Que larga se me está haciendo la noche.

Dieciocho

Me despierto con agujetas, con una presión entre mis piernas que hace que mi mente recuerde cada momento vivido en la noche de ayer. Al instante, me acaloro, pero por suerte, mi mente se llena con imágenes de cómo se comportó y se me pasa. 

Salgo de mi habitación para asearme e ir a la cocina para prepararme el desayunar. Necesito vitaminas para soportar el día, es sábado y voy a tomármelo con calma.

Cojo varias naranjas de la nevera, las exprimo para preparar zumo natural. Al terminar, enciendo la tostadora y le pongo varios trozos de pan. Mientras se tuestan el pan, de la nevera saco un poco todo; mermelada de fresa, filadelfia, queso y mantequilla.

Por último, caliento el agua para el té que tanto le gusta a Carla y mientras se hace, lo llevo hacia el salón para preparar la mesa.

—Buenos días —me giro al escuchar a Pablo. 

—Hola —sonrío.

—¿Estás preparando el desayuno? —va hacia la cocina. 

—Sí —respondo siguiéndole —¿qué sueles tomar tú?

—Café, pero me lo preparo yo —dice amable.

—Buenos días —aparece radiante Carla y me da un poco de envidia —¿has preparado el desayuno?

—Sí —saco el pan de la tostadora y lo pongo en un plato para colocarlo sobre la mesa.

Al volver, veo a Carla abrazando a Pablo por detrás mientras él está con el café y son tan monos juntos.

Les dejo para darles intimidad y me siento en el sofá mientras espero que vengan, lo hacen al poco tiempo y se sientan a mi lado. Comenzamos a desayunar tranquilamente, la conversación es algo superficial, pero es cómoda. 

Ahora que estoy con ellos a solas, puedo ver el amor que sienten el uno por el otro. Pablo parece serio y frío, pero cuando está con ella la mira como si fuera la mujer más especial del mundo.

—¿Qué planes tenéis hoy? —pregunta Pablo.

—¿Salimos a tomarnos algo? —sugiere Carla.

—Claro —necesito salir y olvidar.

—Entras a trabajar a las dos, ¿no? —le pregunta Carla.

—Sí, así que si os dais prisas, os puedo acercar donde queráis. 

—Gracias —le guiña un ojo.

Al terminar de desayunar, insisten en recoger la mesa y vuelvo a mi habitación para prepararme la salida. Me decanto por unos shorts, un top celeste y me recojo el pelo en una cola alta para estar más cómoda. Por último, me calzo unas sandalias con un poco de tacón y me maquillo sutil. 

—Estoy lista —salgo de la habitación y me encuentro a Pablo completamente aseado y vestido

—Carla, solo quedas tú —grita para llamar su atención.

—Ahora salgo —responde —solo me queda los zapatos. 

Dos minutos después, aparece y me fijo en ella. Lleva un vestido ajustado de color amarillo por encima de las rodillas, es muy veraniego y debo reconocer que le queda muy bien. 

—Ya podemos irnos —Pablo le saca la lengua, juguetón y me parecen el uno para el otro. 

Salimos de casa y vamos hacia el parking donde está el coche de Pablo. Nos montamos en él para que nos lleve a nuestro destino.

Carla decide ir al bar de siempre a tomarnos algo, a mí me da igual asó que acepto encantada. Al llegar, nos despedimos de Pablo y nos sentamos en la terraza.

El camarero se acerca y le pedimos dos cervezas bien frías.

—Gracias —el camarero dejas nuestras cervezas y nos deja a solas —y ahora vamos a lo importante, ¿qué tal ayer?

—No sé cómo describirlo —por una parte, fue genial y por otra, un desastre. 

—Empieza por el principio —exige.

—Quedamos en un hotel —ese fue unos de los puntos negativos de la noche —fue algo que no esperaba, pero me dije, vale, no pasa nada —me escucha sin interrumpirme mientras le cuento todo lo que viví y sentí con pelos y señales —fue increíble, Thiago es increíble en la cama... 

—Pero...

—Pero después de todo lo que pasó —aún sigo indignada —se duchó, se vistió y antes de salir y dejarme sola, me dijo que podía quedarme, ya que estaba todo pagado.

—¿Qué? —abre los ojos. 

—Lo que escucha —gruño —se largó como si nada y me hizo sentir como una...

—No termines la frase —me frena —tu objetivo era vivir y disfrutar, ¿no?

—Sí. 

—Pues es algo que te llevas, ahora sabes que es realmente el sexo —bebo de mi cerveza.

—No le entiendo, pero como tú dices —miro el lado positivo —ha estado genial y ahora otra cosa mariposa 

—Esa es la actitud —brindamos —quiero verte reír siempre. 

—No me lo creo —me río —me he acostado con Thiago, ¿quién lo diría?

—Da rabia saber que también se le da bien el sexo —suspira —ahora entiendo muchas cosas.

—Sería un desperdicio si fuera al contrario —me vuelvo a reír.

—Mírala ella —se burla.

—Gracias —digo de repente. 

—¿Por qué?

—Por estar y por ayudarme.

—No digas tonterías —me sonríe con cariño —solo quiero que seas feliz.

—Poco a poco lo estoy siendo —lo ideal sería decir que lo soy, pero no quiero mentir —me he quitado la espinita y me he quedado como nueva.

—Así debería ser siempre —pide otra ronda —porque si quieres follar, que sea con un hombre como Thiago —añade —pero si quieres enamorarte, entonces tienes que estar con alguien que te quiera y te respete como jamás nadie lo haya hecho.

—¿Tienes ambas cosas? —me atrevo a preguntar. 

—Sí, además folla como Dios —suspira —no es fácil, Pablo no lo es, pero merece la pena y con eso me quedo. 

—Se os ve tan enamorados que se me cae la baba —confieso. 

—Solo cuando él quiere —sonríe. 

La tarde avanza y yo la paso con ella, me relaja poder contarle todo lo que he vivido y sentido para que me dé su consejo y pueda ayudarme.

Menos mal que he confiado en ella, porque si no, me hubiera vuelto loca con todos estos pensamientos contradictorios. 

Sobre las seis, decidimos volver a casa porque estamos agotadas y queremos descasar un poco, ya que hemos quedado para cenar con las chicas y aunque no me apetece porque aún sigo dolorida, no podía decir que no.

***

—Quiero una cerveza, por favor —pido. 

Estando todas las chicas en la terraza del bar, riéndonos y disfrutando de la noche.

—Ponme una copa de vino blanco —pide Lucía y recuerdo que al verla entrar, me ruboricé porque me acordé de todo lo que hice con su hermano. 

—Yo quiero otra cerveza —dice Carolina.

—Que sean tres —añade Victoria antes de que el camarero nos deja a solas. 

—¿Y eso que no estás con el imbécil de mi hermano? —pregunta Carla.

—Hay partido —suspira —invitó a los chicos a casa y no me aparecía estar rodeada de testosterona. 

—Convenida —me quejo. 

— Es broma —rectifica —como quedé con vosotras, invitó a los chicos.

—Sí, sí —se burla Lucía.

El camarero vuelve con nuestras bebidas y aprovechamos para pedirle unas tapas, ya que sabemos lo que queremos.

Durante toda la cena no paro de reírme, las chicas son geniales y formamos un grupo muy divertido. En el postre, Victoria propone ir a su casa a terminar la noche y a mí no me apetece porque no quiero coincidir con Thiago.

—Yo paso —responde Lucía.

—Por mi genial —añade Carolina.

—Yo igual, no tengo mejor plan —se une Carla. 

—¿Audrey? —pregunta mi hermana y me cruzo de hombros.

Aunque no me apetecía ir y mi respuesta inicial era un no, no se me ocurría ninguna excusa, y lo peor de todo es que desde hace un tiempo no paro de coincidir con él.

¿Qué le pasa al destino?

Nos vemos tanto en el trabajo, como en la universidad y ahora en mis salidas con las chicas.

Esto no es normal. 

Pagamos la cuenta y llamamos a un taxi para que nos lleve a casa de Victoria. Las dos cervezas que me tomé hacen que mis nervios se calmen y pueda adoptar una actitud de ignorancia hacia él.

El taxi para frente su portal y le pagamos. Soy la última en salir y las sigo sin ganas detrás de ellas, no me entusiasma este plan, pero es lo que toca. Ya en el ascensor, me mentalizo de todo lo que puede pasar y sentir cuando lo vea y solo espero que nadie se dé cuenta. 

— Vamos —nos invita a pasar.

Escuchamos a los chicos debatir sobre algo del partido, pero como odio el fútbol y no lo entiendo, lo ignoro. 

—Hola chicos —saluda Victoria —traigo compañía.

Nos saludan durante un segundo antes de volver a ignorarnos y centrarse en el partido, que es lo que les interesa. Nos sentamos en el salón y Victoria trae picoteo y cervezas para beber. 

—Ves, no ha sido una buena idea venir —comenta Lucía. 

Que me lo diga a mí que he tenido que ver como el capullo de Thiago me ha mirado durante un segundo, como si nada, como si no nos hubieras acostado y como si no me hubiera regalado una noche de orgasmos y placer.

Cojo aire y no le doy más vuelta. Prefiero centrarme en ellas y olvidarme de que está aquí, a pesar de que las quejas y gruñidos de los chicos me lo está poniendo difícil. 

—Nos están ignorando —se ríe Carla —podíamos pasearnos desnuda por aquí y ni se darían cuenta. 

—Yo tengo calor —bromea Lucía —quizás te haga caso. 

Salimos a la terraza para poder hablar sin escuchar sus gritos. Para pasar el rato, Victoria proponer jugar al póker y trae las cartas.

Comenzamos a jugar, aunque debo reconocer que se me da muy mal hacerlo. 

—¿Póker? —entra Marcos —me uno, ya que es más divertido que estar con ellos. 

Le hacemos sitios y espera a que terminemos la partida donde pierdo como he hecho en todas las demás.

—¿Escalera o color? —pregunta viendo sus cartas.

—Siempre color —responde mi hermana concentrada.

—Entendido 

Estamos en silencio porque todos están concentrados en sus cartas y finjo lo mismo. Solo tengo pareja de diez solo y no sé si apostar o no, pero como es un juego, lo hago. 

—Tres —me las da y cuando las levanto termino teniendo doble pareja.

Mierda, eso no es nada, así que me retiro y cojo el móvil mientras ellos siguen apostando.

O juego mal o tengo muy mala suerte.

—Ya decíamos por qué no volvías —se ríe mi cuñado —¿nos unimos?

—No tengo efectivo —responde el capullo número uno. 

—Un segundo Martín, que estoy intentando ganar a tu chica.

Todos se han retirado menos ellos dos y cada vez la apuesta es mayor. Ambos tienen que tener muy buenas cartas porque en vez de dejar de apostar y verlas, hacen todo lo contrario.

Las chicas se quejan porque llevan un buen rato con esto y terminan igualando la apuesta. Dejo el móvil a un lado porque estoy muy intrigada por saber quien de los dos ha ganado.

—Póker de reina —sonríe mi hermana.

—Lo siento nena, pero el rey está aquí —enseña sus cartas y me río cuando veo la cara de mi hermana —venid a mí. 

Coge el dinero, que perfectamente puede superar los cien euros y le sonríe con suficiencia.

—Que rabia —se queja Victoria.

—No siempre se puede ganar —se burla —yo ya me retiro —le miramos mal y se ríe —es broma.

—Te presto dinero —propone mi cuñado a Thiago.

—Todos sabemos que en el juego no se deja dinero, así que mejor me voy —seguro que lo hace para no verme.

—Porque no jugamos al strip póker —sugiere Marcos —es más divertido.

—¿Qué dices? —se queja Martín —está mi hermana en la mesa y además, no quiero que nadie vea a mi chica sin ropa.

—No seas aburrido, solo es un juego —insiste —¿a qué no pasa nada chicas? —nos mira —si en la playa os veo con menos ropa.

—Martín, será divertido —interviene mi hermana —además, ya es algo personal, quiero dejarlo completamente desnudo.

—Está bien, ¿tú qué dices? —le pregunta a Thiago.

—Si tienes miedo a perder, ahí tienes la puerta...

—Me uno —responde seguro, parece ser que Marcos sabe qué decir para salirse con la suya —que empiece el juego.

Y esas palabras me pone muy nerviosa.

Lo único que quería era distancia entre nosotros y he conseguido todo lo contrario, que esté a pocos metros de mí y jugando a un juego que podría hacer que se quite cada una de las prendas que lleva.

Genial, qué suerte tengo.

Diecinueve

Estamos todos sentados, muy concentrados, mirando nuestras cartas, nadie quiere perder e ir desnudándose poco a poco. Lo peor de todo es han decidido que para incentivado la partida, cambiar las reglas. La perdona que tenga la jugada más baja será la que se quita la prenda.

—Quiero tres cartas —me arriesgo, podría dejar la partida como ha hecho Carolina, pero no quiero empezar así. 

Me las da Marcos, que es el primero en repartir y levanto la primera. Es una reina, hago lo mismo con la segunda y descubro que es otra reina y nerviosa, miro la última carta y casi pego un grito cuando veo que es un diez.

—Victoria, ¿qué tienes? —pregunta Marcos.

—Trío de As —responde mi hermana.

—¿Martín?

—Full de nueve.

—Póker de jota —añade Thiago.

Le miro mal, pero en el fondo lo agradezco porque si él no pierde, no tendré que verle sin ropa.

—Yo tengo doble pareja —gruñe Carla porque, de momento, pierde.

—¿Pequeña Bianchi? —sin contestarle enseña sus cartas y es un trío de siete.

—¿Pequeña Corberó? —con una sonrisa enseño las mías —vaya —me guiña un ojo —qué pena. 

—Full de diez —por si alguien no se ha enterado. 

—Yo tengo escalera —nos muestra Marcos —así que Carla, guapa, ¿qué te quieres quitar?

Con mala ganas, se desabrocha las sandalias de tacón y se las quita. Coge las cartas, refunfuñado y comienza a barajarlas y repartirlas. Las miro expectante y solo tengo doble pareja de rey y siete.

¿Qué hago?

¿Me arriesgo y pido una, o, por el contrario, pido tres?

Como el objetivo es no quedar la última, pido tres para no arriesgarme demasiado.

Los únicos que decide no jugar esta partida es Carla y Marcos. La segunda ronda la pierde Martín con una escalera y suspiro porque es la segunda vez que me libro y estoy contenta. Mi cuñado se quita un zapato como hizo su hermana y tan contento.

Las partidas avanzan y todos, excepto Lucía, hemos perdido prendas. De momento, todos tenemos las principales porque solo nos hemos quitado zapatos o calcetines, pero en la siguiente partida, vamos a tener que mostrar piel.

—Yo no voy —suelta las cartas Carolina.

—Yo tampoco —respondo, tengo pareja de siete. 

—¿Carla? —pregunta Victoria.

—Igual —tira sus cartas al centro.

—Ni yo —hace lo mismo mi hermana.

En esta partida solo juegan los chicos y Lucía y me pongo cómoda prestando atención. Marcos pide dos cartas, lo que significa que como mínimo tiene trío, los hermanos Bianchi solo han pedido una carta, en esta ocasión el abanico es más amplio, y el que ha pedido más cartas es Martín, pero eso no significa nada.

—Full de reina —dice con una sonrisa Marcos, le ha salido la jugada

—Escalera —gruñe Thiago, buscaba la escalera de color, pero se ha quedado con una simple escalera.

—Póker de As —añade Lucía mostrando sus cartas.

—Joder, Lucía —le felicita Carla —bien jugado. 

—Full de ocho —se ríe mi cuñado.

A Thiago no le hace mucha gracia perder y con ver su cara me alegro. Con mala gana, comienza a quitarse la camiseta negra y aparto los ojos sin perder ni un segundo.

¿Estoy preparada para verlo de cintura para arriba sin nada?

Definitivamente, no y dejo de pensar en eso porque no quiero recordar la noche que pasamos. 

—Me toca —gruñe —lo que no está bien es que siempre arriesguen los mismos — que mal perder tiene.

—No busques excusas —se burla Marcos —has perdido y punto. 

Se lleva una mirada asesina de su parte, pero parecer ser que no le importa. Seguimos jugando y riéndonos del perdedor, mientras las prendas se van amontonan.

La única que no se ha quitado ni una sola prenda es Lucía.

¿Cómo lo hace? 

Estamos todos sin la parte de arriba, aunque al menos conservamos el sujetador. Por suerte hemos venido con dos piezas, excepto Carolina que llevaba un vestido y ahora está en ropa interior. Desde que se lo quitó, no ha vuelto a jugar ninguna partida porque no se quiere arriesgar a volver a perder.

—¿Cómo es posible que la pequeña Bianchi conserve los zapatos y ella me va a ver prácticamente desnudo? —se queja Marcos quitándose los vaqueros y mostrando su cuerpo atlético. 

—Eso es porque juego mejor que tú —se burla —¿vas a llorar?

—No, pero tiene razón Thiago —¿en qué? —no puede ser que siempre arriesguen los mismos —indica —ya no se puede echar para atrás, vamos todos de uno.

—Lo veo bien —responde Thiago —quien no quiera arriesgar, que no juegue —dice como si fuera el que dicta las normas —¿quién se la juega? —es un reto y no puedo decir que no.

—Yo, no —se levanta Carolina —es tarde y ya me voy a casa.

Corriendo se viste y se despide de todos nosotros, está muy incómoda y ha decidido dar por concluido la noche. Yo haría lo mismo si no fuera, porque si me voy, quedaría como una cobarde y no puedo quedar así frente a él. 

Seguimos jugando con esta nueva norma y ahora todo es suerte. Lo peor de todo es que si no fuera por Thiago, ya me hubiera retirado porque no se me da bien, pero es mi por orgullo quien me mantengo en mis trece.

La siguiente en perder es Victoria, que se queda en ropa interior y da por finalizada su partida. Nos desea suerte a todos y entra en casa para cambiarse, mientras que nosotros seguimos jugando y rezando no tener las cartas perdedoras. 

—Yo también me retiro —se levanta Martín—iré a ayudar a Victoria a recoger la casa.

—Sí, sí —se burla Marcos —ponte en su silla Thiago y tú, pequeña Bianchi, a su lado para estar más cerca. —Thiago se levanta para hacer lo que le ha pedido y me pierdo en sus abdominales —¿pero qué tienes en la espalda? —se ríe Marcos. 

—¿Qué tengo? 

—¿Con qué fiera te has acostado? —me pongo roja y su mirada choca contra la mía —tienes toda la espalda arañada.

—Sigamos con el juego —gruñe sentándose. 

Carla y yo nos decimos todo con una mirada, solo lo sabemos nosotros tres y espero que se quede así. Lo he pasado bien, he disfrutado mucho, pero ya está.

Quiero olvidarlo para pasar página.

—Mierda —gruño cuando tengo pareja de siete.

Pido tres cartas y rezo para que se convierta en un póker o al menos en un full para tener alguna oportunidad. Al final, se me queda en un triste trío, vaya suerte la mía. 

Como esperaba, he perdido y me toca quitarme una prenda. No tengo mucho donde elegir, el sujetador, la falda o el tanga. Al final decido jugar un poco y al ponerme en pie, me bajo muy lentamente el tanga turquesa y la pongo sobre la mesa.

Es una de mis nuevas adquisiciones y estoy orgullosa de eso.

—Joder — Marcos me guiña un ojo y luego se centra en Lucía —¿cómo es posible que tengas póker? —dice —estás haciendo trampas.

—¿Qué? — se levanta —eres un mal perdedor que lo sepas. 

—No es normal que todos estemos sin prendas menos tú.

—¿Por qué sé jugar? —suspira —me he aburrido, paso de seguir.

Vuelve al salón dejando a Marcos con la palabra en la boca y parece ser que no le gusta porque va tras ella. Al menos, gracias a ellos hemos dejado de jugar porque para mí ya era suficiente.

—Voy a por ellos para que no se mate —suspira Carla cogiendo su ropa y poniéndosela.

La miro mal y le suplico para que no se vaya y me deje a solas con él. Ignora mis súplicas y se marcha, así que me pongo en pie sin perder el tiempo para hacer exactamente lo mismo. Cojo la blusa y me la pongo rápido para ocultar mi sujetador. Me giro para coger el tanga y desaparecer, pero no está donde las dejé.

—¿Buscas esto? —dice con suficiencia.

—Dámelas — exijo. 

—No quiero —¿perdona? —así recuerdas, no quitártelas.

—Thiago... —antes de que pueda añadir algo más, se da la vuelta cogiendo su camiseta y entra en casa con el resto —Thiago... 

Le sigo furiosa, voy a matarle y me da igual que estén todos como testigos. El salón está completamente vacío, así que camino hacia la cocina donde escucho las voces y al entrar, le veo como si nada y yo sin mi tanga.

—Dámelas —le susurro poniéndome a su lado —no estoy jugando.

—Chicos, yo ya me voy —dice en voz alta —¿te llevo? —le pregunta a Lucía ignorándome completamente.

—No, gracias.

—Adiós —sale sin ni siquiera mirarme. 

—Voy al servicio —digo como excusa para ir tras él —Thiago —le vuelvo a llamar, pero sale de casa y va hacia el ascensor —no me cabrees más —digo mientras le sigo.

—Estoy cansado —me ignora —buenas noches.

—¿Cómo? —le agarro del brazo y le doy la vuelta —¿pero de qué vas?, no estoy jugando.

—Yo tampoco —me mira serio.

—Dámelas.

—Te he dicho que no —y se queda tan pancho.

—¿Se puede saber por qué?

—Porque me da la gana —se abre las puertas del ascensor y me quedo a cuadro cuando le veo entrar y desaparecer tras ellas.

Pues nada, me he quedado sin mi tanga.

Con pesar, vuelvo para despedirme e irme también, ya no estoy de humor para seguir con la fiesta. 

—Chicos, yo también me voy —finjo estar cansada —¿te vienes Carla?

—Sí, es tarde ya.

—Nos vamos todos —responde Marcos levantándose — la parejita quiere estar solos.

—No seas idiota — pero en el fondo es verdad.

Nos despedimos de ellos y bajamos en el ascensor. Marcos decide dejar su coche y coger un taxi porque ha bebido. Es lo más sensato, así que llamamos a un taxi y nos propone ir a su casa para tomarnos la última. 

Carla y yo aceptamos sin dudar, pero Lucía lo rechaza alegando que está muy cansada y no le apetece.

Cuando el taxi aparece, nos montamos y le damos la dirección de la italiana para que la deje primero. Nos despedimos de Lucía cuando llegamos a su destino y le damos la siguiente dirección.

Se me olvidó por completo que debajo de la falda no llevo nada. Maldito Thiago, pienso matarte cuando tenga ocasión.

Al poco rato, llegamos a su casa y pagamos el taxi. Caminamos los tres juntos hacia su portal y Carla nos cuenta que Pablo está en casa, ahora entiendo muchas cosas y por qué aceptó.

Abre la puerta de su casa y nos invita a pasar y está todo en silencio. He estado un par de veces por aquí, así que me lo conozco de memoria. Carla se despide de nosotros para ir a la habitación de Pablo y quedarse con él.

—Te imaginas rubia que está con otra — se burla su cuñado. 

—Eres cruel —le hace un mohín y se marcha.

—No le digas eso —le regaño cuando nos deja a solas 

—Estaba de broma —le quita importancia —me voy a poner algo más cómodo, ven y te dejo algo.

—Gracias.

Marcos me deja un pijama veraniego de color gris y para estar más cómoda, le pido unos slip. Noto sorpresa en su cara, pero me deja uno sin usar y a diferencia de su amigo, es un amor.

Me cambio en el baño y me desmaquillo la cara con jabón de manos, eso es mejor que nada.

—¿Te apetece ver una película? —pregunta al verme.

Lleva solo un pantalón de pijamas y tiene el pelo revuelto. Sin dudas, Marcos es un hombre muy guapo y no me extraña que despierte pasiones, lástima que no sea él quién me las despierte y su amigo sí.

—Vale.

—¿La vemos aquí o en salón? 

—Me da igual, como quieras.

—Pues decidido, aquí —se pone cómodo sobre la cama y da golpes en el otro lado para que le siga —¿qué quieres ver?

—Lo que quieras, lo más seguro que me duerma enseguida.

—Vale —se decanta por una comedia.

Sale de la cama y le miro con interrogación, a los pocos minutos vuelve con varias cervezas y picoteos. Se coloca a mi lado y saco mi móvil para hacernos una foto. 

—Hacemos buena pareja —me rio mirando la foto.

—Hago buena pareja con todo el mundo —se burla.

—Engreído —y termino riéndome. 

Dejo el móvil en la mesita de noche y me concentro en la película. Como era de esperar, no la termino porque me quedo profundamente dormida.

Veinte

Estoy archivando todos los documentos pendientes que me facilitó Martín. Ha sido una semana muy estresante y si a eso le sumamos el curso y mi caos mental, no sé cómo sigo viva. 

— Audrey —grita Martín, no está de humor —tráeme todo lo que tengas del proyecto Ibáñez.

—Enseguida. 

No sé qué ha pasado, pero lleva toda la mañana con esa actitud. Reviso la documentación y saco uno a uno todo lo que tengo de ese proyecto. Miro el reloj y solo tengo ganas de que sean las dos para irme.

Vuelvo a su despacho y lo veo de pie con las mangas de su camisa remangada hasta los codos y los tres primeros botones desabrochado. Tiene el pelo revuelto y la mirada de un tono azul frío que intimida. Porque yo le conozco y sé que no muerde, porque sino...

—Aquí tiene —se lo dejo sobre la mesa —¿necesitas algo más?

—Necesito que llames a estos incompetentes para que vayan inmediatamente a la sala de reuniones —grita —los quiero en cinco minutos, si no que recojan sus cosas y que se larguen. 

—¿A quién tengo que llamar? —no sé a quién se refiere. 

—Quiero que llames a los encargados de los departamentos —explica como si fuera tonta —hazlo ¡¡YA!!

—Vale.

Salgo casi corriendo de su despacho y llamo a cada uno para transmitirle la urgencia de que se presente en la sala de reuniones inmediatamente y las consecuencias. Debo reconocer que ser la mensajera es divertido. 

En menos de tres minutos, les veo desfilar uno a uno hacia la sala de reuniones. La última en aparecer, es mi hermana y me saluda con la mano. Está tranquila y supongo que ser la hija y prometida de los que manda, le permite tener esa actitud. 

<< O quizás por su forma de trabajar >>

Me critica mi subconsciente y con razón. 

Martín sale de su despacho y va directo a la sala de reuniones. Está más que cabreado y le escucho gritar nada más entrar. Está echando la bronca como si fuera el director del colegio y varios alumnos han faltado a clase.

Por suerte, soy su secretaria y no una de ellos. 

—No se puede trabajar así —dice tajante —somos una empresa de élite y esto... —se calla —es una mierda.

Me gustaría estar ahí para saber lo que pasó y ver en primera persona las caras de cada uno de ellos. Apostaría todo lo que tengo que ahora mismo están asustados y rezando para que no sea su último día aquí. 

¿Soy mala por tomarme esto a modo de diversión?

No, yo también recibo mis regañinas y no estoy haciendo malo por saber lo que ha ocurrido.

Llamo a mamá aprovechando que tengo unos segundos libres y le pregunto un poco por todo. Han decidido hacer una escapada romántica a Menorca y me alegro mucho por ellos. Ayer fui a cenar con ellos para despedirnos y estaban muy felices y se lo merecen. 

Lo más seguro es que regresen a Barcelona porque papá está casi recuperado y seguramente se reincorpore en otoño. A los pocos minutos colgamos y debo reconocer que hablar con ella es increíble.

Se le nota feliz, enamorada y muy ilusionada por el viaje.

Es cierto que me invitó con ellos, pero lo rechacé porque con todo el trabajo acumulado que tengo que terminar para Martín, es imposible. Además, estoy en la recta final de mi carrera y no puedo faltar tantos días, aunque me encantaría.

Dejo de darle vuelta cuando Martín sale de la sala de reuniones. Entra directamente a su despacho sin reparar en mí y lo agradezco, lo que menos quiero es que pague conmigo.

Mi hermana le sigue y me sonríe quitándole importancia.

¿Pero qué ha pasado?

¿Tan grave es?

Mejor no me meto porque luego me salpica a mí. 

***

— Damos por finalizado el segundo tema —dice Thiago al acabar de explicar las últimas páginas —el viernes será el examen. 

—¿No puede ser la semana que viene? —sugiere uno de mis compañeros

—No —responde cortante. 

—¿Será tipo test? —dice otra compañera con voz melosa.

—No, será preguntas de desarrollo —aclara. 

Mientras que mis compañeros le preguntan sobre el examen para obtener la máxima información, yo, por el contrario, le estudio.

Lleva un pantalón vaquero oscuro que le hace un culo increíble y por desgracia, no soy la única que se ha reparado en eso. Lo ha combinado con un polo negro de mangas cortas, dejando sus fuertes brazos al descubierto.

Me intriga mucho su forma de vestir, nunca le he visto con alguna prenda que no sea ni de color negro o gris. Mi mente viaja y me lo imagino con alguna ropa más colorida. Estaría muy guapo con un polo de color celeste o menta. Le quedaría tan bien, pero él no sale de ese color tan triste e intrigante.

Dejo de imaginarme a él con otro color y me centro en el examen. Aún no me he leído nada y si no me pongo la pilas, suspenderé. 

Termina la clase y recojo mis cosas sin mirarle, después de la noche que compartimos no hemos vuelto a hablar y lo agradezco.

Hemos pasado página y actuamos como si no hubiera pasado.

Salgo de clase con la cabeza alta porque no soporto lo guapo que es. María me acompaña y me habla del chico que está conociendo, no le estoy prestando mucha atención a lo que me dice, porque no paro de darle vueltas siempre a lo mismo. 

Pensaba que sería más fácil, pensaba que sería una noche divertida y luego, si te he visto, no me acuerdo. Pero finalmente se ha convertido en todo lo contrario, no puedo evitar que al verle me haga recordar como me tocó, como me hizo sentir y disfrutar.

Pero para él, al contrario de mí, ha sido más insignificante y eso me cabrea porque el mejor sexo de mi vida ha sido con un capullo que no me mira más de dos minutos.

Me despido de María en la puerta de la universidad, el día ha cambiado y ha comenzado a llover.

Parece ser que mi día va a peor.

Cierro bien el bolso para protegerlo, ya que llevo el MacBook y casi corriendo emprendo mi camino hacia el metro. Cada vez llueve con más fuerzas y ya casi he llegado, tengo al metro justo enfrente. Solo me queda que el semáforo se ponga el verde para poder cruzar y así resguardarme del agua.

El pito de un coche me asusta y al levantar la mirada abro la boca al descubrir que se trata de Thiago. 

—Sube —exige —vamos. 

—No hace falta —miro el semáforo, pero sigue en rojo. 

—Vamos, Audrey. 

Voy a negarme de nuevo, pero analizando bien esta situación decido subir en su coche. No sé si es lo correcto o lo indicado, pero si no para de llover, me volveré a empapar cuando salga del metro.

Abro la puerta con rapidez y me subo en él.

Nunca antes había estado en su coche, es la primera vez y para no variar, es de color negro. 

Incómoda, me pongo el cinturón y me fijo en los pequeños detalles; huele muy bien, está todo limpio y no tiene nada fuera de lugar.

Podemos definir que su coche es como él; grande, oscuro e intimidante. Es un coche muy bonito, pero no sé qué modelo es porque no entiendo de coche.

Una vez analizado el coche al completo, no me queda nada más que hacer y no quiero mirarle. Está conduciendo en silencio, es como si no estuviera aquí. 

—Siento mojarte el coche —digo sin mirarle. 

—No te preocupes —responde seco. 

—¿Por qué lo haces? —no entiendo nada. 

—No te iba a dejar bajo la lluvia.

Todo es confuso, pero como no añade nada más, lo dejo estar. 

Un escalofrío recorre todo mi cuerpo, estoy empapada y me estoy congelando. Rodeo mi cintura con mis brazos para darme un poco de calor, pero es imposible. Thiago parece darse cuenta, porque enciende la calefacción y si no fuera él, se lo agradecería. Pero con él soy incapaz de abrir la boca porque no sé qué más decir. 

Dejo esos pensamientos a un lado y me fijo en la carretera. La lluvia cae con más fuerza y Thiago conduce cada vez con mayor precaución.

—Mierda —maldice.

—¿Qué pasa?

—Han cortado la calle —dice de mal humor y no le contesto —Tengo que pasar por casa a recoger unos documentos y cambiarme de ropa —¿para qué me cuenta esto? —me pilla de camino y así luego no tendré que volver dando un rodeo. 

Espera que no lo he entendido bien.

¿Vamos a su casa?

No añado nada porque ahora sí que estoy muda y no es por el frío. Thiago sigue conduciendo como si yo no estuviera y yo tampoco intento entablar una conversa ion porque no somos amigos. De repente, frena y espera a que la puerta del garaje se abra.

Parece que ya hemos llegado, aparca en una de las plazas y me hace un gesto para que le acompañe. Hubiera preferido quedarme en el coche mientras él coge los documentos y se cambia de ropa, pero prefiero no decírselo.

Caminamos hacia el ascensor y lo hacemos sin mirarnos. Por suerte está en el parking y nos montamos en él. Thiago introduce un código y automáticamente comienza a elevarse.

Increíble, para follar no me lleva a su casa y ahora que está obligado, si lo hace. Las vueltas que da la vida.

Me pongo recta al llegar y al abrirse las puertas me encuentro que estamos en el recibidor de su casa y es enorme.

— Ponte cómoda y no toques nada —ordena llevándome hacia el salón —ahora vuelvo. 

—Vale.

En vez de hacerle caso, analizo la sala. Es muy grande e impersonal, como él. Parece una casa de revista y seguramente está decorado por un profesional de interiores.  

¿Para qué quiere una casa tan grande si vive solo?

No lo entiendo, tanto espacio para nada y lo peor de todo es que ni para follar la utiliza. 

<< Quizás no la ha utilizado contigo >>

 Se burla mi subconsciente y gruño, a veces la quiero, pero en momento como estos me saca de quicio.

Dejo de estudiar el salón porque no quiero que me pille y me siento sobre el sofá en forma de ele. Miro en frente y descubro que justo al lado de la televisión hay una foto familiar.

Me levanto y la cojo para verla mejor. Thiago en la foto tendría unos doce o trece años, está sonriendo abrazada a su hermana y es adorable. Sus padres están justo detrás de ellos, riéndose a carcajadas, no sé quién ha inmortalizado la imagen, pero es preciosa. 

—Te dije que no tocaras nada —gruñe y suelto el cuadro de repente haciendo que se estrelle contra el suelo y se rompa.

—Lo siento —me agacho corriendo para recoger el cuadro.

Vaya suerte la mía.

Vuelve a gruñir y se coloca a mi lado para quitándomelo y dejándolo en su sitio. 

—No toques nada —en esta ocasión le hago caso.

Sale de la estancia y vuelve a los pocos segundos con una escoba y un recogedor. Nunca pensé en mi vida que lo vería con eso en la mano e inevitablemente, comienzo a reírme fuerte. No es el momento, no es el lugar y mucho menos la compañía, pero no puedo parar de reír. 

—¿De qué te ríes? —exige frunciendo el ceño —dime.

—Te queda bien —es lo único que puedo decir mientras sigo riéndome.

—¿Te estás riendo de mí? —pregunta y me limpio las lágrimas que salen de mis ojos —te he hecho una pregunta —me agarra de las caderas y me pega a él —¿te ríes de mí? —ya no lo hago, la risa ha sido sustituida por el asombro por estar tan cerca.

—No —miento.

—No sabes mentir —me da un toque en la nariz y se me corta la respiración.

—Yo no miento —me quejo. 

—Seguro que no —me pega un poco más a él y une nuestras frentes para rozar nuestros labios —tampoco admitirías que quieres que te beses.

—Quizás el que quiere besarme eres tú —logro decir.

—Si quisiera algo —mueve sus labios encima de los míos y cierro los ojos —lo haría. 

Estamos tan pegados, con sus manos en mi cadera y sus labios rozando los míos que no puedo evitar entreabrir mi boca para morderle el labio inferior y así tirar de él.

—Lástima que no quieras hacerlo —susurro provocativa —porque yo sí quería.

Me separo de él con una gran sonrisa, he sido provocativa y no me he quedado callada ni hipnotizada por él. Me doy la vuelta para no mirarle y caer en la tentación, pero una mano fuerte se coloca sobre mi estómago y tira de mí para pegarme a su pecho.

—No se puede jugar conmigo —su tono es suave, pero ha conseguido que me tiemble todo el cuerpo. 

—¿Y tú conmigo, sí? —caminamos hacia delante sin separarnos. 

—Sí —responde seco, abriéndome el botón de los shorts. 

—¿Qué haces? —se me quiebra la voz cuando me los baja.

—¿No lo ves? —gruñe en mi oído —voy a follarte.

—¿Y lo que tenga que decir no importa?

—¿No quieres? —separa sus manos de mi cintura. 

—Sí, pero me gustaría —me doy la vuelta para enfrentarle, no nos hemos dado ni un beso —que me preguntaras.

—¿Quieres follar, Audrey?

Es tan sexi que es imposible decirle que no.

—Sí quiero. 

—Entonces no perdamos el tiempo —me vuelve a colocar de espalda y me inclina sobre del sofá. —ponte de rodillas. 

Coloco las rodillas sobre del sofá y él me eleva el trasero.

—Buena chica —me da un beso en el cuello —vamos a ver qué hay por aquí... —aparta mis braguitas y me acaricia con sus dedos —joder, ya estás mojada.

Deja de tocarme para desabrocharse los pantalones. Me encantaría girarme y mirarle, pero no me atrevo. Así que me quedo en esta posición, mirando al frente y deseando que vuelva a tocarme. De su pantalón saca un preservativo y tira el envoltorio sobre el sofá.

—Mira como resbala con tus fluidos —abro la boca y cojo aire cuando comienza a masturbarme con su polla.

Me está matando.

—Fóllame ya —exijo poniéndome roja —por favor. 

—Buena chica —me da una chateada en el trasero y antes de que pueda quejarme, me penetra de una sola estocada y grito —dios, como me aprietas. 

Me falta el aire, no puedo hablar y siento todo mi cuerpo en tensión. Me agarro fuerte al sofá mientras él me embiste con esa dureza que tanto me gusta. Sus manos bajan hasta mi cintura y me la aprieta tanto que siento que me va a dejar sus huellas.

Nunca lo he hecho en esta postura, aunque siendo sincera, solo he hecho el misionero, pero con esta postura entra más hondo y las sensaciones son más intensas. 

—Thiago... —gimo cerrando los ojos con fuerza. 

—¿Qué quieres? —grito sin poder contestarle —¿esto?

Coloca su mano sobre mi clítoris y lo mueve rítmicamente.

Dios, Dios, Dios.

¿Pero qué es esto?

Siento calambres por todo mi cuerpo, me arqueo intentando separarme porque es muy intenso, pero solo consigo que él me agarre con más fuerzas. 

Me voy a correr en breve, no puede aguantarlo más.

—Thiago —gimo —me voy...

Entra con más fuerzas que no puedo continuar hablando. Solo se escucha el choque de nuestros cuerpos, cada ve que entra y sale de mí.

—Hazlo porque yo lo haré en breve —no puedo pensar en nada más, solo quiero que explote de una maldita vez. 

Lo necesito, tengo que llegar ya y como si me hubiera muerto del placer, llego al clímax con un grito intenso y me dejo caer sobre el sofá mientras él sigue follándome sin parar. 

—Joder —gruñe saliendo de mí, quitarse el preservativo y correrse sobre mi espalda y culo.

Tiene que dejar de hacer eso, pero en el fondo no me importa.

No me puedo mover, estoy saciada, así que cierro los ojos mientras se separa de mí y se tira sobre el sofá.

Me giro para mirarle y es la visión más increíble que he visto en mi vida. Lleva la camisa arrugada, su miembro erecto descansa sobre el pantalón sin abrochar. 

Frunzo la nariz porque yo tengo que dar imagen completamente diferente a la suya. Dejo de pensar en eso cuando se levanta del sofá y comienza a alejarse mientras se va quitando la ropa.

Me tiro boca abajo para no manchar el sofá y para recuperarme de esta sesión de sexo con Thiago. Nunca me hubiera espera que terminaría así cuando me monté en su coche. Me reiría a carcajadas si no fuera porque estoy agotada.

Me sobresalto al sentir una toalla mojada sobre mi trasero y me relajo al saber que es él que me está limpiando su esencia y cuando antes lo haga, antes nos iremos.

—Gracias —digo sin mirarlo y subiéndome las braguitas.

Me pongo en pie y me giro para mirarle, pero me arrepiento al instante porque solo lleva unos calzoncillos y no deja nada a la imaginación.

—Deja de mirarme así, que no tengo tiempo para otro asalto —suena a amenazada, pero termino apartando la mirada.  

Me coloco el pantalón en condiciones y me recojo el pelo en un moño alto. No quiero verme en el espejo porque tengo que estar horrible, no es justo que él sea el hombre más sexi después de follar y yo sea un desastre. 

—Me visto y bajo —antes de poder decir algo, desaparece dejándome de nuevo a sola. 

—Vale, esto es una locura. 

Quince minutos después, entra de nuevo al salón con un traje negro y no podría estar más guapo. Su perfume me envuelve y evito por todos los medios caer de nuevo en la tentación.

En silencio, salimos de su casa y lo agradezco. Necesito estar en la mía y meditar sobre esto.

El trayecto hacia mi casa lo hacemos sin hablar, para no variar. Él se mantiene concentrado en la carretera y yo evito mirarle para que me venga a la mente lo que acabamos de hacer sobre su sofá.

Su teléfono suena y conecta el altavoz. 

—Bianchi —responde cortante. 

—Ya han llegado —dice una voz de mujer —le están esperando en su despacho. 

—Estoy de camino —gruñe —llegaré en veinte minutos.

—De acuerdo

Cuelga sin despedirse y sigue conduciendo como si nada. Que hombre más cortante y borde, no sé cómo no me sorprendo. Es un imbécil, pero aun así, me he acostado con él dos veces. 

—Gracias por traerme —le agradezco antes de abrir la puerta.

Hace un gesto y me doy por respondida.

Veintiuno

—Sí, mamá —me quejo riéndome —ojalá estuviera ahí con vosotros.

—Vente, hija —me invita. 

—No puedo, con el trabajo, la carrera, el curso...

—Al final te vas a enfermar con tantas cosas —se preocupa —prométeme que te cuidarás.

—Ya lo hago —y no miento o eso creo.

—T'estimo —me despido de ella y me tumbo sobre la cama.

¿Qué estoy haciendo con mi vida?

Todas las noches me pregunto lo mismo.

¿Soy feliz?

Recuerdo la frase de un libro de Federico Moccia que se llamaba Tengo ganas de ti que me leí cuando era más joven y decía algo así.

"¿Eres feliz? La pregunta más difícil. Para ser feliz hace falta coraje."

Cojo mi móvil y decido tener coraje, él no me hace feliz, ni roza mi felicidad, pero al menos me ayuda a disfrutar de la sexualidad, del cuerpo a cuerpo, del erotismo y no me quiero reprimir más. 

Me hago una foto y se la mando, podría hacerme una más sexi, pero no es lo que busco.

Estoy agotada.

Siento que necesito hablar con Thiago, me cae mal, le odio, me cabrea y me irrita, pero necesito tener algún tipo de contacto con él.

¿Qué pretendes? 

Lo leo y decido bloquear el móvil, no sé qué pretendo, pero ha sido un gran error enviarle nada. A veces tengo las manos muy largas y luego llegan los arrepentimientos. 

Me llega otro mensaje al no contestarle.

Me envías una foto y, ¿ahora me ignoras?

muy típico de ti

¿Qué quieres?

Follarte de nuevo

¿qué te parece?

No pensaba que eras de los que preguntaban

o le interesaba la opinión de los demás. 

No me importa

Lástima que no te importe,

yo también quiero que me folles

Listo, lo acabo de enviar y no me arrepiento.

Cuando más borde es, más lanzada soy. Nunca me he comportado de esta manera ni he hablado así, pero con él me nace. 

Ven y lo hago

Ven tú y lo haces 

No vives sola

No quiero que nadie lo sepa

Es algo que tendrás que valorar

Me desconecto y quito los datos móviles. Estoy muy mal de la cabeza, me he lanzado en paracaídas y jamás lo he hecho. Estoy jugando con fuego y voy a terminar fatal, y aunque veo el desenlace, siento que no me importa. 

Salgo de la cama a por un vaso de agua, tengo sed después de la locura que he hecho. Bebo un poco de agua y del congelador saco el helado de fresa antes de volver a mi habitación.

La casa está completamente en silencio, Carla está dormida mientras yo me mando mensaje subidito de tono con mi enemigo.

Cierro la puerta de mi habitación sin hacer ruido y me pongo los auriculares para escuchar música. Necesito relajarme y dejar de pensar en lo mismo.

¿Pero qué estoy haciendo?

Me repito esa pregunta una y otra vez y solo puedo responder que me estoy dejando llevar.

La pantalla de mi móvil se ilumina por una llamada y casi grito cuando veo su nombre. Dejo que suene un poco más para hacerle de sufrir antes de cogerlo.

—Dime

—Abre —¿qué?

—¿Abrir qué?

—La puerta, Audrey —me responde exasperado. 

Esto tiene que ser una broma, es imposible que esté tras la puerta, pero solo hay una manera de descubrirlo. La abro, con la certeza de que no encontraré a nadie, es imposible, pero casi me caigo al suelo cuando me lo encuentro apoyado contra la pared y con las manos metidas en los bolsillos de sus vaqueros. 

—¿Qué haces aquí? —casi tartamudeo.

—Me has pedido que viniera —frunce el ceño y se separa de la pared.

—Pero pensaba que no vendrías.

Nos quedamos mirando sin saber qué hacer, así que me echo a un lado para invitarle a pasar. Él intuye mi intención y cuando cierro la puerta, me agarra de las caderas y me besa apasionadamente. 

—No hagas ruido —exige elevándome del suelo y termino con rodeándole la cintura con mis piernas.

Seguimos besándonos mientras camina conmigo en brazos y me lleva a mi habitación sin indicaciones.

—¿Por qué has venido? —vuelvo a preguntar entre beso y beso.

—A follar —se aparta y me mira a los ojos.

—Pues no perdamos más el tiempo.

Vuelvo a lanzarme sobre su boca, necesito sus besos como el aire para respirar. Me deposita sobre la cama sin separar nuestros labios y tenemos que hacer malabares para no hacer ruido y evitar caernos, ya que no es muy grande.

Sin perder ni un segundo, las prendas van desapareciendo porque necesitamos sentir piel con piel. Quería acostarme de nuevo con él y lo estoy haciendo.

— Espera.

Me aparto y frunce el ceño. No se esperaba este cambio, pero necesito hacerlo a mi modo.

Me muerdo el labio decidido y salgo de la cama con sus ojos analizando cada movimiento. No me reconozco, jamás me he comportado con esta seguridad y menos con un hombre como él, pero ha llegado el momento de jugar. 

—Mi habitación —me cruzo de brazos mientras sigue con el ceño fruncido —mis normas —sentencio —túmbate boca arriba. 

—Audrey —se pone de pie y me saca dos cabeza, es tan grande.

—Mi habitación —me pongo de puntillas y le beso el cuello — mis normas —susurro mirándole a los ojos —ahora —le empujo suavemente —túmbate. 

Lo hace sorprendiéndome y me coloco encima de él a horcajadas. Sonrío contenta, es como si estuviera abriendo el regalo de navidad más grande e increíble del mundo.

Me inclino y le muerdo el labio inferior antes de poder saborear como tanto deseo. Comienzo a darle besos descendiendo por su cuerpo y me centro en su cuello.

Le muerdo, le succiono, le saboreo hasta dejarle marca.

No me importa, este hombre me vuelve loca y en esta ocasión yo mando. Cuando siento que ya he tenido suficiente y que quiero explorar nuevas zonas, vuelvo a hacer el caminito de besos descendentes hasta llegar a su pecho musculoso.

Tiene tantos tatuajes que le beso cada uno con delicadeza. En otro cuerpo sería espantoso, pero en el suyo es todo lo contrario, es precioso.

Juguetona, le muerdo el pezón y gruñe como respuesta. Para calmar el dolor lo succiono y parece que le gusta. Me distraigo un poco al sentir su miembro duro entre mis piernas con ganas de atención, pero ya le tocará el turno. Ahora estoy con su pecho y pienso disfrutarlo antes de que se arrepienta.

Beso cada zona mientras sigo y sigo bajando con besos cortos y lento, y de vez en cuanto, le clavo los dientes. 

Cuando por fin llego a la zona clave de su cuerpo, comienzo a observarla hipnotizada. De cerca es incluso más grande. 

—Por fin nos conocemos —le susurro rozándola con la lengua —soy Audrey.

—¿Le estás hablando a mi polla? —no sale de su asombro.

—Es más simpática que tú —le guiño un ojo y se la acaricio superficialmente.

Su estómago se tensa por el contacto y sonrío con suficiencia. Como es tan grande y gruesa, utilizo ambas manos para masturbarle; ya no quiero jugar, ahora quiero ir directo al grano. 

Del tirón, me la meto en la boca y suelta un gruñido de placer. No soy experta en felaciones, más bien soy pésima, pero con él me meteré en el papel y espero que le guste.

Thiago me agarra del pelo para introducirse más y más en mi boca y yo tengo que reprimir una arcada porque es enorme. Estoy tan involucrada en chupársela en condiciones que cuando me separa bruscamente de ella, frunzo el ceño porque no me gusta dejar el trabajo medio hecho.

Pero antes de poder quejarme, me coge por la cintura y se coloca sobre mí y entre mis piernas.

¿En qué momento he dejado de estar al mando a estar debajo?

—Fin del juego —suena a amenaza —espero que lo hayas disfrutado —lo dice como si me hubiera hecho el favor de mi vida, como si hubiera sido yo quien ha disfrutado, en vez de él, pero quizás tiene razón porque me ha encantado darle placer —ahora pienso follarte como quiero y deseo.

De los pantalones del suelo, saca un preservativo y se lo pone mirándome a los ojos. Me recoloca sobre la cama, me pone de costado con él tras de mí.

Si sigo así, probaré todas las posturas del Kama Sutra.

Coloca su miembro entre mis piernas y comienza a rozarse contra mí. Ya estoy preparada para él, a pesar de que aún ni me ha tocado y solo me muero del deseo. 

—Y ahora —se clava dentro de mí con fuerza, no sabe que es la suavidad, aunque tampoco me gustaría —no quiero que hagas mucho ruido —ordena en mi oído mientras me penetra con ganas.

—Joder —le ignoro —no pares.

Me agarra con más fuerzas la cintura para poder impulsarse con más potencia. Sé que me quedará marca, pero no me importa, solo pienso en el placer que está creciendo dentro de mí, en como mi cuerpo se tensa y tiembla.

—Shh —incluso en el sexo tiene mal carácter.

—Justo ahí—hace un movimiento rotativo que me hace tocar las estrellas.

—Tócate —ordena. 

—No sé hacerlo como tú —unas de sus manos se coloca sobre mi vientre y muy lentamente va acariciándome hasta colocarse sobre mi clítoris para estimularlo —madre mía.

—Joder —cierro los ojos y me muerdo el labio inferior antes de llegar al clímax —espera un segundo —ordena, pero no puedo — un segundo —aparta la mano de mi zona del placer y casi grito de frustración. 

Iba a llegar al orgasmo, pero gracias a él no he podido. Sigue introduciéndose en mí cada vez con más ganas y recuperando mi orgasmo perdido. Vuelve a colocar sus manos sobre mi clítoris y es justo ahí cuando me rompo de placer y llego al orgasmo.

—Dios... —gruñe corriéndose, pero esta vez no lo hace sobre mí. 

Me tumbo boca arriba y cojo aire, quien me iba a decir que terminaría el día con Thiago sobre mi cama.

Si lo hubiera imaginado, no me lo creería.

Tengo el cuerpo en tensión y escuchar su respiración es maravilloso y placentero. Me vuelvo a girar, pero esta vez hacia él y me obligo a no tocarle. 

Me hubiera gustado abrazarle, pero sé que no le gustará. 

—¿Dónde puedo tirarlo? —se quita el condón y le hace un nudo. 

—En la papelera —se sienta sobre la cama y la ve.

Adiós al momento pos sexo, yo también me siento y me tapo con la sabana. Se pone de pie para tirarlo mientras analiza la habitación completamente desnudo y parece no importarle. 

—Vaya —dice observando el cuadro que pinté —es bueno. 

—Gracias.

Se escucha el sonido de una puerta abrirse y nos quedamos quietos. Thiago se pone tras la puerta e intenta escuchar algo, es muy gracioso y por suerte puedo contener la risa. 

—No hagas ruido —dice serio —Es Carla. 

—Es la única que está en casa —respondo como si fuera tonto.

—He escuchado su voz —me mira mal —está hablando con alguien.

Me levanto de la cama y me coloco a su lado para escuchar lo que dice. Estamos muy pegados y parecemos dos tontos en esta posición. Carla ya lo sabe, pero prefiero no confesarlo. 

—Lo que me faltaba, tiene que ponerse, a estas horas, hablar por teléfono —critica —de puta madre.

—Ahora se irá a su dormitorio —sé que se quiere ir y por eso está tan frustrado —yo me voy a tumbar, que me duele el cuerpo —cojo el pijama del suelo y me lo pongo mientras él sigue en la puerta.

Me meto en la cama y me tumbo de lado. Si él quiere estar de pie, desnudo, durante todo el tiempo que Carla esté en el salón, es su problema. Yo mañana madrugo y no pienso estar agotada, así que cierro los ojos e intento relajarme. 

Casi lo consigo, pero noto el colchón hundirse y luego su cuerpo pegado al mío. Apenas cabemos los dos e intento darle más espacio.

Refunfuña y me río fuerte.

—¿Se puede saber de qué te ríes? —pregunta borde. 

Me doy la vuelta teniendo cuidado para no caerme y estamos muy pegados. Sonrío mientras intento no reírme de nuevo, tener el ceño fruncido es muy habitual en él. 

—Eres un quejica —le acaricio el pecho —¿has intentado relajarte un poco?

—Yo me relajo follando Audrey —cortante y directo. 

—Entonces, buenas noches.

Me doy la vuelta de nuevo y cierro los ojos. No sé cuánto tiempo notaré su cuerpo, su calor y su olor detrás de mí, porque sé que cuando abra los ojos, él no estará, pero al menos se quedará su esencia en estas sabanas. 

Suspiro relajada, no ha sonado el despertador, así que aún puedo dormir un rato más. Intento cambiar de postura, pero una mano fuerte me tiene bien sujeta por el trasero. 

Abro los ojos y entonces recuerdo todo; Thiago vino y no podía irse porque estaba Carla fuera de su habitación.

¿Hemos dormido juntos?

Estoy prácticamente encima de él, me acomodo un poco y coloco mi cara en el hueco de su cuello. Aspiro su aroma y dios, podría viciarme a su olor. 

Su mano posesiva, que está encima de mi trasero, me aprieta más. Sé que no se volverá a repetir, fue por urgente necesidad y debo confesar que estar entre sus brazos es el paraíso. Así que voy a aprovechar, si esto pasa cada cincuenta años, es el momento de dejar los pensamientos a un lado y hacer lo que siento. 

Le doy pequeños besitos por el cuello, él se remueve, pero no dice nada. Con una sonrisa maléfica, me coloco encima de él, a horcajadas y entonces abre los ojos. 

—Buenos días, señor Bianchi —muevo mis caderas con movimientos circulares —noto algo duro. 

—Siempre está duro —qué voz más sexi tiene nada más levantarse, pone sus manos detrás de su cabeza y me mira—¿tienes ganas de columpiarte?

—¿Y tú? —le acaricio el pecho —¿quieres ser mi columpio?

—Me han pedido muchas cosas en la vida, pero jamás eso.

—Una pena —gimo al rozarnos con más ganas. 

Sin perder un segundo, me quito la parte de debajo de mi pijama y vuelvo a mi posición original, antes de que se arrepienta.

Está medio dormido y es mi momento. 

—Me encantaría follar contigo...

—¿Pero...? —me muerdo el labio inferior para evitar gritar.

—Pero no tengo condones.

—Claro, sin cordón no hay —gimo —sexo. 

—Exacto —me mira esperando a que me quite de encima —así que deja de calentar si no vas a...

—Shh— le callo mientras me elevo un poco para bajarle los calzoncillos

—Audrey, no voy a follar...

—Tranquilo —vuelvo a moverme encima de su miembro duro, sin barrera es más intenso —no vamos a hacerlo, pero al menos déjame disfrutar —gruño echando el cuello hacia atrás. 

Me agarra de las caderas y nos mueve con más ritmo, haciendo que le note en todas partes. Cuando pasa por mi abertura, deseo que me penetre, que me folle, pero mi parte racional sabe que eso imposible. No voy a arriesgarme a tener alguna enfermedad o incluso quedarme embarazada.

—Vale —suspiro —me voy a correrme. 

—Nadie te lo impide. 

Una de sus manos se cuela entre nuestro cuerpo y acaricia mi clítoris. Era lo que necesitaba para explotar, me muerdo el labio inferior para reprimir un grito de placer y me desplomo sobre él.

Cojo aire y me aparto a un lado para tener acceso a su miembro.

—No tiene por qué...

Pero no le hago caso y comienzo a masturbarle con la mano. Lo hago de forma lenta, sin prisas, pero sé que le gusta por los gruñidos y jadeos que salen de sus labios.

Sonrío con suficiencia cuando llega al orgasmo y nos quedamos quietos. Esto sí que son buenos días, los médicos deberían recomendar levantarnos así todas las mañanas porque alegra la vida. 

Todo esto merece la pena, no sé qué estoy haciendo y donde me llevará, pero voy a vivir el momento y aprovechar todo lo posible esta etapa de mi vida.

Veintidós

Acabo el examen contenta, creo que me salió mucho mejor que el anterior y me quedo tranquila. El curso lo estoy llevando mejor de lo que esperaba y estoy aprendiendo muchas cosas, y, por otra parte, voy bien con el proyecto final.

En la tutoría que tuve ayer, mi profesor me felicitó por como lo estoy llevando, después de varias semanas de bloqueo artístico, he vuelto con ganas y se está notando en mi trabajo.

Cojo el metro y a pensar de no encontrar ningún asiento libre, estoy tan contenta que nadie es capaz de amargarme el día. Ha sido una semana muy buena tanto en mi vida laboral, como mi vida estudiantil y sobre todo, en mi vida sexual. Siempre me ha faltado algunos de estos conceptos y ahora que sí los tengo, voy a disfrutarlo al máximo.

Llego a casa y como esperaba, no hay nadie. Carla sigue en el trabajo porque aún no son ni las ocho. Esta noche vendrán las chicas a casa, podríamos irnos de fiesta y disfrutar de la noche, pero no nos apetecía porque queríamos algo más light.

Hemos quedado a las nueve y como aún tengo tiempo de sobra, decido tumbarme en la cama para descansar un rato. Hoy me levanté muy temprano para repasar un poco antes de ir a trabajar y al menos ha merecido la pena porque me salió el examen muy bien.

—Hola —me saluda Carla asomándose —¿qué tal el examen?

—Muy bien.

—Me alegro —me guiña un ojo—voy a cambiarme.

Creo que ya llegó el momento para prepararme para esta noche y me decanto por un vestido básico y cómodo. No es nada del otro mundo, pero para una noche en casa es perfecto.

Voy hacia la cocina cuando termino de vestirme y así preparar el picoteo. Saco los canapés que hizo Carla, que tienen muy buena pinta y me contengo para no comerme ninguno. También saco un poco de todo; como queso, salmón, aceitunas, tiras de pollo y patatas Lays. 

Caliento las tiras de pollo en el horno y espero a que se hagan.

—Ya estoy lista —se acerca Carla.

Lleva un pantalón corto que le hace un culazo y un top negro. Va muy cómoda e informar y le sienta muy bien, aunque es tan guapa que cualquier lo hace. 

Preparamos la mesa del salón y sacamos las cervezas del frigorífico. Tenemos todo preparado para pasar una buena velada y solo falta pedir la cena a domicilio para no complicarnos mucho.

Media hora después, suena el timbre y son las chicas. Abro corriendo y las invito a pasar mientras nos saludamos. Nos ponemos cómodas en el salón mientras picamos y hablamos sobre nosotras.

Nos podemos al día sobre las últimas novedades, que no son pocas, y nos reímos de casi todo, mientras que las latas de cerveza se van multiplicando.

—Tengo hambre —se queja Carolina —¿pedimos ya?

—Vale —responde Carla —¿sushi?

—Sí —aplaudo porque me apetece.

Carla se encarga de pedir, ha llamado al restaurante que hace el mejor sushi de Madrid o al menos, el mejor que he probado y volvemos a acomodarnos para seguir hablando mientras esperamos. 

—¿Qué tal las clases con mi hermano? —se interesa Lucía y casi me atraganto con mi saliva.

—Bien, o eso creo —le cuento la verdad omitiendo el pequeño detalle que me he acostado con él un par de veces — hace unas horas hice el segundo examen y creo que me salió muy bien. 

—Qué pequeño es el mundo —comenta Carolina con una sonrisa —que coincidencia que sea tu profesor.

—Dímelo a mí —me río —cuando lo vi casi me da un infarto —mi cara era un poema —pero bueno, lo importante es que estoy aprendiendo muchas cosas y de momento bien. 

—Eso es —dice Lucía —lo primordial es siempre aprender.

—¿Y tú qué tal en el trabajo? —cambio de tema.

—Muy ajetreado y eso es bueno, supongo.

—No le quites mérito —le regañan Carla —estás trabajando con marcas muy reconocidas.

—Poco a poco —le quita importancia —no hablemos de trabajo.

—Eso, eso —le animo.

—Por cierto, tengo unos días libres antes de irme a Londres —lo dice como si nada —y el domingo me voy con mis padres a pasar una semana en la playa, ¿por qué no os venís?

Hago memoria de lo que tengo la semana que viene, en el trabajo puedo pedirme unos días de vacaciones, con el proyecto voy bien. Puedo aplazar mi tutoría del jueves para la semana que viene, pero el problema no es eso, sino la clase del martes con Thiago.

—Estaría muy bien —comenta Carla —tengo mis días de vacaciones, así que no tendría ningún problema. 

—Yo no puedo —hace un mohín Carolina —son semanas de mucho trabajo y no me puedo ir de repente. 

—¿Audrey?

—Por el trabajo creo que no habrá problema, con mi proyecto tampoco, supongo —suspiro —pero el martes tengo clase con tu hermano y no puedo faltar.

—¿A qué hora?

—Por la tarde.

—Podemos irnos el miércoles y nos quedamos hasta el domingo —sugiere Carla —¿no podrías venirte ni un día? —mira a Carolina. 

—No sé —suspira —lo miro y os digo.

—Entonces por mí bien —afirmo. 

—Vale —se pone de pie Lucía —yo me iré el domingo como estaba planeado, vosotras vendréis el miércoles y tú —señala a Carolina —el viernes. 

—Lo voy a intentar —nos reímos porque sabemos qué pasar unos días juntas será muy divertido.

—Tenemos que avisar a Victoria por si se apunta —añade Carla.

Coge su móvil y marca su número, al cuarto tono lo coge y pone el altavoz para que la escuchemos todas. 

—Hola guapa.

—Hola cuñada —responde Carla —¿qué planes tienes para el miércoles?

—Además del trabajo, ninguno —afirma —¿vais a salir?

—Sí —sonríe —nos vamos de viaje a... —mira a Lucía porque no nos ha dicho el destino. 

—Ibiza —responde la modelo.

—¿Qué? —grita mi hermana. 

—Iremos el miércoles y volveremos el domingo, ¿te apuntas?

—No sé, tendría que mirarlo, cerrar algunas cosas de trabajo y aplazar otras —añade.

—Mira cuñada —le corta Carla —de que te sirve ser la hija, sobrina y prometida de los que mandan si no puedes ni cogerte días. 

—Porque ser la hija, sobrina y prometida, conlleva tener más responsabilidades. 

Lucía le quita el iPhone a Carla y me río.

—Hazle una felación al llegar y asunto cerrado —abro la boca.

—Eres asquerosa y bruta —se queja mi hermana —lo voy a intentar —se ríe —pero os digo que el jefe está a mi lado, frunciendo el ceño.

—Déjalo sin sexo durante estos días y ya verás que dice que sí.

—Se nota que no tienes pareja Lucía —se ríe —así no funciona. 

—Háblalo con mi hermano, nosotras nos iremos el miércoles, si puedes, vente, si no te odiaremos, te eliminaremos de la lista de amiga y no te hablaremos nunca más.

—Suena mal —le sigue el rollo —me encantaría ir y lo intentaré. 

—Con eso nos vale —nos despedimos y colgamos.

Pues ya tenemos plan para la semana que viene. El lunes solicitaré mis vacaciones y disfrutaré de unos días con las chicas para olvidarme de lo que estoy haciendo últimamente.

Suena el timbre y sabemos que es la cena. Por fin ha llegado y me muero de hambre. Abro la puerta y con la ayuda de Carla, cogemos las bolsas y le pagamos dejándole propina. 

—La cena está aquí —dejamos la bolsa sobre la mesa y nos sentamos alrededor de ella. 

—Esto está muy bueno —gime Carolina —qué maravilla.

La cena es genial, hacía tiempo que no me reía tanto y con ellas lo estoy disfrutando mucho. Sobre las cuatro de la mañana, las chicas se van a sus casas, aunque insistimos en que se queden a pasar la noche, pero se niegan.

Veintitrés

Recibo un mensaje de María y lo abro para saber si necesita algo.

Han salido las notas, saqué un 5,65

Felicidades 

Salgo del WhatsApp y con buena sintonía abro la plataforma del curso. Necesito saber cuánto he sacado y me da igual estar en el trabajo y tenga que terminar algunas cosas.  

Me identifico y en mensajes veo el de las calificaciones. La abro y leo la introducción rápido porque no me dice nada más y bajo hasta ver la nota. 

—¿Qué? —cierro y abro los ojos sin entender nada.

Le mando un mensaje a María porque sé que está esperando a que le diga algo.

He sacado un 5,75.

Felicidades

Eso es imposible, no me lo esperaba esa nota tan baja porque me salió muy bien.

¿Pero en qué habré fallado?

—Tráeme... —elevo la mirada al escuchar a Martín —¿qué pasa?

—Nada —gruño —¿qué necesitas?

—¿Qué pasa, Audrey? 

—He visto las notas del examen y pensaba que me había salido mejor —suspiro —¿qué necesitas?

—Pásame al correo todos los expedientes, los voy a revisar uno a uno —me solicita.

—Vale —me sonríe y vuelve a su despacho.

Busco todos los archivos y los adjunto para enviárselo a su correo. Lo hago rápido y mecánico porque no estoy concentrada, aún tengo en mi cabeza lo del examen. 

—Ya te lo he enviado —le aviso —por cierto, he pedido unos días de vacaciones. 

—Lo sé —dice sin mirarme —Victoria me comentó lo del viaje.

—¿Qué te parece?

—Deja todo cerrado y no habrá problemas —me mira —podré apañármelas solo.

—Claro, eres autosuficiente —le sonrío —¿te traigo algo más?

—No —me doy la vuelta —si crees que la nota no es justa, reclámala.

—Lo haré, gracias —le guiño un ojo y cierro la puerta al salir.

Pienso reclamarla, claro que lo haré. No sé que criterio ha utilizado para corregir mi examen, pero no es de un cinco, setenta y cinco, más bien, como mínimo, es de un siete. 

El transcurso de la jornada laboral es tranquilo. Martín se comporta y no saca ese carácter tan odioso que tiene porque intuye que estoy aún molesta por la nota.

Estoy tentada a mandarle un mensaje, pero me contengo, no he sabido nada de él en estos días y mañana nos veremos las caras en clase. Ahí le pediré tutoría para que me explique la nota.

***

Le miro con odio, está tan tranquilo dando clase y tan sexi que da asco. Tiene el pelo más largo, el flequillo a veces le tapa el ojo y el movimiento que hace para apagarlo es para que se me caiga la baba, pero como estoy enfadada, no pienso ceder. 

No sé en qué momento tengo que decirle que me dé una explicación. No se lo diré de esa manera, tiene tan mal carácter que sé que terminará mal. Sigo tomando apuntes, aunque lo hago con mala cara. Él, por el contrario, ni me presta atención, no me mira y eso me cabrea más todavía. 

Al acabar por fin la clase, me tomo tiempo para guardar mis cosas mientras que mis compañeros salen. Le hago un gesto a María para que no me espere y lo pilla al segundo. Por último me coloco el bolso sobre el hombro y voy hacia su mesa. 

Está de espaldas guardando algunos documentos en su maletín. Me tomo unos segundos en memorizar esta imagen tan tranquila porque sé que todo cambiará en cuanta abra la boca.

Soy así de pesimista cuando se trata de Thiago. 

—Señor Bianchi —me atrevo a decir —¿tiene un segundo?

—No —contesta sin darse la vuelta. 

—Quería hablarse sobre la nota del examen —me contengo para no mandarle a paseo.

—No puedo atenderle ahora —vuelve a darme larga —si es sobre la nota, entonces tiene que ser en tutoría —se gira y me mira —ahora mismo no puedo.

—Vale —cedo —¿cuándo?

—Mándame un correo y le diré fecha y hora —camina hacia la salida, dejándome estancada en mi posición. 

¿En serio ha pasado esto?

Suelto el aire y me coloco mejor el bolso para luego salir de clase. Es tan imbécil que no sé como aún me sorprendo con estas cosas. Salgo de la universidad entre frustrada y cabreada, su comportamiento me afecta y no sé por qué lo hace.

¿Esperaba más?

No, pero al menos que me escuchara y no esa respuesta tan fría que me ha dado solo para que me vaya. 

Irritada, dejo de pensar en él y cambio el rumbo de mis pensamientos. Mañana me voy de viaje y aún tenga que preparar la maleta, lo haré esta noche con Carla.

La parte positiva es que por fin podré disfrutar de unos días de relajación y diversión con las chicas.

Veinticuatro

Llegamos a Ibiza muy temprano, Carla ha alquilado un Fiat 500x para estos días y con el GPS nos lleva hasta la casa que han alquilado los padres de Lucía. Estoy muy emocionada y con muchas expectativas, sé que va a ser un viaje de ensueño y solo quiero descansar y disfrutar.

—Qué bonita —abro la boca cuando aparca frente a la villa.

Salimos del coche y tocamos el timbre para que nos abra la valla. No sé por qué me sorprendo cuando estoy acostumbrada a ver este tipo de casa.

—Hola —nos saluda Lucía desde el telefonillo —os abro.

Se abre la valla y Carla la cruza siguiendo el camino de tierra para que nos lleve a la puerta. Aparca en la entrada, al lado de otro coche que supongo que también será de alquiler y la puerta se abre apareciendo Lucía con un bonito biquini y un sombrero de cowboy.

—Hola.

Baja los escalones y nos da un abrazo que me sabe a gloria, sonriendo nos miramos y nos reímos como si estuviéramos borrachas.

—Vamos, entrad y poneros los bikinis ya —exige.

—A la orden jefa —le saca la lengua Carla.

Cojo mi maleta y Carla hace lo mismo con la suya que es más grande y más pesada. Lucía nos indica donde se encuentra nuestra habitación y al verla me enamoro. Es enorme, con una cama de matrimonio en el centro, un balcón con unas vistas preciosa de la playa y además, tiene baño propio.

—Dios mío —grito emocionada —que tenemos la playa al lado. 

—¿Qué esperabas? —responde con suficiencia Lucía — vamos, cambiaros para disfrutar de un día en la piscina para relajarnos y a beber.

Ponemos las maletas sobre de la cama y la abrimos con rapidez. Me pongo un bikini de color rosa Barbie muy básico, pero que se amolda a mi figura y Carla escoge un bañador blanco muy sexi.

—Os espero abajo —sale Lucía. 

—No me puedo creer que ya estemos aquí —me anudo bien las tiras.

—Pues créetelo y vamos, no tardemos más.

Salimos de la habitación y seguimos el camino de antes, pero en vez de ir hacia la puerta, giramos y entramos en la cocina que tiene acceso al jardín. Llegamos a la piscina donde está Lucía con su madre tomando el sol.

—Buenos días —saluda Carla. 

—Qué bien de que estéis aquí —se levanta su madre y nos saluda con mucho cariño.

La recuerdo de una comida que tuvimos en París, me pareció una mujer muy dulce y muy guapa. Nunca imaginé que, pocos meses después, terminaría deseando y odiado a su hijo. Intento apartar esos pensamientos de mi mente porque no me quiero sonrojar. 

Comienza a preguntarnos por el viaje y me mantengo callada porque me es imposible entablar conversación con ella. Volvemos a las tumbonas y nos ponemos cómodas.

Como tengo la piel sensible y rápido me pongo roja, cojo el bote de protección solar y me echo una buena cantidad para evitar quemarme. Al terminar, Lucía nos pasa unas cervezas y se la cogemos con ganas, aún es muy temprano, pero no hay normas cuando se está de vacaciones y hay que disfrutar al máximo. 

—Buenos días —nos saluda un hombre de media edad. 

Y al fijarme en él, casi escupo la cerveza porque estoy viendo a Thiago con veinte años más. Nos saluda con una sonrisa y sé que me acabo de poner roja, su mirada es muy parecida a la de su hijo, aunque menos fría y seca. 

Se pone al lado de su mujer y me centro de una vez porque no parecer estúpida. No sé si ha sido buena idea pasar unos días con su familia, aunque Lucía sea mi amiga, también es su hermana y estoy pasando unos días en la misma casa con sus padres.

Es pensar en él y ponerme enferma por la forma que me trató ayer. Cojo aire para tranquilizarme y disfrutar del día e intentaré no pensar en Thiago, aunque lo veo difícil porque estoy rodeada de personas que me lo van a recordar siempre. 

—¿Queréis algo? — se levanta su madre —voy a la cocina a traer un poco de frutas.

—Estamos bien —responde Carla enseñándole la cerveza —gracias.

Su marido la sigue y nos quedamos solas y decido que tengo que comportarme como si entre nosotros no hubiera ocurrido nada y es más, como si no le conociera.

Ayer llegué a la conclusión que no iba a mandarle el mensaje para la revisión de examen. Dejaré las cosas como están y seguiré mi camino, pero sin volver caer en la tentación. 

Sin caer de nuevo con él.

***

Estamos sentados en unos de los chiringuitos de la playa para comer. Hemos salido porque no nos apetecía hacer la comida y preferimos hacerlo aquí que estaba al lado de casa.

Estoy un poco nerviosa porque estoy con los padres de Thiago, con el hombre que me irrita y detesto, pero al mismo tiempo, con el que me hace temblar y experimentar sensaciones nuevas. 

—¿Qué os apetece comer, chicas? —nos pregunta su madre. 

—Me apetece paella —responde Lucía mirando la mesa de al lado —tiene buena pinta. 

—Pues yo me uno —dice Carla.

—¿Entonces pedimos paella? —pregunta su padre —¿os parece bien?

Decimos todas que sí y finalmente pide de entrante diferentes tipos de pescados y como principal paella. De beber se decanta por un vino italiano, que nunca he probado.

—¿Qué tal estos días? —le pregunta Carla al señor Bianchi. 

—Pues imagínate, hija, necesitábamos descansar y que mejor que hacerlo en esta maravilla de isla.

—Estamos encantadas, y ahora que habéis venido, más todavía —responde su mujer —me encanta que la casa siempre esté llena.

—No empiece —le saca la lengua Lucía —estamos disfrutando del día.

—Deja a tu madre —la mira con amor su padre —yo también estoy contento de teneros en casa —sonrío —desde que Thiago se independizó y tú comenzarme con tu carrera, siempre estamos solos y nos gusta disfrutar de estos pequeños momentos. 

—Una pena que Thiago no pueda venir —ironiza Lucía. 

—No seas mala —le regaña su madre —Audrey, ¿qué tal tu hermana?

—Muy bien —respondo con una sonrisa, era una pregunta fácil —quizás viene el viernes. 

—Supongo que estará liada con los preparativos de la boda.

—Qué va, se lo están tomando con calma —suspiro —nuestros padres están desesperados para saber la fecha, pero no hay manera.

—Pues conociendo a tu madre, Carla, tiene que estar como loca.

—Siempre está con el tema boda en la boca —se ríe.

—Y más cuando le encanta organizar fiesta —responde ella — bueno, mientras que sean felices, ya vendrá la boda. 

—Díselo a mi madre —nos reímos todos.

—¿A qué te dedicas Audrey? —se interesa por mí su padre — ¿trabajas en la empresa?

—Sí —respondo, pero me callo cuando el camarero vuelve con los entrantes —ahora mismo soy la secretaria de Martín —se sorprende.

—Audrey está terminando la carrera de bellas artes —matiza Carla —solo que con todo lo que ha pasado, necesitaban a alguien de fiar en ese puesto y ella era la mejor opción. 

—Eso y porque era el único puesto que podría realizar —se ríen.

—Vaya, bellas artes... —parece sorprendido, supongo que pensará que la hija de un gran empresario tendría que seguir sus pasos —mientras te guste, lucha por tus sueños. 

—Eso hago, señor —comienzo a comer y me relajo un poco. 

—Mi Lucía era igual, cuando me comentó que estudiaría diseño de moda y que quería crear su propia marca de ropa, supuse que era un capricho y que terminaría estudiando una carrera de verdad —mi padre pensó lo mismo —luego me di cuenta de que no era un capricho y que realmente quería dedicarse a eso, la apoyamos y estamos muy orgullosos de cómo lo está cumpliéndolos. 

—Papá, me harás llorar —hace un mohín —he tenido mucha suerte con vosotros —no hace falta ni que lo diga dos veces, ojalá mis padres también me hubieran apoyado desde el principio, ojalá no hubiéramos perdido casi cuatro años de nuestras vidas, pero eso ya es pasado —solo espero que todo pase como lo tengo en mente.

—Si lo deseas con todas tus fuerzas, se cumplirá —le sonríe su madre. 

El camarero trae la paella y tiene muy buena pinta. Lo reparte en cinco platos y al probarla casi gimo del placer. Todos expresamos lo bueno que está y seguimos hablando de cosas superficiales, sus padres son encantadores y no entiendo como si hijo es así de seco y serio con la vida que ha tenido. 

—Carla, ¿para cuándo la boda? —le pregunta la señora Bianchi. 

—Pues de momento estamos muy bien como estamos —sonríe —no tengo en mente ninguna boda a corto plazo. 

—Eso viene sin planearlo —suspira —a ver si mi hija se enamora de una vez.

—Mamá, estoy muy liada como para conocer a alguien. 

—Deja a la niña —la apoya su padre.

—Pues como sigamos en ese plan, no tendremos nietos nunca —suspira —Lucía, que si no tiene tiempo y Thiago, ya lo conoces —me tenso al oír su nombre —no se le puede hablar de ese tema. 

—Ya sabes como son los jóvenes de hoy en día, cuando menos se lo esperen, se enamorarán —la tranquiliza su marido —mira a Pablo y Martín. 

—Eso espero —sonríe por fin y cambian de tema. 

Menos mal, lo que menos me apetece es hablar sobre un futuro romance de Thiago. No sé cómo me hace sentir eso, no me lo he replanteado, pero si soy sincera, me molesta.

¿Pero por qué me molesta?

No somos nada, en más, le detesto porque su forma de tratarme, tan cortante y borde, me saca de quicio.

Durante el postre, los señores Bianchi deciden dar un paseo por la playa y nos deja a solas con la tarta helada. No me esperaba que estaría tan cómoda con ellos, no tiene nada que ver con su hijo y me alegra saber que Thiago es la exención. 

—Gracias por venir —sonríe Lucía —necesitaba despejarme y con vosotras aquí será más divertido.  

—¿Qué te pasa? —le pregunta Carla.

—Tengo muchos proyectos y estoy muy agobiada —suspira —y la creación de mi marca tampoco ayuda mucho a relajarme.

—Pues vamos a aprovechar estos días para olvidarnos del trabajo —intento animarla —estamos en Ibiza, tenemos una casa al lado de la playa y tus padres son increíbles.

—Sí a todo —se ríe.

Seguimos con el postre mientras decidimos lo que haremos esta noche. Al final acordamos que como es la primera, pasarla de forma tranquila en casa. 

Terminamos de comer y nos levantamos para caminar un poco por la playa, y como la cuenta la pagó el señor Bianchi, no perdemos más el tiempo

Unos de los inconvenientes de vivir en Madrid, es no tener playa a tu alcance para despejar la mente y estar en Ibiza es una suerte y hay que disfrutarlo. 

—Nos sentamos —sugiere Carla —hoy el mar está precioso. 

—Siempre lo está —añade Lucía.

Saca el móvil del bolsillo y hace unas fotos para subirla a sus historias del Instagram. Nos quedamos en silencio mirando las olas y es relajante y tranquilo que me quedaría a vivir en este momento. 

Nadie rellena el silencio porque no es necesario, estamos cómodas y quedarnos así es la mejor decisión de momento. Era necesario tener un momento de tranquilidad, de respirar aire puro, de oler el mar y sentir la brisa en la cara. 

Hoy estoy teniendo un día diez y pretendo disfrutar cada segundo con ellas porque no me había dado cuenta de la necesidad que tenía de escapar de Madrid hasta que llegué al paraíso. 

Estos días también lo voy a aprovechar para pensar sobre el rumbo que está tomando la relación con Thiago. Nos hemos acostado varías veces, hemos dormido una vez juntos y da igual todo lo que hagamos porque siempre que estamos solos juntos, me trata con esa frialdad tan característica y hace que me desquicie. 

Estar lejos de él es lo mejor, aunque convivir con sus padres y hermana hace que no pueda sacármelo de la cabeza ni un segundo.

No sé qué me está haciendo, pero no puedo dejar de pensar en él y eso me saca de quicio porque le odio. 

<< Quizás no lo odias tanto >>

Matiza mi subconsciente, que parece que está más a favor de él que de mí. 

—¿Volvemos a casa? —sugiere Carla —necesito una sienta. 

—Sí, yo también —estoy agotada del viaje.

—Claro, vamos.

Volvemos a casa caminando y nada más llegar, entramos a la habitación que nos han asignado para dormir. Me aseo y me pongo el pijama antes de meternos en la cama y cuando estoy sobre ella, cierro los ojos y me dejo llevar por el sueño.

Veinticinco

—Cariño, nosotros ya nos vamos —nos informa su madre —¿estáis segura de que no queréis venir?

—Sí, mamá —responde Lucía —pasarlo bien y disfrutad de la cena.

—Gracias cariño —se despiece de nosotras y nos deja a solas en el jardín.

—Qué monos son —digo —se nota que están enamorados.

—Sí —sonríe —no me puedo quejar, solo quiero su felicidad.

Miro la luna y estoy tan relajada que no me quiero mover para preparar la cena. La noche está preciosa, podría quedarme simplemente mirando la luna y no me cansaría nunca. 

—¿Preparamos la cena? —sugiere Carla.

—Vale —me pongo en pie. 

En la cocina comenzamos a pelar verduras para meterlas en el horno. Cuando las tenemos más que pelada y cortadas en rodajas finas, la aliñamos y la metemos en el horno.

Es una cena saludable y ligero. 

Para acompañarlo, Carla está haciendo una crema de calabaza, mientras que Lucía sigue bebiéndose su copa de vino.

—Quieres dejar el móvil —la critica la modelo —dile a Pablo que aprenda a vivir sin ti por unos días.

—Deja a Pablo tranquilo —le saca la lengua —además, yo estoy igual o peor que él. 

—Y pensar que lleváis dos años —gruñe la modelo —parece que lleváis dos días.

—Supongo que es el amor —me burlo.

—Estoy viendo las mariposas y me están entrando náuseas. 

—No seas quejica, Lucía —se ríe Carla —¿quién te entiende?, me criticas cuando estoy bien con él, pero me regañas cuando ni lo estamos.

—Porque me gusta meterme contigo —eleva la copa como si fuera un brindis. 

—Anda volvamos al jardín que a esto le queda —sugiero.

Cuando la cena está lista, decidimos cenar en el jardín mientras nos bebemos copa de vino. Sobre las dos de la mañana, nos despedimos para ir a dormir. Sus padres no han vuelto aún y eso significa que lo están pasando en grande y se lo merecen. 

A la mañana siguiente, me levanto con energías renovadas y me aseo para ir a desayunar. Al salir al jardín junto con Carla, vemos que está la mesa preparada y nos sentamos con sus padres para desayunar.

Lucía es la última en llegar y comenzamos a hablar y reírnos de las bromas de su padre. Al terminar, entre todos recogemos la mesa y limpiamos todo antes de disfrutar del día.

—Esto es el paraíso —vuelvo a decir mientras tomo el sol en la playa. 

—Si tuviera una copa de vino, lo sería —comenta Lucía.

—Quejica —se parece a su hermano. 

Me tenso de nuevo porque no quiero recordarle. Quiero pasar estos días sin él en la mente y para cuando vuelva a Madrid, estar desintoxicada y pasar de él de una maldita vez porque aún sigo enfadada por cómo se comportó. 

—¿Nos metemos? —propone Carla. 

—Vale — me pongo en pie y me quito las gafas de sol.

Caminamos en dirección al mal, pero al mojarnos los pies nos replanteamos la idea de meternos. Está muy fría y ya no apetece tanto. Entre bromas, finalmente nos metemos, pero algún grito hemos soltado por lo fría que está. 

—Mañana le diré a papá de alquilar algún barco y pasar el día en él —sugiere la modelo. 

—Es una opción —acepta Carla —aunque lo pago yo, que ya con dejarnos a disfrutar de sus vacaciones es suficiente.

—No digas tonterías, además papá no te dejará pagar nada.

—Ya veremos —suspira.

—¿Mañana viene Victoria y Carolina?

—No es seguro— respondo —dijeron que lo iban a confirmar y aún no hemos recibido ningún mensaje.

—Traidoras —nos reímos.

—Ellas se lo pierden —suspira Carla —porque estamos en el paraíso, aunque me falta algo para que sea completo.

—Como digas Pablo te mato —le amenaza Lucía. 

—Pablo —sonríe enamorada.

—Es lo que tiene estar enamorada —me río —que te sientes al completo cuando estás con tu media naranja. 

—Parece ser que Audrey lo ha pillado —se burla de Lucía. 

—Parece ser que sigues siendo idiota —me defiende Carla y acabamos riéndonos a carcajadas. 

Volvemos a las tumbonas para seguir tomando el sol y su madre nos informa que en un rato iremos. Hemos decidido repetir al que fuimos ayer porque se come muy bien y tiene variedad de vinos.

Le mando un mensaje a mamá para contarle todo lo que estoy haciendo y me responde feliz, sabiendo que estoy haciendo amigas y que me tratan muy bien.

Volvieron a Barcelona después de su viaje a Menorca, como sospechaba, y aunque papá aún no se ha reincorporado al trabajo, de vez en cuando va a la empresa a tratar algunos asuntos importantes. 

Guardo el móvil en el bolso y cierro los ojos para inmortalizar este momento de paz. Hacía mucho tiempo que no estaba tan relajada y aquí lo estoy, y quiero recordar esta sensación para siempre por si en algún momento de mi vida me falte.

El día como era de esperar es igual o mejor que ayer. Me lo estoy pasando en grande con las chicas y sus padres me tratan fenomenal. Cuando me olvido de quienes son, disfruto más de su compañía, pero a veces recuerdo que son los padres de Thiago y me pongo nerviosa e incómoda.

Por la noche decidimos ir con ellos a cenar; lo hacemos en un club con espectáculos y nos animamos a bailar un poco. He llorado de la risa y también me he emborrachado con el vino, porque uno piensa que no sube hasta que lo hace. 

En definitiva, está siendo el viaje que necesitaba para despejarme y vivir el momento sin complicaciones, ni comeduras de cabeza. Estoy logrando no pensar en él y era lo que necesitaba. 

Al día siguiente me levanto con resaca, si es que no puedo beber. Me aseo e intento arreglar la cara para bajar a desayunar y recuperarme.

En esta ocasión soy la última y tomo asiento con una sonrisa.

—¿A qué hora viene Victoria? —nos pregunta su madre.

—Creo que estará a punto de aterrizar —respondo. 

—¿No vais a por ella? —se interesa su padre. 

—Dijo que no era necesario, es muy independiente —afirmo.

—Así somos más —parece que le agrada que venga más personas —¿Y Carolina?

—Me comentó que si puede, vendría mañana —dice Lucía — que con el trabajo no puede escaparse. 

—Ante todo la responsabilidad laboral —indica su padre.

Cojo otra tostada y un poco de mermelada de fresa. Hay de todo y no sé qué comer, me lo comería todo, pero mi estómago no da para tanto.

Después de desayunar hemos decidido pasar la mañana en la piscina porque Sylvana prefiere preparar la comida para Victoria y me parece un buen plan. 

Pasamos la mañana en la piscina para tomar el sol y darnos algunos baños. Sobre las doce, suena el timbre y sabemos que es mi hermana. Me pongo de pie esperando a que aparezca y poder abrazarla, son las primeras vacaciones que pasamos juntas desde hace años y me hace mucha ilusión vivir de nuevo esa experiencia. 

Quiero disfrutar de unos días de relajación entre hermanas, estar más cerca y contarnos cosas hasta que se haga de día, como hacíamos de pequeñas.

—Buenos días —entra Victoria con una sonrisa —espero que no os importe, pero traigo compañía. 

Nada más decirlo estoy a punto de caerme cuando veo entrar a Martín, Marcos y Thiago.

 ¿Pero qué significa esto?

Su madre pega un grito de felicidad y comienza a saludar uno a uno con abrazos y besos. Carla me mira y me guiña un ojo para darme fuerzas y yo me quedo estática. 

Los saludo con una mano fríamente porque estoy en shock, el plan no era este, quería estar lejos de él para dejar de pensar en todo lo que hemos vivido, pero el destino como siempre cambiando mis planes. 

Vuelvo a la tumbona cuando entra en casa para dejar sus cosas y cambiarse y cierro los ojos. Maldita suerte la mía, como si no fuera suficiente ver a Thiago igual de guapo, ahora lo tendré que ver con el bañador y siento que no estoy preparada para esa imagen.

Aún me quedaba dos días para mentalizarme y así poder olvidarme de todo lo que hemos vivido, pero no, tiene que venir a joder mi plan de olvido.

¿Por qué tengo tan mala suerte?

¿Por qué todo lo que haga me lleva a él?

¿Por qué no se ha quedado en Madrid para poder seguir disfrutando de mi viaje?

<< Porque la vida es impredecible y a veces te da sorpresas buenas y otras no tan buenas >>

Responde mi subconsciente y gruño. 

Lo que sí tengo claro es que le voy a ignorar y será como si no estuviera.

¿Quién es Thiago?

No lo sé y así me comportaré 

Ese será el plan, indiferencia y seguir disfrutando del viaje sin importar quien esté en él. Es sencillo, nada de hablar, nada de mirar y sobre todo, nada de desear.

Puedo hacerlo y lo haré.

Veintiséis

Me pongo las gafas de sol para ocultar mis ojos. Me siento vulnerable ahora mismo y no quiero que nadie se dé cuenta. Soy una egoísta, todos están contentos de que hayan venido y yo estoy con el ceño fruncido.

Al menos me consuela saber que no soy la única, a Lucía tampoco le ha hecho mucha gracia este cambio de planes y la entiendo. Quería despejarse y ahora está el gruñón de su hermano, que se mete en todo y ordena siempre. 

Vuelven riéndose de algo que ha dicho Marcos y cuando se quita la camiseta confirmo mis sospechas, no estaba preparada para verle en bañador. Tiene un torso tan increíblemente perfecto y sus tatuajes son tan sexi que hace que se me caiga la baba.

—Frena el carro —me digo y me pongo boca abajo para no verle.

Cojo aire y me ordeno a que deje de pensar que Thiago está aquí, a menos de cinco metros. Todo esto es una pesadilla porque no puedo imaginar que no está cuando le escucho meterse con Marcos y eso me irrita. 

Con lo bien que estábamos sin él, con lo bien que lo estábamos pasando y lo peor de todo es que puedo regañar a mi hermana porque ella no sabe nada.

Si es que nada me sale bien.

—Pequeña Corberó —me llama Marcos —¿quieres que te eche crema?

—Claro —me giro para mirarle y sonreírle —eres un amor.

Me vuelvo a poner boca abajo y se sienta en la tumbona para que se ponga cómodo mientras me echa la crema sola.

—Te voy a desabrochar el bikini para que no te deje marca.

—Adelante.

Comienza a echarme crema y estoy a punto de gemir de placer. Madre mía, me muerdo el labio inferior y disfruto de lo que me hace.

—Tienes la espalda fatal —comenta.

—Eso es porque paso mucho tiempo sentada.

—Tienes varias contracturas, pero no es el momento de quitártelas.

—Vuelve a hacerlo —suspiro de placer.

—¿El qué? —pregunta —¿esto?

—Tienes unas manos que valen oro —suelto el aire cuando termina de echarme crema solar —en estos momentos te has convertido en mi persona favorita.

—Y eso que aún no me has visto desnudo.

—Idiota —me río y él se levanta de mi tumbona.

Al menos que Marcos esté aquí, me hace feliz.

—Pequeña Bianchi —le escucho decir —¿quieres que te eche crema?

—Ni en veinte vidas tus deditos me tocarán.

—Qué cruel.

—Lucía aprovecha, merecerá la pena —le echo un cable.

—Prefiero el vino —levanta la copa.

—Tú te lo pierdes —le guiña el ojo y sonrío.

—¿Cuñada?

—Adelante —se pone también de espalda y comienza a echarle crema.

—Madre mía —suspira y sonrío porque me ha pasado lo mismo.

—Te has equivocado de hermano —le escucho reír y ella se une.

—Deja de meterle mano a mi hermana —gruñe Martín.

—Métete en tus asuntos, Martín —le frena Carla —ni se te ocurra joderme el momento.

—No te muevas —dice su hermano y al mirarle descubro que le está haciendo una foto —Pablo se enfadará.

—Entonces aprovecharé porque será la última vez que pueda tocarte —Marcos hace un mohín y me río.

—Marcos, yo te defiendo —digo —tus manos son increíbles.

—Gracias, pequeña Corberó.

Me pongo de nuevo cómoda y suspiro, pero cuando miro al frente para coger la postura, choco contra su mirada. Es intensa y no se puede descifrar, así que cierro los ojos para romper el momento porque es lo mejor.

Aunque parezca mentira, logro relajarme y olvidarme de todo lo que me rodea. Estoy a punto de dormirme y si no fuera por Marcos, que coloca una sombrilla para resguardarme del sol, estaría achicharrada.

—Audrey, la comida está casi lista —me susurra mi hermana y con pesadez abro los ojos.

—¿Cuánto tiempo he estado así?

—Han pasado dos horas, te has quedado dormida —me sonríe —anda, abróchate el bikini y levántate.

—Joder —¿qué imagen habré dado?

Me abrocho el bikini y me siento en la tumbona. Cojo aire y me pongo de pie para ir a mi habitación y así poder asearme antes de ir a comer. Tengo que tener mala cara, lo gafas están dobladas y no están rotas de milagros.

Entro en casa y me dirijo a mi habitación que tiene baño privado. Al llegar, lo primero que hago es lavarme los dientes y luego la cara. Me miro al espejo y me hago un moño alto para estar más cómoda. Salgo del baño y voy hacia el armario para escoger un vestido y me decanto por uno rosita muy bonito.

Una vez lista, bajo para sentarme en la mesa donde ya están todos esperándome.

—Espero que os guste —dice su madre cuando nos sirve.

Le damos las gracias por haberse molestado y comenzamos a comer. Como era de esperar, nos ha preparado varías comidas típicas italianas y me siento feliz porque por fin voy a probar comida real de Italia.

—Esto está buenísimo —el primero en decirlo es Marcos —ha merecido la pena venir.

Continuamos comiendo y lo hacemos en silencio, todos tenemos hambre y apenas hablamos. Yo lo agradezco porque no quiero escuchar su voz, es que ni le miro y siento que él tampoco lo hace.

—¿Cómo es que habéis decidido venir? —se interesa el señor Bianchi —lo único que sabía era que venía Victoria.

—Martín nos convenció —responde Marcos —no podía estar unos días sin su prometida y aquí estamos —noto ironía en su voz y sonrío.

—Pues me alegro de que estéis aquí —responde su madre feliz —no me lo esperaba, pero ha sido una sorpresa agradable.

—Sí, vamos a tirar cohetes —susurra Lucía y la miro.

¿Por qué está así?

Que a mí no me haga gracia que esté Thiago, es comprensible, pero, ¿y ella?, ¿qué motivos tiene?

—Si hubiéramos sabido de qué veníais, hubiéramos buscado una casa con más habitaciones —comenta su padre —al final cinco se nos queda pequeña.

—Tenemos pensado alquilar otra casa —dice Thiago y abro los ojos por la sorpresa.

Eso sería fantástico porque significaría que coincidiríamos lo mínimo. Cruzo los dedos para que se haga real y así quedarme más tranquila al saber que no compartimos techo.

—No digas tonterías, hijo —le frena su madre —ya nos apañaremos.

—Lo que le pasa al señorito es que no quiere compartir la habitación conmigo —se burla Marcos y me alegra saber eso, que está incómodo —tendrá miedo de que se enamore de mí.

—No seas imbécil, simplemente necesito mi espacio.

—Pues no hay otra alternativa —le responde su madre —porque no creo que nadie te cambie de habitación.

—Yo tampoco lo creo —se ríe Carla —así que dormir dos noches con tu amigo no te pasará nada —recibe una mirada fría de su parte y decide no volver hablar.

—No seas exagerado —le critica Martín.

—Lo dice quien va a dormir con su prometida.

—A ver, ¿cuál es el problema? —pregunta Victoria —si es por eso, yo puedo dormir con Lucía, Marcos con Martín y de esa forma podrás tener la habitación para ti solo. 

—Así estamos bien —responde Lucía —esto pasa por no confirmar tu asistencia y venir por sorpresa.

—Tú mejor te callas —gruñe cabreado Thiago.

—Basta ya —eleva la voz su padre y casi grito por la impresión —tenemos invitados y no voy a permitir que os comportéis de esta manera —Victoria, cariño, tú dormirás con Martín, no tienes que cambiar nada —sentencia—y tú —señala a su hijo —o duermes con Lucia o lo haces con Marcos, pero en esta casa te quedas.

Thiago no añade nada más, pero se nota a leguas que está cabreado y me alegro, por fin alguien que le pone en su sitio.

—A mí no me importa compartir habitación con Lucía —comenta Marcos como si nada —si no hay más remedio, la compartiré con la modelo.

—Ni lo sueñes —dicen los hermanos Bianchi a la vez y al menos en algo están de acuerdo.

—Yo he sido la primera en llegar y me quedo con mi habitación sola —matiza Lucía —y ahora vamos a disfrutar de la comida que ha hecho mamá y del buen vino —le da un trago —he venido aquí para descansar, no para escuchar peleas absurdas porque el señorito no quiere compartir habitación con el masajista —¿acaba de decir el masajista? —así que fin de la discusión.

—Fisioterapeuta.

—¿Qué? —le pregunta borde.

—Que soy fisioterapeuta, no masajista.

—Al fin y al cabo es lo mismo —estoy a punto de soltar una carcajada.

—Ahora entiendo eso que dicen de las modelos —abro la boca.

¿Acaba de insinuar que es tonta?

Lucía achina los ojos y diría que se está imaginando doscientas maneras de acabar con él y se las tiene merecidas.

—Mejor cambiemos de tema —suspiro porque no quiero mal rollo.

—Eso —apoya su padre —¿que tenéis pensado hacer?

—Yo quiero ir a la playa y tomarnos algo más tarde —comenta Marcos —habrá que aprovechar, digo yo.

—Papá, Carla quiere alquilar un barco —comenta Lucía —así mañana pasamos el día en alta mar.

—Es un buen plan —lo replantea su padre —¿qué os parece?

A todos nos parece bien y debo reconocer que me hace mucha ilusión estar en alta mar. Ya ni me acuerdo cuando fue la última vez que lo hice y quiero vivir la experiencia con ellos.

A raíz de ahí la comida se vuelve más divertida, dejando a un lado los malos rollos.

Veintisiete

—No me puedo creer que esté aquí —le suelto a Carla por fin —con lo bien que estábamos.

—Ignóralo y punto —le quita importancia.

Estamos en la playa tomando el sol, he aprovechado que nos hemos quedado a solas para gritar lo que pienso porque si no, sentía que me volvería loca.

—Es que es recordar lo que pasó...

—Chicas, ¿os apetece venir a animarnos? —nos pide Martín, que van a jugar un partido de voleibol.

—Estamos cómodas —antes muerta que ir.

—Anda, no seáis así —nos critica —además, no quiero que Victoria se quede sola.

—Paso —responde su hermana.

—Igual —sonrío porque sé que le molesta que le ignoremos.

—¿Lucía? —gruñe.

—Prefiero el vino —eleva su copa y me río.

—¿Por qué no queréis venir? —intenta controlarse.

—Porque no nos apetece ver como le dais toquecitos a una pelota —contesta Lucía.

—Si no quieren venir, déjalas —le pide Marcos.

Victoria los acompaña y me quedo de nuevo a solas con Carla. Lucía está en otra tumbona apartada, lo que me permite seguir hablando sobre ese tema.

—Míralo —refunfuño —es el centro de todas las miradas.

—Son el centro —matiza —A ver, tú te querías acostar con él y lo has conseguido, ¿no?

—Sí.

—Entonces deja de ser tan dramática, querías despejarte y lo has conseguido, ¿no? —me hace un gesto para que no le replique —ahora bien, si quiere comportarse con un imbécil, haya él, tú ya has conseguido lo que quieres de él y fin del asunto.

Tiene razón, no sé por qué le estoy dando tantas vueltas. Es un imbécil, pero al menos en la intimidad no se comportó así y he disfrutado, que era mi objetivo principal.

Dejo a un lado su tema y comenzamos a beber y pasarlo bien mientras que los chicos siguen jugando el partido.

Sobre las siete, volvernos a casa para comenzar a prepararnos porque iremos a cenar a unos de los restaurantes más elegantes de la isla. He decidido para esta ocasión arreglarme más de lo habitual, por eso me he decantado por el vestido rojo con brillantes que me queda como un guante.

Es muy bonito, pero lo que realmente me gusta es la apertura en la pierna izquierda que le da ese toque sexi. Hice bien en meter este vestido, pensaba que no lo iba a utilizar y mira por donde que esta noche lo luciré.

Me meto en la ducha para no perder ni un segundo más. Necesito estar perfecta y cuanto antes empiece, mejor. Al salir, comienzo a prepararme porque ya son poco más de las ocho y saldremos sobre las nueve y media.

Lo primero que hago es maquillarme, es donde más tiempo voy a perder porque no tengo mucha práctica. Como quiero darles protagonismo a mis labios con un pintalabios del mismo color que el vestido, los ojos no me los marco tanto.

Al terminar, me gusta maquíllame y comienzo a arreglarme el pelo. Me lo aliso colocando el flequillo a un lado y me sonrió frente al espejo.

—Me encanta.

Comienzo a vestirme y ponerme los complementos. Por último me pongo las sandalias de tacón altas y plateadas.

Ya estoy lista y el resultado ha sido mejor de lo que planeaba. Me veo guapa, favorecida y con un toque sexi que casi nunca suelo tener.

—Qué guapa estás —me piropea Carla al verme.

—Tú sí que vas guapa —y no miento, lleva un vestido negro por encima de las rodillas y con escote corazón.

—Gracias —me sonríe —vamos que al final nos matan —abre la puerta de la habitación.

A medidas que nos acercamos al salón, escuchamos sus voces. Al entrar, vemos que ya están todos menos Lucía.

—Pero qué guapas —nos guiña un ojo Marcos —Carla, ponte ahí que te voy a sacar una foto.

—¿Una qué? —se ríe.

—Se la mandaré a Pablo para que vea lo que se pierde.

—Eres increíble —posa y se ríe cuando ve el resultado.

—Lucía —grita su padre —o bajas en un minuto o nos vamos sin ti.

—Voy —gruñe —me faltan las sandalias.

Me pongo a un lado y analizo a cada uno mientras espero a la modelo. Sus padres están muy elegantes, a mi hermana lleva un vestido malva, muy favorecedor y no podría estar más guapa. A su lado está el gruñón de mi cuñado con un pantalón de pinza gris y una camisa azul que hace que sus ojos resalten.

Y aunque intento evitarlo con todas mis fuerzas, mis ojos reparan en Thiago y se me seca la boca al instante. Va completamente de negro y no podría estar más sexi.

Aunque me cueste, consigo apartar la mirada porque lo último que quiero es que se dé cuenta. Me siento en el sofá y espero hasta que aparezca Lucía que no tarda mucho en bajar.

Va increíblemente, lleva un pantalón de cuero negro que revela cada curva de su cuerpo, un top del mismo color y unas sandalias fucsia del mismo color que su pintalabios.

Para ir al restaurante, nos dividimos en dos coches. En uno vamos los padres de Thiago, Lucía, Carla y yo, y el resto van en el otro coche. Menos mal que no me tocó con él porque solo quiero toda la distancia posible entre nosotros.

Llegamos al restaurante y no me arrepiento de haberme puesto el vestido, estaba indecisa, pero he hecho lo correcto porque, sino, hubiera desentonado.

Al ser tantas personas, me olvido un poco de Thiago durante la cena. Apenas ha hablado y yo tampoco lo he hecho porque estoy incómoda. Marcos es quien ha llevado la voz cantante y gracias a sus conversaciones ha conseguido que sea estupenda.

—¿Qué haréis después? —se interesa Sylvana.

—Vamos a conocer la noche de Ibiza —le contesta Marcos —¿os apuntáis?

—Gracias, pero no —se ríe.

—Nosotros daremos un paseo por la isla —comenta su marido.

En el postre, pido brownie con helado de vainilla y está buenísimo, en realidad cada plato que hemos pedido lo estaba y por eso no ha sobrado nada.

Sobre las doce, nos despedimos de sus padres que nos ha acercado a la mejor discoteca de Ibiza, o eso han dicho y nos acercamos al resto que ya estaban esperándonos.

En vez de ir hacia la cola que hay en la puerta, caminamos hacia la puerta donde están los porteros y es imposible que nos dejen entrar así como así. Pero tengo que tragar saliva cuando se apartan para que podamos entrar.

Aun alucinando, les sigo mientras vamos a un reservado. Ahora es el momento de beber, necesito hacerlo para poder soportar su presencia, que aunque le ignore, no puedo evitar querer besarlo.

¿Quién me entiende?

Pedimos una botella de champán y nos sentamos en grupos. Lucía quiere salir a bailar y yo le acompaño, cualquier excusa es buena para alejarme de él.

Vamos hacia la pista con la intención de darlo todo y comienzo a moverme al ritmo de la música.

—Me encanta esta discoteca —grito.

—Sí, pero hubiera estado mejor si hubiéramos estado solo nosotras —lo sé —son unos corta rollos.

—Lo son, pero veamos el lado positivo, estamos en una discoteca de élite y las bebidas van a su cuenta —me río —que al menos sirven para algo.

—Te doy la razón —se anima y seguimos bailando.

Al volver, le digo que voy al baño a retocarme. No sé cómo estaré después de bailar y tengo que cerciorarme que estoy presentable. Como estamos en la zona VIP, no hay cola y entro del tirón y al mirarme al espejo, descubro que sorprendentemente estoy guapa.

Decidida a volver y un poco más animada, salgo, pero me freno de golpe al verle apoyado frente a mí.

¿Qué hace aquí?

No quiero saberlo, así que tomo mi camino para evitar hablar con él. Pero no toda sale como tenía planeado porque una mano se coloca sobre mi mano y tira de mí para colocarme enfrente de él.

—¿Ahora me ignoras? —pregunta con una sonrisa.

—Al final sí que vas a ser listo —ironizo.

—¿Qué te pasa? —¿en serio lo pregunta? —¿te has enfadado por no hablar contigo en clase?

—Para que preguntas si ya sabes la respuesta —le fulmino con la mirada, pero su sonrisa se amplía —deja de sonreír.

—Mira Audrey, en el trabajo no esperes más de lo que hay —da un paso hacia delante y retrocedo, pero sus manos me agarran de las caderas impidiendo que me separe —sabes que soy un hombre ocupado y no puedo...

—¿Ser educado? —arruga el ceño —tú siempre te comportas como un capullo y me he cansado.

—¿Qué significa eso?

—Significa que nunca más vamos a tener algo —intento parecer segura —no puedo acostarme con un hombre que me trata de esa manera.

—No voy a permitir que digas eso —se cabrea —que en el trabajo sea distante, no quiere decir que te trate mal.

—Como sea, pero me hace sentir mal —soy sincera —y más sabiendo que tú y yo...

—Follamos —termina la frase por mí y me ruborizo —y quiero volver hacerlo.

—Se ha acabado —me mantengo firme.

—¿Estás segura? —me está dando la oportunidad para cambiar de opinión, pero no voy a ceder —tienes que dejar de ser tan niña —¿qué? —el trabajo me lo tomo muy en serio y no puedes enfadarte como si tuvieras dos años.

—Mira, que te den —intento separarme, pero no me deja —suéltame antes de que nos vea alguien —por fin lo hace —se ha acabado lo que teníamos, que no era nada.

Me doy la vuelta y vuelvo al reservado.

Este hombre es un capullo y no voy a caer de nuevo, aunque la tentación sea demasiado grande.

—¿Qué te pasa pequeña Corberó? —me pregunta Marcos nada más entrar —¿y esa cara?

—¿Por qué todos los hombres con los que me cruzo son imbéciles? —gruño sentándome a su lado.

—Todos no —se hace el ofensivo —¿tienes problema con un chico?

—No, sí o yo qué sé.

—Vales mucho, eres guapísima y muy inteligente —sonrío porque es lo que necesitaba escuchar —que nadie te haga sentir mal, porque el amor tiene que ser bonito.

—Tú hablando de amor.

—Valgo para todo —sonrío —anda, ven aquí.

Me da un abrazo de oso y es lo que necesito para mejorar mi estado de ánimo. Me escondo en su cuello y absorbo su aroma.

—Eres mi mejor amigo —confieso —siento que contigo puedo hablar todo.

—Sabes que puedes —se separa y me da un beso en la mejilla —si tienes algún problema, puedes contar conmigo.

—Lo sé —le devuelvo el beso y me relajo un poco.

Al mirar al frente, se me borra la sonrisa al encontrarme con la mirada endurecida de Thiago.

¿Qué le pasa?

No lo sé, pero no pienso permitir que también me arruine noche.

Sigo disfrutando con las chicas entre copa y copa. No he vuelto a entablar ninguna conversación con Thiago, pero su mirada, cada vez que chica contra la mía, es fría y eso me pone nerviosa.

—Creo que ya hemos bebido suficiente —sugiere Martín —así que voto para irnos.

—La noche es joven —se queja Lucía —quien quiera irse, que se vaya, yo me quedo.

La mayoría deciden irse y las únicas que quieren quedarse somos Carla, Lucía y yo, pero casi nos tienen que obligar para volver con ellos en un taxi.

Al llegar a casa, los primeros en despedirse son Martín y Victoria. Lucía es la siguiente, qué cabreada, va a su habitación sin ni siquiera decir adiós y Marcos aprovecha la ocasión para burlándose de ella.

Las siguientes en despedirnos es Carla, y yo tardos unos minutos más en ir para despedirme de Marcos. Subo las escaleras, pero antes de poder llegar a mi habitación, Thiago me agarra del brazo y tira de mí para llevarme a saber a donde. Entramos como a una despensa de la cocina y cuando por fin me suelta, voy a gritarle, pero su mirada me impide hacerlo.

—¿Qué haces con Marcos? —exige.

—¿Qué? —me río —eso a ti no te importa.

—Audrey... —no está de broma.

—Somos amigos —logro decir.

—¿Amigos con derecho a roce?

—¡¡NO!! —gruño —amigos de los que te cuentas las cosas y te ayudan —explico sin paciencia —ahora déjame tranquila.

Le rodeo para salir de la habitación, pero antes de que pueda abrir la puerta, me vuelve a encerrar sin tener alguna posibilidad de salir.

—Deja de estar enfadada —gruñe.

—¿Te piensas que por decirlo dejaré de estarlo? —me doy la vuelta para estar frente a frente y estoy cerca que su olor hace que me confunda —así no funcionan las cosas.

—¿Y cómo funcionan? —frunzo el ceño sin entender —no sé hacerlo de otra manera.

—Se empieza con una disculpa —indico —luego con la promesa de no volver hacerlo —escucha con atención, como si quisiera aprenderlo de verdad —después haces algo bonito para que te perdone y finalmente...

—Finalmente, ¿qué? —susurra y cojo aire para no desconcentrarme, no pienso ceder porque quiera comportarse civilizadamente.

—Y si considero que te mereces mi perdón, lo hago.

—¿Y ya?

—Sí —sus ojos brillan.

—¿Y si nos saltamos esos pasos y follamos? —pregunta metiendo una mano por la apertura de mi vestido y acariciándome el muslo —porque solo pensaba en eso desde que te vi con este vestido.

—No —la aparto la mano de mi pierna —no follo con personas que me cae mal.

Le empujo para que me deje salir, pero no consigo moverle.

¿Qué es lo que quiere?

¿Qué es lo que busca?

—¿Qué estás haciendo? —pregunta.

—¿Qué estás haciendo tú?

—No soy una persona que va por ahí pidiendo perdón.

—Vale.

—Sabes como soy, no soy dulce ni tierno.

—Eso ya lo sé y no me importa.

—¿Entonces cuál es el problema?

—Que no me gusta cuando me desprecia.

—Yo nunca te he despreciado, si no te dedico tiempo fuera de la cama es porque no lo tengo.

—Vale, pero podrías decírmelo de otra manera —no voy a ceder.

—Está bien.

—¿Qué? —frunzo el ceño.

—La próxima vez intentaré no ser tan cortante.

—¿De verdad? —sonrío.

—Claro —se pega más a mí y pega nuestras frentes —la próxima vez seré más hablador.

—¿Y la disculpa? —no quiero volver a sonreír.

—Eso ya es mucho pedir —me da un beso rápida y no me aparto —no soy de pedir perdón porque nunca me equivoco.

—Eres idiota —le beso —esto no debería estar pasando.

—¿El qué? —me pregunta sabiendo la respuesta —¿que te bese?

—Sí, porque tenía que haber pasado de ti —confieso.

—Eso sería imposible.

—¿Por qué?

—Porque no sé qué me estás haciendo —responde —pero tengo que hacerte mía de nuevo.

—La próxima vez no habrá más besos.

—No habrá próxima vez.

—¿Por qué?

—Porque me deseas igual o más que yo y eso no se puede evitar —sentencia —lo nuestro no se puede evitar.

Veintiocho

Me besa con intensidad y me dejo llevar, sus besos se han convertido en una droga para mí. Los necesito siempre, a cada hora, a cada minuto, a cada segundo...

¿Qué me está haciendo?

—Dios, Thiago —suspiro pegado a sus labios.

—Qué piel más suave —confiesa mientras sus manos vuelven hacer el recorrido ascendente por mi muslo —que tenemos por aquí... —acaricia sobre mis braguitas y ya me tienes donde quería —mierda, no tengo condones, ¿y tú?

—¿Dónde piensas que podría tenerlos? —maldita sea —qué manera de cortarme el rollo —intento apartarlo frustrada.

—¿A dónde vas? —vuelve a colocarme como estaba. 

—Sin condón no hay sexo —eso sí que no me hace cambiar de idea.

—Tengo más cosas que no sea mi polla para darte placer —se me seca la boca —date la vuelta —nerviosa le hago y me quedo de espalda —muy bien, nena —me susurra en mi oído —vamos a quitarte el vestido —me baja la cremallera y cierro los ojos —sin sujetador —me muerde el cuello.

—Con este vesti....

—Shh —me callo mientras sigue lamiéndome el cuello —separa las piernas —lo hago y da un paso hacia atrás —tienes un cuerpo precioso.

—Gracias —por poco tartamudeo.

—Algún día —se pega a mi espalda —voy a follarte este culito tan... —roza la tira del encaje y me tenso —apetecible.

Muy lentamente, me baja las braguitas y me muero de nervios.

—¿Alguna vez te han...?

—No —respondo antes de que termine —y tú tampoco.

—Eso ya veremos —me da una cachetada y grito de la sorpresa —joder, ya estás húmeda —me muerdo el labio inferior cuando su dedo índice recorre cada parte de mi sexo —y apenas te he tocado.

—No aguanto más, hazme sentir...

—¿Qué? —antes de que pueda responder, me penetra con fuerza con un dedo —¿quieres esto?

—Sí —cojo aire al introducirme otro dedo.

—Agárrate bien que voy a llevarte a la luna —inclina sus dedos y grito.

No sé qué me está haciendo, pero está tocando un punto que nadie antes ha hecho. Es un punto que no sabía ni que existía y que acabo de conocer.

Me tapa la boca con su mano para que nadie me escuche, jamás he sentido estas descargas por todo mi cuerpo tan intensas, estamos hablando de otra cosa, esto no es un simple orgasmo, esto es algo demoledor y no sé si estoy preparada para sentirlo.

Me voy a caer si sigue así, no voy a poder sostenerme con mis propuestas piernas. No es la velocidad ni la intensidad, es por como se introduce en mí, el ángulo que está tomando.

Su mano se separa de mí y las lleva hasta mi cintura porque intuye que si no me agarra con fuerzas, me desplomaré.

Cierro los ojos e intento no gritar

—Dios, Dios, Dios —gimo sin aguantarme —¿qué es esto?

—Bienvenida a mi mundo —y entonces ocurre.

Grito al llegar al orgasmo más increíble y desconocido de mi vida. No es como el resto, es diferente al notar que de mi cuerpo sale un líquido transparente que consigue mojarnos. No puedo hablar, no puedo ni respirar, así que cierro los ojos y dejo que él me sostenga.

Cuando creo que ya puedo hablar y las piernas no me tiemblan por el placer que me ha producido sus dedos, abro los ojos y le miro

—¿Qué ha sido eso?

—Es un squirt —explica, pero sigo sin saberlo —es la eyaculación femenina.

—¿La qué? —no lo he escuchado en mi vida.

—Qué inexperta eres —sonríe de esa forma tan chulesca y como me ha dejado saciada, se lo dejo pasar.

—Espera unos segundos y te devuelvo el favor —le señalo la abultada entrepierna.

—Te lo agradezco, pero es tarde y mi compañero de habitación va a sospechar —frunzo el ceño —pero te tomo la palabra.

Me suelta cuando nota que puedo estar de pie sin caerme y abre la puerta comprobando de que no haya nadie. Me pongo el vestido rápido y salgo justo detrás de él. 

Llego hasta mi puerta y le digo adiós con las manos. Estoy roja y no sé por qué, pero lo que sí sé es que tengo que pensar y sacar una conclusión de lo que he sentido, vivido y experimentado.

—Buenas noches —se despide con ese tono seco tan característico y se marcha.

Entro en la habitación y Carla está con el móvil en la cama. Al verme, lo deja en la mesilla y me sonríe.

—Tienes cara de recién follada.

—Te equivocas —sigo shock —me pongo el pijama, me aseo y te cuento.

—Vale.

Me doy una ducha rápida y me desmaquillo en la ducha, al salir, me pongo el pijama y voy hacia la cama. Me siento a su lado y no sé por donde empezar. 

—Lo que ha pasado ha sido... —no sé cómo describirlo.

—¿Increíble, insuperable, inmejorable...?

—Diferente.

—¿Para bien o para mal?

—Para bien —eso lo tengo claro —no nos hemos acostado porque no teníamos condones —explico —me ha hecho llegar al orgasmo con sus dedos, pero ha sido diferente —con ella no tengo vergüenza —de mi cuerpo ha salido un líquido que...

—¿Te ha hecho un squirt?

—¿Sabes lo que es? —abro la boca.

—Claro —me sonríe —no veas con Thiago, se lo curra mucho —se ríe —¿jamás lo has experimentado?

—No sabía ni que existía —me tumbo y cierro los ojos —pero ha sido...

—Intenso —termina la frase por mí —cuando Pablo me lo hizo por primera vez, casi me morí de vergüenza, aunque fue increíble —explica —y poco a poco la vergüenza va desapareciendo.

—Jamás pensé que podría...

—Disfruta —me corta —experimenta al máximo esta aventura porque nunca se sabe lo que te pueda deparar el futuro.

—Dijo que intentaría no ser tan cortante.

—Vaya —abre la boca —le gustas de verdad. 

—No me pidió perdón, pero al menos, intentará no hacerlo de nuevo.

—Seguro que sí.

Dejamos el tema a un lado y nos dormimos porque estamos agotadas después de este día tan intenso.

***

Estamos en el barco que alquiló, como prometió el señor Bianchi, pasando el día en alta mar. Carolina llegó esta mañana y ahora que estamos todas, mi humor ha mejorado considerablemente.

<< ¿Puede ser a que se deba a que hiciste las pases con él? >>

Mi afirmo ni desmiento.

Ahora que ya no estoy enfadada con Thiago, mis ojos no se despegan de él. Es tan guapo y sexi, está apoyado en el borde del barco hablando con los chicos y las Ray Ban que lleva le da ese toque de hombre malo que tanto me gusta.

—Límpiate las babas. 

—No seas mala, Carla — le miro mal 

Vuelvo a concentrarme en Carolina, que está hablado de su semana estresante en el trabajo, pero mis ojos viajan una y otra vez a él y como siga así, todos se darán cuenta. 

—Oye, ¿cogemos las motos de agua? —propone Lucía —hay cinco y podemos hacer alguna carrera.

—No sé conducirla —hago un mohín —pero puedo ir de acompañante.

—Yo me apunto —se levanta Carla.

—Yo también, pero tampoco sé conducirla —se anima Carolina.

—Yo paso —responde mi hermana —estoy muy cómoda. 

—Pues cogemos dos y nos repartimos —sugiere Lucía. 

Vamos hacia la parte de atrás del banco donde están atadas y nos ponemos el chaleco. Con cuidado, me monto detrás de Lucía y Carolina lo hace detrás de Carla.

Antes de arrancar, se aleja un poco del barco y cuando por fin lo hace, arranca y sale a toda velocidad y solo puedo gritar.  

Carla nos sigue y riéndose nos adelanta.

¿Pero están locas?

Van muy rápido y yo así me mareo, dan vueltas sobre el barco y los chicos al vernos nos saluda. Lucía acelera un poco más dando saltos por encima de las olas que en una de ellas, termino saltando por los aires, gritando hasta de caer en el mar y tragar agua.

Al salir a la superficie, veo la moto a dos metros de mí y nado hacia ella.

—¿Puedes ir más despacio? —me ayuda a subir.

—Si lo guay es la velocidad. 

—Al final me mareo —hago un mohín. 

Sigue acelerar y me agarro a su cintura, esta vez no me pillará desprevenida, parece que se divierte al sentir la adrenalina, pero a mí no me pasa lo mismo.

Vuelve a hacer el giro con la moto, provocando que vuelva a saltar por los aires, pero como estoy abrazada a ella, termino arrastrándola y caemos las dos al mar. 

—Te odio — gruño al salir a la superficie.

—No seas aburrida —me critica —tienes que ser más aventurera.

—Me duele todo y mira donde está la moto.

Carla se burla de nosotras cuando pasa por nuestro lado y refunfuño mientras nado para llegar hasta la moto. 

—¿Necesitas ayuda, pequeña Corberó? —elevo la vista y me encuentro con Marcos.

—Gracias —le doy la mano y me ayuda a sentarme detrás de él. 

—Vas a disfrutar de un paseo sobre el mal, no en el mar —se burla de Lucía y se aleja, y no tiene nada que ver con ella. 

Ahora sí que me divierto, corre, pero no a lo loco, sin freno o sin control. Domina la situación y hace que esté tranquila mientras siento el aire en la cara. Miro detrás y me encuentro con los demás, Thiago conduce otra moto, Martín está con Victoria y estamos conduciendo sin rumbo y divirtiéndonos. 

—Eso — grito cuando adelanta a Carla. 

Seguimos así, disfrutando de un paseo con moto hasta que volvernos al barco para hidratarnos y comer algo. 

Me seco con una toalla mientras hablo con Marcos sobre lo bien que me lo he pasado junto a él.  Una vez secos, nos sentamos en la mesa y seguimos molestando a Lucía que tiene su copa de vino en la mano. 

—Que envidia antes —confiesa Carolina mirándome. 

—¿Antes cuándo?— pregunto sin entender.

—En la moto con Marcos —sonrío, claro que tonta.

— Para la próxima prometo cambiar de pareja —le guiño un ojo. 

—Hecho.

Pasamos el resto del día así, entre risas, bromas y diversión. Ha sido un día diez, sin peleas ni malentendidos.

He coincidido varias veces con la mirada de Thiago, no nos hemos acercado porque no queríamos llamar la atención, pero si me hubiera besado en alta mar, no hubiera dicho que no. 

Volvemos a casa para ducharnos y cenar en el chiringuito de la playa. Mañana cogeremos el avión para volver a Madrid y queremos disfrutar de una cena tranquila.

Para esta ocasión me decanto por unos shorts cortos y un top burdeos que tiene un escote muy bonito. Me recojo el pelo en un mono desenfadado y me maquillo sutil. Estoy cansada de arreglarme y quiero algo más normalito, más yo. 

Carla sale del baño y está guapísima, lleva un mono corto de color negro y el pelo se lo ha recogido en una cola de caballa. También se ha decidido por un outfit cómodo, pero ella con cualquier cosa está guapísima. Juntas nos dirigimos hacia el salón y somos las primeras en bajar. 

Cuando por fin estamos todos, nos dirigimos en pequeños grupos al chiringuito. Al llegar, tomamos asientos y sorprendentemente, me toca hacerlo al lado de Thiago, no sé cómo ha sido, ni cómo ha pasado, pero estoy entre Carla y él.

¿Por qué tiene que oler de esa manera tan sexi?

Durante la cena intento prestar atención a todas las conversaciones y hablar cuando se me pregunta, pero inevitablemente, no puedo dejar de estar pendiente de él. Solo me importa él y no puedo evitar estar alerta cuando responde, cuando se mueve o cuando me roza la cintura.

Solo es Thiago, Thiago, Thiago.

La conversación se vuelve aburrida y comienza hablar de trabajo, de leyes y de estrategias. Me quedo en un segundo lugar y mientras Thiago hablar, miro su perfil, embobada y nadie sospecha porque también les mira, pero de una manera diferente a mí. 

Mastico sin ganas, es lo que menos me apetece hacer. Preferiría estar en una habitación con su compañía y seguir haciendo lo que mejor se nos, o mejor dicho, lo que mejor se le da a él. 

Unos dedos traviesos se colocan sobre mi rodilla y asciende lentamente mientras habla sobre un caso complejo que lleva.

¿Cómo es capaz de hacer eso sin que nadie se dé cuenta?

Sigue con sus caricias y me muerdo los labios para no gemir.

—Para —susurro para que solo lo escuche él. 

—¿Por qué? —se gira y me mira con ese brillo malicioso —¿te gusta?

—No —miento y su sonrisa se amplía —parar o...

—¿O qué? —me reta.

—O esto —coloco disimuladamente mi mano sobre su entrepierna y al instante se endurece. 

En mi vida he sido tan atrevida, pero con él, lo soy. Cierra los ojos durante un segundo cuando se la aprieto un poco y eso me da fuerzas para seguir.

—Eres traviesa —susurra y sonrío con suficiencia.

—¿De qué habláis vosotros? —pregunta Victoria.

—Tu hermana no entiende que estamos fuera de horario de clase —achico los ojos mirándole mal —me está pidiendo una revisión de examen y ya pasó el plazo —muevo mi mano más rápido y traga saliva

—Eso es porque me fui ido de vacaciones —le sigo el juego, aunque su dedo juguetón apenas me deja pensar. 

—No doy favoritismos —me mira con intensidad amenazándome —deberías saberlo.

—No seas tan dudo con Audrey —me pongo roja al ser consciente de quien está en la mesa y aparto la mano de repente, se da cuenta y me aprieta la rodilla, victorioso.

—Soy su profesor, no puedo ser de otra manera.

La cena transcurre con normalidad sin volver a meternos manos y eso hace que me relaje y me ría mucho. Es nuestra última noche en Ibiza y queremos sea increíble. 

—¿Vais a salir? —nos pregunta su madre. 

—No, a mí me apetece meterme en el mar —sugiere Marcos — ¿quién se apunta?

—Yo paso —me río —antes muertas que meterme en el agua de noche. 

—Aburrida.

—Yo me apunto —dice Martín —a mí también me apetece.

Uno a uno decide hacerle caso a Marcos y nos despedimos de sus padres, que irán a un local con música en directo, y nos acercamos a la orilla para que puedan meterse al mar.               

Me siento sobre la arena junto a Lucía mientras ellos se quitan la ropa para meterse en el agua sin importar que sea de noche y no se vea nada.

—¿Qué haces sentada? —me mira Marcos —quítate la ropa.

—No pienso meterme —le señalo con el dedo cuando se acerca a mí con decisión —no des un paso más —Marcos... —me pongo de pie para escapar.

—O te metes con ropa o sin ella.

—No pienso...

Y antes de terminar la frase o poder salir corriendo, sé avalancha sobre mí y me carga sobre su hombro.

—Marcos, por favor —grito mientras corre hacia el mar —no me metas. 

Se para y puedo respirar con normalidad, me estaba gastando una broma, o eso es lo que pienso antes de meterse y lanzarme con todas sus fuerzas contra el agua

Al salir, grito y le digo de todo, pero cuando lo tengo cerca, es inevitable no abrazarle por detrás porque tengo miedo. 

—Sácame de aquí —le pido mientras que los demás se ríen con su broma.

—¿Quién la quiere? —frunzo el ceño sin entender.

Me vuelve a coger de la cintura y me lanza de nuevo hacia el mar, llevando incluso más lejos.

En ese momento en el peor amigo del mundo. 

—Marcos... —apenas hago pie y me asusto. 

—Lo siento.

Me da la espalda y comienza a nadar sin mirarme. Realmente todos me ignoran y yo estoy a punto de ponerme a llorar. Algo me roza y grito abalanzándome sobre el primer cuerpo que encuentro, sin darme cuenta de que se trata de Thiago.

—¿Qué haces? —gruñe cuando le abrazo por la espalda. 

—Sácame de aquí, por favor —me mira a los ojos y tiene que ver algo para que lo haga. 

Me abrazo a él con todas mis fuerzas y nada conmigo en brazos. Cierro los ojos porque a pesar de tenerle miedo al mar de noche, entre sus brazos me he olvidado de todo y solo puedo sentir su cuerpo y su olor mezclado con el de la sal.

Me gira suavemente y abro los ojos para encontrarme con los suyos esperándome. Se inclina hacia delante y me besa lento, pero me separo escandalizada por miedo a que nos vean.

¿Es qué está loco?

—Me he apartado disimuladamente. 

Miro bien donde estamos y me doy cuenta de que estamos escondidos entre las rocas. Sonriendo, le rodeo la cintura con las piernas y le beso mientras le acaricio la espalda con los dedos. 

—Estamos locos —me río —¿qué hacemos?

—No me aguanto más las ganas de hacerte mía. 

—Hazlo —suplico.

—Después —me vuelve a besar —cuando Carla y Marcos se duerman, nos vemos en la despensa de la cocina. 

—Vale —le vuelvo a besar —¿me das un adelanto?

—La próxima vez ponte algo más práctico —se separa de mí y me lleva hacia la orilla.

Vuelve hacia el lugar donde están los chicos y me encuentro a Lucía sentada en la arena mirándolos. Me siento al lado de ella y se gira.

—Odio a Marcos —gruño. 

—Estás empapada —se ríe.

—Qué mal lo he pasado —suspiro

—¿Qué hacéis aquí aburridas? —se acerca a nosotras, mi enemigo número uno, con una sonrisa y un cuerpo de escándalo. 

Joder con Marquitos.

—No te acerques —me pongo de pie, preparada para huir. 

—¿No quieres otro baño?, Así te refresca —se burla. 

—No —doy un paso hacia atrás porque no me fio de él.

—¿Y tú qué dices, pequeña Bianchi? —se dirige a Lucía y suelto el aire.

—No te acerques.

—¿Qué? —lo hace —¿has dicho que quieres un baño?

—He dicho que si das un paso más —le amenaza poniéndose de pie —eres hombre muerto.

—De algo hay que morir.

Y sin que le dé tiempo a reaccionar, la coge por la cintura y la coloca sobre hombro para hacer exactamente lo mismo que hizo conmigo. Ella no para de grita, le insulta, le pega y yo suelto el aire al saber que no soy la víctima. Me siento en la arena y me río viendo como la lanza por los aires y cae al agua. Escucho las carcajadas de él desde aquí, Lucía sale muy enfadada a la superficie y va a por él como si no hubiera un mañana. 

—Vaya dos —dice mi hermana sentándose a mi lado.

—¿Cómo te lo estás pasando?

—Increíble —confiesa —están siendo unos días muy completos.

—Me alegro de que hayas venido, aunque te hayas traído al tonto de tu prometido —nos reímos.

Le miramos y está junto a Thiago hablando mientras caminan hacia nosotras. Intento disimular y evito mirarle, hoy tenemos una cita en el almacén y cuento las horas para que llegue el momento. 

—¿Tienes frío? —le pregunta Martín a mi hermana —¿quieres irte a casa?

—Estoy bien, nos secamos un poco y nos ponemos la ropa para irnos —propone.

—Te pienso matar —escucho a Lucía gritar e intento no reírme.

Está persiguiendo a Marcos por la arena, pero él es tan cruel que no se deja atrapar. 

—¿Te falta el aire?

—A ti te faltará cuando te pille.

—Lucía —le llama Thiago con ese tono dominante —para.

—¿Pero tú has visto lo que me ha hecho? —dice enfadada. 

—Fermati subito —responde, pero no entiendo nada.

Deja de perseguirle y cabreada comienza andar por la arena para irse. Me levanto y voy tras ella porque no quiero que se vaya sola.

Es muy temperamental y mejor que no esté sola. 

—Lucía, para —le pido, pero me ignora —estás empapada.

—Eso es por ese imbécil.

—No te enfades, ya nos vengaremos.

—Pienso asfixiarle esta noche. 

—No digas eso —la alcanzo —es un capullo, pero ya tiene suficiente con eso.

Caminamos hacia la casa en silencio y al llegar, nos despedimos para ir a nuestras habitaciones. Voy directa al baño para darme una ducha, más tarde me veré con Thiago y quiero estar presentable.

Veintinueve

—Llegas tarde —me critica cuando entro a la despensa.

—No especificaste hora —me defiendo —Carla no quería dormirse —miento.

—Ven aquí —su voz es tan sexi que me tiene hipnotizada.

—¿Y qué harás si voy? —intento fingir que no me afecta.

—Si no vienes, no lo sabrás —le estudio y finalmente cedo.

Me muero de ganas, a quien voy a mentir y no tengo fuerza de voluntad cuando se trata de él.

—Buena chica —doy el último paso y estamos tan pegados que solo quiero que me bese.

—No perdamos el tiempo.

—¿Tienes algo mejor que hacer? —ironiza. 

—No, pero me muero de ganas de sentirte —soy sincera —quiero aprovechar todos los segundos. 

No me contesta, me gira y me coloca contra la puerta pegando su cuerpo contra el mío. Siento lo duro que está, no soy la única afectada en todo este juego y suavemente, me levanta el camisón hasta que me lo quita dejándome solo con el tanga de encaje. 

—Vaya —suspira en mi oído —vienes preparada.

—Siempre —cierro los ojos al sentir sus manos, recorrer mis muslos, mi cintura hasta llegar a mis pechos.

—Tienes unas tetas preciosas —no es la primera vez que me lo dice —pienso follarte hasta que no puedas andar.

No le contesto, no puedo hacerlo porque tener sus manos sobre mis pechos, acariciándolos y pellizcando los pezones, hace que esté al límite. No sé cuánto tiempo más podré aguantar sin sentirle dentro de mí. 

Pego mi culo sobre su miembro duro y me rozo contra él, parezco una gata en celo y no avergüenzo porque es lo que me provoca. Una de sus manos deja de prestarle atención a mis pezones y lentamente comienza acariciarme por la cintura hasta colarse por debajo del tanga y cubrir mi sexo.

—Deja de jugar —gruño.

—¿Qué quieres?

—Ya sabes la respuesta —parece que le gusta sacarme de quicio. 

—Me gustaría escucharlo de tu boca —me rete —quiero escuchar lo mucho que me deseas, lo mucho que te mueres de ganas de que te acaricie, que te penetre con mis dedos hasta terminar follándote tan duramente que no recuerdes ni tu nombre.

—Sí a todo —jadeo.

—Dilo—exige.

—Quiero que hagas todo lo que has dicho —cedo —por favor.

—Buena chica.

Suelto el aire cuando consigo que su mano comience acariciar mi sexo. Estoy tan sensible que esta vez no necesito mucho para correrme. Con él estoy descubriendo un mundo lleno de placer y cada vez me siento más viva, más mujer, más madura.

—Madre mía —echo la cabeza hacia atrás cuando me penetra con un dedo.

Lo mueve con rapidez y como siempre, no es dulce ni prudente.

—Disfruta.

Apoyo mis manos contra la pared porque necesito un punto de apoyo. Mis jadeos van en aumento, estoy cerca, lo sabe y continua hasta que consiga alcanzar el placer.

Introduce otro dedo y es mi perdición, y me tengo que morder el labio inferior para no gritar su nombre mientras alcanzo el orgasmo.

—Que bien sabes —miro hacia atrás y veo como chupa los dedos impregnados con mis fluidos. 

Estoy teniendo la imagen más erótica que voy a ver en mi vida, debería asquearme, pero es todo lo contrario. Me encanta saber que le gusta mi sabor.

—¿Preparada?

Me enseña el preservativo con una mirada juguetona.

¿Estoy preparada?

No lo sé, lo único que tengo claro es que estoy tan sensible que mi cuerpo le reclama, le llama y siento que me he vuelto adictiva a Thiago, a sus besos, a la manera que me hace sentir y sobre todo, a la forma en el que sus ojos me miran cuando llega al clímax. 

Soy una adicta y no sé cómo me hace sentir eso.

Me contengo mientras comienza a desnudarse con rapidez Me doy la vuelta porque no aguanto más un segundo sin sentir sus labios sobre los míos y mientras se coloca el preservativo, le beso con ganas.

Mi lengua invade su boca y aprovecho que está entretenido para hacerme con el poder y besarle como siempre he querido. Yo soy la que manda, no pienso echarme para atrás, así que comienzo a empujarle hasta que choca contra la estantería llena de comida.

Sonríe de medio lado y aún no se imagina lo que voy a hacer, pienso ser mala para demostrarle que no soy esa una niña buena que él se imagina y que también puedo ser increíble en la cama.

Con una sonrisa en los labios, me pongo de rodillas y le quito el preservativo. Se sorprende, pero me da igual, quiero probarlo, quiero hacerle la mejor felación del mundo y conseguir que sus rodillas tiemblen que incluso le cuentes mantenerse en pie.

—¿Qué haces? —no le ha hecho mucha gracia los cambios de planes —menos mal que he traído más condones.

—Shh —le mando a callar y mirándole a los ojos, me lo introduzco en la boca poco a poco.

Mi lengua juega con su miembro y noto como coge aire. Cada vez que me la saco de la boca, utilizo los dientes para rozar el glande y hacerle estremecer.

Elevo la mirada y me encuentro con la suya que es puro fuego.

—Joder —gruñe cuando mis dedos acarician la parte baja de su miembro —me vuelves loco —confiesa agarrándome el pelo con fuerza para follarme la boca.

Cierro los ojos e intento evitar que me produzcan arcadas. Es bruto, rudo, violento y dejo que lo sea, aunque siento que su miembro me va a traspasar la cabeza.

—Mierda—gruñe cogiéndome de los hombros y colocándome de espada contra la estantería —abre las piernas.

Lo hago al segundo y cuando se coloca el preservativo de nuevo, me penetra de una sola estocada, llenando por completo.

Cojo aire para poder adaptarme tanto a su grosor como a su longitud.

—No quiero que grites —exige.

—No lo haré.

No sé cómo he sido capaz de contestarle, me da una cachetada en el trasero y antes de poder quejarme, comienza a follarme como me amenazó que haría. Me sujeto con fuerza en la estantería de hierro y apoyo la cabeza contra ella mientras entra y sale de mí.

Intento no gritar, intento no hacer ruido, pero me está resultando muy difícil por todo lo que me está haciendo sentir. Es intenso, salvaje, erótico, que no puedo contenerme más y dejo que todas las sensaciones salgan a través de mis jadeos.

Me da igual todo, me da igual si nos descubren.

—Shh —ordena, pero lo ignoro —joder.

Su mano deja de agarrar mi cadera y la coloca sobre la boca para impedir que salga algún sonido de ella. Que haga lo que quiera porque me voy a correr en breve, no puedo más, está tocando ese punto de placer y que es imposible contenerse más.

Cierro los ojos con fuerzas mientras permito que un sunami recorra todo mi cuerpo y lo deje desalmado.

Sin fuerzas me dejo caer y si no fuera por él, estaría en el suelo. Thiago sigue follándome, mientras yo estoy en otro mundo, no puedo respirar, no puedo ni abrir los ojos, ha sido más rudo si es posible y me ha encantado. 

Agarrándome con fuerza, alcanza el orgasmo y se deja caer hacia delante, aplastándome más contra la estantería. Es incómodo, un poco doloroso, pero no me importa porque sentir su cuerpo pegado al mío es estimulante. 

—Te he visto con ese vestido y solo he podido pensar en hacerte todo esto —confiesa sin respiración.

Se separa de mí y tira el condón en la papelera que está en la esquina. No la había visto hasta ahora porque solo me fijo en él.

Es tan guapo.

—¿Y si alguien lo ve? —pregunto cuando su mirada choca con la mía.

—Supondrán que es de la pareja feliz —responde seco.

—Qué cerdo eres —me río y me doy cuenta de que yo solo llevo el tanga y mal puesto.

Ni siquiera se ha molestado en quitármelo, supongo que se moría de ganas de estar dentro de mí, como yo de que lo estuviera.

Cojo el camisón y me lo pongo rápido, aún no estoy cómoda cuando estoy desnuda antes sus ojos, a él, a diferencia de mí, no le importa caminar totalmente desnudo, aunque a mí tampoco me importaría con ese cuerpo.

—¿Dónde has sacado los preservativos?

—Lo he comprado antes —responde como si fuera obvio.

—¿Tantas molestias por acostarte conmigo?

—Aún me quedan unos cuantos —abro la boca y sonríe de medio lado.

—¿Y qué harás? —pregunto pícara.

—Gastarlo —me tenso porque la frase sería gastarlo contigo.

—Suena bien —no quiero que se dé cuenta.

—¿Y esa cara? —se acerca lentamente y disimulo arreglándome el pelo.

—¿Qué cara?

—Esta —susurra a mi lado y le da un toque a mi nariz.

—¿Qué quieres? —sueno borde, pero me da igual.

—Quizás follarte de nuevo —matiza —y gastar cada preservativo.

—¿Solo conmigo? —sonríe porque acabo de caer en su juego.—Thiago...

—Shh —cuela sus manos bajo el camisón hasta llegar al elástico del tanga para quitármelo.

—Thiago —no quiero caer, pero estando tan cerca es muy complicado no hacerlo.

—Shh...

Sus manos se colocan sobre mi trasera y me eleva para que le rodee la cintura con mis piernas. En esta posición soy más alta que él y puedo mirarle desde arriba. Nuestros ojos conectan y dejo que todo esto fluya, que avance y ya luego pensaré en las consecuencias.

Con una sola mano me tiene sujeta y con otra se coloca el condón, se nota que es una persona que está acostumbrado porque se lo ha colocado sin dificultad. 

—Thiago —pego nuestras frentes —no quiero que te acuestes con nadie más.

—No somos una pareja —me penetra lentamente.

—Lo sé —gimo al tenerlo completamente en mi interior —pero quiero exclusividad.

Le miro a los ojos y ahora son verdes, jamás he estado tan cerca de él y nuestros ojos nunca han conectado de esta manera. Sale lentamente para introducirse de nuevo sin contestarme y entonces lo tengo claro.

No pienso acostarme más con él si no me promete exclusividad.

—Thiago —gimo.

—Shh —se mueve suave, incluso dulce y echo la cabeza hacia atrás disfrutado del momento.

Quizás es la última vez que lo sienta, que estemos así y pienso aprovecharlo. Su boca se coloca sobre mi cuello y comienza a succionarlo mientras sigue follándome de esta manera tan diferente.

—Dios... —me inclino buscando sus labios para besarle.

—Síí —gruñe correspondiendo al beso.

Seguimos así durante unos segundos más hasta que llegamos al orgasmo a la vez, no ha sido tan intento, ni tan erótico como el anterior, pero sí ha sido más dulce y bonito, que siento que ha tocado algo dentro de mí, que no sé identificar.

—Thiago —suspiro intentando respirar con normalidad —no pienso...

—Está bien —me corta manteniendo la misma postura.

—¿El qué? —no entiendo nada.

—No me acostaré con nadie más —sonrío y le beso con ganas.

Es una respuesta exagerada porque no somos nada, pero saber que ya no habrá más mujeres me hace feliz, aunque después venga las consecuencias.

—Para —sonríe por primera vez —tengo que quitarme el preservativo.

—Un segundo —le pido dándole besos cortos.

—Audrey...

—Tengo sed —me tenso al escuchar a Sylvana tras la puerta.

—Mierda.

Me deja en el suelo y se quita rápido el condón mientras escuchamos la conversación de sus padres. Acaban de llegar de una fiesta muy divertida por lo que estoy escuchando y me pongo rápido el camisón por si entran, espero que no lo hagan porque me moriría de vergüenza.

Busco un escondite, pero no veo nada para poder esconderme, ni una puerta, ni un hueco, ni un espacio vacío, nada y no sé qué hacer. Miro a Thiago y descubro qué está blanco por la situación.

—Me duelen los pies —se ríe su madre —hacía mil que no bailábamos tanto.

—Ha merecido la pena, cariño —escuchamos el sonido de un beso y me muerdo el labio —¿por qué no nos vamos a la habitación?

—Tengo hambre —se queja con buen humor su madre.

—¿Prefieres la comida a mí? —le pregunta y me acerco a la puerta para no perderme detalle.

—Sabes que no —vuelven a besarse y Thiago está incómodo —te prefiero a ti.

—Pues no perdamos más el tiempo.

—Pero no podemos hacer ruido —le recuerda su mujer.

—No te prometo nada.

Se escuchan pasos alejándose y me río. No somos los únicos que estamos disfrutando del sexo. 

—Parece que alguien también se lo va a pasar bien.

—Cállate —responde gruñón.

—No seas anticuado, son jóvenes y es normal que disfruten de la sexualidad.

—Que te calles, lo que menos me interesa es imaginar a mis padres...

—¿Haciendo el amor? —me encanta picarle.

—Cállate —se enfada y comienza a vestirse.

—Anda, no te enfades —le abrazo por detrás y le doy besitos por el cuello mientras se abrocha el vaquero.

—Déjame —gruñe.

Otra vez tengo que lidiar con el Thiago que no me gusta, cojo el tanga y me las pongo con ganas de desaparecer. Ha sido bonito mientras duró, le miro por última vez y voy hacia la puerta para irme cuanto antes.

—¿A dónde vas? —me frena cuando abro la puerta.

—A mi habitación —me giro para enfrentarme a él —es tarde y no me apetece lidiar con el Thiago borde e imbécil.

—¿Cuántos hay? —se acerca y me pone nerviosa.

—Lo suficiente para volverme loca —asegura —está el Thiago imbécil, el profesional, el familiar, el sexi, el increíble...

—¿Increíble? —susurra cerrando la puerta y encerrándome contra ella —¿qué más?

—El dulce... —me animo a decir.

—Eso nunca me lo han dicho.

—Cuando quieres, lo eres —me atrevo a mirarle a los ojos —tienes que dejar de comportarte como si fueras un capullo.

—No sé hacerlo de otra manera —confiesa —estoy acostumbrado a tener todo lo que quiero siendo así.

—Lo sé —agacho la cabeza.

—No habrá más mujeres mientras nos acostemos —me hubiera gustado escuchar mientras esté contigo, pero sé que lo nuestro es solo sexual y que estoy confundiendo términos —intentaré no ser tan capullo contigo.

—Ambos sabemos que eso será imposible —necesito reconducir la conversación a un terreno que pueda controlar y funciona cuando sonríe —pero me quedo con eso.

—Tengo ganas de volver a follarte —confiesa y abro la boca.

—Eres insaciable —me río.

—Prepárate.

—¿Por qué?

—Porque ahora eres la única para satisfacer mi apetito sexual.

—Lo dices como si fuera malo —le miro pícara.

—Eso dímelo cuando no puedas caminar por todas las veces que voy a follarte.

—Pues empecemos ahora.

Esa noche Thiago me regaló dos orgasmos más y termino agotada de tanto placer. Estoy ganando pequeñas batallas insignificantes y ya con eso estoy feliz, él está haciendo todo de su parte.

No habrá más mujeres, intentará no ser tan borde y cortante y sorprendente, que quiera intentar satisfacer mis condiciones, me dice mucho más que sus palabras. Podría tener a la mujer que quisiera, pero, sin embargo, quiero estar solo conmigo.

Treinta

La vuelta a Madrid me está pareciendo agotadora, menos mal que en el avión me tocó estar sentada al lado de Marcos, porque gracias a él me estoy riendo mucho. También hemos aprovechado para hablar de nosotros, me confesó que en esta etapa de su vida está centrado en su trabajo y que no tiene intención de conocer a alguien especial.

Yo le confesé que me estoy pillando de alguien y que es un error. Le he contado por encima mis sentimientos, lo que me hace sentir, lo que hemos vivimos y sobre todo, el giro tan radical que esta tomando mi vida a raíz de eso.

Él se limitó a decir que la vida es una montaña rusa y que tenemos que subirnos para disfrutar de todas las etapas de la vida. Me recomendó dejarme llevar y que deje de pensar que soy inferior porque soy preciosa y tengo unos ojos tan vivos que cualquier capullo se quedaría hipnotizados al verlos.

En ese momento le abracé porque necesitaba escuchar eso, Marcos es mi mejor amigo y le estoy confesando partes de mi relación sin necesidad de confesarle que se trata de su amigo Thiago. Si no fuera por eso, se lo contaría sin pensar, pero por desgracia no puedo porque Thiago se enfadaría conmigo.

Aterrizamos en Madrid y Carla me informa de que Pablo vendrá a por nosotras. Nos despedimos de todos en la puerta del aeropuerto y me dan poco de pena pensar que ya se ha acabado. 

Carla se olvida de todos porque al ver a Pablo, sale corriendo y salta sobre sus brazos para besarse. Quien los viera creería que llevan meses sin verse y no días. Son tan monos juntos que aparto la mirada para darles intimidad y me encuentro con las de Thiago y por un segundo me imagino que podríamos ser nosotros.

—Hola —saluda Pablo —¿qué tal el viaje?

Le comentamos por encima todo lo que hemos hecho y él no para de quejarse porque también le apetecía ir. Al terminar, nos despedimos y nos montamos en su coche para que nos lleve a casa.

Los días pasan y mi no relación con Thiago también lo hace, nos vemos todos los días, ya sea en el curso o en el hotel donde siempre nos acostamos. No he vuelto a pisar su casa desde que me llevó por emergencia y tampoco le he pedido que me lleve.

Una de las veces que nos acostamos, me atreví a preguntarle por qué siempre reserva la misma habitación y me confesó que la paga mensualmente, por eso tiene sus ropas y sus cosas como si fuera su habitación.

Nunca hemos dormido juntos, siempre se ha ido después de acostarnos y casi siempre, he decidido quedarme porque, o estaba muy cansada para volver a casa, o porque quería dormir oliendo su almohada.

¿Soy idiota?

Sí, pero quiero hacer caso a Marcos y vivirlo todo, aunque sé que lo nuestro tiene un final.

Estoy con las chicas en el bar de siempre hablando de nuestras cosas mientras nos tomamos algo. En un rato quedaremos con los chicos, que en estos momentos están viendo un partido de futbol que para ellos es primordial.

Sobre las doce de la noche, decidimos que ya ha llegado el momento de pagar la cuenta y dirigirnos a la discoteca a terminar la noche. Pedimos un taxi y como está relativamente cerca, apenas tardamos en llegar.

Al entrar, vamos directamente hacia el reservado y dejamos nuestras cosas.

—Vamos a pedir —sugiere Lucía.

—Hoy vamos a emborracharnos —afirma Carla con una sonrisa —vamos a aprovechar antes de que vengan los chicos y nos corten el rollo.

—No entiendo por qué quedamos con ellos —sé que Lucía y sonrío —si ellos no pintan nada.

—Eso lo dices tú —le guiña un ojo Victoria —es verdad que es diferente, pero con ellos también nos lo pasamos bien. 

—No empecemos —me río —voy a pedir.

—Te acompaño —se une Carolina.

—Pues vamos.

En la barra ya hay varias personas pidiendo, esperamos nuestro turno y pedimos una botella de tequila por sugerencia de Lucía. No me va mucho el alcohol, no me sienta bien, pero por una noche no pasa nada.

—Ya estamos aquí —enseño la botella y sonríe como si viera un cheque de un millón de euros. 

—La primera a lo loco —nos sirve Lucía.

Bebo del tirón y cierro los ojos intentando no escupirlo.

—¿Otra? —llena otra ronda la modelo —por nosotras.

Me lo bebo sin ganas y vuelvo a gruñir de lo malo que está, necesito algo más suave y dulce para quitarme el sabor del tequila.

—Vamos a dejar el tequila, que si no nos emborracharemos en nada —sugiero porque no quiero beber más.

—No seas aburrida —dice Carla —es noche de chicas y tenemos que beber y que mejor que tequila. 

—¿Por qué no jugamos al yo nunca? —propone Lucía.

Aceptamos todas con la condición de no mentir. Llenamos la primera ronda y comienza Lucía. 

—Yo, nunca, nunca, he tenido sexo en un coche —hago memoria y no lo he hecho.

Beben todas menos yo, por el momento voy bien o eso creo. 

—Yo, nunca, nunca, he visto porno con mi pareja —la única en beber es Carla y nos reímos —qué aburridas sois.

—Me toca —dice mi hermana —yo nunca, nunca, me he acostado con un compañero de trabajo.

Lo pienso durante un segundo y Thiago no trabaja en la empresa, así que no tengo que beber.

De momento voy bien.

—Yo, nunca, nunca, he deseado que Marcos... —comienza Carolina, pero se calla cuando entran los chicos. 

—Buenas noches —saludan —parece que ya ha empezado la fiesta.

—Supones bien, Marcos —contesto.

—¿Qué hacéis? —pregunta Pablo saludando a su novia.

—Hablar de nuestras cosas —dice mi hermana —¿qué tal vosotros?

—Ahora mejor —responde Martín dándole un beso.

Disimuladamente, miro a Thiago porque no aguanto más y se me cae la baba. Lleva una camisa negra que le marca cada músculo y unos vaqueros del mismo color.

¿Cómo puede ser tan irresistible?

—¿Vamos a bailar? —propone Lucía.

—Claro —acepto.

Salimos Carolina, Lucía y yo hacia la pista que ya se encuentra llena. La música no defrauda y comenzamos a movernos a su ritmo, mientas saltamos, gritamos y nos reímos sin sentido.

—Hola —se acerca unos chicos, pero les ignoramos.

—¿Podemos bailar con vosotras? —nos pregunta, pero le seguimos ignorando —anda, no seáis tan aburridas. 

Me agarra de las caderas uno de ellos y me pega a su cuerpo, intento separarme, pero no me lo permite.

—Suéltame gilipollas.

—Qué boquita —se ríe —baila un poco.

—No quiero, así que suéltame —le grito.

Lucía intenta separarnos y otro de los chico no se lo permite y se ríe. Parece que se divierten molestando a las chicas y eso a nosotras nos saca de quicios.

—Que me dejes...

—¿Qué pasa aquí? —veo aparecer a Thiago junto Marcos —Lucía apártate —le ordena y se coloca al lado de Marcos y Carolina —Suéltala si no quiere que te obligue.

—Piérdete —responde.

Y antes de que me dé cuenta, me separa de él y le coge del cuello para arrastrar hacia la salida de la discoteca.

—Thiago... —le sigo muy nerviosa, pero Marcos me lo impide agarrándome de la cintura.

—Suéltame —le pido por que quiero salir e impedir que Thiago cometa alguna locura.

—Déjalo —dice tranquilo.

—No quiero que haga nada —le suplico.

—No pasará nada. 

Y cogiéndome del brazo me obliga a caminar hacia el reservado cuando en realidad lo que quiero es ir hacia donde está Thiago. No sé qué estará pasando, qué estará haciendo y aunque quiera averiguarlo, me lo impide.

Al volver, todos nos preguntan y Marcos le quita importancia. Le miro mal, pero me ignora.

Joder, la noche se ha ido al traste.

Treinta y uno

En el momento en el que Carolina entró en el reservado para avisarnos que varios hombres estaban molestando a mi hermana y a Audrey, no me lo pensé dos veces y decidí bajar. Lo hice tan rápido que no sé si alguien me acompañaba, pero dejé ese pensamiento a un lado cuando la situación.

Intenté comportarme, a pesar de que por dentro estaba furioso y solo quería partirle la cara, y le di una oportunidad.

—Lucía, apártate —ordeno.

Al hacerlo, se coloca al lado de Marcos y Carolina y mi atención se centra en el hombre que está sujetando a Audrey.

—Suéltala si no quieres que te obligue.

—Piérdete —respuesta equivocada.

Sin esperar ningún segundo más, porque me enferma que otro hombre le ponga la mano encima, le separo de mala manera y le cojo bien del cuello para sacarlo a fuera de la discoteca y enseñarle modales.

Escucho como me llama Audrey, preocupa, e incluso noto como me persigue, pero ahora mismo estoy concentrado en el miserable que tengo entre mis manos.

A este se le va a quitar las ganas de molestar a las chicas.

Al salir lo suelto con mala gana y cae al suelo. Le dejo levantarse y darle la oportunidad de pedirme perdón, o al menos, que dé el primer golpe. No me gusta abusar y sé que terminará suplicando que pare si toma la segunda opción.

—Te voy a matar —se levanta y sonrío porque ha tomado la decisión que deseada.

Se lanza sobre mí y esquilo su puñetazo agarrándole del brazo y girándolo para darle un rodillazo en el estómago. Le vuelvo a empujar y a tirar al suelo. 

—Joder —se levanta e intenta golpearme de nuevo.

Mal asunto, le vuelvo a esquivar y esta vez soy quien le da el puñetazo partiéndole el labio. Sigue intentándolo mientras le demuestro que es un inútil y un estúpido, ya debería saber que no puede conmigo y que solo va a conseguir que termine en urgencia. 

—¿Has aprendido a no molestar a las chicas? —está en el suelo sin poder moverse.

—Sí.

—Más vale que no vuelva a ver tu cara —le amenazo —porque no seré tan compasivo.

Me doy la vuelta y vuelvo a la discoteca, quiero saber que está bien y comprobar que este miserable no le ha hecho nada. Ha tenido mucha suerte de encontrarse con el Thiago de ahora, el que razona porque si no, ahora mismo estaría en urgencia.

En vez de eso, he dejado que tome la decisión de largarse, pero no, ha decidido el camino equivocado.

Voy hacia el reservado analizando la situación, no suelo comportarme de esta manera, es más, suelo calcularlo todo, a meditar cada movimiento, pero en esta ocasión me he cegado y he hecho las cosas sin pensar. 

No sé qué me pasa, yo no soy así y no entiendo por qué me ha afectado. Audrey solo es la chica con la que follo, a pesar de que jamás imaginé que podría estar con alguien como ella y, sin embargo, aquí estoy, partiéndole la cara a uno que intentó propasarse con ella.

¿Qué me está haciendo?

Entro en el reservado y conecto con su mirada nada más entrar, y en ella veo preocupación y miedo.

Audrey tiene los ojos más espectaculares que he visto en mi vida, son tan expresivos y transparente que sé leerla sin pestañear.

Tomo asiento y decido ignorarla porque no quiero que nadie se dé cuenta. Ellos evitan el tema porque me conocen, me pongo cómodo y me encuentro con la mirada recriminatoria de mi hermana. Recuerdo de que odia la violencia y sabe que cuando me ciego, puedo ser muy violento. 

Me lleno una copa de vino e intento relajar mi cuerpo. Ahora mismo me apetece sentarme al lado de ella y abrazarla, quiero eliminar esa expresión de sus ojos y que vuelva ese brillo tan característico...

¿Desde cuándo me preocupo por eso? 

—Joder...

—¿Estás bien? —me pregunta Marcos.

—No.

—Entiendo que te cabree, que algún idiota moleste a tu hermana —le fulmino con la mirada —pero la violencia no es la solución.

—Le di la oportunidad de irse y la ignoró —explico.

—Sabes que ningún hombre se va por orgullo.

—Entonces le toca sufrir las consecuencias.

—Lucía está bien —me bebo mi copa del tirón porque no es la única que me preocupaba —relájate.

—Ya lo estoy.

Ninguno dice nada porque me conocen, ahora mismo soy una bomba de relojería y puedo explotar en cualquier momento.

Necesito fumar para relajarme, así que me pongo en pie y salgo del reservado para dirigirme a la pequeña terraza. Al llegar, saco un cigarro y lo enciendo.

Le doy un par de caladas y noto que poco a poco la tensión va desapareciendo.

—¿Qué ha pasado? —me doy la vuelta y la veo en la puerta mirándome con cautela.

—Ha pasado lo que tenía que pasar —respondo borde.

—Thiago no puedes...

—Tú no me dices lo que puedo o no hacer —sé que soy injusto y que no se merece que le hable así.

No es el momento para hablar y más cuando veo esa mirada de desilusión, que cada vez me molestan más y aparecen siempre que mi tono de voz o mis gestos no son el adecuado. 

No puedo hablar con ella ahora, primero tengo que ordenar mis ideas y analizar todos los acontecimientos porque no me reconozco y necesito volver a ser yo para centrarme y actuar en consecuencias.

—Deja de ser tan capullo —exige sin gritar.

—Soy así —suelto el humo entre mis labios y la miro desafiante —no debería sorprenderte.

—Me sorprende porque tu actitud ha dejado mucho que desear —contesta a la defensiva —no puedes ponerte violento cuando un hom...

—No vayas por ahí —me enciende —ese hombre te estaba molestando, Audrey —pierdo la paciencia.

—Lo sé —grita —pero la violencia no es la solución.

—¿Y cuál es? —me enervo —¿dejar que te toque?, ¿es lo que querías?

—Ya no se lleva los hombres cavernícolas —su voz está rota, le he hecho daño y me siento mal al instante —que te den Thiago.

Se da la vuelta y desaparece, no me muevo, ni la freno, ni voy a hablar con ella. Sigo fumando intentando calmarme con cada calada, pero es imposible porque me viene a la mente, una y otra vez, la discusión con Audrey.

Cuando siento que me he relajado lo suficiente, vuelvo al reservado y descubro que Audrey no está, se ha ido y no me quiero ni imagina como lo ha hecho.

—¿Dónde están las chicas? —quiero preguntar por Audrey, pero me contengo.

—Audrey no se encontraba bien y quería irse, Carla decidió acompañarla y las demás le han seguido —explica Marcos —Pablo las acompaño hasta el taxi.

—Está bien —finjo desinterés —yo también me voy.

No me siento bien y necesito pensar entre las cuatro paredes de mi casa. Tengo que reconectar con el Thiago sensato y dejar atrás todas estas sensaciones desconocidas.

Cuando cruzo la puerta de mi casa voy hacia el baño para darme una ducha e intentar ordenar los pensamientos.

Solo pienso en Audrey.

¿Estará bien?

Seguro que no lo está y solo necesito saber que no está triste, que no está llorando y que mi comportamiento no le hizo daño.

Salgo de la ducha y me enrollo una toalla en la cintura. No aguanto más todo esto, no me entiendo, pero necesito saber que está bien. Busco mi teléfono y le mando un mensaje.

¿Estás bien?

Le doy enviar y comienzo a vestirme. Me pongo un pijama de pendiente del teléfono y no me reconozco porque yo no soy así, yo no me quedo observando el móvil esperando un mensaje, pero me olvido de todo cuando siento que vibra y veo que me ha contestado.

Déjame tranquila.

Estoy a punto de lanzar el iPhone contra la pared, pero me contengo en el último segundo. Maldita Audrey, es la única chica que consigue sacarme quicio, pero al mismo tiempo, me vuelve loco de una manera que no podría describir con una palabra.

¿Qué hago?

No ha contestado a mi pregunta y eso me irrita y me cabrea aún más, así que abro la aplicación y le mando otro mensaje.

Coge el teléfono si no quieres que vaya. 

Le doy a enviar y me quedo mirando la pantalla como si fuera imbécil. La veo en línea, pero aún no me ha contestado y está consiguiendo que pierda la poca paciencia que me queda.

—Maldita Audrey.

¿Qué estoy haciendo?

¿Por qué insisto?

Debería darme igual, debería no afectarme, pero lo hace.

Pero ¿por qué? 

¿Acaso me importa Audrey?

¿Acaso me preocupo por ella?

Eso no puede ser, es solo un trato, un juego, una relación sexual y nada más. No sé qué estoy pensando y porque le estoy dando tantas vueltas, Audrey solo es una chica con la que me lo paso bien y; aunque no tenga nada especial, no tenga experiencia y no sea mi tipo, es la única chica que hace que quiera repetir y no me canse de ella.

¿Qué tendrá?

¿Acaso son esos ojos tan espectaculares?

¿Acaso es esa boca tan apetecible?

Cierro los ojos y me viene a la mente todo lo que hicimos en el viaje a Ibiza. No tiene experiencia en el sexo, apenas sabe lo que es un buen orgasmo y, sino fuera por mí, seguiría sin saber, pero a la vez; es atrevida, curiosa, entregada y esas tres cualidades me está volviendo loco. 

Pequeña endemoniada. 

La pantalla se ilumina y dejo esos pensamientos a un lado.

Haz lo que quieras

pero te sugiero que no vengas

están Pablo y Carla.

Le doy una patada al sillón porque sé a qué viene esa respuesta, no quiere que vaya y sabe que si ellos están ahí, no iré.

Que lista es cuando quieres. 

Sonrío de medio lado y siento que ha activado la parte más oscura de mi cuerpo. Suelto todo el aire y comienzo a teclear la respuesta que voy a darle.

Sonrío mientras lo hago y al terminar, le doy a que enviar.

Es una pena porque quería follarte

de tantas maneras que terminarías agotada

pero siempre pidiendo más.

Nadie juega conmigo, soy Thiago Bianchi y no permitiré que una mocosa me haga dudar y mucho menos, que pierda el poder. 

Yo soy él que manda y lleva el ritmo y pienso demostrárselo, hasta que no se le olvide.

Treinta y dos

No me puedo creer todo lo que ha pasado. No puedo permitir que se comporte de esa manera, no puedo aceptar que se pelee con un hombre porque se haya extralimitado, pero sobre todo, no pienso permitir que se comporte así conmigo.

¿Estaba celoso?

Eso es imposible porque no somos nada y aunque lo fuésemos, no puede ir por ahí pegando a la gente.

Lo peor de todo es que después de hacerme daño con sus palabras, me escribe esos mensajes.

¿Pero quién se cree?

¿Qué soy una muñeca que ni siente ni parece?

Cierro los ojos e intento dormir, no me merece la pena, pero inevitablemente comienzo a llorar y no sé la razón.

¿Qué me pasa?

¿Por qué me afecta?

Y la respuesta es tan clara que me asusta. 

—Estoy enamorada de él.

No puede ser real.

No puedo estar enamorada de Thiago.

No puedo quererle.

¿Cómo voy a estar enamorada de un hombre tan frío, borde, antipático?

Imposible, estoy confundiendo placer con sentimientos y es lo peor que podría hacer.

Treinta y tres

Estoy en el sofá viendo una película mientras me como un helado de fresa. Carla está pasando el día con Pablo y me alegro por ella, en realidad me viene bien estar sola para poder pensar y recapacitar.

Y solo llego a una conclusión, me tengo que olvidar de él y tengo que conseguir que salga de mi mente y de mi corazón.

Dejo ese pensamiento a un lado y me centro en la película. He elegido una de risa para que me distraiga y me haga reír que es lo que necesito. Quiero que durante veinticuatro olvidarme de mis problemas y por eso he apagado el móvil para que nadie me moleste.

El timbre suena y me sobresalto, miro el reloj y aún es muy temprano. No creo que sea Carla, tiene llave y dudo que venga a estas horas, claro, excepto que se haya peleado con Pablo.

Me levanto casi corriendo y abro la puerta, pero me arrepiento al segundo al averiguar que tras ella está no Thiago mirándome, ¿enfadado?

Le miro de arriba abajo y va completamente de negro, con esa aura de peligro que asusta y excita a partes iguales. 

Entra sin que le invite, encima maleducado, esto es el colmo. Cierro la puerta y me apoyo contra ella con los brazos cruzados para que entienda que no es bienvenido y que yo también puedo estar enfadada.

—Llevo todo el día intentando hablar contigo —refunfuña.

—Supongo que no has pillado la indirecta.

—¿Cuál? —se enfada.

—No querer hablar contigo.

—Audrey, no estoy para soportar tu comportamiento infantil.

—Por suerte para ti, yo tampoco estoy para soportar tu comportamiento tan... —le señalo —es mejor que te vayas.

—No me voy a ir sin hablar contigo.

—Pero no quiero —¿es tan difícil de entender?

—Audrey... —está al límite, pero no me importa.

—¿Qué quieres? —demando.

—Quiero saber lo que te pasa y por qué apagaste el móvil.

—Encima lo preguntas —me separo de la puerta y me acerco a él —porque no quería hablar contigo después de como te comportaste ayer.

—¿Y cómo querías que me comportara?

—Como una persona razonable —elevo la voz.

—Audrey...

—Audrey nada, ¿qué haces aquí? —grito—ayer fuiste un capullo y no quiero saber nada de ti, y encima, tu ultimo mensaje dejó mucho que desear —es pensarlo y cabrearme —solo piensas en follar.

—Nuestro acuerdo trataba de eso —ironiza.

—Y también que dejarías de ser tan capullo.

—No he venido a pelear —se acerca.

—Tampoco lo hubieras conseguido —estoy al límite —si has venido a follar, entonces estás perdiendo el tiempo.

—¿Qué te pasa? —aparto la mirada porque la suya es muy intensa —¿por qué estás enfadada?

—Ya te lo he dicho.

—¿Es por la pelea? —frunce el ceño —porque si es por eso, se lo merecía.

—Es por eso y por tu comportamiento en la terraza. 

—¿Tienes que ser tan crítica? —responde —acababa de pelearme con un idiota y lo que menos me apetecía era hablar contigo.

—¿Crítica yo? —suelto una carcajada —no puedes ir por ahí pegando a las personas.

—Puedo si no se comporta de la manera adecuada.

—Estaban todos ahí —grito desesperada.

—Todos pensaba que era por mi hermana —grita también.

—¿Y no lo era? —me quedo muda.

—Sabes que no —da un paso hacia mí —le di la opción de irse, pero no la cogió.

—No puedes...

—Fui razonable, pero cogió el camino equivocado —se excusa.

—¿Y luego? —no voy a dejar de estar enfadada porque él utilice ese tono de voz —¿conmigo?

—Estaba cabreado, entiéndeme, joder.

—Entiéndeme tú —suspiro —¿qué quieres de mí?

—Ya lo sabes —me abraza por la cintura y me acerca a él —lo mismo que tú de mí, ¿no? —me muerdo el labio inferior para no decir lo contrario —lo tenemos claro.

—No quiero continuar —me sincero —así no.

—¿Así cómo? —no se mueve.

—De esta manera —cojo aire —dentro de la cama estamos bien, pero fuera todo es un desastre.

—Y que importa lo segundo si lo primero es lo que buscamos.

—Soy una mujer sentimental, Thiago —confieso —no puedo dividir ambas partes, si te comportas mal fuera, dentro también me afecta.

—Audrey —susurra —tienes que dejar de darle tantas vueltas.

—No puedo —me mantengo fuerte —eres un hombre difícil. 

—¿Y tú no? —ironiza —bésame.

—No —aunque me muera de ganas.

—Hazlo —exige con esa voz tan sexi.

—No.

—¿Por qué?

—Porque si lo hago me olvidaré de mi enfado y no es justo.

—Eres una mujer de ideas fija —sonríe —está bien.

—Thiago...

—Dejaré de ser tan capullo contigo, ¿contenta? —no sé si creerle —lo prometo.

—Thiago... 

—Shh —pega nuestras frentes —hagamos las paces.

Se inclina un poco para roza sus labios contras los míos y cuando se lo permito, me besa muy lentamente.

¿Qué estoy haciendo?

La repuesta es fácil, dejarme llevar.

Me pongo de puntillas para intensificar el beso, es lo que necesito en estos momentos y ya luego pensaré en las consecuencias. Sé que me volveré a enfadar, a desilusionar y a hacer daño, pero en estos momentos solo quiero esto.

Me eleva por el trasero y le rodeo la cintura con las piernas. Mientras seguimos besándonos, camina conmigo en brazos y me lleva hacia mi habitación para hacer lo que mejor se nos da.

Thiago me hace sentir sexi, viva y poderosa y supongo que es el precio a pagar, es que me rompa el corazón.

—Thiago —suspiro cuando me deposita sobre la cama —cumple tu promesa —le suplico.

—Siempre lo hago 

Y con un beso sella nuestro trato.

Necesito disfrutar un poco más de esta experiencia antes de poner los pie sobre la tierra y romper nuestro trato. Necesito más tiempo junto a él y llenarme de estos recuerdos, porque cuando estamos así, somos uno y quiero sentirlo un poco más. 

Le quiero, lo sé y por eso quiero empaparme de estas sensaciones para cuando me falte.

—Mmm —suspiro mientras me acaricia la espalda.

Estamos en mi habitación descansando después de la sesión de sexo que hemos tenido. Estoy boca abajo sin fuerzas mientras me acaricia lentamente la espalda y eso me relaja.

—Te vas a quedar dormida.

—Si sigues así, lo haré.

—¿Quieres que pare?

—No.

Seguimos de esta manera un buen rato más hasta que deja de acariciarme y baja de la cama. Al girarme, descubro que es porque se está vistiendo para irse.

Suelto el aire y miro como se pone cada prenda, una a una. 

—Me voy.

—Vale

No añado nada más, me gustaría que se quedara y aprovechar lo que queda de domingo, pero no se lo pediré. Me mira por última vez y con un adiós frío sale de mi habitación y me quedo sola.

Sigo en la misma posición durante un buen rato, su olor me relaja y recuerdo lo que hicimos en estas cuatro paredes. Ha sido intenso, siempre lo es, pero en esta ocasiona ha sido diferente, o al menos para mí.

Finalmente, salgo de la cama porque tengo que poner mi mente en orden. Voy hacia el baño para darme una ducha rápida y así quitarme su olor de mi cuerpo. Al terminar, me seco con la toalla y me pongo un pijama para volver al salón y ver mi película favorita.

—Buenas —entra Carla con una sonrisa —¿qué tal tu día?

—¿Y el tuyo? —pauso la película —¿qué tal con Pablo?

—Muy bien —su cara es el reflejo de lo bien que lo ha pasado —pero mejor hablamos del tuyo que no tienes buena cara.

—Carla —suspiro agobiada —la he liado.

—¿Qué ha pasado? —se sienta a mi lado.

—He sido una imbécil —confieso —me he enamorado.

—¿De Thiago? —se sorprende.

—Sí —me tapo la cara con las manos —la he jodido.

—Shh —me abraza por los hombros —amar no es nada malo.

—Lo es cuando se trata de Thiago.

—No digas eso —me quita las manos para mirarme a los ojos —eres muy valiente —me sonríe —querer es lo más bonito que puedes sentir en la vida.

—Voy a sufrir...

—Yo lo hago y aun así, no dejaré de sentir —me acaricia la cara —porque el ser humanos somos así, tenemos que querer y dejar que nos quiera.

—Él no lo hará.

—¿Y tú qué sabes? —se pone seria —él está haciendo cosas que jamás pensé que haría, está manteniendo una relación contigo, aunque vosotros queréis calificarla como sexual, está cambiando por ti y ayer se puso celoso.

—¿Qué hago? —hago un mohín.

—Déjate llevar y sé feliz —me sonríe —deja que todo fluya y que sea lo que tenga que ser.

—Ya sé el final. 

—No lo sabes, somos impredecible y cambiamos continuamente.

—Carla...

—Mírame —lo hago —eres estupenda, increíble y cualquier persona se enamoraría de ti porque eres fantástica —se me llenan los ojos de lágrimas —se va a enamorar, actúa como tú eres y empújale a vivirte.

—Te quiero, Carla —la abrazo.

—Y yo tonta —sonrío —vuélvele loco de amor.

—Lo intentaré.

Paso el resto de la tarde más tranquila, Carla me calma y me ayuda como jamás nadie lo ha hecho. En tan poco tiempo se ha convertido en alguien fundamental en mi vida y quiero que sea así.

La voy a hacer caso, le volveré loco de amor y seré optimista.

¿Por qué no puede enamorarse de mí?

Si quiero puedo y voy a querer como jamás nadie lo hizo.

***

Me miro en el espejo por tercera bien, Martín tiene reunión con Thiago y quiero que me vea guapa. Soy idiota, lo sé, pero me da igual. Me he retocado el pintalabios y me he arreglado el flequillo para estar guapa. 

Vuelvo a mi mesa con una sonrisa, me pongo a trabajar mirando el reloj. Quedan quince minutos y estoy nerviosa, no sé por qué lo estoy porque al fin y al cabo lo veré dos segundos, pero me apetece verle. 

El pitido del ascensor me pone en alerta y finjo desinterés, escucho sus pasos hasta que se coloca delante de mí y al levantar la mirada, estoy por gritar.

Qué guapo está.

—Buenos días, señorita Corberó.

—Buenos días, señor Bianchi —sonrío con malicia —¿tiene cita?

—Debería saberlo, puesto que es la secretaria.

—Verdad —amplío la sonrisa —puede pasar, el señor Aguilar le está esperando.

Me guiña el ojo y desaparece tras la puerta de mi jefe. Suspiro porque ha sido el gesto más sexi y parezco tonta.

Sigo con mi trabajado y me olvido que él está a pocos metros de mí, no quiero perder el tiempo, ya que tengo muchas cosas por terminar.

Durante más de una hora está en su despacho, miro el reloj y ya casi son las dos. Recojo mis cosas para volver a casa, aún quedan cinco minutos, pero no pasa nada. Ya terminé lo que tenía pendiente y me merezco salir un poco antes, así que me coloco el bolso en el hombro y me dirijo hacia el ascensor.

Mientras espero, cojo el teléfono para distraerme.

A estás horas sé que tardará una eternidad en aparecer, desventaja de estar en la última planta. La puerta de su despacho se abre y salen de él de buen humor. Se acercan hasta donde estoy hablando con tranquilidad. Al final, con la tontería, vamos a compartir ascensor.

Lo ignoro como él está haciendo conmigo y sigo mirando los mensajes que tengo pendientes de contestar.

Las puertas del ascensor se abren y descubro que ya va completito. No pienso esperar al siguiente, paso como puedo y me coloco en el lateral, veo que Martín y Thiago hacen lo mismo y los empleados le dejan espacio.

Estoy un poco incómoda, pero estoy acostumbrada a estar apretujada. Se hace el silencio, mientas sigue bajando, en una de las paradas, entran varios empleados más y choco contra una persona.

—Perdona —le sonrío.

—No te preocupes 

Me separo un poco porque no quiero estar pegado a su pecho y al girarme veo como me mira Thiago. Le ignoro para no perderme en sus ojos y rezo para que llegue a recepción cuanto antes.

—Voy a salir con Victoria, ¿te vienes? —le pregunta Martín.

—Tengo planes —escucho decir.

—Entonces en otro momento.

—Eso está hecho.

Por fin llegamos y salgo cuando me toca. Les digo adiós con la mano porque ellos van al parking y voy hacia el metro. Me paro cuando el semáforo está en rojo y espero a que cambie de color.

El pitido de una moto me distrae y al mirar descubro que se trata de Thiago. Me hace un gesto para que me acerque y lo hago.

—Toma —me pasa un casco —sube.

—Vale.

Miro a cada lado porque estamos cerca de la oficina y me coloco rápido el casco. Con cuidado porque llevo falda, me coloco detrás de y me la recoloco para no enseñar más de la cuenta.

Me abrazo a él con fuerza y creo que puedo morir del gusto.

Es la primera vez que vamos juntos en moto y tengo claro que se va a convertir en mi transporte favorito. Cierro los ojos y disfruto mientras conduce por las calles de Madrid.

Al frenar abro los ojos y descubro que estamos en su edificio esperando a que se abre el garaje para entrar en el parking.

¿Me ha llevado a su casa?

Me ayuda a bajar de la moto y caminamos hacia el ascensor, cuando se abren las puertas, mis nervios aumentan.

¿Por qué me ha traído?

Me invita a pasar y voy hacia el salón para me siento en el sofá y espero a que él diga algo.

—Voy a calentar la comida —explica.

—Te ayudo.

Le acompaño, aun sin saber como comportarme, y al llegar a la cocina descubro que es muy fría como el resto de la casa. Me quedo quieta sin saber qué hacer mientras él saca de la nevera, la lasaña preparada y la mete en el horno para que se haga.

—¿Te echo una mano?

—No, siéntate.

—Vale.

Se mueve por la cocina, saca dos copas y una botella de vino que tiene que ser muy caro y llena las copas. Me encantaría bebérmela del tirón, pero me contengo.

—¿Por qué estoy aquí? —no me puedo callar más —nunca me has traído a tu casa.

—Quiero follarte con la falda puesta —me atraganto con el vino. 

—Thiago... —toso y cuando sonríe me doy cuenta de que me está tomando el pelo —eres imbécil.

Me lanzo sobre él para darle su merecido, pero me agarra de la cintura y me da la vuelta apretándome contra la encimera.

—Thiago —jadeo.

—Lo decía de verdad —sus manos se mueven hacia abajo hasta llegar al borde de mi falda —todos los hombres del ascensor se te comían con la mirada —me muerde el cuello y gimo —incluso se han atrevido a tocarte —gruñe.

—Fue sin querer —cojo aire porque me está poniendo a mil.

Noto su erección aplastada en mi culo y solo deseo que suba mi falda, aparte mis braguitas y me penetre.

—No seas ingenua... —sube la falda por mi muslo hasta dejarla en mi cintura —pero yo soy el único que puede tocarte —susurra en mi oído —follarte...

—Sí...

—Y pienso hacerlo ahora —aparta mis braguitas como deseaba y me acaricia el clítoris —¿quieres que lo haga?

—Sabes que sí —confieso.

—Muy bien.

Con velocidad, se desabrocha los pantalones, cojo el condón de la cartera para colocárselo con maestría. 

—Inclínate —ordena.

—Tienes un culo... —me da una cachetada y jadeo —algún día pienso follártelo.

—De eso nada, vaquero —me da otra cachetada y me penetra del tirón.

—Joder...

Sus embestidas son fuertes, rápidas y me hace gritar y disfrutar de las sensaciones que ya son conocidas. Me agarro fuerte en la encimera y disfruto como una niña de él.

—Eso, eso —gruñe —Grita. 

—No pares —suplico.

Me agarra del pelo y tira de él hacia atrás para tenerme más cerca. Giro la cara y nos besamos bruscamente, con ansias y necesidad. No me imaginaba todo esto al levantarme esta mañana, pero sin duda, el día ha mejorado considerablemente. 

—Me voy a correr... —grito cerrando los ojos.

—Hazlo porque estoy cerca.

Y lo hago sin pensar, abrazando cada una de las vibraciones que han explotado en mi interior e intento recomponerme.

Ha sido rápido, intenso y muy placentero. 

—Dios —gruñe cuando llega al clímax y me aplasta contra la encimera.

Pocos segundos después, se separa y me estremezco cuando sale de mi interior. La estampa da mucho que desear y acabo riéndome, él eleva una ceja, pero no me pregunta de qué me río. 

—Voy a ducharme —me informa —¿quieres que te deje algo?

—Por favor. 

Por primera vez, subo a la planta de arriba y voy hacia su dormitorio. De su vestidor saca una camiseta negra y unos calzoncillos del mismo color. Lo cojo sin saber qué hacer y espero a que me dé más indicaciones.

—Puedes utilizar el baño de la habitación de invitados —me ofrece y tengo que disimular la desilusión —te esperaré en la cocina para comer.

—Vale.

Es lo único que digo antes de salir e ir a la habitación que me indicó. Al entrar, me doy cuenta de dos cosas, la primera es que es muy grande y la segunda, que es fría e impersonal. 

Entro en el baño sin perder más tiempo y decido darme una ducha rápida. Lo que acabamos de hacer en su cocina, me ha hecho sudar del gusto y me siento pegajosa. Como no quiero tardar mucho, lo hago rápido y al terminar, salgo y me pongo la ropa que me prestó mientras me peino el pelo mojado. 

Me miro al espejo y me siento sexi, llevar su ropa me hace feliz y necesito colarme en su vestidor para saber si hay algo más aparte de estas tonalidades.

Me miro por última vez y vuelvo a la cocina para ayudarle con la comida.

—Audrey —grita Martín asustándome —¿estás bien?

—Eh —le miro —sí, ¿qué pasa?

—Llevo llamándote un buen rato —gruñe —tráeme el expediente y no me hagas perder más el tiempo. 

—Claro.

Suelto el aire e intento centrarme en el trabajo y olvidar lo que pasó en su casa. Aún no me creo que Thiago me llevara a su casa, que comimos juntos y disfrutamos de esas pocas horas en armonía.

Más tarde me llevó al trabajo, me dejó a dos calles y se despidió con un adiós rápido y frío, pero ya estoy acostumbrada a su forma de actuar.

Me voy a quedar con lo positivo, me voy a quedar con la forma en la que me miraba mientras comíamos, con la conversación tan normal que tuvimos y con la forma con que le abracé durante el trayecto al trabajo en moto. 

Sé que este no es el camino, que no es la forma más sensata para llevar el asunto, pero soy artista, me dejo llevar por el corazón, por lo que siento y sobre todo, por lo que quiero.

Cojo el expediente y se lo entrego a Martín antes de que me grite, lo coge serio y salgo de su despacho con tranquilidad. Es como si estuviera andando sobre una nube, estoy en el cielo y quiero quedarme a vivir en esta paz mental que llevo desde que hice las pases con Thiago.

El resto de la tarde transcurre con normalidad y a las ocho, vuelvo a casa junto con Carla y por fin puedo contarle lo que viví en estas últimas horas. Ella me anima, me hace reír y sobre todo, me da esperanzas y no sé si eso es bueno, pero me da igual.

Treinta y cuatro

—¿Alguna duda? —pregunta y varios alumnos levantan la mano.

Inevitablemente, vuelvo a recordar su mirada mientras comíamos en su casa, era verde y me estudiaba de una manera que me ponía nerviosa, pero era de las pocas veces que hablábamos con normalidad, sin tensión y me lo pasé muy bien con su compañía.

Intenté saber más de él, conocerlo mejor, pero no se dejaba y las pocas respuestas que me daba sobre él eran monosílabos.

Como dice Carla, paso a paso y lo tendré comiendo de mi mano.

Da por finalizado la clase y recojo mis cosas ignorándole. El pacto era, que fuera de la cama fuéramos discreto y es lo que voy a hacer, no pienso ceder a mis deseos, a las ganas de lanzarme sobre sus brazos para besarle.

—¿Has terminado? —me pregunta María —¿nos tomamos algo?

—Claro.

Me coloco el bolso y al girarme me encuentro a Thiago hablando con la profesora de marketing que vino hace unas semanas. Disimuladamente, les miro y noto la confianza que se tienen. Ella se está tocando el pelo con una sonrisa y eso hace que me hierva la sangre, y Thiago se comporta siempre, serio, sin demostrar nada, aunque está relajado y no me gusta nada ver esa escena.

Salgo de clase con María y nos dirigimos hacia la cafetería para tomarnos algo refrescante. Ella me habla sobre el chico que está conociendo, pero no la estoy escuchando, ahora mismo estoy pensando en Thiago con la profesora y los celos aparecen como un ciclón.

Estoy celosa y lo peor de todo es que no puedo decírselo, no puedo reclamarle y sobre todo, no puedo pedir explicaciones.

—¿Qué quieres? —me pregunta cuando nos sentamos en una de las mesas libres.

—Una cerveza.

—Suena bien. 

Va hacia la barra y las pide mientras que mi mente vuelve a la escena de Thiago con la profesora y me imagino millones de situaciones y ninguna me gusta.

—Toma —dejo de imaginar cosas.

—Gracias.

—¿Te pasa algo?

—No, solo estoy cansada —miento —sígueme contando.

Disimulo que le presto atención, pero ahora mismo no puedo centrarme en algo que no sea en él y eso me da mucha rabia. 

Le contesto con monosílabos mientras nos bebemos la cerveza. Ha sido una mala idea haberle dicho que sí, ahora mismo preferiría estar en casa que aquí porque jamás me había puesto tan celosa y al no tener una relación, eso hace que me sienta insegura.

Si al menos supiera que me quiere, que siente algo por mí, me daría igual, pero como es algo sexual, no sentimental, hace que todo cambie y actúe de esta manera.

Cuando nos terminamos las cervezas, nos despedimos en la puerta de la universidad y voy hacia el metro con ganas de llegar a casa. Creo que Carla saldrá esta noche con Pablo y estaré sola, hubiera preferido estar acompañada para poder despejarme, pero intentaré no comerme mucho la cabeza.

Llego a casa agotada, Carla aún no llegó y decido darme una ducha par relajar mi cuerpo. Me enredo en una toalla al salir y me miro al espejo.

—Audrey —grita Carla.

—¿Qué pasa? —salgo del baño.

—Vamos, vístete que salimos con todos.

—¿Cómo que salimos con todos? —frunzo el ceño.

—Que Pablo me acaba de llamar diciéndome que se apuntan los chicos.

—No me apetece ir —confieso —estoy agotada.

—No seas aburrida.

—De verdad —sonrío —quiero estar sobre sofá y no levantarme hasta el lunes.

—Audrey...

—Pásalo bien, pero yo me quedo.

—Audrey —me sigue por el pasillo —Thiago irá. 

—Me lo imaginaba, pero estoy muy cansada y no soy una buena compañía.

—¿Te pasa algo? —se apoya en el marco de la puerta —¿te has peleado con él?

—No y no —saco un pijama del armario —solo quiero descansar.

—¿De verdad?

—Sí, mami —sonríe y se queda más tranquila.

—Voy a prepararme, si cambias de opinión llámame.

—Pásalo bien.

Me deja sola y me pongo el pijama, no me apetece para nada arreglarme y salir, aunque sepa que le veré. No sé qué me pasa, creo que me ha afectado más de lo que pensaba darme cuenta de que no tengo ningún poder sobre Thiago, que al igual que esto empezó, puede terminar así de rápido y me da miedo.

Estoy enamorada de un hombre que no me corresponde, eso me hace sentir insegura y miedosa porque no quiero perderle.

¿Cómo me pude enamorar de una persona así? 

Es frío, borde, gruñón y muy cortante, pero a la vez, en la intimidad, puedo ver otra faceta que me encanta. Cuando estamos juntos, es pasional, juguetón, autoritario y sobre todo, me hace sentir viva.

Nos complementamos tan bien que solo somos él y yo.

Intento apartar de mi mente a Thiago y voy hacia la cocina para prepararme una ensalada. Al terminar, me la llevo al salón y pongo Netflix para despejar la mente. 

—Audrey, yo ya me voy —me informa Carla —que aproveche.

—Gracias —le guiño un ojo —pásatelo bien.

—Eso es lo que intentaré, si cambias de opinión, llámame.

—No lo haré, pero gracias.

Sale de casa dejándome sola y pongo una serie nueva que tiene buena pinta, es italiana y se llama Guía astrología para corazones rotos. Parece que es divertida y sé que me va a gustar, está basada en un libro y quien sabe, quizás termino comprándomelo para conocer la historia.

Comienzo a verla mientras ceno, no es gran cosa, pero no tengo mucha hambre. Me centro en la serie y me olvido de todo lo demás, de Thiago y es lo mejor que podría pasarme. 

Veo varios capítulos hasta que decido dejarlo por esta noche e ir a dormir que ya es tarde. Cojo el móvil que lo tenía tirado por el sofá y frunzo el ceño al ver que tengo un mensaje de él.

¿Por qué no has venido?

No me apetecía.

Camino hacia mi habitación con el iPhone en la mano. No creo que me conteste, seguramente estas horas estará pasándolo bien y quizás no repara en su móvil. Me pongo cómoda y lo dejo sobre la mesita de noche para olvidarme un poco de toda esta montaña rusa de emociones.

Cierro los ojos, pero no tardo en abrirlo cuando la luz de la pantalla se ilumina y me pongo nerviosa por si es él, y en efecto, es Thiago.

Es una pena

me hubiera gustado verte. 

Sí, una pena

Aún estás a tiempo

¿A tiempo para qué?

Para venir y alegarme la noche.

¿De verdad quiere verme?

No me quiero hacer ilusiones, pero una sonrisa tonta aparece en mi cara.

Tengo que tranquilizarme y saber jugar a este juego. No voy a ceder a sus deseos tan fácilmente, aunque me muera de ganas.

Podría ir, pero estoy tan a gusto en la cama

que no me apetece salir de ella

¿Hay lugar para otro?

Depende de quién es el otro.

Al leerlo, se desconecta dejándome inquieta. Espero un poco por si me responde, hasta que me doy cuenta de que no lo hará.

Irritada, dejo el móvil sobre la mesita y me pongo cómoda. No quiero enfadarme, quiero escribirle y decirle que es un maleducado, pero mi parte racional aparece y me contengo.

Estoy tan cansada, tanto físicamente como mentalmente, que no pienso esperar ni un segundo más para poner fin a este día y él no será el causante para hacerlo.

No sé cuánto tiempo llevo intentando desconectar y dormirme, pero no lo consigo y solo doy vueltas y vueltas buscando otra posición más cómoda que me ayude a dormir. Voy a gritar de frustración, pero el timbre suena y me asusta.

¿Quién será a esta hora?

Salgo de la cama y voy hacia la puerta para mirar por la mirilla. Muy sigilosamente, me inclino y parpadeo por si estoy viendo alucinaciones.

Tras la puerta está Thiago.

La abro y antes de poder hablar, se lanza sobre mí y captura mis labios para besarme con ganas.

¿Es un sueño?

No, es real y solo voy a disfrutarlo.

Cierra la puerta y me coge por las caderas para que enrede mis piernas en su cintura y camina conmigo hacia mi habitación. Me deja sobre la cama, y con maestría y rapidez, nos quita la ropa, dejándonos completamente desnudos.

Aún no he podido reaccionar porque no me esperaba todo esto.

No me creo que haya venido, que se lanzara con tanta hambre y ganas sobre mí y que ahora estemos en mi cama, embistiéndome con tantas fuerzas que solo puedo agarrarme a sus fuertes hombros y disfrutar de esta noche llena de sorpresa.

Suspiro mientras descansamos después de dos sesiones de sexo increíble. Estoy apoyada en su pecho y creo que este es mi lugar favorito. Tengo miedo a que se acabe, que me aleje de él para que pueda vestirse y desaparecer como si no hubiera pasado.

—¿Por qué has venido? —me atrevo a preguntar.

—Porque me apetecía.

—Vaya —me recoloco para mirarle y sus ojos son intensos —¿acaso ya no puedes estar lejos de mí? —bromeo —soy irresistible.

—Lo que eres —me acaricia el trasero y me muerdo el labio inferior expectante —una descarada —y me da una cachetada.

—Ay —grito —eres un bruto.

Me siento a horcajadas sobre él y me inclino para besarle como me apetece hacerlo. Él me corresponde mientras me acaricia toda mi espalda con sus fuentes manos y su miembro se endurece.

—Me deseas —afirmo.

—Te deseo —sonríe —pero no tengo más condones, así que...

—¿Solo has traído dos? —me quejo como si tuviera cinco años y no me quisieran comprar una piruleta.

—Los únicos que me caben en la cartera.

—Joo —me rozo con ganas.

—¿Estás cachonda?

—Estoy que ardo —me muevo con más ganas.

—Eso tiene fácil solución.

Me agarra de la cintura y me eleva para colocándome sobre su cara, y antes de que pueda asimilarlo, tengo su lengua en mi sexo.

—Dios...

Su lengua es imparable y si le sumamos que me muevo para sentirle en todo mi sexo, es brutal. Con él estoy aprendiendo a disfrutar del sexo, de todos los tipos de sexo y no quiero que esto se acabe.

Me separo rápido de sus labios para darme la vuelta y hacer por primera ver esta postura, me inclino hacia delante y cojo su miembro que está tan duro como una piedra y le devuelvo el favor.

Me lo meto en la boca e intento succionarlo y hacerle la mejor felación del mundo. No sé cómo lo estaré haciendo porque me está costando mucho dedicarme a otra cosa que no sea disfrutar y gemir de lo que me está haciendo.

Su dedo se introduce en mí mientras que su lengua sigue y sigue succionando y es mi perdición. Me retuerzo y cojo aire porque se avecina un orgasmo intenso y cuando lo alcanzo, caigo sobre él sin fuerzas.

Cierro los ojos e intento recomponerme porque quiero terminar lo que he empezado, y en cabezonería no me gana nadie. Me levanto al sentir que mi cuerpo está recuperado y me pongo entre sus piernas con una sonrisa en los labios.

Thiago intuyo lo que voy a hacer y coloca sus brazos tras su cabeza mientras eleva una ceja expectante.

Le guiño un ojo y vuelvo a coger su miembro para continuar con lo que estaba haciendo, ahora puedo mirarle, ver como disfruta y solo espero hacerlo tan bien para que disfrute al menos como yo lo he hecho. Me lo meto en la boca hasta el fondo y sin que me toque es mucho más fácil porque de esta manera puedo dedicarme por completo a su placer.

—Joder... —su vientre se tensa y eso es buena señal —si sigues así me voy a correr.

—Es lo que pretendo.

Continuo sin detenerme hasta que me aparta y se corre entre mis pechos y debo reconocer que nunca lo he visto tan sexi como hasta en este momento. Se tira hacia atrás, cayendo de nuevo sobre la cama y se relaja. Le dejo que se recupere y aprovecho para salir de la habitación para asearme y limpiar su esencia.

—Me has dejado seco... —dice al volver y me tumbo a su lado.

—Esa era la intención —con el dedo le acaricio los abdominales.

—Me vuelves loco —me mira y me besa —pareces una niña inexperta, pero consigues mis mejores orgasmos.

—¿De verdad?

—Nunca miento —le sonrío.

—Es mutuo —me escondo en su cuello —eres el único que me ha hecho disfrutar del sexo y descubrir un mundo lleno de placer.

—Tengo mis recursos —inspiro para absorber su olor.

—Demasiados —me río —y solo para mí.

—Sí —se aparta para que le mire a los ojos —¿qué pasa?

—Nada —miento.

—Audrey... —exige —sabes que no soy paciente.

—Es que... —¿cómo se lo digo?, no quiero romper el momento —te vi esta mañana con ella.

—¿Ella? —frunce el ceño.

—Es una tontería —suspiro —con la profesora que vino a clase.

—¿Y? —no entiende nada.

—Y no puedo dejar de pensar que...

—¿Qué, Audrey?

—Que podrías estar con cualquier mujer y tengo miedo a que te canses de mí y...—le estoy confesando más de la cuenta.

—Tenemos un trato, no estaré con nadie más.

—Thiago...

—¿Qué pasa?, ¿no confías en mí?

—Sí, claro que sí —eso lo tengo claro —para mí eres suficiente.

—Menos mal —ironiza y también ¿enfadado?

—¿Y yo?

—Si estoy contigo es por algo —ojalá ese contigo fuera completo —deja de estar insegura. 

—Es que tú eres...

—¿Qué soy? —su mirada es diferente.

—Eres tan experto y no sé si yo me quedo corta para tu placer.

—Has conseguido que en dos segundos mi polla se ponga dura y hazme caso, eso no lo consigue cualquiera —me muerdo en labio inferior —deja de pensar en eso.

—Lo siento.

Cierro los ojos y continúo acariciándole el pecho, sus abdominales y poco a poco conquisto más terreno hasta que su mano atrapa la mía y me frena.

—Para, no tengo más condones.

—Es una pena —le muerdo el cuello —entonces nos tocará dormir —ojalá se quede conmigo.

—Eso parece —me estudia con la mirada y ha tenido que ver algo para que responda eso y no levantarse y vestirse para irse.

—Buenas noches, señor Bianchi —le doy un beso en la mejilla.

Gruñe y me pongo cómoda para aprovechar este momento. Está conmigo, solo conmigo y tengo que olvidarme de esos pensamientos tan negativos y no ponerme celosa con cualquier cosa.

Me quedo con su última frase, con todo lo que ha vivido, quiere estar conmigo y eso debería ser suficiente para que mi parte insegura no vuelva aparecer y sentirme, por primera vez, lo suficientemente sexi y atractiva para que él quiera vivir esta experiencia conmigo.

A partir de ahora voy a cambiar y disfrutar de todos lo que estoy viviendo con él porque no he conocido un lugar mejor para ser feliz que no sea entre sus brazos.

Treinta y cinco

Siento mucho calor, intento moverme, pero me es imposible porque tengo algo que me lo impide. Abro los ojos de mal humor hasta que recuerdo que el causante de mi calor es Thiago.

Mi mal humor se esfuma y mi sonrisa aparece, estoy boca arriba con Thiago prácticamente sobre mí. Su cara está en mi cuello escondido, mientras que su mano y su pierna me envuelve.

Despertar así es la mejor sensación del mundo.

Suspira y me hago la dormida, se está despertado y no quiero que se dé cuenta de que estoy disfrutando de este momento. Levanta la cabeza separándola de mi cuello y su brazo, que descansada en mi espada, desaparece para apartar el flequillo de mi frente.

—Mmm —finjo que me estoy despertando.

—¿Estás despierta?

—No —cojo aire —¿podremos fingir que aún es de noche?

No quiero que se vaya, así que le cojo de la mano y vuelco a colocarla en mi espalda para que me abrace como antes.

—Es tarde.

—Es domingo —no me muevo y no dejo que él lo haga.

—Me tengo que levantar —gruñe, pero no le suelto la mano.

Me doy la vuelta cogiendo la sabana para ocultar mi desnudez y le miro. Thiago recién levantado es irresistible, con ese pelo despeinado y esa mirada felina.

—Es domingo —repito.

—Tengo que irme antes de que se dé cuenta.

—Carla no está —improviso, pero realmente no sé si pasó la noche aquí o con Pablo —¿Puedes relajarte dos minutos y no estropearme el despertar?

—Dos minutos —cede tumbándose sobre la cama boca arriba.

—Muy bien, señor Bianchi —me pongo de lado apoyando mi mano en la cabeza para mirarle desde arriba y sus ojos me hipnotizas —son verdes —me acerco —de una tonalidad oscura —ni me responde —tienes unos ojos muy bonitos —piropeo acariciándome la cara con la otra mano y le aparto el pelo hacia atrás.

Sigo acariciándole hasta llegar a su pecho y perderme en cada tatuaje. Podría estar así toda la vida.

—Tienes muchos tatuajes —me siento en la cama enredándome con la sabana —¿tienen algún significado?

—Todos los tatuajes lo tienen.

—¿Qué dices aquí? —le pregunto tocando el que tiene en su brazo izquierdo.

—Es un poema italiano... —no dice nada más y sé que no le gusta hablar de él.

—Vale —me tumbo imitando su posición.

—¿Te molesta si fumo?

—No.

Se inclina para coger su pantalón y sacar un paquete de cigarro. Me siento y cojo su camisa de color negra, para no variar y me la pongo antes de salir de la cama. Abro la ventana para que salga todo el humo del tabaco y recojo un poco las cosas del suelo.

—Me obligas a quedarme en la cama, pero tú eres la primera en salir.

Me giro y la imagen que veo me impacta, está apoyado en el cabecero, mirándome fijamente. Camino hacia su dirección y sin poder controlarme, me coloco sobre él a horcajadas.

—Te queda bien —¿eso es un piropo?

—Es negra.

—Vaya, no eres daltónica —se gira y suelta todo el humo entre sus labios.

—¿Por qué siempre te viste de negro? —me atrevo a preguntar.

—Me gusta ese color —simplifica.

—Me gustaría verte de otra tonalidad —me inclino hacia delante y miro sus ojos —tienes unos ojos preciosos —vuelvo a decir porque me impresiona su mirada —ahora mismo son de color verde oliva —¿cómo pueden cambiar de color?

—Tú, la chica con ojazos, no puede decir eso —aparta el cigarrillo de sus labios.

—Gracias —me ruborizo.

—Te follo de todas las maneras posibles y ¿te ruborizo por decir que tienes ojazos? —sonríe —¿quieres probar?

—No fumo.

—La niña buena —me acaricia la mejilla —a veces pienso que te estoy corrompiendo.

—Lo único que haces —me acerco un poco más y le quito el cigarro de los labios —es darme los mejores orgasmos de mi vida.

Apago el cigarro sobre la vela que tengo en la mesita. Eleva una ceja, incrédulo y sonrío mientras coloco una mano entre nuestro cuerpo para acariciar su miembro erecto.

—No tengo preservativos...

—¿Y? —sonrío —¿desde cuándo eso es un impedimento?

Con la mano libre, le cojo la suya y la llevo a mi sexo. Me sonríe con suficiencia y los ojos le brillan de una manera diferente. Su miembro ya está duro y comienzo a mover mi mano en condiciones mientras la suya me acaricia, despertando mi deseo. 

Me arqueo y me penetra con dos dedos del tirón. Me cuesta respirar, así que apoyo mi frente en su hombro mientras sigue introduciéndose en mí con sus hábiles dedos. Está tocando ese punto tan sensible de mi cuerpo y sé que ya no me queda mucho.

—Joder —le muerdo el hombro e intento obligar a mi mano a seguir acariciándome —Thiago...

—Córrete —exige y mi cuerpo no le puede decirle no a nada y llego al clímax gracia a sus dedos.

—Madre mía... —cojo aire para intentar volver a mí para seguir acariciándole, aunque me lo impide apartando mi mano de su miembro —¿qué haces?

—¿Y tú?

—Quiero devolverte el favor.

—Puedes hacerlo en la ducha.

Me deposita en la cama y sale de ella como dios lo trajo al mundo. Rezo para que Carla no esté porque si no, le voy a alegrar la mañana.

Durante más de una hora estamos disfrutando de la mejor ducha del mundo. No hace falta tener preservativos para gozar de la sexualidad y del placer como lo hacemos.

—¿Quieres otra tostada? —le ofrezco y la coge.

—Gracias.

Estamos desayunando en la cocina, Thiago solo lleva los vaqueros y yo una camiseta vieja que tapa lo mínimo. He preparado café y tostadas de mantequilla y mermelada, y parece que le gusta. 

—¿Qué harás hoy? —le doy un mordisco a mi tostada, él eleva una ceja y rápidamente matizo porque no quiero que piense que quiero salir con él —era para hablar de algo, sé que nosotros solo nos vemos en la cama, no te iba a pedir una cita.

—Es bueno saberlo —se burla.

Refunfuño y sigo desayunando sin preguntarle nada más. No le gustan esas clases de preguntas y no volveré a formularlas.

—He quedado con los chicos para ver un partido de futbol —me sorprende cuando responde.

—Suena bien —se me olvida el enfado tonto —¿irás a casa de Martín?

—No, de Marcos y Pablo —bebe de su café —¿y tú?

—Me aparece salir a emborracharme y seguramente lo haré.

—Si con una copa de vino tú te emborrachas —me da un toque en la nariz burlón —así que no será difícil.

—Ja, ja.

—Dame un poco —exige antes de morder la tostada.

—¿Quieres?

—Sí.

—¿A cambio de qué?

—¿Qué quieres? —sonríe.

—Un beso. 

—Has perdido tu oportunidad —frunzo el ceño sin entender.

Se inclina hacia delante y le da un mordisco a mi tostada, le miro sin moverme y entonces me agarra de la parte de atrás del cuello y me besa con toda la pasión del mundo. Se pone de pie y agarrándome de la cintura, me eleva colocándome sobre la isla de la cocina y con él entre mis piernas. 

Sus manos se pierden bajo la camiseta, despertando mi deseo.

¿Cuándo desaparecerá todas las ganas que le tengo?

Es increíble, en el baño hemos hecho de todo y estoy como si llevara sin disfrutar de un buen orgasmo más de un mes.

Él es adictivo.

—Creo que he pagado con creces el trato.

—¿Sí? —no le escucho, enredo mis dedos en su nuca y sigo besándole mientras me aprieta el culo con ganas —la próxima vez vendrás con una caja de condones —me quejo —esta tarde compraré diez cajas.

—¿Diez? —eleva una ceja —¿sabes qué me la pone dura? —susurra en mi oído y estoy de gemir al escuchar ese tono de voz tan sexi —ver como te desinhibes, que cada vez tienes menos pudor y eso me pone a mil —me muerde el lóbulo de la oreja —cuando esta mañana has puesto mi mano en tu sexo —suspira —en ese momento he tenido ganas de follarte como nunca.

—¿Y por qué no lo has hecho? —me echo hacia atrás para mirarle.

—Porque no tenemos condones.

—Qué pena —le doy un pico.

—¿A qué hora viene Carla? —mira el reloj.

—Suele venir más tarde, quizás sobre las una...

—Entonces tengo tiempo para otro orgasmo antes de irme.

—Suena bien.

Sonrío y le beso por el cuello, pero automáticamente nos tensamos cuando escuchamos la puerta de la entrada abrirse. Se separa de mí y hago que se esconda detrás de la isla, en verdad es una estupidez porque Carla ya lo sabe, pero no quiero que él lo sepa.

—Ya estoy en casa —se queja —Odio no dormir en mi cama.

—Hola —le hago un gesto a las tazas.

—Estoy rendida —sonríe —quizás me viene bien un té.

—¿Por qué no te cambias y así te lo preparo? —la voy a matar.

—Que maja —se apoya en la puerta de la cocina —¿por qué no te has animado a venir ayer?, no sabes lo que te has pedido.

—Prefería algo más light.

—Carlo, claro —me guiña un ojo —esta noche salimos con Lucía y Carolina.

—Genial —la miro mal porque no se va.

—Y coincidiremos con el compañero que te comenté.

—¿Con quién?

—El chico que te dije que no para de hablar de ti y quiere conocerte —la mato —te va a encantar, es alto, fuerte, guapo y si no estuviera enamorada, lo haría de él.

—Carla...

—Y ponte el vestido negro de encaje que te queda de muerte —refunfuño —me voy a dormir, así que no me prepares nada, no saldré de la habitación hasta las ocho.

—Que descanses.

Desaparece y Thiago sale de su escondite, y ya no tiene nada que ver con la mirada juguetona que tenía antes de que se escondiera.

—Por poco —me acerco a él para besarle y que se olvide de la conversación.

—¿Quién es ese hombre? —susurra, pero está, ¿enfadado?

—No le conozco —no puedo confesarle que es mentira y que lo hizo porque sabía que él estaba escondido —olvídate de eso y dame un beso.

—Tengo que irme —gruñe sin besarme y va hacia la habitación a recoger sus cosas.

Le sigo y cierro la puerta, no entiendo su enfado.

¿Quién entiende a este hombre?

—Déjame a mí —aparto las manos de su camisa y comienzo a abrocharle cada botón.

Lo hago lento porque no quiero que se vaya aún. Al terminar, doy un paso atrás y me apoyo en la puerta mientras recoge la cartera y la mete en el bolsillo de su pantalón.

—Me voy —anuncia para que me aparte de la puerta y lo hago.

¿Por qué es tan borde?

Le acompaño hasta la entrada de la casa para que pueda marcharse, pero antes de que pueda abrir la puerta, le agarro del brazo y me mira frunciendo el ceño.

—¿Estás enfadado?

—No, solo que no quiero que me vea Carla.

—Vale —doy un paso atrás y dejo que se vaya —adiós. 

—Adiós —me mira por última vez. 

Da un paso hacia delante para salir, pero antes de hacerlo se da la vuelta y se lanza a por labios con pasión y le correspondo con las mismas ganas. Me impuso y me coge por el trasero para profundizar el beso y me apoya contra la pared con rudeza.

—Pórtate bien —ordena.

—Sí.

—Nada de ligar con otros hombres —sé a qué se refiere.

—No lo necesito —le beso —solo a ti.

—Así es —le beso por el cuello.

—Quiero continuar con lo que dejamos pendiente en la cocina.

—Tengo que irme...

—Lo sé, pero no quiero —me besa.

—Cuando termine el partido, te escribiré —me brillan los ojos.

—Vale —me da el último beso y me deja en el suelo para marcharse y dejarme con mis pensamientos.

Cierro la puerta y voy hacia la habitación de Carla matarle.

—Te mato —entro y me lanzo sobre la cama —¿por qué lo has hecho?

—Dame las gracias —lo dice sin mirarme —ahora se dará cuenta de que no es el único hombre que se muere por tus huesos —me río —¿qué tal la noche?, cuando se marchó tan temprano supe que vendría aquí y por eso pasé la noche con Pablo.

—Gracias —sonrío como una tonta —fue increíble, aunque nos quedamos sin preservativos.

—Yo tengo una caja —se levanta y va a su vestidor —hace mil que no la uso, pero tiene que estar —sale con una caja grande —para ti. 

—Gracias, iba a comprar, pero me ahorro de ir —suspiro —me dijo que cuando terminara el partido, me escribiría.

—De nada.

—Pero a ver que me invento cuando no vea a nadie detrás de mí y se dé cuenta de que todo era mentira. 

—¿Quién dijo que era mentira? —me guiña un ojo—es verdad que hay un chico que no para de preguntar por ti, pero no te lo dije porque sé que no te interesa.

—¿Qué? —abro la boca.

—Le llamaré y le diré que venga y fin del asunto.

—No quiero movidas.

—Y no la habrá, simplemente Thiago se dará cuenta de que si él no aprovecha su oportunidad, otro sí lo hará.

—Gracias.

***

—Increíble la comida —gime Lucía al probar la dorada al limón.

—Sabía que os gustaría —sonríe mi hermana con suficiencia —tuve una reunión de negocios y este lugar me enamoró.

—Por cierto, Victoria, ¿qué tal la boda? —le pregunta la modelo —ya queda menos, ¿no?

—Sí, y si todo sale bien, en once meses seré la señora Aguilar —responde con ilusión.

—Menos mal que os habéis puesto las pilas porque mi madre estaba que se tiraba por las escaleras —añade Carla —su tema de conversación solo es la boda.

—Lo sé, pero no entiendo tantas prisas —se queja Victoria —si nosotros no las tenemos.

—Mi madre es así —se encoge de hombros.

—La mía también —suspira —vendrá la semana que viene porque quedó con la tuya para hablar con varias empresas.

—¿Viene sola? —frunzo el ceño porque no tenía ni idea.

—Con nuestra tía, pero no sé si papá también lo hará —explica —lo más seguro es que no pueda.

—La cosa se pone seria —se burla Lucía —ya no hay escapatoria.

—No seas mala, anda —la regaña Carolina —me hace mucha ilusión, que ganas de que llegue.

—Yo ya me estoy agobiando y no tengo que hacer gran cosa —suspira —la semana que viene voy a mirar vestidos de novias, como vienen mi familia no puedo escaparme.

—¿Qué día? —pregunto.

—Creo que el sábado, pero eso lo deciden las organizadoras —ironiza —nuestras madres.

—Avísame y me apunto —le pido.

—Claro, os lo diré por el grupo y la que pueda venir, está invitada.

—Además, cuanto más mejor —añade Carla —no me creo que mi hermano se case.

—Ni yo —le guiña un ojo Lucía —pensaba que solo lo haría Pablo, pero cada vez quedan menos.

—A ver quién será el siguiente—se burla mi hermana —¿Marcos o Thiago?

—Marcos —apuesta Lucía —mi hermano no es hombre para una sola mujer y no saben la suerte que tienen —fuerzo una sonrisa porque si ella supiera... —es el hombre más insoportable del mundo, no sé por qué tiene tanto éxito.

—Porque es guapo, sexi, inteligente y según tengo entendido, está bien dotado y sabe utilizarla —anuncia mi hermana y me pongo roja —por eso tiene éxito.

—Pero eso estaría en un segundo porque con esa mirada de asesino y esa bordearía —intenta convencernos —no entiendo a las mujeres.

—Opino lo mismo que Victoria —le apoya Carolina.

Carla y yo nos miramos y no añadimos nada más. Ambas tienen razón, Thiago es eso y muchas cosas más porque es un hombre muy complejo y misterioso. Miro el móvil, pero aún no he recibido ningún mensaje de él, quizás no lo haga.

Seguimos cenando y pasando una buena velada. El tema de conversación gira en torno a mi hermana y no paramos de burlarnos de ella, aunque siempre es con cariño. Al terminar, como era de esperar, vamos a tomarnos algo y mover el esqueleto.

En vez de ir a la discoteca preferida de los chicos, seguimos a Lucía y vamos a un bingo, porque según ella, es el mejor plan para beber como nunca y ganar dinero.

Llámanos a un taxi para que nos lleve y durante el trayecto no paramos de reírnos entre bromas y bromas. Al llegar, entregamos nuestros documentos de identidad para que nos tomen los datos y cuando nos lo devuelven, elegimos una mesa.

Una empleada nos ofrece los cartones y todas pedimos dos, excepto Lucía que pide cuatro. No sé cómo lo hará, pero ella sabrá y de la mesa cogemos el rotulador para poder tachar los números que salgan y estoy de los nervios. 

—Tráenos cervezas para todas —le pide Lucía al camarero.

Nos callamos cuando empieza a salir los números y me centro en escuchar y tachar sin que se me vaya ninguno. Qué difícil es y estoy nerviosa porque quiero que diga todos los números de los cartones.

Alguien grita línea y mientras lo comprueban, bebo de mi cerveza. Vuelve a reanudarse y me asusto cuando Lucía grita bingo y se levanta saltando feliz.

—Pero si acabamos de llegar —flipo.

La empleada comprueba los números para verificar que es bingo y al ver que sí, le traen el dinero y con una sonrisa, lo coge dejando propina.

—Qué suerte tienes, en serio —se ríe Carla.

—Hay que ser positiva.

Antes de que empiece la próxima ronda. Mi teléfono se ilumina y al ver el nombre sonrío como una tonta enamorada.             

¿Dónde estáis?

No te lo vas a creer,

te mando la ubicación.

Ok

Se la mando y guardo el móvil y me centro en los números esperando ganar la partida, pero no tengo suerte y se lo lleva una chica.

Seguimos varias rondas más hasta que aparecen los chicos y tengo la impresión que se hace el silencio cuando los ven venir y se sientan con nosotras. 

—¿Qué hacéis aquí? —se queja Lucía —¿quién ha sido la chivata? —mira a Carla y a Victoria.

—No seas gruñona —se burla Marcos y recibe una mirada de asesina como respuesta.

La siguiente ronda comienza y nos callamos esperando conseguir otro bingo. Así pasamos el resto de la noche, bebiendo cervezas, riéndonos y cantando unos cuantos bingos más.

Sobre las doce, decidimos irnos y continuar la noche en casa de Martín. Aún tenemos ganas de festejar y cogemos dos taxis para que nos lleve a su casa. Está siendo una noche diez, estoy haciendo cosas que nunca he hecho, y la experiencia me está gustando mucho. 

Recuerdo el momento que canté bingo y creo que jamás me he reído tanto. Thiago me miró con una sonrisa burlona y me ruboricé un poco por mostrar esa parte de mí tan espontánea.

—Poneros cómodos —nos invita Martín —estáis en vuestra casa.

Como hace un poco de rasca, nos quedamos en el salón y nos trae varias cervezas para seguir bebiendo y divirtiéndonos sin importar que mañana trabajamos. 

—No sé cómo lo haces, Lucía —dice mi hermana —¿cómo puedes tener tanta suerte en el bingo?

—Hace trampas —se burla Marcos.

—Porque soy la mejor —le saca la lengua.

¿Cuánto ha cantado?, ¿cinco?

—La que es adorable es Audrey —dice Marcos —lo hubiera sabido y te hubiera dado mi bingo.

—Idiota —me guiña un ojo.

—Anda, déjala —me defiende mi hermana.

—Me hizo ilusión, era mi primera vez —me justifico.

Y al decir esas palabras, choco contra la mirada de Thiago y mi cuerpo tiembla por completo. Es misteriosa, oscura, intensa y sobre todo, dice que tu noche puede mejorar si quiere.

Thiago me gusta en todos los aspectos y poco a poco estoy conociendo esas distintas facetas que tanto me enloquece y cabrea. Es especial y jamás pensé que me podría enamorar de una persona tan compleja y gruñona como él.

Sonriéndole, aparto la mirada y me centro en Marcos que como siempre, es el alma de la fiesta.

Treinta y seis

Estoy un poco agobiada porque ya estamos terminado el semestre de la universidad y tengo que acabar mi trabajo fin de grado. De igual modo, quedan pocas clases para terminar el curso de Thiago y jamás pensé que podría ser de tanta utilidad. 

Así que están siendo meses de no parar, tanto en lo académico, como lo laboral y en lo sentimental. Thiago y yo estamos mejor que nunca, apenas discutimos, ni nos peleamos, ni mucho menos nos enfadamos. He aceptado su forma de ser y su parte autoritaria y gruñona, ahora me parece adorable.

No me puedo creer que estemos a sí de bien.

A veces pienso que algo pasará y todo terminará, pero como dice Carla, no hay que llamar a la negatividad y eso haré.

La pasada noche, en su habitación después de acostarnos por segunda vez y mientras se fumaba un cigarro, me miró y me preguntó por los planes que tenía al finalizar mis estudios. Me hubiera gustado decirle que estar con él, pero me contuve y le comenté lo que tengo pensado.

Quiero dedicarme al arte, lo amo y he luchado mucho para llegar hasta este puto. Le conté que mandé varios currículum a las galerías de artes de Madrid para poder trabajar en lo que más me gusta y también, me encantaría exponer mi trabajo.

Él me escuchaba con mucha atención y no dijo nada más. No sé si se interesaba porque tenía miedo de que decidiera volver a Barcelona y perderme, o, por el contrario, era para rellenar el silencio.

—Audrey —me llama Carla y hace que vuelva a la realidad —ya podemos irnos.

—Claro.

Hemos quedamos para ir al centro comercial a comprar varias cositas. No quise ir en un principio, pero Carla ha sido tan insistente que no pude negarme. Nos subimos en el taxi que nos espera en el portal y nos quedamos en silencio durante el trayecto.

Al llegar, Carla paga al taxista y con paso decidido, entramos para perdernos en cada tienda. Cuando dijo que necesitaba un par de cosas no imaginé que se compraría todo lo que viera. 

—Necesito descansar —me quejo después de dos horas entrando y saliendo de cada tienda.

—Vale —vamos a una cafetería y por fin puedo respirar.

—¿Estás bien? —pregunto —te noto rara. 

—Estoy bien —pero se que miente y la llegada del camarero le ayuda para que lo deje estar durante unos segundos.

—¿Te has peleado con Pablo? 

—No —vuelve el camarero con nuestro batidos —pero le noto raro.

—¿A qué te refieres?

—Está ausente, en su mundo y creo que me está engañando.

—No digas tonterías, ¿cómo te va a engañar?

—Siento que le pasa algo —confiesa insegura —al principio imaginé que era por el trabajo, que estaba agobiado, pero ya han pasado varias semanas y su actitud no cambia.

—No pienses cosas raras, quizás sea eso y está en un caso complicado —le quito importancia —dedicarse a eso tiene que ser duro, pero, ¿engañarte?, imposible.

—No sé... —bebe de su batido.

—Deja de pensar en eso —intento animarla —¿por qué no le compras algún detalle bonito?

—¿Tú crees? —pregunta dudosa.

—Claro.

Me hace caso y al terminar nuestras batidos, seguimos comprando y entramos en una tienda de hombres. Camino junto a ella , pero al ver un polo negro de mangas cortas hace que me recuerda a Thiago. Sin contenerme, la cojo.

—Es bonita y muy él —me asusta Carla.

—Solo la estaba mirando —me avergüenzo un poco.

—Cómprasela —me anima.

—No creo que le guste.

—Le encantará, es de su estilo.

—Me refiero al gesto.

—No te reprimas —me aconseja —haz lo que te apetezca y si le quieres comprar un polo, se lo compras y punto.

—Gracias —sonrío y cojo una de su talla.

Carla tiene en la mano una camisa azul muy bonita y una cartera de cuero. Vamos a caja a pagar y mientras espero que le cobre, mis ojos ven una camisa verde que me recuerdan a sus ojos, y como si tuviera un imán, voy hacia ella y la cojo.

—¿Verde? —se ríe cuando vuelvo.

—Verde.

Pago ambas prendas y salgo de la tienda un poco más feliz. No sé si hoy nos veremos, me gustaría, pero no sé cómo provocar la situación. Es sábado, supongo que saldrá con los chicos, aunque me encantaría que quedara conmigo y tener una noche light.

—¿Estás mejor?

—Sí, un poco —no la noto muy convencida —le diré a Pablo de vernos esta noche.

—Suena bien —le guiño un ojo.

—¿Tú qué harás?

—Me gustaría quedar con él, pero...

—Propónselo —salimos del centro comercial —dame tu móvil.

—No.

—Vamos —me ordena y cedo.

¿Tienes planes para esta noche?

—Que directa —me quejo.

—Hay que serlo de vez en cuando.

¿Qué me ofreces?

—Ves, tienes que confiar en mí. 

Una noche de pasión

—Te voy a matar —intento quitarle el móvil.

Me está interesando

Solo tienes que poner tu cama

y yo ya me encargo del resto.

Te quiero a las diez. 

Ahí estaré.

—Toma, solucionado.

—Te voy a matar —pero lo digo con una sonrisa de felicidad.

Pasamos el resto de la tarde en casa y sobre las siete, comenzamos a prepararnos para nuestras citas. Aún no he decidido que ponerme porque será en su casa, no quiero ir formar, pero tampoco quiero ir sencilla. Al final me decanto por el top negro de encaje y una mini de cuero del mismo color, y al mirarme al espejo, me encanta el resultado.

Por último, me hago un moño desenfadado y me maquillo destacado mis labios utilizando el color rojo. Me miro por última vez y salgo del baño para ponerles los tacones del mismo color que el pintalabios y preparo el bolso.

—Qué guapa —me piropea.

—Y tú —y no lo digo por cumplir, se ha puesto un vestido lencero negro y se ha dejado el pelo suelto con volumen.

Va muy elegante y guapa

—Me voy, pásalo bien y disfruta mucho.

—Lo mismo digo —se despide con la mano y sale de la casa.

Termino de preparar el bolso para que no se me olvide nada, cojo la bolsa con los regalos y una botella de vino que tenemos en casa.

El taxi me deja en su portal, le pago y salgo decidida para encontrarme con él. En el ascensor, cojo aire y lo expulso con lentitud para relajarme, no sé si funcionará, pero espero que sí porque estoy nerviosa.

Las puertas se abren y entro a su casa un poco inquieta.

—Buenas noches —se apoya en el marco de la puerta y me mira de arriba abajo y solo espero que le guste.

—He traído vino —es lo primero que digo.

—Siéntate —se echa a un lado para que lo haga sobre el sofá —la cena está a punto de llegar.

—Vaya —le sonrío —solo espero que combine con el vino.

—Dámelo, lo pondré en la nevera.

—Claro —mira la bolsa y frunce el ceño.

Espero que no piense que me traje ropa para quedarme a dormir porque no era mi intención porque sé que no me invitará a pasar la noche. Me quedo parada en mirad del salón sin saber que hacer y cuando suena el timbre del ascensor, es mi salvación. Pongo el código si fuera mi casa y veo a un chico joven con la cena. 

—Buena noches.

—Buenas —me la da y la dejo en el mueble de la entrada —¿cuánto es? —abro mi bolso, pero Thiago se adelante y le da un billete de cien euros.

—Quédate con el cambio —y vuele a poner el código para que se cierren las puertas.

—No tenías que ser tan borde —digo mientras le sigo al salón.

—No me digas cómo puedo ser en mi casa —me fulmina con la mirada.

Ya ha vuelto a salir ese carácter que tanto odio, me siento y dejo que él me sirva. Se ha decantado por pedir comida china y me encanta, así que decido olvidarme de su comentario y se me abre el apetito.

—Está muy bueno —digo nada más probarlo —que aproveche.

—Gracias.

La cena no es como pensaba que sería, es fría y silenciosa, y solo nos dedicamos a comer y a beber. 

—¿Piensas tener esa cara toda la noche? —pregunto cansada.

—Hasta el primer orgasmo, luego la cambiaré.

—Qué imbécil eres —le saco la lengua —si sigues así, no te voy a dar lo que te traje.

—¿El qué? —despierto su curiosidad.

—Cambia esa cara y ya lo verás.

—Vaya, sabe negociar señorita Corberó.

—Solo cuando algo merece la pena.

A partir de ese momento, la cena se vuelve más divertida y hablamos, aunque sean de cosas banales. Es una persona muy cerrada y no se deja conocer, pero poco a poco lo estoy haciendo.

Al terminar, le ayudo a recoger y entre los dos limpiamos todo.

—¿Quieres algo más?

—No, gracias —me siento sobre el sofá —te he traído algo —me pongo nerviosa —solo espero que te guste.

—A ver... —está impaciente.

—Solo si prometes que lo usarás.

—Lo haré —responde para dejarme contenta.

Lo primer que saco de la bolsa, es el polo que sé que le gustará, es de su estilo y no tendrá problemas en ponérselo. Se lo ofrezco y lo abre rápido, al ver que es ropa, la estudia y parece que le gusta. 

—No tenías que haberte molestado.

—Lo vi y me acordé de ti.

—Pensaba que habías traído algún juego erótico.

—Solo piensas en sexo —le critico — toma, anda.

—¿Otra cosa? —lo abre y se le cambia la cara cuando ve la camisa verde —me recordó a tus ojos.

—No pienso ponérmelo.

—Me lo has prometido —le recuerdo.

—Pero pensaba que sería algún consolador.

—Lo has prometido —me cruzo de brazos.

—Me veré ridículo —se justifica.

—Lo has prometido —no pienso ceder.

—Audrey...

—Lo has prometido —me pongo de pie y subiéndome la falda, me acerco a él y me siento a horcajadas sobre él —lo has prometido —susurro contra sus labios.

—No uso prendas de este color —se apoya en el respaldo del sofá.

—Estarás guapísimo —le desabrocho uno a uno cada botón de su camisa —no te sacas partido.

—No lo necesito —le beso en el cuello.

—Te lo pondrás mañana —le doy un beso en la mejilla y le miro a los ojos —cuando salgamos a comer.

—No y no —rozo nuestros labios.

—Mañana

—No.

—Sí —le muerdo el labio inferior y tiro de él.

—Audrey...

—Shh —le callo con un beso —no lo estropees.

Me muevo encima de él y noto su dureza entre mis piernas. Seguimos besando mientras coloca sus manos en mis caderas para controlar la situación. Ya decía yo que me estaba dando tanto margen de control, pero dejo de pensar en eso cuando se pone en pie, conmigo en brazos y camina hacia su habitación.

Al llegar, me deposita sobre la cama y se quita cada prenda quedándose completamente desnudo. Este hombre es perfecto, no puede existir en el mundo alguien tan increíblemente sexi como él.

—Pienso follarte con la ropa puesta —se coloca encima de mí.

—Que morboso —su mano se introduce bajo mi falda y agarra el elástico de mi ropa interior para rompérmela de un tirón —Thiago —me quejo, pero me ignora y de la mesita saca un preservativo para colocárselo.

—Dime que estás lista.

—Desde que entré. 

Sonríe de medio lado y se coloca entre mis piernas para introducirse en mi de una sola estocada. Lo hace con fuerza, duro y con el tiempo, mi cuerpo se ha adaptado a su tamaño y ya no me duele.

Echo la cabeza hacia a tras y me m agarro al cabecero de su cama mientras entra y sale con ímpetus de mí. Siento que me va a partir en dos y me encanta esa sensación, así que cierro los ojos y disfruto.

—Me voy a correr —anuncio.

—Hazlo porque yo lo haré en breve.

Y como ambos pensábamos, llegando al clímax y creo que no hemos ni aguantado quince minutos.

—No quiero ponérmelo —se tira a mi lado quitándose el condón.

—Sí —me arreglo la falda y me giro para verle.

—No saldremos a comer —gruñe.

—Sí lo haremos —¿de dónde saco toda esta voluntad? —deja de comprarte como un niño.

—Y tú déjalo estar.

—Un trato es un trato.

—Me sacas de quicio —saca el paquete de cigarro y le ignoro.

Ya le voy conociendo y cuando se encierra en sí mismo, es mejor callarse hasta que se le vaya un poco la frustración. Como pensaba, media hora después, se lanza a mis brazos para continuar con la noche de pasión que le prometí y la aprovechamos al máximo. 

Treinta y siete

Pablo pasa por nosotras para ir al restaurante donde hemos quedado a comer. Tras la noche de pasión con Thiago, me desperté temprano y llamé a un taxi para que me lleve a casa, dejando a un lado la tonta idea de salir a comer con él. Pero parece ser que el destino a veces va a mi favor y Victoria, a media mañana, me llamó y me sugirió salir todos a comer.

Durante el camino al restaurante, comienzo a pensar si él también irá, no se lo pregunté porque no quería que sospechara. Actuaré como siempre y si no viene, él se lo pierde, pero voy a pasarlo bien. 

—Hola —saludamos cuando llegamos.

Para no variar, están Victoria y Martín, tan puntual como siempre. Nos ponemos cómodos y la conversación fluye, tenemos confianza y es fácil rellenar el silencio. Un poco más tarde, aparece Marcos y la diversión comienza nada más sentarse, es inevitable no reírse de sus bromas y cuando él está, se nota mucho la diferencia.

Los últimos en llegar, son los hermanos Bianchi y tengo que abrir la boca cuando le veo con la camisa verde que le regalé.

Cierro y abro los ojos para confirmar que la imagen que tengo en frente es real y al hacerlo, le miro de arriba abajo para analizarlo.

Ha combinado la camisa con un chaleco negro, para no variar, y creo que lo ha hecho para ocultarla al máximo, pero ha conseguido todo lo contrario, ahora llama más la atención y no podría estar más guapo ni sexi.

En la parte de abajo, lleva un pantalón de pinza negro que le hace un culo increíble y unos zaparos de la misma tonalidad.

Thiago Bianchi no puede estar más increíble que hoy y ser consciente que he contribuido a que esté de esta manera, me hace feliz. Miro al resto de la mesa y no soy la única en sorprenderse y durante un buen rato, se hace el silencio.

—¿Ha pasado algo? —le pregunta Marcos cuando se sientan —llevas una camisa verde —se burla —¿te llevo a urgencia?

Le fulmina con la mirada, pero no contesta y termino sonriendo feliz.

No me esperaba para nada que se lo pusiera porque, en primer lugar, dudaba de que viniera y en segundo, no me planteé esa idea.

Es ver para creer.

Nos olvidamos de la vestimenta de Thiago y vuelven las risas mientras comemos. Soy incapaz de ignorarlo, sabía que ese color le favorecería, pero no tanto.

¿Es esto estar enamorada? 

No lo sé, pero no puedo apartar los ojos de él.

Treinta y ocho

—¿Dónde vamos? —pregunta Marcos cuando salimos del restaurante.

—Por mí, a beber —responde Lucía como si nada y se gana una mirada dura de su hermano.

—Mañana trabajamos, así que beber poco —salta Martín abrazando a mi hermana por los hombros.

—¿Tomarnos un helado? —sugiere Carla.

—Por mí bien —no soy mucho de beber.

—¿Pues hacemos eso? —pregunta Pablo mirando el reloj.

Al final decidimos tomar un helado y como hay una heladería cerca, vamos caminando. Lo hacemos en grupo, somos demasiado y es imposible mantener una única una conversación y yo camino junto con Carla porque la he notado un poco cabizbaja y eso me preocupa. 

En cuanto nos quedemos a solas, le pregunto porque seguro se trata de Pablo y no me está gustando nada los acontecimientos. Es verdad que Pablo está más serio y contenido que de costumbre, no creo que le esté engañando, pero no entiendo su actitud. 

—¿Tú qué dices, Audrey? —me abraza por los hombros Marcos y casi grito por sorpresa.

—¿Decir qué? —estaba pendiente en mis pensamientos que no me he dado cuenta de que Marcos me estaba hablado —lo siento.

—Te preguntaba si te apetece pedirte un helado y una granizada —me guiña el ojo.

—Nunca lo he probado, pero siempre hay una primera vez —contesto con una sonrisa.

—Os lo dije, Audrey es la mejor.

El resto del camino lo hacemos así, Marcos abrazándome por los hombres y gracias a él, Carla vuelve a reír dejando la seriedad a un segundo plano.

Los chicos cogen varias mesas y las unen para que nos sentemos todos juntos, somos un grupo numeroso y para una sola mesa, era imposible. Esperamos nuestro turno y uno a uno comenzamos a pedir el helado. Tras meditarlo mucho, finalmente me decanto por un cucurucho de nube y menta, y una granizada de manzana por recomendación de Marcos.

—¿Nube y menta? —se burla Marcos y le saco la lengua.

—¿Qué tal la boda? —se interesa Lucía con una sonrisa maliciosa.

—Pues bien, por suerte nuestras madres son tan buenas organizadoras que no nos complicamos con los preparativos —responde Victoria —solo tengo que decir sí y todos felices.

—Una novia que le dé igual la boda —comenta Thiago y por fin tengo la excusa para poder mirarle sin disimular.

—Una novia que solo le importa que esté el novio, no el color de las rosas, ni los músicos, ni el menú...

—Entonces una novia lista —le sonríe y por un segundo tengo celos de Victoria porque a mí jamás me ha sonreído de esa manera.

—Así es mi chica —la besa y aparto la mirada.

—¿Podéis de dejar ser tan sobones? —sugiere Marcos fingiendo que le molesta —ya sabemos que os queréis y que sois felices.

—Eso es porque tienes envidia —se burla Martín.

—Cuando tu novia conozca mis manos, otro gallo cantaría.

—Eso nunca pasará —responde chulo.

—¿Hacemos la prueba? —le reta.

—Yo que tú no apostaría —le aconseja Carla—Marcos tiene unas manos...

—Porque no dejamos de hablar de mi novia y nos centramos en ti —no le ha sentado muy bien el comentario de su hermana —¿cuándo conseguirás una?, es verdad que no eres muy guapo, pero no es para tanto. 

—Cupido no quiere tirarme una de sus flechas —dice Marcos.

—Se las quedó todas Martín —me burlo.

—Una pena —finge estar triste y me río a carcajadas —¿te gusta la granizada?

—Sí, y le da un toque al helado —soy sincera.

—Te lo dije, pequeña Corberó —me guiña un ojo —quizás la pequeña Bianchi debería tomar ejemplo de ti.

—La pequeña Bianchi te manda a la mierda.

—Habla bien —le regaña Thiago.

—Hazle caso a tu hermano.

—¿Por qué no te centras en tu granizada y me dejas tranquila?

—¿Quieres probarla? —se la ofrece —seguramente tu helado sin azúcar es muy soso.

—Soso lo eres tú y antes de tomar algo que venga de ti —le reta con la mirada —me coso la boca.

—Estarías preciosa —se burla y Lucía está a punto de tirarle el helado a la cabeza.

Me río y al girarme, me encuentro con su mirada esperándome. Thiago no se pidió ningún helado, simplemente nos acompañó y ahora mismo me está mirando y solo puedo pensar que ese hombre me desea.

Achico los ojos preguntando lo que pasa, por qué me mira así y entonces su lengua hace un recorrido por su labio inferior y lo tengo claro. Me he manchado y tengo que parecer imbécil.

Cojo una servilleta y me limpio los labios, muerta de vergüenza, ahora entiendo su mirada, se estaba riendo de mí y yo como tonta imaginándome cosas que no eran.

Si es que nunca acierto.

Sobre las siete de la tarde, Pablo se levanta porque tiene turno de noche y quiere cambiarse y descansar un rato. Carla decide quedarse y se despide de nosotros con un simple adiós muy soso y ya me estoy preocupando de verdad. Seguimos un rato más en la terraza hasta que damos por terminado el día y nos despedimos.

Martín nos lleva, aunque me hubiera preferido ir con Thiago.

Ya en casa y solas, no aguanto más y le pregunto todo lo que tengo guardado. 

—¿Qué tal con Pablo? —me siento en el sofá y ella me sigue.

—No lo sé, ayer estuvimos muy bien, le di el regalo y le gustó, pero luego, no sé qué le pasó, pero se comportó como hoy —dice sin respirar.

—Yo también lo noté raro, más distante y apenas ha hablado, pero no creo que te esté engañado.

—¿Y si se ha cansado de mí?, ¿y si ya no me quiere?, ¿y si me quiere dejar?

—Deja de pensar eso, pienso que tiene algún problema ajeno a ti y esta manera tan...

—¿Fría?

—No, quizás ausente.

—Bueno, dejemos hablar de él y mejor cuéntame tú todo —sonríe por primera vez —se ha puesto tu camisa —no grita, pero el entusiasmo es palpable en su tono —no me lo creo.

—Yo tampoco —suspiro —estaba tan guapo.

—Eso es verdad, aunque él siempre lo está.

—Le hice una foto en el restaurante —se la enseño —¿puede ser más guapo?

—¿Y él no se ha dado cuenta?

—Creo que no —me río —no he podido contenerme.

—Déjame el móvil —me lo quita y me quejo.

—¿Qué vas a hacer?

—Lo que tú no quieres —me guiña un ojo.

Que bien te queda el verde,

adjunto prueba número 1.

—¿Pero qué haces? —me río —que descarada eres.

—Con él, o vas a mil, o te quedas atrás —me aconseja —déjame a mí que llevo mucho tiempo tratando con hombres como él.

—Ha contestado —me pongo nerviosa —dame el móvil. 

¿Y la prueba número 2?

Tendrás que comprobarlo tú mismo

introducido tu mano bajo mis bragas.

—Audrey —grita Carla, sorprendida —así se hace.

¿Y cómo lo hacemos?

quiero mi prueba. 

Ven a casa.

Está Carla, no puedo.

—Qué tonto es —le critica Carla.

Entonces, te quedas sin pruebas

—Que le den —gruño.

—Bien hecho.

No me contesta y dejo el móvil en la mesa, lo he intentado, pero no voy a ceder siempre yo.

Decidimos ver una película, pero primero nos cambiamos de ropa y nos ponemos el pijama. Al final la noche no ha sido como esperábamos, pero al menos, estamos juntas.

Treinta y nueve

—Tenéis noventa minutos para realizar el examen —nos informa —espero que nadie intente copiar porque no tendrá segundas oportunidades.

Es mi último examen del curso y si lo apruebo, conseguiré el título y jamás pensé que podría conseguirlo.

Quién me iba a decir que estaría en este punto, cuando descubrí que era mi profesor, quise irme y olvidarme del curso para siempre y ahora estoy aquí, a punto de terminarlo, aunque debo confesar que más de un cabreo me he llevado.

Dejo de lado todos estos pensamientos y me centro en cada pregunta, es un examen largo y si no estoy concentrada, y aprovechando cada segundo, no me dará tiempo a terminarlo. Me agobio un poco con algunas preguntas, es un examen complicado y creía que estaba lo suficientemente preparada para hacerlo.

—Quedan sesenta minutos —nos avisa.

—Mierda.

Leo despacio y contesto cada pregunta, necesito aprobarlo y no pienso estropearlo en este punto del curso. Estoy tan centrada que no escucho nada, y solo somos el examen y yo.

—Quedan media hora, chicos —elevo la cabeza y le veo en primera fila vigilando.

Y durante ese tiempo, voy rellenando las preguntas que me faltan. Solo me quedan dos y lo más seguro es que no me dé tiempo a terminarla. Escribo más rápido si eso es posible y ya me da igual si mi letra no es lo suficientemente clara porque es mejor eso que nada.

—Cinco minutos —es la primera vez que no le quiero escuchar —tiempo, dejad los bolígrafos sobre la mesa.

Termino la última frase antes de soltar el bolígrafo y me siento bien, también sé que siempre acabo con esta sensación y no se corresponde con la nota del examen. Entrego el examen junto con el resto de mis compañeros y no me presta atención cuando paso por su lado.

Miro el reloj y aprovecho para ir al despacho de mi tutor y matizar dos cosas que tengo pendiente. Nos ponemos con el trabajo y termina felicitándome por como lo estoy desarrollando y no duda de que sacaré una buena nota, aunque yo discrepo un poco. Durante más de una hora, tomo nota sobre todos sus consejos, son puntos de vista muy buenos y pienso aplicarlos.

—No te agobies porque es un trabajo excelente.

—Gracias, aunque quiero cambiar estas dos cosas.

—Sin ese cambio, sigue siéndolo.

—Muchas gracias, profesor —sonrío satisfecha.

—¿Qué tal el examen?

—Creo que bien, seguramente esta noche estén las notas y solo espero aprobar. 

—Estoy seguro de que lo harás.

Me despido de él quedando que la próxima semana volveré para revisar los cambios. Quedan dos semanas para que acabe el plazo de entrega de memoria, aún no han publicado las fechas de exposición, pero supongo que será muy pronto.

—Audrey —me llama Thiago cuando estoy caminando por el pasillo rumbo a la salida —¿qué haces aquí?

—Fui a ver a mi tutor para corregir unas cosas de mi trabajo —explico.

—¿Qué tal el examen? 

—Creo que bien, aunque era un poco rebuscado —suspiro.

—Si piensas eso —gruñe —es porque no te lo has preparado en condiciones.

—Tengo que irme —qué capullo es cuando quiere.

—Espera —frunzo el ceño —llevo esto a mi despacho y te llevo.

—No hace falta —no me apetece estar con él.

—Vamos —ordena y decido hacerle caso para que nadie sospeche.

Vamos a su despacho y deja varios libros sobre la mesa. De ella, coge una carpeta y salimos cerrando con llaves. Nos separamos para que nadie vea que nos vamos juntos y quedamos en la parte de atrás porque es la mejor opción y lo más sensato.

Al llegar, veo su coche parado y salgo corriendo mirando a ambos lados para comprobar que no hay nadie antes subir.

Cierro la puerta corriendo y no me dice nada. Conduce en silencio rumbo a mi casa y sinceramente, no entiendo su actitud.

¿Por qué quiere llevarme si se va a comportar de esta manera?

Siempre intento buscar el lado positivo de las cosas, noto como se esfuerza en complacerme y, aunque lo haga, siempre lo hace a su forma, pero a mí solo me importa el resultado.

Aún recuerdo cuando se puso la camisa que le regalé, lo hizo como si no fuera por mí, pero en el fondo ambos sabíamos que era así.

¿Por qué es tan oscuro?

¿Por qué es tan distante?

Tiene todo en la vida, pero aun así, es serio, cortante, borde, gruñón, insoportable, prepotente y podría continuar así hasta rellenar un paquete de folio, o incluso dos.

—¿En qué piensas? —pregunta de golpe —estás frunciendo el ceño.

—En nada importante —miento —¿a dónde me llevas?

—A mi casa —dice como si nada.

—Gracias por preguntar —ironizo.

Me mira y sonríe de medio lado, odio cuando lo hace.

¿Por qué cuando estoy indignada él está bien?

No le entiendo y he llegado a la conclusión de que jamás lo haré.

Al llegar a su edificio, mete el coche en el parking y vamos hacia el ascensor que nos dejará en su casa. Lo hacemos en silencio y es la primera vez que no pienso ceder y ser la primera en hablar. 

—Pasa —me invita.

—¿Por qué me has traído?

—¿Tengo que tener un motivo? —me encierra entre las puertas del ascensor y su cuerpo.

—Sí —me aparto de él y camino hacia el salón. 

No voy a ceder y ordeno a mi cuerpo para que no caiga rendido a sus pies. No sé por qué estoy enfadada, supongo que es un mal día y él ha tocado las teclas equivocadas.

—¿Y esa cara? —da pasos lentos hacia mí como si fuera su presa —¿estás molesta?

—Deja de burlarte —le fulmino con la mirada, pero su sonrisa se amplía-

—Eres adorable cuando te enfadas —voy a matarle —¿qué quieres cenar?

—¿Qué me ofreces? —me cruzo de brazos con chulería.

—Pide por esa boca, tengo de todo —estamos hablando de otra cosa muy diferente a comida.

—Me apetece patatas al horno con pechuga de pollo —es lo primero que se me ocurre.

—Parece fácil —ahora la que sonrío soy yo —vamos a la cocina.

Le acompaño y al llegar, sacamos todos los ingredientes y comenzamos a prepararlo. Pelo las patatas porque es lo más complicado, mientras que Thiago saca las pechugas de pollo y las deja en la encimera.

—Enciende el horno —le pido —¿sabes hacer las pechugas?

—Claro que sí.

—Perfecto. 

Thiago se dedica a cocinar las pechugas, mientras que yo me encargo de las patatas. Al terminar de pelarlas, las pongo en un recipiente de cristal y le echo aceite, pimienta negra, ajo y cebolla en polvo. Lo mezclo todo para que absorba el sabor y por último, le echo un poco de orégano y lo meto en el horno. 

—¿Necesitas ayuda?

—No —le miro por encima del hombro y me empapo de su olor —vaya, parece que sí sabes cocinar.

—¿Qué pensabas? —se gira y me mira —no es la primera vez.

—Quién lo diría —le abrazo por detrás y me olvido del enfado tonto de hace un rato.

—¿Cuánto les queda a las patatas?

—Media hora más o menos.

—Entonces el pollo estaría antes.

—Podemos trocearlo para que sea más cómodo.

—Buena idea.

Hace lo que le pido y me llena una copa de vino mientras esperamos a que se haga. Es cómodo estar así con él y muy raro al mismo tiempo. Thiago puede ser muchas cosas, pero no hogareño y eso me sorprende porque estoy descubriendo muchas cosas que me gustan para no variar.

—Esto ya está listo.

—Espera —saco varios platos y lo divide en ambos.

—¿Aparte de esto quieres algo más?

—No, gracias.

Me doy la vuelta y voy hacia el horno para mirar las patatas, ya no le queda mucho porque los bordes se están dorando y tiene buena pinta.

—Voy a poner la mesa, le queda dos minutos como mucho.

—¿Cenamos en la terraza?

—Vale.

Coloco los cubiertos en la mesa y me entra hambre. Vuelvo a la cocina y Thiago está sacando el recipiente del horno, lo divide en ambos platos y me lo llevo para la terraza y comenzar a comer.

—Que aproveche —le digo cuando nos sentamos.

—Gracias —lo prueba y me mira —está bueno.

—No era algo muy elaborado —le quito importancia.

—No te quites mérito.

Seguimos comiendo prácticamente en silencio, apenas hablamos, pero es un silencio cómodo. Nos dedicamos a mirarnos y a sonreírnos.

¿De qué nos diferencia de una pareja normal?

De nada, solo que ellos no lo ocultan.

—No puedo más —aparto el plato y no he podido comérmelo entero —nos hemos pasado.

—Anda, trae para acá —se lo acerco y rellena el suyo con mi comida.

—¿Quieres más vino?

—Sí, claro.

Relleno nuestras copas mientras él sigue cenando, lo hace lento y es elegante y sexi. Al terminar, recogemos y sin aguantarnos más, hacemos lo que realmente nos apetece.

Nos besamos y me agarra de las caderas para pegarme más a su cuerpo. Enredo mis dedos en su nuca y me pongo de puntillas para profundizar más el beso.

—Quiero follarte.

—Hazlo.

Me eleva y enredo mis piernas en su cintura, ya estoy acostumbrada y dejo que me lleve a la planta de arriba donde se encuentra su habitación. Al llegar, me deja con suavidad sobre la cama y nos deshacemos de la ropa y lo hacemos con torpeza por las ganas que nos tenemos. Se frena estirando el brazo hacia la mesita y saca un preservativo, sonrío mientras se lo coloca con maestría y sorprendiéndolo, le empujo y me coloco encima.

—Esta noche mando yo —intento que mi tono de voz sea autoritario.

—Espero que merezca la pena —¿qué?, ¿me da el poder?

Comienzo besándole el cuello y noto como su cuerpo se estremece. Mis caderas se mueven rozándose con su miembro a la espera que le preste atención.

—Si sigues así, me saldrá un chupetón. 

—Otro tatuaje más —me río y me da una cachetada en el culo —oye.

—Fin de los cinco minutos de poder.

Me agarra de la cadera y me deja boca abajo en la cama con él completamente encina. Su cuerpo me impide moverme y siento la punta de su miembro en mi entrada.

—Es trampa —gruño.

—Ya veremos —y con un solo movimiento, me embiste.

—Joder... —grito.

—Es lo que te voy a hacer.

Coloca sus manos en mi cadera y eleva mi trasero para que las embestidas sean más profundas.

—Grita todo lo que quieras —me agarra del pelo y tira de él para mirarle a los ojos —quiero que todo Madrid sepa quien te está follando. 

—Solo tú —cierro los ojos cuando se clava en mi interior con fuerza.

—Solo yo —gruñe y se mueve con más velocidad, con más dureza, con más intensidad y no sé cómo mi cuerpo no se parte en dos.

—Córrete con mi nombre — exige.

—Madre mía —me retuerzo —Thiago —grito como me pidió al alcanzar el clímax.

—Muy bien —sus manos vuelven a mi cadera y me agarra con fuerza para introducirse incluso un poco más.

Mañana no podré andar, lo sé, está siento más brusco si eso es posible, pero no me hace daño. Me gusta, siempre que él me toca, me gusta.

—Dios... —se desploma encima de mí aplastándome contra el colchón —ha sido...

—Increíble —termino la frase por él. 

Rueda y me libera de su peso, no me puedo mover y sigo en la misma posición porque no puedo moverme, y sin darme cuenta, caigo en un sueño profundo.

Me levanto desorientada, ¿dónde estoy?, ruedo sobre la cama y abrir los ojos, descubro que estoy en la habitación de Thiago y que me encuentro sola en su cama.

Suspiro y bajo de la cama para saber donde está, entro en su vestidor y cojo unas de sus camisetas para ponérmelas. En el reloj que tiene colgado, descubro que son apenas las una y media de la mañana.

¿Dónde estás?

Salgo de su habitación y está todo en silencio, bajo las escaleras y no hay ninguna luz encendida que pueda guiarme.

¿Y si no está en casa?

¿Y si se ha ido?

Me dirijo hacia su despacho y al abrirlo, descubro que está sentado tras el escritorio concentrado con su iMac.

—¿Qué haces despierta? —pregunta y doy un paso hacia delante.

—Me he levantado y no estabas —confieso avergonzada.

—Anda, acércate —mueve la silla hacia atrás dejando un hueco y me siento en su regazo escondiendo la cara en su cuello.

—¿Qué haces? —pregunto.

—He corregido los exámenes y estaba a punto de subir las calificaciones a la plataforma.

—¿Tan tarde?

—Alguien ha estado distrayéndome.

—Idiota —me río.

—¿Quieres saber lo que has sacado?

—No —me pongo recta para mirarlo —eso lo dejamos para mañana.

—¿Por qué?

—Porque estoy muy cómoda y no quiero cabrearme —hago un mohín infantil —¿te queda mucho?

—¿Para qué? —vuelvo abrazarle porque no me aparta.

—Es tarde y no puedo dormir en una cama tan grande y sola —me sincero.

—Cinco minutos.

Y con esas dos palabras, me ha hecho la mujer más feliz del mundo porque significa que iremos a su cama y dormiremos juntos.

Cierro los ojos mientras teclea y termina de subir las notas a la plataforma. Hice bien en dejarlo para mañana, no quiero estropear la noche y lo mejor es separar trabajo con placer.

Me recoloco bien entre sus brazos y estoy tan cómoda que me vuelvo a dormir y el último pensamiento que tengo es que me he vuelto adicta a su olor y no podría encontrar un lugar mejor que no sea entre sus brazos.

Cuarenta

Estoy muerta de nervios, hoy publican las notas de mi trabajo fin de grado y estoy histérica. Martín me dio la semana libre para coger fuerzas y según él, me merezco un pequeño descanso después de estas semanas de estrés. 

Han sido tres semanas muy agotadoras, aprobé el último examen de Thiago con un cinco y medio, para no variar. No me esperaba una nota mejor porque ya más o menos conozco su método para corregir y aunque considere que me merecía más notas, estoy contesta de haber aprobado y haberme sacado un curso que pensaba que era imposible, y ha sido lo mejor que me ha pasado porque si no, no hubiera tenido nada con él. 

Tras el examen, me he dedicado al cien por cien a la memoria de mi trabajo, durante esa dos semanas terminé el trabajo fin de grado y lo entregué en tiempo y forma. Dos días después de entrar el trabajo, publicaron las fechas de las presentaciones y por suerte o por desgracia, me tocó al lunes siguiente.

Me lo preparé muy bien, Carla me ayudó a cronometrar los veinte minutos que tenía para exponer mi trabajo y según ella, no podría hacerlo mejor. 

Durante esos días apenas vi a Thiago, al no tener más clases y al no salir los fines de semana, no hemos coincidido porque solo pensaba en mi trabajo, ya que de él, dependía mi futuro. 

La exposición creo que la hice bien y pude explicar todo lo que quería de mi trabajo.

Esa misma noche, Carla organizó una cena de chicas para celebrarlo y nos emborrachamos. Por suerte, yo no trabajaba al día siguiente, pero ellas sí y solo querían matarme.

Y aquí estoy, esperando frente el ordenador a que parezca la notificación de las notas para poder estar tranquila de una maldita vez. 

¿Y si no logro la noto deseada?

El arte es un mundo muy competitivo y necesito sacar la mejor nota para intentar abrirme camino.

Una de las cosas buena de mis cambios de ubicación es la relación con mis padres. Han estado muy pendiente de todo el procedimiento y deseándome suerte y creo que su aprobación ha sido clave a la hora de exponerlo.

Estoy en un punto de mi vida que todo es positivo y no me gustaría que la nota sea el declive de mi felicidad. Mi móvil no para de recibir mensajes de las chicas, todas quieren saber si lo he conseguido y la respuesta es la misma, aún no salieron.

El único que podría distraerme es Thiago, pero está en un juicio y no podrá ponerse en contacto conmigo. En estas semanas le he echado de menos, me hubiera gustado estar más tiempo con él, pero me ha sido imposible y supongo que lo entendió.

Los minutos pasan y no hay ninguna notificación en mi correo, miro el reloj y son casi las dos. Si no lo han publicado ya, entonces no lo harán. Eso significa que mi agonía irá en aumento y no sé si lo podré soportar.

Mi iPhone se ilumina y es un mensaje de Thiago y lo abro rápido.

¿Lo han subido?

Aún nada

creo que me va a dar un infarto

No seas dramática, si te salió muy bien.

Nunca es suficiente

¿Quieres que pase por ti?

acabo de salir del juzgado

Te lo agradecería

Ahora nos vemos. 

Corriendo me doy una ducha y creo que tardo eximentemente dos minutos. Me enredo con una toalla al salir y voy a mi habitación para ponerme el vestido floral.

Vuelvo al baño para maquillarme rápido y me peino el pelo mojado, dejándome suelto. Miro el reloj y ya han pasado diez minutos, así que cojo el bolso y decido esperarle en el portal mientras que veo las publicaciones de Instagram.

Diez minutos después, aparece en moto y sonrío porque es mi transporte favorito.

—Hola —saludo feliz y me subo.

El camino se me pasa volando, como siempre que voy en moto con él. Ojalá durase más tiempo, pero todo lo bueno se acaba o eso dicen. En el ascensor me mira, pero no dice nada, ¿qué le pasa?, ¿no le gusta mi vestido?

Es verdad que me he puesto algo más básico porque solo íbamos a su casa.

—Pasa —me ofrece cuando abre las puertas —me cambio y bajo.

—Vale —digo un poco cortada porque no nos hemos dado ni un beso.

Voy hacia la terraza y le mando un mensaje a Carla para que sepa que no estoy en casa. Me siento en una de las sillas y miro el horizonte.

—He puesto la comida al fuego.

—Gracias.

—Hay paella —aclara.

—Suena bien —soy educada, pero apenas tengo hambre.

—Deja de pensar en la nota —ordena.

—Eso es como si le dices a un niño que no puedes comprarle caramelos porque es malo para los dientes —me quejo.

—Audrey —sonríe y entra en casa dejándome de nuevo a solas. 

¿Por qué no me puede abrazar y darme un beso?

¿Por qué no puede decirme que todo saldrá bien?

¿Por qué es incapaz de utilizar ese tono autoritario para decirme que pase lo que pase, estaré contigo?

Porque es Thiago y él jamás diría algo así.

—Toma —me ofrece el plato y lo cojo —¿qué te pasa? —se sienta a mi lado y me mira a los ojos —¿estás llorando?

—No, claro que no —solo quiero que me quieras.

—No me mientas —agacho la cabeza —ey, no te ocultes —pones sus dedos en mi barbilla para que le mire —mírame, no merece la pena estar triste por una nota que no han salido y que será estupenda.

—¿Y si no? —hago un mohín.

—He visto tu trabajo y es increíble —me muerdo el labio inferior —vamos a comer, ¿vale?

—Vale —me inclino hacia delante y le doy un beso corto.

Es un beso suave que a él le descoloca, pero me da igual. Lo necesito y no pienso privarme de esas cosas tan esenciales para mí.

—Qué aproveche —gruñe.

—Igualmente —sonrío.

Comemos en silencio mientras nos miramos directamente a los ojos sin que ninguno de los dos la aparte y quiero decirle tantas cosas, que de mi boca no sale ni un sonido.

¿Para qué?

Aún no estoy preparada para su rechazo y para perder todo lo que tenemos. 

—¿Qué te parece si nos comemos el postre en la cama? —insinúo.

—Audrey, estás preocupada y no voy a aprovecharme de ti.

—Pero quiero —me quejo.

—Si después de la nota sigues queriendo, entonces lo celebraremos en la cama.

—¿Y si saco malas notas?

—Pues te consolaré en la cama —y me río por primera vez durante estas semanas.

—Echaba de menos esto —confieso —han sido unas semanas aburridas sin ti.

No me contesta y no sé si he metido la pata, pero recogemos la mesa en silencio y no añade nada más. Al terminar, vamos al sofá y enciende la televisión para distraernos. Me deja sola durante unos segundos y vuelve con su MacBook, lo enciende poniendo la contraseña y me lo deja para poder abrir el correo y así estar pendiente.

—Gracias.

—¿Qué te gustaría ver? —pregunta.

—Pon lo que quieras, no me enteraré de nada.

Al final elige una película de comedia y como suponía, no me entero de nada porque mi mente va a mil y no puede procesar nada más. Durante más de una hora, me encuentro tumbada mirando la película sin enterrarme, pero no me importa.

—Audrey —me llama Thiago.

—¿Qué? —no aparto los ojos de la película.

—Te ha llegado el correo con las notas.

—¿Qué? —me pongo en pie y cojo el MacBook —ya están.

—Siéntate y léelo.

—No puedo —me siento y le doy el portátil —léelo tú y dime cuánto he sacado.

—Vale —dejo de respirar —¿cuál es la nota que querías?

—Una buena —respondo como si fuera obvio.

—¿Un ocho que te parece?

—¿He sacado un ocho? —gruño —un ocho es mediocre, es común.

—¿Y un nueve?

—¿He sacado un nueve? —le miro expectante —no juegues conmigo.

—No, no has sacado un nueve —mierda —has sacado un diez.

—¿Un qué? —me está gastando una broma —no tiene gracia.

—No miento —deja el portátil a su lado —felicidades.

—¿Qué?

Y sin poder controlarme más, salto sobre él y comienzo a besarle por todas partes. Un diez, ni en mis mejores sueños hubiera sacado esa nota.

—Es verdad, ¿no? —me siento para comprobarlo y cuando descubro que es cierto —gracias.

—¿Por qué me las das? —utiliza ese tono que tanto me gusta.

—Porque me has dado la mejor noticia de mi vida —le abrazo y comienzo a llorar —lo siento.

—No pasa nada—me acaricia la espalda. 

—Lo siento —vuelvo a decir.

He estado casi cuatro años sin hablarme con mis padres, para seguir mis sueños, para luchar con lo que quería y finalmente tuve mi recompensa. Por fin el universo conspira y ponen todas las piezas en orden, por fin estoy completa y quiero seguir así.

—¿Estás mejor?

—Estoy feliz —confieso mirándole a los ojos.

—Cuando lloras, pareces una niña —me acaricia la mejilla y me contengo —tus labios, de forma de corazón, son tan dulces y tus ojos... —se me corta la respiración —tus ojos brillan como si fuera el faro que indica que has llegado a casa —abro los ojos —me alegro mucho por ti, Audrey —me da un beso en la frente y me deja en el sofá.

—Gracias —me pongo de pie cuando él lo hace —¿ahora vamos a celebrarlo?

—Te lo mereces.

Y lo celebramos de la mejor forma posible, entre sus brazos y dejándonos llevar por la pasión. Es el único hombre que me hace sentir especial y no es amable conmigo, pero no lo necesito porque en los momentos puntuales como hoy, está y con eso es suficiente.

Si antes podía dudar si realmente estaba enamorada, ahora no hay dudas y ahora tengo que pensar como decírselo porque no puedo continuar así, ocultando mis sentimientos. 

Se lo voy a decir, se lo tengo que decir.

***

—Felicidades —me abraza Marcos cuando llega a casa de Carla.

Ha decidido dar una cena tranquiliza para celebrar mi nota, en tiempo récords ha organizado todo y no ha quedado tan mal. Solo queda Lucía, Carolina y Thiago, y me muero de ganas de que llegue este último de una vez.

Nos sentamos en el salón mientras esperamos al resto y les comienzo hablar un poco sobre mi trabajo, todos me escuchan con interés, menos Pablo, que está con su copa de vino y centrado en sus pensamientos. Vuelven a felicitarme y no puedo dejar de sonreír, creo que ya me duele la boca de tanto hacerlo.

El timbre suena y Carla se levanta para abrir, escucho a las chicas gritar mi nombre y al verlas se lanzan a mis brazos felicitándome. Están locas y por eso las quiero, cuando se separan, saludan al resto y me encuentro con la mirada de Thiago que es oscura y profunda.

—Felicidades, Audrey —le sonrío de verdad.

—Ya que estamos todos, pasemos a la mesa —indica Carla.

Nos apretujamos un poco para caber todos y ayudo a Carla a llevar los primeros entrantes. Comenzamos a cenar con una conversación fluida y quiero guardar este momento en la memoria. Dicen que uno elige a la familia que quiere y yo elijo a cada uno de ellos, con sus defectos y sus virtudes.

La cena avanza junto con las copas de vino, en el postre, Marcos da un pequeño discurso para felicitarme en condiciones y no puedo parar de reír porque si Marcos es muy divertido, sobrio, un poco bebido, es la bomba. Le abrazo fuerte para agradecérselo y continuamos con la celebración.

Recogemos la mesa para ponernos cómodos, las bromas comienzan y en más de una ocasión, Lucía se enfada y es tan mona. Mientras me río, mi mirada conecta con la de Thiago y solo deseo estar a solas con él y continuar lo que hicimos por la tarde.

—Ya es tarde —comenta Martín mirando el reloj —es hora de irnos.

—Te quiero, hermana —se despide Victoria cuando se pone de pie —sabía que lo conseguirías.

—Gracias —le doy un beso —gracias por venir.

—¿Si alguien quiere que le acerque? —se ofrece Martín.

—A mí —se levanta Carolina —si no es molestia.

—Claro que no —le quita importancia Victoria.

—Gracias Carolina por venir y ser mi amiga.

—Gracia a ti.

Me despido de ellos y vuelvo al salón donde continúa la fiesta. Marcos está explicado algo, se ha pasado de copas y mañana se va a arrepentir. 

—Ven aquí, pequeña Corberó —me abraza por los hombros —quiero felicitarte, siempre supe que lo conseguirías, eres una chica muy especial y gracias a esa noche, puede conocerte mejor —me da un beso en la mejilla —y pensar que tú y yo casi follamos —se ríe y me tenso —menos mal que no lo hicimos —mi mirada recae en Thiago y descubro que la suya es fría como un témpano de hielo —solo nos dimos unos cuantos besos y dormimos juntos —explica sin que se dé cuenta del lío que me ha metido —voy al grano que me enredo, esa noche me di cuenta de lo especial que eres.

—Gracias —finjo una sonrisa.

—Te merece esto y más —me da un beso en la frente y se vuelve a sentar.

Solo quiero hablar con Thiago y explicarle lo que realmente pasó, dicho de esa manera puede parecer algo que no fue. Pablo se levanta y obliga a su hermano a irse, le da un beso rápido a Carla y se despide de mí dándome la enhorabuena de nuevo.

—Lucía, ¿te quedas a dormir? —le invita Carla.

—Claro, irme a casa no me apetecía—suspira

—Vamos a mi habitación y nos cambiamos de ropa.

—Yo también me voy —gruñe Thiago.

—Adiós —se despiden ellas y yo espero hasta que me dejan a solas.

—Thiago, espera —salgo detrás de él y lo encuentro a la altura del ascensor —por favor.

—Es tarde —no me mira.

—Por favor.

Las puertas se abren y entra sin ni siquiera mirarme un segundo, lo sigo y me ignora. No sé cómo empezar, no quiero que se vaya enfadado porque es el mejor día de mi vida y necesito que acabe bien. 

—No es lo que parece.

—Creo que lo dejó bastante claro —me mira mal —¿cuándo ha sido?

—Fue antes del trato —dejo claro —mucho antes, Thiago.

—Me da igual.

—¿Qué te da igual?

Se abren las puertas y sale sin esperarme y le agarro del brazo para frenarle cuando sale del edificio.

—Por favor, no es lo que parece —suplico —no pasó nada, fue mucho antes de que lo nuestro comenzara, incluso antes del curso... —hablo rápido porque necesito decirlo todo lo que pasó —nos dimos dos besos y dormimos juntos porque estaba muy borracha —explico.

—En primer lugar —se gira y me encara —no hay un nosotros —eso me duele y aguanto el tipo —y en segundo, no me importa.

—¿Por qué dices eso? —se me llenan los ojos de lágrimas —entiendo que te puedes enfadar al descubrir eso, pero que no tiene la mayor importancia, has escuchado a Marcos, fue un error tonto y a partir de ahí nos convertimos en amigos.

—¿Enfadarme? —eleva la voz —me entero de que casi te follas a uno de mis mejores amigos, ¿y no me lo cuentas? —está muy enfadado —¿cómo quieres que este? —ruge y doy un paso atrás —si lo hubiera sabido antes, esto no hubiera pasado.

—Por favor, Thiago —le agarro del brazo de nuevo, pero se suelta —vamos a hablarlo.

—No me interesa, lo dejamos aquí —abro los ojos —es lo mejor.

—No, por favor —le pido mordiéndome el labio inferior para no llorar —no puedes hacerlo...

—Puedo y lo he hecho —está tan seguro que no sé qué puedo hacer —adiós, Audrey.

Comienza a alejarse dejándome con la cara desencajada, le persigo corriendo porque lo nuestro no puede terminar y menos por eso.

—Thiago —le freno —al menos deja que te lo explique.

—Que no quiero que me expliques nada —se da la vuelta —que me repugna la idea de saber que has estado con Marcos.

—Yo no he estado con él —me defiendo.

—Ya da igual.

—No, no lo da porque...

—¿Por qué?

—Porque estoy completamente enamora de ti —confieso —porque no sé cómo empezó, ni como fue, pero en un punto de nuestro trato he empezado sentir cosas muy bonitas por ti, cosas mágicas que no quiero que acaben —me tiembla la barbilla y me muero de ganas de llorar —lo de Marcos es una tontería y si me dejas explicar, te darás cuenta de que es así, que yo solo te quiero a ti, que no quiero que lo nuestro tenga un punto final, porque solo deseo que sea un punto y seguido... que aunque seas; borde, prepotente, creído, autoritario, un capullo insensible y un imbécil veinticuatro horas — cojo fuerzas —has conseguido meterte en mi corazón —sentencio —lo nuestro es real, sé que tú también lo sientes, que nuestra relación no tiene nada que ver con nuestra trato, que poco a poco nos hemos olvidado de las condiciones para comenzar a sentir y conocernos... y te quiero —le miro a los ojos —así que por favor, deja que me explique, he dicho muchas cosas sin sentido y quiero ordenarlo...

—Para, Audrey —me interrumpe, serio.

—No quiero que te vayas así...

—Es mejor dejarlo aquí —esas palabras me hacen daño —no siento nada por ti y nuestro trato estaba claro y...

—Vale —aguanto el tipo.

—Es lo mejor —me contengo para no llorar, ya lo haré cuando esté sola.

—Sí, es lo mejor —cojo fuerzas —no quiero que te acerques a mí en tu vida, has perdido a una persona que sí te quería tal y como eres, pero lo entiendo, tú no sientes nada por mí y lo nuestro ha sido solo sexo —qué tonta soy —por un momento pensé que quizás... —se me llenan de nuevo los ojos de lágrimas —adiós, Thiago.

Me doy la vuelta y entro en el portal completamente rota.

Así que esto es lo que sientes cuando te rompen el corazón.

He sido tan estúpida que me merezco exactamente esto, pero de mis errores voy a aprender, jamás volveré a enamorarme de un tipo como Thiago.

Y que le olvido, le olvido.

De esta voy a salir, aunque ahora mismo estoy tan rota que solo quiera llorar.

Cuarenta y uno

Esa noche no duermo nada, cuando se quedó dormida Lucía, Carla vino a mi habitación y corriendo me abrazó porque era lo que necesitada. Entre sus brazos pude saber todo lo que sentía en ese momento y vaciarme emocionalmente. No sé por cuánto tiempo estuvimos así, abrazadas mientras me tranquilizaba.

Y así estuve toda la noche hasta que amaneció. Me sentía mal por Carla porque no se merecía pasar una noche despierta por mí y por mi mal de amores, y no pude pedirle perdón porque si abría la boca comenzaría a llorar.

—Te voy a preparar el desayuno —me acaricia el pelo —que seguro que te sienta bien y estoy segura de que se le pasará—me sonríe —has tocado su orgullo, pero él...

—No me quiere —vuelvo a llorar —le dije que estaba enamorada de él y me ha dejado porque no siente nada por mí.

—Shh —me consuela —eso no puede ser, una persona que no sienta nada, no se comporta de esa manera.

—No me quiere — y esa es la única verdad —pero de esta salgo.

—Audrey, lo siento mucho —me abraza con más fuerzas —es culpa mía, yo te empujé a sus brazos.

—No, tú me ayudaste a ser feliz, pero no todos los cuentos tienen su final feliz. 

—Lo siento mucho...

Pasamos del desayuno y seguimos tumbadas sobre mi cama. No puedo dormir y me sabe mal que ella tampoco lo haga. En realidad debería ir a trabajar, pero no tiene intención de levantarse y dejarme sola.

Sorprendentemente, comienzan a pesarme los palpados y me duermo, a pesar de que mi cuerpo y mi mente estén inquietos.

***

—Tienes que salir de tu habitación —me aconseja Carla abriendo la persiana.

—No quiero —me quejo poniéndome boca abajo.

—De nada sirve que estés así —se sienta en la cama y me acaricia la espalda —levántate, arréglate y salgamos a comer.

—No me apetece.

—Vamos, te espero en el salón.

Me deja sola y gruñendo, me siento en la cama. Estoy que doy asco, tanto físicamente como interiormente, me encantaría pensar que fue un mal sueño y que lo que me pasó con Thiago, no fue real. 

Pero lo es y me siento muy mal, solo quiero llorar. Creo que aún no soy consciente de que ya no podré besarle, abrazarle, quererle...

—Joder —salgo de la cama cabrada.

No siente nada por mí, estos meses han sido solo sexo. Ha seguido el trato y la que se ha equivocado he sido yo.

¿Entonces por qué siento que me engañó, qué jugó conmigo?

Entro en el baño y me desnudo para intentar olvidarme de él, aunque sea inevitable. En la ducha, intento pensar en cosas positivas, pero no puedo, solo está él.

—No voy a llorar —pero no puedo contenerme y acabo haciéndolo.

Al terminar, me enredo en una toalla y cojo otra para hacer lo mismo con mi cabello. Me miro al espejo y tengo los ojos hinchados de tanto llorar.

—¿Te queda mucho?

—No —me aclaro la voz.

Vuelvo a mi habitación y me visto, no tengo humor, así que me decido por unos jeans y una camiseta básica blanca. Me pongo unas sandalias y salgo para volver al baño y poder peinarme. 

—Yo ya estoy lista —se asoma al baño.

—Vale —sigo peinándome y la miro a través del espejo.

No se ha arreglado mucho, pero ella está guapa con cualquier cosa. Termino de arreglarme y cojo mi bolso para salir de casa seguida de Carla.

Caminamos por las calles de Madrid en silencio, no sé por qué me he esforzado en salir cuando solo me apetece estar en la cama y llorar hasta que no me queden lágrimas.

—Sé que es duro —dice de repente —sé que duele y que no te apetece estar conmigo caminado, pero no voy a permitir que te asfixie con el dolor.

—No tengo fuerzas ni ganas de hacer nada.

—Esas son las fases del mal amor —confiesa —pero no pienso permitir que experimentes las primeras porque no merece la pena.

—Lo sé, es mi culpa, nunca debí...

—En el amor no se manda.

—Ya, ¿pero con Thiago? —río irónica —me tenía que haber puesto el cinturón si pensaba manejar a toda velocidad.

—No te fustigues —me abraza por los hombros —en el amor a veces se ganan y otras se pierden —me sonríe con cariño —¿sabes cuantos sapos he tenido que besar hasta estar con Pablo?

—¿Demasiados?

—Sí, pero todo llega y el camino siempre es doloroso —explica —incluso estando con él, hubo rupturas que me partieron en dos, sobre todo al comienzo de nuestra relación, ¿y sabes lo que he aprendido de eso?

—¿El qué?

—Que la vida es esto, a veces todo fluye y eres feliz y otras — se calla y me mira a los ojos—otras solo desearás estar en la cama llorando —me sonríe con empatía —pero pasará, da igual que lleves un día, un mes o un año, llegará un momento que podrás salir y decir, lo he superado —cojo aire sin saber qué decir —y vendrá alguien que realmente te quiera porque eres increíble y Thiago no era para tanto.

Consigue sacarme una sonrisa de verdad, sé que tiene razón, pero eso no evita que me siga doliendo. Que con tan solo pensar que me he declarado y él me haya rechazado con esa crueldad, es lo más duro que he vivido.

—Vas a sanarte, lo harás a tu ritmo, pero no consentiré que lo hagas en la cama —asegura —saldrás, seguirás el cause de la vida y cuando creas que estás preparada, me darás las gracias.

—Gracias —la abrazo.

—Busca algo que te haga feliz, y síguelo.

Continuamos paseando y solo puedo recordar la última frase.

¿Algo que me haga feliz?

El arte me hace feliz, pero ahora mismo no tengo nada que me relacione con él. He terminado mi trabajo fin de grado y no he encontrado trabajo en las galerías de Madrid.

¿Qué más me hace feliz?

<< Thiago >> me recuerda mi subconsciente haciéndome daño.

—Vamos a comer allí —gracias Carla por distraerme de ese pensamiento.

Entramos en el bar y nos sentamos en una mesa libre. Ya hay varios clientes comiendo y me dedico a mirar el local en profundidad. A los pocos minutos, el camarero nos toma nota y nos decantamos por dos hamburguesas XL y dos cervezas.

—Es enorme —comenta mirando una de las mesas que lo han pedido —no creo que me lo acabe.

—¿Por qué no estás trabajando? —acabo de caer.

—He salido un poco antes, estaba preocupada por ti y...

—No quiero que descuides tu trabajo.

—Eres mi amiga y me preocupo por ti —me guiña el ojo —y además, nadie sabe lo que te está pasando.

—Y espero que así sea —me muero de vergüenza al imaginar que alguien se entera de lo mío con Thiago, y más ahora.

—Tranquila que nadie lo sabrá.

—Gracias.

—No me las des —me sonríe —me siento un poco culpable.

—No digas tonterías —no es la primera vez que me lo dice —yo sola decidí jugar a este juego y no me arrepiento, junto a él he aprendido mucho —me sincero —no me ha engañado, jamás me ha prometido nada, yo sola me he dejado llegar por lo que sentía y he metido la pata hasta el fondo. 

—Ojalá todo fuera diferente.

—No lo es y cuando antes me dé cuenta, antes sanearé.

El camarero vuelve con nuestro pedido y abrimos la boca al ver el tamaño de la hamburguesa. Esto no me lo como entera ni en dos días, pero al probarla, está tan buena que me doy cuenta de que sí, que pienso comérmela sin importar nada más. 

La comida se convierte en una vía de escape y me ayuda mucho a digerir las cosas. Carla es la mejor aliada que podría tener y si no fuera por sus consejos y compañía, estaría hundida y sin ganas de levantarme. 

Volvemos a casa dando el paseo para bajar la comida, no sé cómo puedo caminar si me pesa todo el cuerpo. Al llegar, voy a mi habitación a descansar y Carla hace lo mismo porque en nada tiene que volver al trabajo.

No sé si es por la comida, por la conversación con Carla o porque ya he digerido el rechazo, que los párpados se me cierran y me duermo sin pensar en nada, sin pensar en él, ni en lo que pasó ayer.

Cuarenta y dos

Han pasado cuarenta y ocho horas desde que Thiago confesó que no sentía nada por mí. Cuarenta y ocho horas donde he llorado, sufrido y sobre todo, me he sentido estúpida al dejarme llevar y confundir diversión con amor. 

Desde que Carla me aconsejó que buscara algo que me hiciera feliz, y siguiera, he intentado por todos los medios saber que es ese algo. Además del fracaso amoroso tan repentino, ninguna galería se ha puesto en contacto conmigo para trabajar.

¿No soy lo suficientemente buena?

Necesito encontrar un plan B que me llene, pero le estoy dando tantas vueltas a todas las cosas que no encuentro nada y he llegado a la conclusión de que Madrid solo era un lugar pasajero para unirme con mis padres. Ha sido un buen lugar donde he reído, llorado, amado, sentido, pero no es mi lugar.

Así que después de meditarlo, me he dado cuenta de que Madrid no era mi sitio y ahora que he terminado con mis estudios, puedo pensar y decidir una vez por todas que es lo que quiero.

Necesito volver a Barcelona, recuperar el tiempo perdido con mis padres y sentir los brazos de mi madre consolándome y diciéndome que todo saldrá bien. Lo tengo decidido, dejo Madrid para volver a mi ciudad, a esa que llevo mucho tiempo sin pisar y siento que ya llegó.

No sé cómo se lo tomará mi familia, mis amigas, mi jefe, pero es algo que necesito y no hay marcha atrás.

Llego a la oficina puntual, Martín no se esperará para nada que haya venido, pero no podía esperar hasta el lunes. Este fin de semana me voy de la capital y no puedo dejar asuntos sin cerrar.

La puerta de su despacho está abierta y cogiendo aire, me armo de fuerzas y me asomo. 

—Hola —le veo sentado en su escritorio, muy concentrado.

—¿Ya me echabas de menos? —me invita a pasar —¿qué haces aquí?

—Necesito hablar contigo —estoy muy nerviosa —me voy.

—¿A dónde? —sonríe sin comprenderlo.

—A Barcelona, a casa... —frunce el ceño y entonces me analiza de arriba abajo.

—¿Estás bien? —se levanta y rodea el escritorio.

—No, pero voy a estarlo —no miento.

—¿Alguien te ha hecho algo?

—No —sonrió tristemente —simplemente, es hora de volver.

—¿Y el trabajo?

—Lo siento, no puedo...

—Tranquila —me abraza y me derrumbo entre sus brazos —¿qué te pasa?, cuéntame 

—No puedo —me separo de él limpiándome las lágrimas —ha sido un placer trabajar contigo.

—No tanto como el mío —me da un beso en la mejilla —cuentas conmigo como cañado, aunque echaré de menos eso de darte ordenes.

—Eres cruel —me río —yo también, cuida de mi hermana.

—Siempre.

Me despido de él y me quedo más tranquila porque ya tengo medio trabajo hecho. Lo siguiente que hago es llamar a mamá y contarle todo, al principio se sorprende y se preocupo a partes iguales, pero luego se pone contenta cuando la tranquilizo. Solo me quedan las chicas, esta noche les informaré y espero que lo acepten. Es una pena tener que salir corriendo cuando pensaba que había conseguido una estabilidad, pero la vida son cambios y estoy a punto de hacerlo.

Cuarenta y tres

—Qué alegría de que ya estés aquí —me abraza y es lo que necesitaba —te he echado mucho de menos.

—Y yo, mamá —y esas tres palabras me empuja a volver a llorar como si fuera la primera vez.

—¿Qué pasa? —se asusta —¿tu hermana está bien?

—Sí, sí... —la calmo porque lo que menos quiero es que piense que ha pasado algo grave —soy yo —confieso sentándome en el salón y tapando la cara con mis manos.

Esta es la última vez que lloro por él, ya he vuelto a mi ciudad, aquella que no tiene ningún recuerdo suyo, así que podré avanzar e intentar luchar por lo que quiero.

—Hija —me abraza —llora todo lo que quieras, el olvido comienza a través de las lágrimas.

—He sido tan imbécil —sorbo por la nariz y la miro.

—Mi hija nunca lo sería —me sonríe con cariño —cuéntame todo lo que ha pasado.

—Que me he enamorado de un capullo —confieso —de la persona que tiene en la frente un cartel de cuidado en neón y lo he ignorado, y ahora mírame —me coge de las manos para darme fuerza —Thiago es...

—¿Thiago? —abre los ojos —¿el abogado?

—Ese, mamá...

—Vaya, ahora entiendo todo —me hace reír —cuéntame.

—Todo empezó como un juego, un reto, nos atraíamos de una manera que el odio pasó a un segundo lugar —confieso —pensé, ¿qué pasa si me dejo llevar por lo que mi cuerpo exige? —la miro —estaba tan segura de que jamás me podría enamorar de un hombre como él, uno tan complejo y oscuro —ironizo —y mírame ahora, llorando por él porque no me quiere.

—¿Por qué dices que no te quiere? —pregunta suave.

—Porque le dije que estaba enamorada de él y... —cojo fuerza para decirlo en voz alta —y él contestó que no era recíproco.

—Cariño —me da un beso en la cabeza —anda, vamos a prepararnos un chocolate caliente y así me cuentas un poco más.

—Ya no soy una niña, mamá —me quejo con una sonrisa.

—Tú siempre serás mi niña —afirma —siempre.

—Te quiero.

—Yo también te quiero.

Cuarenta y cuatro

Llevo cinco días sin verla, sin tocarla, sin poder hacerla mía y no sé qué me pasa porque no paro de pensar en ella; en su sonrisa, en su forma de mirarme, como me retaba con esa dulzura y decisión.

No sé qué me está pasando, pero solo pienso en ir a buscarla y poder besarla.

—Deja de pensar eso, joder —me regaño.

Estoy en mi despacho y no puedo concentrarme en nada que tenga que ver con el trabajo. Mi mente ha decidido pensar en Audrey y no tiene intención de hacer otra cosa que no sea en imaginármela.

¿Cómo estará?

Me la imagino llorando, sufriendo y eso hace que me sienta mal. Ella es una chica con mucha vitalidad, con ganas de vivir y es tan ingenua qué suponer que soy el culpable de sus lágrimas, hace que me convierta en el peor hombre del universo. 

—Señor Bianchi —me llama mi secretaria —el señor Aguilar por la línea uno. 

No contesto y descuelgo el teléfono para hablar con el capullo de mi amigo. Quizás eso me ayuda a centrarme en algo que no sea en ella.

—¿Qué quieres, capullo? —gruño.

—¿Aún estás de morro? —se burla y eso me enfurece —esta noche he quedado con los chicos para tomarnos algo.

—Paso —no puedo verla porque si lo hago, me dará igual quien esté y me lanzaré a sus labios.

—No seas imbécil —me critica —solo unas cervezas y nos despediremos temprano, quiero volver a casa con mi mujer.

—Novia —corrijo porque sé que le molesta —¿es que no viene?

—No, solo nosotros.

—Está bien —cambio de opinión porque ir me ayudará a despejarme.

Doy por finalizada la jornada laboral y decido volver a casa. No entiendo lo que me está pasando, pero tengo que cambiar de comportamiento. Cada vez que recuerdo esa noche, me enfurezco de nuevo porque sigo sin poder creerme que estuviera a punto de acostarse con mi mejor amigo, que se hayan besado, tocado y...

Dejo de pensar en eso porque tengo ganas de partirle la cara a alguien. Arranco la moto y salgo a toda velocidad por las calles de Madrid y todo me recuerda a ella.

¿Cómo le he permitido meterse tanto en mi vida?

Los viajes en moto sin ella no son lo mismo, recuerdo como sus brazos me rodeaban con fuerzas, como sentía los latidos de su corazón en mi espalda...

—Déjalo estar.

Aparco la moto en mi plaza y voy directo a casa, no sé qué hacer, tengo que tener la mente ocupada, pero nada me interesa lo suficiente. Me cambio y me pongo ropa de deporte para tener la mente ocupado en algo, no sé si me ayudará, pero es el único lugar de la casa que no me recuerda a ella.

***

—¿Quieres cambiar la cara? —se burla Marcos, pero no estoy de humor. 

—¿Por qué no me dejas tranquilo? —no sé si estoy enfadado con él por tocarla.

—¿Qué te pasa? —pregunta Martín, pero no le contesto —es algo grave, ¿algún caso?

—No quiero hablar de eso —bebo de mi cerveza.

—Vaya par de estúpidos —dice Marcos criticándonos a Pablo y a mí —al final voy a cambiar de planes.

—¿Pero qué os pasa? —se queja Martín —¿te has peleado con mi hermana? —gruñe porque es un tema sensible y lo entiendo perfectamente.

—No —se limita a decir y es verdad que está muy raro. 

—¿Y entonces? —pregunto, al menos hay alguien que está igual que yo.

—No sé qué hacer —bebe de su cerveza —me han concedido una beca y...

—Enhorabuena —le felicito, eso es una buena señal.

—No es en España —cuenta agachando la cabeza —y la he aceptado.

—¿Qué? —frunce el ceño Martín.

—Carla te mata —se burla su hermano.

—Háblalo con ella y sin del problema, ¿dónde es? —le aconsejo.

—En Estados Unidos.

—Vaya, suena bien—me río por primera vez en estos cinco días —me alegro por ti.

—Gracias.

Seguimos hablando de más cosas, pero el ambiente se ha oscurecido porque Martín no le hace mucha gracia lo que ha confesado Pablo. Me alegro de corazón por él porque sé lo importante que es su trabajo, y es una noticia increíble, pero es verdad que a Carla no le sentará muy bien, pero después de dos días enfadados, volverán como siempre hacen. 

—Las chicas están por aquí —comenta Martín y me tenso.

—¿Es que no puedes estar ni una noche sin tu novia? —digo con malicia porque no me gustan que me cambien los planes.

—Es lo que tiene estar enamorado.

Antes de poder levantarme e irme con cualquier excusa, las veo acercándose y me sorprendo cuando no la veo por ningún lado. Qué raro, eso quiere decir que está muy mal y que no le apetece salir, y todo es por mi culpa.

¿Por qué soy tan cabrón?

Tenía que haberme comportado más suavemente.

¿Pero acaso eso es posible?

No, soy así de capullo y jamás me ha importado lo que la otra persona sienta porque nunca ninguna mujer me ha resultado lo suficientemente importante para que lo haga.

Llegan hasta nosotros y nos saludan, pero solo puedo pensar en ella.

¿Estará llorando?

¿Estará triste?

¿Me echará de menos?

Se sientan en nuestra mesa y me encantaría preguntar por Audrey, pero no puedo porque si no, se darían cuenta. Mi mirada choca con la mirada de Carla y me fulmina de una manera que automáticamente me doy cuenta de que lo sabe.

Ella no debería saberlo, era un secreto y no lo ha cumplido.

—¿Dónde habéis dejado a la pequeña Corberó? —pregunta Marcos y me tenso por partida doble.

—¿No lo sabes? —responde su hermana.

Presto atención, ¿saber el qué?.

¿Le ha pasado algo?

¿Ha tenido algún accidente?

—No, ¿qué pasa? —frunce el ceño preocupado.

—Se ha ido a Barcelona.

—¿Otras vacaciones? —se ríe —si al final apenas trabaja.

—No, Marcos, se ha ido definitivamente —explica Victoria.

¿Qué?

Eso no es posible.

¿Se ha ido para siempre?

¿Ya no la volveré a ver? 

No, ya no podré sacarle una sonrisa, que me mire con sus espectaculares ojos, que refunfuña por una tontería y que me bese para que olvide el enfado. Ya no podré tocarla, ni hacerla mía como me gustaría, y sin comprender lo que siento, mi cuerpo entero se tensa y quiero estar solo.

El resto de la noche me la paso ausente, mi mente no para de repetir una y otra vez que se ha ido y que ha dejado todo por mi culpa. Que ya no volveremos a coincidir y eso me pone triste, y me asusto.

¿Qué me pasa?

¿Por qué me siento así?

—Voy al servicio —necesito estar solo.

Me pongo de pie y me dirijo al baño para estar dos minutos a solas para dirigir esa información en privado. Cierro los puños con fuerzas y respiro con más velocidad, estoy a punto de pegarle un puñetazo a la pared, pero me contengo en el último segundo.

Suelto el aire y salgo por fin del baño.

—Eres un capullo —se coloca en mi camino Carla —tengo ganas de partirte la cara.

—No estoy de humor, así que apártate. 

—No sin decirte que no te la merecías y que eres tan imbécil que no te has dado cuenta de lo que tenías al lado —esas palabras me molestan —pero, aunque me duela, es mejor que se haya ido porque así te olvidará con facilidad porque...

—Que te calles —le grito y varios clientes nos mire —deja de tocarme los huevos.

—Te merecería que te los cortara —ahora grita ella.

—Mira Carla...

—¿Se puede saber qué pasa aquí? —interviene su novio —no le hables de esa manera.

—Tú a mí no me dices como debo hablarle.

—¿Por qué no salimos y lo discutimos a solas?

—¿Pero qué hacéis, salvaje? —la ignoramos y salimos a la calle —oye, ayudarme que se van a pelear —grita.

Pero es demasiado tarde porque me lanzo sobre Pablo para partirle la cara, llevo cinco días deseando hacer eso, pero un cuerpo fuerte me coge y nos separa sin apenas empezar.

—Suéltame —gruño cabreado. 

—Te pienso reventar... —me amenaza Pablo agarrado por Marcos y Lucía —jamás vuelvas a compórtate de esa manera con ella.

—Tú a mí no me dices como tengo que comportarme.

—Si se trata de mi novia...

—Queréis parar —se pone en medio Carla y cruza los brazos —eres un capullo —me critica —y no por hablarme mal, sino porque... —se calla en el último momento.

—¿Si no qué? —le pregunta su novio frunciendo el ceño—¿qué te ha hecho?

—Nada —matiza para que nadie piense mal.

—Mejor me voy antes de...

—¿Antes de qué? —me frena Pablo —es la última vez que te lo advierto.

—Mejor ocúpate de tus asuntos y deja los míos tranquilos —contesto.

—Tú mejor no vuelves a tratarla así...

—¿Queréis parad? —ordena Martín cabreándose —no sé qué os pasa, pero mejor lo dejáis en este momento.

—A mí con él nada —confiesa Pablo —pero si veo un gesto que no me guste hacia Carla, saltaré.

—Qué hipócrita eres —intento soltarme, pero no puedo —mucho novia, pero te largas a la otra punta del mundo sin decirle nada.

—¿Qué? —pregunta ella, mierda —¿qué significa eso?

—Te lo puedo explicar...

—¿A dónde te vas?

—Me han dado una beca... —le sueltan y se acerca a ella —te lo iba a contar.

—¿La has aceptado? —se le llenan los ojos de lágrimas y sé que la he liado.

—Sí —agacha la cabeza.

—Ahora lo entiendo todo... —da unos pasos hacia atrás, dolida —mejor me voy.

—Espera Carla...

—No —le frena mordiéndose la parte interior de la mejilla para no llorar —ni te acerques.

—Espera Carla —la llama Lucía cuando sale corriendo —sois unos capullos todos.

—Hijo de puta —se lanza sobre mí y me da un puñetazo en el pómulo.

Me lo quitan de encima y espero varios segundos para levantarme, la he liado y lo sé. Todos me miran reprochando lo que he hecho y no tengo perdón. Damos la noche por acabada y me doy cuenta de varias cosas, pero tengo que llamar a un taxi para que me lleve a casa. 

Cuando por fin estoy en mi habitación, me quito la ropa y me tiro sobre la cama, muy cabreado. Si no era suficiente hacerle daño a una mujer tan especial como Audrey, voy y provoco que una de las personas más importante de mi vida, sufra.

Cojo el móvil para escribirle un mensaje porque no se merecía haberse enterado de esa manera, no era mi secreto y no era la forma para contárselo.

Lo siento, de verdad.

Tenías razón, soy un capullo.

No me contesta porque supongo que estará llorando.

¿Como Audrey?

Alejo el móvil para no escribirle a Audrey.

No se lo merece, ojalá pudiera cambiar el pasado y hacerlo de otra manera; con más tacto, siendo más sutil y más sentimental, pero no sé qué significan esas tres palabras porque en mi vida las he utilizado.

Le doy una y otra vuelta al asunto, se ha ido, ya no está en Madrid y todo es por mi culpa. Necesito darle nombre a este pinchazo que siento en el pecho.

¿Acaso es estrés?

No lo sé, estoy acostumbrado a estar al límite, pero esto es nuevo y mi cuerpo reacciona de forma diferente.

Miro el reloj y ya son poco más de las cuatro, esta noche no voy a dormir porque mi cabeza va a mil y es imposible pegar ojo. Mi iPhone se ilumina y es un mensaje, al cogerlo descubro que es de Carla.

Sí, eres un capullo

de esos que no se merecen que le quieran

y que ella tampoco lo haga.

¿Qué ha visto en ti?

No lo sé, pero si la vieras hablar de ti

te darías cuanta de lo que has perdido.

Lo sé desde el minuto uno,

incluso antes de que le ordenaras

esa estúpida norma de no contarlo.

¿Por qué no querías?

Porque te avergonzaba,

o porque no querías que nadie sepa

que una chica como ella te volvía loco

Eres tan capullo e imbécil

que no te has dado cuenta de lo que sientes,

ella tampoco lo sabe y me alegro de que haya

cogido el primer avión

y haya puesto tierra de por medio.

No te la mereces,

tú no te mereces que una chica como Audrey te quiera,

que una persona tan sensible y buena

te haga sentir especial.

porque si no te has dado cuenta

DE QUE ESTÁS ENAMORADA DE ELLA,

entonces tengo razón

y no te la mereces.

Nadie es capaz de domarte,

NADIE EXCEPTO ELLA

Nadie es capaz de cambiar tu vestuario

NADIE EXCEPTO ELLA

Nadie es capaz de hacer que compartáis cama

NADIE EXCEPTO ELLA

Nadie es capaz de revivir tu corazón,

NADIE EXCEPTO ELLA.

PORQUE LA QUIERES,

LA QUIERES DESDE HACE MUCHO TIEMPO,

INCLUSO DESDE ANTES QUE ELLA

SE DIERA CUENTA DE QUE TAMBIÉN TE QUERÍA

¿PERO SABES CUÁL ES LA DIFERENCIA

ENTRE TÚ Y ELLA?

QUE AUDREY ES VALIENTE Y TÚ...

TÚ ERES UN SIMPLE COBARDE.

NO LA HAGAS DAÑO,

NO SE LO MERECE.

ESCUCHA TU CORAZÓN,

EL NUNCA SE EQUIVOCA

Se me corta la respiración cuando leo el mensaje y soy incapaz de contestarle.

¿Por qué dice que la quiero y qué estoy enamorado de ella?

¿Por qué me inquieta todo esto?

¿Por qué?

—Porque la echo de menos— contesto abriendo los ojos —y porque también la quiero

Cuarenta y cinco

—Audrey —me llama mamá —se hace tarde.

—Voy —grito. 

Me miro al espejo por última vez y salgo corriendo hacia la planta de abajo y me encuentro a mis padres esperándome en la puerta principal. Hemos quedado con mis tíos a comer para disfrutar del sábado en familia.

Han sido dos semanas muy complicadas, dos semanas en la que Thiago ha estado en mi cabeza atormentándome y evitando que le olvide. Dos semanas de sufrimiento, pero dos semanas menos para acabar con este tormento. 

La mejor decisión que he tomado ha sido volver, estar en casa arropada por mis padres ha sido fundamental para dejar a un lado el dolor. Papá no sabe nada, creo que ni lo sospecha y es lo mejor porque es capaz de obligarme a confesar su nombre para darle una lección y no quiero.

Por el contrario, mamá me ha escuchado, aconsejado y apoyado. Ella cree en el hilo rojo, que todo está escrito y en el destino. Recuerdo que cuando acabé de contarle todo lo que viví con él, omitiendo las escenas subidas de tono, me miró a los ojos y dijo literalmente;

<< —Te quiere, estoy segura de eso, pero vamos a darle tiempo al tiempo >>

Así que durante estas dos semanas me ha arropado consiguiendo que mi vida sea un poco menos triste.

—Cariño —me llama papá —¿qué tal con la entrevista?

—Bien —me he dedicado solo a pintar, supongo que tener el corazón roto —inspira —y quizás...

—¿Quizás qué? —pregunta mamá de los nervios.

—Quizás la galería haga una exposición de mis obras. 

—¿Qué? —grita mamá y me río —eso es estupendo.

—Primero que te pasen el contrato y luego lo celebraremos —me apoya papá.

—Sí, pero estamos concretando —no quiero hacerme ilusiones.

—Estoy tan orgullosa de ti —me mira mamá—sabía que lo conseguirías.

Sonrío sin querer emocionarme y miro por la ventanilla para dejar estas sensaciones a un lado y no llorar.

Llegamos al restaurante quince minutos después y ya se encuentran mis tíos. Le saludamos con besos y nos sentamos de buen humor en la mesa que reservamos mientras nos gastamos bromas.

Les comento la posibilidad de exponer mis obras en una galería y brindamos por ello. A igual que papá, lo primero que me dijo mi tío es que quiere leer el contrato y no me sorprendo para nada.

Tras brindar por mí, les cuenta un poco como fue la experiencia con Thiago y creo que era la introducción perfecta para que las mujeres de la mesa empiecen hablar de los preparativos de la boda.

Están incluso más ilusionados que los propios novios y eso me causa gracias.

Después de comer, damos una vuelta por la ciudad y nos despedimos pasada las seis. Estamos cansados y ha sido un día increíble, ojalá estuviera Victoria como en los viejos tiempos, pero poco a poco, ¿no?

Al entrar en casa, voy a mi habitación y les dejo intimidad de mis padres. Desde que volví, he invadido un poco su espacio y su rutina.

Me desmaquillo y me pongo el pijama para me meto en la cama, y a pesar de sea aún temprano, cojo el libro que tengo en la mesita sin terminar y me pongo con ello.

—¿Puedo pasar? —se asoma mamá.

—Claro —dejo el libro —¿qué pasa?

—¿Quería saber cómo te sientes?

—Estoy mejor, mamá. 

—Pero aun así —se sienta en la cama y me acaricia la mejilla —tus ojos no brillan.

—No exageres, anda —oculto la mirada.

—Tienes los ojos más increíbles del mundo y no quiero que nunca dejen de brillar —se me llenan de lágrimas al recordar las palabras de Thiago cuando dijo que era como un faro —¿qué pasa?

—A Thiago también les gustaban —suspiro.

—Tengo muchas ganas de hablar con él y darle su merecido —me abraza —con lo listo que parecía, al final resultó ser muy torpe —me río —no quiero verte triste, quiero que vuelvas a sonreír y que seas feliz —cierro los ojos mientras me acaricia el pelo —yo también sufrí con tu papá, sé lo que es que te rompan el corazón, pero cuando dos personas están destinadas, acabarán juntos.

—Nosotros no lo estamos —me duele reconocerlo. 

—No subestimes al destino.

Cierro los ojos y me siento en paz, los abrazos de mamá son milagrosos.

***

—Papá, mamá —entro corriendo en casa —¡¡papá!!

—¿Qué pasa, hija? —vienen hacia mí corriendo.

—Lo he conseguido —le enseño el contrato para exponer mis cuadros —no me lo creo.

—Déjamelo —se lo doy —si merece la pena, firmarás, si no, no.

—Te quiero, papá —le abrazo y me da un beso en la mejilla.

—Por cierto, cariño —dice mamá —cámbiate porque tenemos invitados.

—¿Invitados?

—Sí, una cena de negocios.

—Vale —hago un mohín —voy a prepararme porque ya es tarde.

—Después lo leo y te digo algo, hija.

—Claro.

La galería me dio una semana para que les contestara y estoy en una nube. Por fin las cosas están marchando bien, llevo un mes en Barcelona y poco a poco estoy encontrando mi sitio. 

Me doy una ducha rápida para comenzar a prepararme, odio las cenas de negocios porque no pinto nada. Si estuviera Victoria, todo sería diferente porque ella es igual que papá y yo, por el contrario, no me interesa los negocios.

Para esta ocasión me decanto por un vestido azul muy bonito que me regaló mama, es por encima de las rodillas y tiene la espalda al descubierto. Me hago una coleta desenfadada y me dejo el flequillo, y cuando ya estoy lo suficientemente lista, bajo para ayudar a mamá.

—Están a punto de llegar —me informa papá.

—¿Quién viene? —pregunto con interés.

—Es un proyecto muy jugoso, si todo sale bien, será un trabajo internacional.

—¿Internacional?

—Sí, estoy haciendo negocios con una empresa Colombiana.

—Felicidades, papá. 

Media hora después, suena el timbre y aparecen dos hombres. Papá nos los presentan y se trata de dos colombianos encargados de la empresa que nos comentó papá. Les invitamos a tomar asiento en el sofá mientras la cena esté lista y les ofrecemos una copa de champán.

Papá comienza hablar con ellos mientras yo me quedo en un segundo plano y me doy cuenta de que la cena será un total aburrimiento, pero no puedo escaparme.

—¿Por qué no ha venido el tito? —le pregunto a mamá —es raro. 

—No podía —explica —cosas del trabajo.

Suena de nuevo el timbre y me levanto a abrir para estirar las piernas y escapar, aunque sea por dos segunda, de la conversación. Al abrir la puerta y descubrir quien se encuentra tras ella, mi corazón comienza a latir con toda velocidad porque no me lo esperaba

—¿Qué hace aquí? —tartamudeo.

—Hola, Audrey —saluda con voz sexi —tu padre me pidió que viniera.

—¿Y por qué lo has hecho? —vuelvo a ser la chica frágil que le han roto el corazón.

Me sonríe y entra en casa sin ser invitado, le miro de arriba abajo y va completamente de negro, pero lo que sí llama mi atención, es que lleva el polo negro que le regalé cuando... dejo el pensamiento sin terminar porque me duele el recuerdo y estoy a punto de llorar.

Me sereno un poco y me quedo aquí hasta que pueda mentalizarme de que él está aquí, en mi casa, en mi salón y haciendo que todos los pasos que he conseguido para ser feliz y olvidarle, se borren.

—¿Qué pasa, cariño? —pregunta mamá al notar que tardo.

—Ha venido.

—¿Quién?

—Él —me muerdo el labio inferior.

Al darse cuanta de a quién me refiero, me abraza y me da fuerzas porque es lo que necesito para poder soportar, mirarle sin romperme.

Pensaba que lo estaba superando, pero él muy capullo es tan cruel que ha tenido que venir para recordarme que no era así. 

—Tú puedes, no dejes que él mande.

—No puedo.

—Ey —me mira a los ojos —si puedes porque eres una Corberó, vas a entrar y a comportarte sin que su presencia te importa.

—Pero lo hace.

—No se lo demuestres.

Le hago caso y vuelvo al salón sin poder mirarle aún y durante media hora me quedo así hasta que la cena está lista y pasamos a la mesa.

Papá habla con los clientes sobre el acuerdo y yo sigo sin mirarle. Durante la cena apenas pruebo la comida porque se me cerró el apetito nada más abrir la puerta y verle.

—He estudiado el contrato —su voz es tan increíble que me viene en la cabeza todas veces que estuve con él, en la cama, en la intimidad... —y hay varios puntos en los que no estoy de acuerdo.

—Adelante —dice uno de ellos. 

—En primer lugar, la exclusividad —señala la cláusula —me parece excesivo que solo puedan trabajar con vosotros durante el plazo que dure el contrato.

—No queremos que trabaje con la competencia. 

—Entonces tendremos que matizarlo porque da confusión. 

—Por supuesto...

—El siguiente, es la duración —añade —cinco años es demasiado y más cuando no sabemos cómo será la relación laboral —papá está de acuerdo con sus sugerencias —prefiero un año prolongable.

—Está bien —responden sin dudar —me parece lógico. 

Y durante el resto de la cena siguen hablando sobre cada cambio que quieren realizar, que son muchos. Ha pasado un mes sin verle y ahora que puedo estar cerca de él, me doy cuenta de que mis sentimientos no han cambiado, que le sigo queriendo y que ha sido un mes duro al no haber estado con él.

<< Porque no te quiere>> 

Me recuerda mi subconsciente haciéndome daño.

Me pongo de pie de repente porque me cuesta respirar y pidiendo disculpa, salgo de la sala de inmediato. No puedo aguantar ni un segundo más esta situación, no puedo mirarle y pensar en lo que nos pasó.

Voy hacia mi habitación para tranquilizarme y dejar de sentirme así.

¿Es un sueño?

¿Es fruto de mi imaginación?

—Audrey —aparece la última persona que quería ver —tenemos que hablar.

—Sal de aquí —le empujo con todas mis fuerzas —¿estás loco?

—Tenemos que hablar —me acaricia la mejilla, pero me aparto al segundo.

—Tú y yo no tenemos nada de que hablar.

—Hablaremos —exige, pero no voy a ceder —lo harás si no quieres que tus padres me escuchen.

—Eres un miserable...

—Toma —me ofrece una tarjeta —te quiero a las doce.

La cojo sin saber qué hacer, pero es la única alternativa para que se vaya y me deje de nuevo sola con mis sentimientos. Lo hace como si fuera el dueño de estas cuatro paredes y cuando desaparece, puedo volver a respirar.

Miro la tarjeta y descubro que es la de un hotel.

Es broma, ¿no?

Me da igual porque no voy a ir, no se lo merecen y más después de cómo me trató la última vez.

No puede venir a Barcelona, a mi casa para desestabilizarme. Lo estaba superando, había vuelto a sonreír y disfrutar de las pequeñas cosas sin que tuviera su nombre las veinticuatro horas.

Estaba consiguiendo ser feliz sin él, pero ha tenido que ser ese Thiago, qué tango odio, el egoísta, el insensible para venir y exigir que hablemos.

¿Qué quiere?

No lo sé, pero me da igual, ya es tarde.

Cuarenta y seis

Estoy en casa relaja, es sábado y esta noche saldremos a cenar con mi familia. Al final decidí no ir al encuentro, no merecía la pena y por una vez, le he hecho caso a la razón. 

Pero escuchar a papá hablar de él y de lo maravilloso que es en el trabajo, porque gracias a Thiago mi padre firmó un contrato increíble que le haría expandiese internacionalmente, no me ayuda.

Escuchar su nombre aún duele, pero he podido disimular para que no se dé cuenta.

Que hayan firmado y terminado el acuerdo es una buena noticia, puesto que significaría que volverá a Madrid y no tendré que verlo al menos en mucho tiempo.

El suficiente para pasar y olvidarme de este sentimiento.

El timbre suena distrayéndome y miro la hora, son apenas las cinco y no creo que sea mi tío porque aún es muy temprano. Vuelvo a centrarme en la televisión, pero un movimiento hace de que mire la puerta y tenga que contenerme para no mostrar sorpresa al verle ahí parado y mirándome con seriedad.

—Thiago —se levanta mi padre para recibirle —¿ha pasado algo? —se preocupa porque no se esperaba su presencia.

—No, vengo a hablar con su hija.

—¿Con Audrey? —frunce el ceño sin entender.

—Sí, tengo algo importante que decirle.

—Tú y yo no tenemos nada de qué hablar —me pongo en pie — así que vete.

—No me voy a ir —da un paso hacia delante y me mira con decisión —deja de comportarte como una niña y vamos a hablar.

—Te he dicho que no, que no me apetece y mucho menos después de lo que pasó —me cabreo —¿pero de qué vas? —le recrimino —¿qué haces presentándote en mi casa y exigiéndome que hablemos?

—¿Y tú? —gruñe —que sales corriendo a la primera de cambio y ahora te comportas como una niña de diez años.

—¿Por qué no te largas y me dejas tranquila? —no quiero llorar.

—Porque te quiero, joder —grita y se me para el corazón al escucharle —este último mes ha sido un infierno, no sé qué me has hecho, pero te has metido tan dentro de mí que no puedo estar lejos de ti —afirma sin apartar sus ojos sobre mí —lo entendí hace un mes y llevo todo este tiempo echándote de menos —da un paso hacia delante y me quedo quieta —te quiero Audrey, debería haber venido antes, pero he tenido que cerrar mis asuntos pendientes para venir a por ti y decirte que quiero estar contigo, que me da igual que todos se entere de lo nuestro, que quiero ponerle un nombre a lo nuestro y...

—Ya es tarde —se me apaga la voz.

—No, no lo es —se acerca un poco más —¿sabes por qué?

—¿Por qué?

—Porque tus ojos aún me siguen miran con ese brillo especial —me agarra de la cintura y me pega a él —y yo no puedo vivir sin mi faro.

—Por favor, no hagas esto —suplico —no me hagas daño de nuevo.

—Me equivoqué esa noche, debí abrazarte y consolarte, pero mi ego pudo más conmigo y...

—Fuiste cruel —le recrimino.

—Lo sé y lo siento.

—Eso no me vale cuando llevo un mes llorando por ti.

—¿Qué tengo qué hacer para que me perdones? —me pide —¿para qué estemos juntos?

Doy un paso hacia atrás separándome de él y recuerdo que estamos en el salón, frente a mis padres y muero de vergüenza. Les miro y descubro que mamá está con una sonrisa y papá alucinando.

—Es mejor que te vayas

—No sin ti.

—No pienso volver —me cruzo de brazos.

—Sí, lo harás —autoritario como siempre.

—Eres desesperante —no quiero reírme ni ceder.

—Te necesito en mi vida, le das color, alegría y hace que mis pilares se tambaleen —tengo que ser fuerte —eres la única persona que le hago caso, que puede persuadirme, que consiga que me ponga una camisa verde —lo dice como si algo increíble y me río —quiero más días contigo, eres la única mujer que me vuelve loco, que me ex...

—Para, para —le freno —están mis padres. 

—Me da igual, ya no me oculto —les mira —señor Corberó, estoy completamente enamorado de su hija, voy a cuidarla, quererla y hacer que cada minuto de su vida, sea único.

—No prometas lo que no vas a cumplir —no puedo creerle.

—Siempre lo hago —vuelve a mirarme —¿quieres intentarlo?

—Thiago... 

—No sabía que fueras tan cobarde —me reta. 

—No puedes venir después de un mes a decirme que me quieres.

—¿Por qué no? —exige. 

—Porque es tarde —confieso.

—No es tarde cuando dos personas se quieren, y tú y yo lo hacemos —me mira a los ojos —estoy aquí, delante de tus padres diciendo cursilada —me muerdo el labio inferior para no sucumbir —vamos a intentarlo, vamos a ser felices.

—Me has hecho daño —no puedo olvidarlo. 

—Déjame remediarlo —me pide sincero.

—Thiago...

—Te quiero —se acerca —¿tú me quieres?

Y aunque debería echarle, decirle que no, que no le quiero y que desaparezca de mi vida, soy sincera conmigo misma.

Sí, le quiero, estoy profundamente enamorada de él y en sus ojos veo que es recíproco, que me quiere, que también me ha echado de menos y que se muere de miedo si la respuesta es negativa. 

—Sí, te quiero —me sonríe de medio lado y se acerca hasta pegar nuestros labios contra los míos con suavidad.

Como echaba de menos sus labios y ahora que lo tengo junto a los míos, me doy cuenta de que este último mes ha sido un infierno y que solo fingía que tenía posibilidades de olvidarle.

Pero en el fondo sabía que era imposible.

—Necesito una copa —dice papá y nos reímos —y tú y yo hablaremos —señala a Thiago.

—Por supuesto, señor Corberó.

Esa noche cenamos como teníamos previsto, pero con un invitado más. Mi tío, al igual que a papá, están sorprendidos y no se lo esperaban, en cambio, mamá y la tita, están felices por mí y no para de comentarme lo guapo que es. 

Debo reconocer que la cena ha sido un poco extraña porque aún no estamos acostumbrados a esta situación, me hubiera encantado ir a su hotel para hablar y estar solos, pero sé que papá no lo hubiera permitido, así que al final quedamos que vendrá a desayunar y pasar el resto del día juntos.

Y así lo hacemos durante las dos semanas siguientes. Thiago decidió no volver por el momento a Madrid para compensarme del tiempo que estuvimos separados.

Y sí que lo ha aprovechado, en cada momento me ha hecho sentir que me quiere, que está enamorado de mí, aunque debo reconocer que nos peleamos de vez en cuando porque es un hombre de ideas fijas. También le comenté sobre la propuesta de mi trabajo en la galería, me revisó el contrato y negoció con ellos para cambiar algunas cláusulas que no me beneficiaba.

—Estoy orgulloso de ti —me abraza por detrás —sabía que lo conseguirías.

—Esta exposición lleva tu nombre —confieso dándome la vuelta —cuando me rompiste el corazón, me metí de lleno en el arte porque era mi tabla de salvación y nació todo esto —señalo mis cuadros —nació Todos los te quiero que me faltan por decir.

—¿Qué? —frunce el ceño.

—Así se llama —confieso —porque en cada cuadro expreso el amor que siento por ti, las ganas que tenía de decirte te quiero y saber que no podía.

—Ahora si puedes —me da un beso en la frente —lo siento. 

—No vuelvas a hacerme daño —le pido.

—Jamás —sentencia.

—¿Quién sabe lo nuestro?

—Tus padres y nosotros —me río.

—Dijiste nada de secretos —le recrimino.

—Y no los habrá, nena —me besa. 

—Te quiero —beso —te quiero —beso —te quiero —beso —te quiero...

—¿Qué haces? —le brillan los ojos.

—Recuperar el tiempo perdido.

—Pues empecemos —me besa —porque yo también te quiero.

FIN

Epílogo

—¿Quieres estate tranquila? —le abrazo y le doy un beso en el cuello —va a ser un éxito. 

—No puedo —hace un mohín adorable.

—¿Cuándo he dicho algo y no ha ocurrido? —suelta el aire y se da la vuelta para mirarme a los ojos.

—Gracias —apoya su cabeza en mi pecho —por todo.

—No es nada.

—Llevas un mes aquí, apoyándome y ayudándome con todo esto —suspira con pesadez —has dejado tu vida de lado y te has quedado conmigo.

—No me importa, nena —me saca la lengua —yo puedo reorganizarme y trabajar en Barcelona. 

—¿Te quedarías aquí?

—Yo me quedo donde tú estés, pero no es el momento de hablar sobre eso —matizo —ahora suelta el aire y vamos a tu exposición. 

—Me muero de miedo —confiesa.

—Estaré a tu lado siempre, así que no tiene por qué tenerlo.

—Te quiero —se pone de puntillas y me da un beso rápido.

Le agarro de la cintura y la pego más a mí para profundizar el beso. Necesito más de ella, no me conformo con nada, es pura droga para mí.

A los pocos minutos, la suelto porque no quiero que llegue tarde al mejor día de su vida, ya esta noche lo celebraremos en la intimidad y voy a saciarme de esta necesidad, si es que puedo.

Salimos de su habitación y nos dirigimos a la planta inferior, donde están sus padres esperándonos. Desde que estoy en Barcelona, me he hospedado en el hotel y he podido trabajar con el padre de Audrey llevándole algunos asuntos.

En mi tiempo libre, lo he pasado precisamente con ella, le he ayudado con la organización de la exposición, he conocido en profundidad a su familia y creo que es la primera vez en mi vida que me siento pleno y por eso no me importa reorganizar mi vida y mudarme a Barcelona. 

—Pero qué guapa estás —le felicita su madre. 

—Gracias.

—Vamos ya que llegamos tarde. 

La abrazo por la cintura y la llevo hacia mi coche, su madre tiene mucha razón, está guapísima. Lleva puesto un mini vestido de color rosa Barbie por encima de las rodillas y lo ha combinado con unos botines de negros con tachuelas que le quedan muy bien. Pero sin duda, lo que más me gusta, es el recorrido que se ha puesto con su flequillo que le hace adorable. 

El trayecto a la galería lo hacemos en silencio y solo se escucha la música de fondo. Sé que está nerviosa, es su primera exposición, pero también sé que no será la última.

Al llegar, aparco en el reservado de la galería y la cojo de la mano para entrar. Hemos llegado un poco antes para ultimar los últimos preparativos y la dejo su espacio para que trabaje. 

Me pongo a un lado con sus padres y comienzo hablar con ellos, aún recuerdo cuando me declaré delante de ellos sin darme cuenta, porque mi mundo es ella. Fue un poco sorprendente para el señor Corberó, aunque me felicitaron cuando vieron que estaba enamorado de Audrey

—Está muy guapa —repite su madre. 

—Ella siempre lo está —¿acabo de decir eso?

Increíble lo mío.

—Sé que la quieres —me analiza —te lo noto en la forma de mirarla, pero no quiero que vuelvas a hacerle daño.

—No lo haré —prometo.

Los invitados comienzan a llegar y todo va sobre ruedas, la veo ir y venir hablando con la directora de la galería, con algunos invitados. Miro todos sus cuadros, son increíbles y no puedo evitar sonreír cuando recuerdo el nombre de la exposición y saber que se trata de mí.

—No me puedo creer lo que ven mis ojos —bromea Victoria sorprendiéndome.

—Hola —me giro y la veo con todos y me alegro de que estén aquí apoyándola.

—El cazador cazado —se burla Marcos dándome un abrazo —¿dónde está la pequeña Corberó?

—Ahí —la señalo.

Cuando por fin los ve, sale corriendo y comienza abrazar uno a uno. Están todos menos Pablo y eso me hace sentir mal, desde la pelea no he podido hablar con él y no me gusta estar enfadado con mi mejor amigo.

—Thiago y Audrey, ¿quién lo iba a decir? —comenta Martín.

—Pues hacen una pareja preciosa —me defiende su novia.

—Sí, de revista —ironiza Lucía —no sabes donde te estás metiendo.

—No seáis crueles, si son el uno para el otro —me guiña un ojo Victoria.

Seguimos hablando un buen rato más y Audrey nos deja para continuar con su trabajo. Me separo de ellos para mirar todas sus obras y de repente me encuentro con un cuadro que hace que se me pare el corazón.

En él veo dolor, sufrimiento y mucho anhelo.

En el centro del lienzo hay una mujer sola sentada de espalda en un banco, mirando a la nada y sus ojos brillan tanto que sé que es una representación de lo que pasó, del dolor que sintió y no puedo contenerme y decido comprarlo.

Sé que le prometí que no lo haría, que no compraría ninguno, pero no puedo permitir que una parte de ella esté en cualquier lugar que no sea en mi casa. Lo compro sin remordimiento porque este cuadro tiene mi nombre y pienso quedármelo.

El resto de la velada es increíble, verla feliz es lo que más deseo y voy a trabajar en mi carácter para no hacerla llorar nunca más y menos por mí. Los invitados poco a poco comienzan a marcharse y cuando la exposición termina, decidimos salir a celebrarlo a lo grande porque es lo mínimo que se merece.

—Me acaba de confirmar que se han vendido todos los cuadros —me abraza llorando de felicidad —no me lo puedo creer.

—Eres increíble. 

—Te quiero, Thiago —me besa —ahora lo tengo todo.

—Yo también te quiero, nena. 

—Acabo de vender una parte de mí y no sé cómo me siento —reconoce —en cada uno de los cuadros hablan de toda nuestra historia —me tiembla los labios —por eso le llamé, Todos los te quiero que me faltan por decir —verla así me mata —porque tenía guardado todos mis sentimientos y me daba rabia que jamás pudiera decírtelo.

—Ahora puedes. 

—Lo sé, pero en ese momento... —señala los cuadros —en cada uno habla de nosotros.

—¿Y en este? —le pregunto señalando el que compré. 

—En este, en este, me sentí tan rota, tan sola y tan triste porque pensaba que ya no te podría decir, te quiero y me mataba —¿cómo le he podido hacer tanto daño? —pero eso es pasado y no pienso reprimirme.

—No lo hagas —la beso con todo lo que siento —no lo hagas porque yo tampoco voy a hacerlo.

—Thiago...

—Ahora dime todos los te quiero que te faltan por decir.

Acerca del autor

Lyli Black, nacida en España, siempre le ha gustado escribir, crear historia de amor, como buena romántica empedernida y soñar con publicarlas.

Comenzó en una plataforma para poder expresarse y escribir sus historias, consiguiendo, por el camino, a una familia virtual maravillosa.

Creadora de la trilogía Sueño, trilogía Stark, El camino que me lleva a ti y la Saga Te Quiero.

@LyliBlack.